
Una asociación de extoxicómanos tomaba las imágenes en los colegios 

Un grupo de padres lo denuncia ante 
el iuzgado v en la Fiscalía del Menor 

Mana Viñuelas dice que Muñoz 
se hizo la loto entre la mierda: 
"Así se busca hueco en el 
PSOE de forma canoñera" 

e PS E cree que la sanidad está mal 
"Ponerse enfermo en 
Alcalá es peligroso" 

Se ab so re a Y su o · c d los Vi sarse e i nza 1 11 re ctoral e •- ¡ rda Uni Para celebrar el 25' aniversaño 
WI la comis ría e Alcal ·: 

Una alumna denuncia por acoso los 110/istastienen que entrentarse la Policía Nacional recibe 
v agresión a un prolesor de la UAH al ataque de los suaristas resBas para uauullar 

Ven a comprobarlo. Ven y prueba el Clvic 3 puertas o al Clvlc Coupé. 
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·Teléfonos de interés . . 
Hospital de Alcalá (Centralita) ••...•.....•.•.•••.•.....••.. 887 81 00 
Casa de Socorro ..................•....................•....... 888· 15 21 
Cruz Roja ........................... : ............ 881 40 83 I 883 60 63 
Seguridad Social •..•••.••..••••.••.•..•.•..•••••..••••••••..• •.• 889· 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ..••.......•..•.• 061 
Centro Municipal de Salud ..................•........••••. ·888 54 91 
Policía Nacional .............•...........•...................... -. ••...• 091 
Policía Municipal .......•.......................................••.. ;. 092 
Guardia Civil ..........•................ : •..•....•....••..•...... 888 07 77 
Guardia Civil Servido ceD.tralizado •••• •........................ •• • • • 062 
Bomberos .....................•.••••.•.••••••••••••.••••••.•....•• 889 00 80 
Bomberos Servido centralizado ••••••••• , •••••••••••• : • • • • • • • • • • • • • • • • • 085 
Protección Civil ........................ •····· ................. 882 84 53 
Ayuntamiento ......................•........................•.•. 888 33 00 
Taxis .....................................................•......••. 888 10 11 
RADIO-TAXIS .......................•....• · .............. 882 21 79 I 88 
RENFE . . . . . . . . . . . . . • . . . . . • . . .• . • . • . . . . . • • . . • •• . . • . • • • • • . • • • • • • • •• . 328 90 20 
Autobuses urbanos .........................................•. 888 00 21 
Contiuental Auto .....................................•......•. s8s 16 22 
Cementerio .............•...•.........•.....•...•...........•...• 888 15 64 
Correos y Telégrafos ..... , ............. , ....•....•...•....•.. 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ....•..........•............... 881 64 61 
Cita para tramitar DNI •••.••••.•••••..••.••••.•••..•• 882 00 06 I 07 
Casa de la Juventud .........•••.....•...............•........• 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..•...•.....•................ 888 12 94 
Cámara de Comercio .•...........•..........•.. .-............ 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...•......•............... 881 29 95 · 
Servicio Recogida Muebles ...............•.•....•....•..• 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .•..•... .. ... . . . . ...... ....... .. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ......•...•................ 882 11 00 . 
Asociación Lucha contra el Cáncer ............•....... 883 08 62 
Fundación Colegio del Rey ···············n·············•• 881 39 34 
OMIC ..........................•........................•.......... 880 59 98 
INFORMACU ALC.ALA .......••.••••.•••••.•...•.•••••••••. 880 65 36 
Oficina de Turismo ...... ~ .................................... 889 26 94 
CIDAJ (Centro lnformac:ión Juventud.) •••••••••••••••••••••••••• 882 96 70 
OADE (Orpaismo Autónomo Desanollo y Empleo) •••••••••••••••••• 881 34 61 
Cementerio Jard.íD .........•.......................••.......... 882 75 00 
PrograÍna Municipal Drogas •.. ••••••••••••.•••.••••••••• · •• 889 11 00 
Teatro Salón Cervantes ..............•..........•........... 882 24 97 
Archivo Municipal .•...•....•.........•...................... 882 93 37 
Centro de Documentación ...........•...................... 881 70 49 
Casa de la Entrevista .. ~ ................................•.... 888 01 75 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •.•••••.•••.••...• 883 66 09 
Sellos, Monedas, etc. Nieves .......••....•....•..•..•.... 881 42 31 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .•.. . ...•.......... 885 40 00 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) .........••....• ~ •.... ~ ..• 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .....•......•. 888 36 47 
Hacienda . . . . . . . . • . . . . .. . . . . . . . . . . . . . . . . • . . . . . . . . . . .. • . . . . . . . . . . . . 880 40 12 
Registro de la propiedad ............•.•.... 888 00 32 I 888 48 96 
Juzgado Decano ...................... ~ ......................... 888 56 18 
Oficina INEM, Pintor Pic:uBo, l .•........... 888 72 64 I 888 70 63 
Oficina INEM, Paseo de la Estadón, 9 .•. ~ .. 888 08 66 I 888 06 33 

h.ad RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MIRIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillacon baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 
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El man11sct1101010 
Un reportero de PUERTA DE 

MADRID ha localizado un 
auténtico manuscrito -elabora
do, al pare<;er, con su puño y 
letra por un reputado e infatiga
ble militante de IU- que viene a 
ser la piedra roseta necesaria 
para interpretar el futuro de lU 
en Alcalá a corto plazo, el corto 
plazo de un bienio. Este manus
crito, que habrá que considerar 
como un manuscrito rojo, ven
dria a ser, según los hermeneu
tas, como la pizarra guerrera, 
aquella en la que estaba escrito 
el alfa y omega del desarrollo 
político español; con la salve
dad, en esta ocasión, de que la 
previsión se limita al ámbito de 
Alcalá y no sólo prevé, sino tam
bién influye en el desarrollo de 
los acontecimientos. 

Según este manuscrito rojo, 
José Miguel Polo ya ve escritas 
sobre las paredes del despacho 
municipal de lU las fatidicas 
palabras bíblicas, el mane, tec
zel. phares -o como se diga...:.... 
µtdicativo de que sus muchos 
pecados han sido pesados en la 
balanza y el señor -¿qué señor 
es éste?- ya no puede perdonar 
más. Aparentemente, José 
Miguel Polo y los polistas -sólo 
hay polistas como consecuencia 
de que hay antipolistas- han 
cometido la grave falta de ac
tuar según su honrado criterio. 

En resumen, si este manus
crito carmesí se convierte en la 
base del comportamiento futuro 
de Izquierda Unida, manejando 
intrigas de despacho y de pape
lines hasta el bostezo, sin que el 
coordinador general nuevo sea 
capaz de resistirse a dejarse 
arrastrar por la inercia lustrosa 
-lustrosa no por su lustre, sino 
por sus lustros de vejez-, de un 
partido en -perpetua refunda
ción o en continua búsqueda de 
sus raíces , los electores complu
tenses pueden sentirse tentados 
a dejarse arrastrar por la ley del 
menor esfuerzo y renunciar a 
tener en cuenta para el futuro a ' 
una formación política cuya 
oferta, a fuer de cambiarla, 
resulta tan proteica que nadie 
llega a conocerla jamás, ni 
siquiera sus promotores. 

concesionario Oficial: 

AUTO Elll, S.A. 
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Antigua Ctra. Nacional 11 , 

km. 32'300 
Tlfs.: 882 97 30 - 882 97 32 
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ABIERTO SABADOS 
MAllANA V TARDE 

l9A14hV1730 a 20·30 hJ 

PUERTA de Madrid 

.:conspiración, conJura_;a 
Aunque consideramos que las 

cosas en España están tan cla
ras -las grandes cosas, que 
son las más fáciles de detectar 
y de interpretar- que no mere
ce la pena reflexionar periodisti
camente sobre·_ellas, es imposi
ble resistirse a opinar sobre lo 
·que esta semana ha sido el tema 
candente, las dichosas declara
ciones de Anson. 

Este señor ha venido a decir 
que hace tiempo un puñado de 
periodistas influyentes llevaron 
a · cabo toda una ofensiva 
mediática para desalojar del 
poder a Felipe González. 

Tal afirmación resultará inne
cesaria para la mayoría de los 
lectores de periódicos porque 
hace mucho tiempo que la 
mayor parte de ellos compren
dieron que tal ofensiva estab~ 
en marcha, del mismo modo 
que cualquiera de ellos com
prendía que González defendía 
su asediada fortaleza con una 
amplia panoplia de medios de 
información puestos al servicio 
de su poder. El escándalo que se 
ha montado estos días porque 
Anson ha reconocido paladina
mente lo obvio, dado que no res
ponde a ingenuidad de los opi
nantes, sólo puede tener su 
base en .la hipocresía. En la 
hipocresía y en la estulticia, de 
la que se ha salvado desde el 
primer momento, según lo que 
hemos leído, el secretario gene
ral del PSOE, quien, ap~e de 
hablar de golpismo de salón 
-ahí nos den todos los golpes
ha expresado con toda claridad 
que e.l tal contubernio no desle
gitima en absoluto el resultado 
de las elecciones que dieron el 
triunfo -precario, pero triun
fo- al Partido Popular. 

Dicho lo anterior, sobra casi 
cualquier otro añadido. Tan sólo 
será conveniente recordar que 
en todos los países con gobier
nos democráticos los grandes 
periódicos -que pueden ser tan 
políticos como cualquier parti
do- atacan abiertamente a los 
candidatos· que no son de su 
preferencia. Por ejemplo, con 
esa inevitable referencia demo
crática que es Estados Unidos, 
hay que recordar de qué ' modo 
los grandes diarios del e_ste, los 
más históricos, pelearon con el 
máximo denuedo contra Ronald 
Reagan una y otra vez, sin que 
ello evitara.que Reagan barriera. 

Puede resultar feo, a los espí
ritus caballerescos, que un 
grupo de medios de información 
formen un frente aliado contra 
un candidato, pero cualquiera 
que disponga de un espíritu 
caballeresco vivirá alejado de la 
actividad política de los parti
dos, que manejan unos cedazos 
contra la caballerosidad mucho 
más tupidos que los del Monipo
dio. Sin embargo, también 
habrá que reconocer que el 
señor González se ganó a pulso 
que tanta gente se concitara 
contra su poder. El lo denunció 
como una conspiración. Segun 
lo que se oye estos días, podria 
hablarse mejor de conjurados 
que de conspiradores. Y par;ece 
evidente que muchos participa
ron de un acuerdo tácito por el 
que se coordinaban esfuerzos 
periodísticos para expulsar a 
González de La Moncloa. 

¡Bueno! ¿Y qué? ¿Alguien cree 
que cuando llegue el momento 
de echar a Aznar se conseguirá 
expulsarlo del poder con esos 
ditirambos que los pertódicos. le 
dedican. hasta la náusea? · 
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Cuentas munlclpales 
¿Realmente es tan dificil que 

el ayuntamiento complutense 
haga un saneamiento de su 
hacienda? Desde hace muchos 
años venimos expresando aquí 
el criterio de que · el gobierno 
municipal de Alcalá estará 
atado de manos si no sanea de 
una vez sus presupuestos. Sin 
embargo, hemos de reconocer 
que esta apelación nuestra a lo 
racional debe de ser muy poco 
inteligible, puesto que en rigor 
ningún grupo municipal ha 
hecho maldito caso de la suge
rencia. Cuando el PP estaba en 
la oposición parecía encontrarlo 
razonable. Sin embargo, al día 
de hoy el ayuntamiento conti
núa tan empeñado como con el 
PSOE. Quizá más empeñado 
porque, por no acometer un 
plan decidido de saneamiento 
de las finanzas municipales, el 
PP se encuentra con que las 
deudas gigantescas que heredó 
del PSOE crecen por sí mismas 
hasta volverse tan onerosas que 
bloquean el futuro del gobierno. 

Naturalmente, hay que recor
dar que, en lo que al presupues
to se refiere, el ayuntamiento 
alcalaíno casi no tiene gobierno, 
puesto que no hay una forma
ción política capaz de imponer 
su voluntad a lo largo de un 
cuatrienio de gobierno ni las 
tres formaciones políticas que 
llegaron al poder municipal en 
1995 -todas son poder, que el 
ayuntamiento no es las cortes
han sido capaces de ponerse de 
acuerdo en lo elemental, en que 
el ayuntamiento tiene que pagar 
lo que debe y ha de aprender 
para el futuro que sólo debe 
comprar lo que pueda pagar. 

Con los vientos políticos que 
corren estos días, con giros cla
ramente retrógrados que afec
tan a alguna formaeión que ya 
se ha vuelto histórica -aunque 
no sea más que porque ya va 
estando entrada en años-, es 
de temer no sólo.que el ayunta
miento complutense no sea 
capaz de emprender ya un sane
amiento de sus finanzas , sino 
que tampoco será capaz de 
hacerlo a partir de 1999. 

21 de febrero de 1998 
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la policía ha puesto el asunto en manos del iuzuado 

Una asociación de extoxicómanos grababa 
a los escolares Con cámaras de televisión 
Agentes de la comisaria de Policia Nacional pertenecientes al grupo 11 de Pollcia Judicial culmi
naron la· investigaci6n realizada sobre las presencia de personas que tomaban inu\genes de niños 
en los centros escolares, lo que sirvi6 para que se creara una alarma en los colegios por la pre
sencia de unos individuos no identificados que tomaban esas inu\genes, tal y como adelant6 PUER
TA DE MADRID hace tres semanas. De las inyestigaciones se despreiuU6 que los funcionarios poli
ciales identificaran a los autores de los reportajes denunciados en comisaria. Se trata de miem
bros del Centro de Reinserci6n para toxic6man~s (REMAR), ubicado en el t~rmino municipal de 
Vlllalbilla, en la finca denominada Dehesa de los Hueros. Esta asociaci6n utiliza elementos reli
giosos no cat6licos y tiene una cadena de televisi6n (Televerbo) y una emisora de radio (RK-20) en 
Villalbilla. En sus emisiones aparecen frecuentemente telepredicadores al estilo americano. 

La Asociación REMAR ocupa 
un antiguo edificio usado como 
restaurante y en el mismo exis
te en la actualidad un centro 
multidisciplinar dedicado a acti
vidades diversas encaminadas a 
la reinserción de marginados y 
sus familiares. El ámbito de tra
bajo de REMAR es la desintoxi
cación de toxicómanos. Hace 
algún tiempo organizaron un 
congreso religioso en el que 
intervinieron cientos de extoxi
cómanos en el pabellón Ruiz de 
Velasco de Alcalá. Uno de ellos, 
al parecer portugués, sufrió una 
sobredosis de droga junto a las 
eras del Silo y cuando fue aten
dido por el personal de la UVl 
móvil, una ATS se pinchó acci
dentalmente con la jeringuilla 
utilizada. 

Los reportajes realizados por 
REMAR serán emitidos el vier
nes día 20 de febrero sobre las 
19 horas a través de Televerbo 
en un programa denominado 
Gomittrapers, de carácter juve
nil e infantil. 

En los estudios de la citada 
televisión, en la Dehesa de los 
Hueros, se conservan los origi
nales de las grabaciones a dis
posición de aquellas personas 
que pudieran sentirse lesiona
das en sus derechos y al objeto 
de no dar autorización a la emi
sión de la parte en la que se 
consideren afectados. Hay que 
aclarar que las personas graba
das son menores de edad y que 
los autores de las grabaciones 
no recibieron ninguna autoriza
ción de padre o tutor para que 
se pudiera grabar a los niños y 
recoger testimonios de ellos. 
Fuentes policiales señalaron 
que el programa que realizaron 
era sobre higiene y que a los 
niños, después de preguntarles 
el nombre, les preguntaban 
cuántas veces se duchan a la 
semana". 

La policía ha dado cuenta al 
juzgado de guardia de todas las 
gestiones realizadas. Las mis
mas fuentes explicaron que fue 
ron tres denuncias las recibidas 
sobre personas que grababan 
en la salida de colegios a los 
niños y que incluso los interro
gaban, aunque se cree que 
puede haber muchos más. Los 
centros escolares de donde se 
han recibido estas denuncias 
son el Cristóbal Colón, el 
Henares y el Daoíz y Velarde. En 
los casos denunciados no se tra
taba de las mismas personas. 

Las mismas fuentes policiales 
confirmaron a PUERTA DE 
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MADRID que los agentes estu
diaron el asunto más a fondo 
cuando se recibió la denuncia 
proveniente del colegio Cristóbal 
Colón, ya que quienes tomaban 
imágenes entrevistaron a un 
niño que iba acompañado por 
su abuelo. Haber un adulto 
capaz de identificar a las perso
nas hizo que los agentes traba
jaran sobre una base sólida y no 
sobre rumores ni datos que han 
pasado por muchos niños y que 
al llegar a los investigadores 
podrían estar distorsionados". 

Fotos a los escolares 

Las fuentes consultadas 
apuntaron que no creían que 
estos hechos tuvieran relación 
con las fotografias que habían 
estado realizándose en centros 

escolares por personas con ras
gos musulmanes y eslavos. En 
la comisaría de policía se insiste 
en que el rumor aparecido en el 
colegio Manuel Azaña puede 
deberse a que una pareja de 
padres magrebíes fotografió a 
un niño que cursa estudios en 
ese centro. También se apunta 
que pudo haber una investiga
ción realizada por detectives pri
vados en relación a una separa
ción matrimonial en la que se 
trataba de comprobar si unos 
niños, hijos de la pareja que se 
separa, estaban debidamente 
escolarizados. 

Por otra parte, no han faltado 
algunas denuncias, sobre todo 
de un centro escolar de Nueva 
Alcalá, desde donde se llamó a 
la policía porque un individuo 
se dedicaba a hacer fotografias. 

EMPRESA LIDER DEL SECTOR DE AUTOMOCION 

NECESITA 

RECEPTOR I COMERCIAL 
DE POS-T·VENTA 

REQUISITOS: 
• Amplia expertencia profesional en trato al cliente. 
• Grandes aptitudes comerciales. 
• Conocimientos en mecánica del automóvil. 
• Capacidad para dirigir un equipo de profesionales 

cualificados. 
• Residente en el Corredor del Henares. 
• Carnet de conducir B 1. 
• Edad entre 25 y 35 años. 

OFRECEMOS: 
• Incorporación inmediata en plantilla. 
• Formación continua a cargo de la empresa. 
• Posibilidades de promoción. 
• Remuneración en función de la valía del candidato y 

del cumplimiento de los objetivos. 

OFERTAS: 
Apartado de Correos, n 2 178 . 

ALCALA DE HENARES (Madrid) 

Agentes policiales consiguieron 
identificar al posible autor de 
las fotos y comprobaron que era 
un fotógrafo aficionado que, en 
efecto, habría hecho alguna foto 
en algún colegio. pero que tam
bíen habría. retratado algunos 
aspectos urbanos de la ciudad. 

' 
Se intensificó 
la prevención 

La publicación de la noticia 
por PUERTA DE MADRID de 
que desconocidos estaban 
tomando imágenes en los cole
gios se ha demostrado veraz y 
ha servido para que padres, 
alumnos y profesores intensifi
caran su protección y no se con
fiaran de ningún desconocido. 
Este semanario tuvo conoci
miento de la situación a través 
de las llámadas telefónicas de 
varias madres que mostraban 
su preocupación por estos 
hechos. Eso hizo que un redac
tor de este periódico realizara 
una investigación que culminó 
con la constatación de que_ a 
nivel policial · se venía investi
gando la posible presencia de 
desconocidos fotografiando a los 
escolares. También se pudo 
saber que alguien se hizo pasar 
por fotógrafo de PUERTA DE 
MADRID para hacer fotos en el 
colegio Reyes Católicos, algo que 
era totalmente falso, ya que el 
personal de este semanario está 
totalmente identificado con cre
denciales y además pide permi
so para re.alizar fotos en uncen
tro oficial, especialmente en 
colegios. 

Fue precisamente la publica
ción en PUERTA DE MADRID 
del ·temor que había en padres y 
alumnos de algunos colegios lo 
que ha servido para · que final
mente la policía lograra la iden
tificación de los componentes de 
REMAR que desde su cadena de 
televisión estaban tomando las 
imágenes de los colegios e inclu
so realizaban entrevistas a los 
niños sin que hubiera ningún 
conocimiento por parte de sus 
padres o de los profesores. 

Por eso no tienen sentido las 
criticas, incluso desprovistas de 
buena educación , formuladas 
por algún profesor en el sentido 
de que estábamos alarmando 
desde PUERTA DE MADRID a la 
comunidad escolar. Los resulta
dos al final desdicen a este 
maestro, que lo que ahora ten
dría que hacer es pedir discul
pas y agradecer la labor social 
que hemos desempeñado. 

PUERTA de Madrid 



Por el asunto de la grabación de imágenes de escolare 
·0 

en el colegio Cristóbal Colón • • <::,~ e: 

los padres denunciarán a RIMAR ante la nscalía del mef ,.,~ 
"No nos creemos que el asunto sea legal ni que la grabación fuera'. con motivos didácticos", afirmó un 
grupo de padres de alumnos del colegio Cristóbal Colón que ha puesto una denuncia en el juzgado 
por lo que consideran que es una grabación ilegal de sus hijos en el interior del centro escolar, al pare
cer por miembros del centro de rehabilitación de toxicómanos REMAR de Los Hueros (Vlllalbllla), 

. según ha determinado la investigación judicial. Los padres de los alumnos afirmaron a PUERTA DE 
MADRID que el viernes 20 de febrero presentarén una denuncia ante la Fiscalia del Menor, en Madrid, 
independientemente de que han solicitado del juzgado que iñcaute de forma inmediata el material 
grabado y las copias realizadas y que prohiba la emisión de las imégenes grabadas. · 

Los padres se han dirigido al 
juzgado de instrucción número 
dos de Alcalá, no conformes con 
las actuaciones realizadas hasta 
el momento y con la considera
ción que se ha realizado a partir 
de la investigación acerca de 
que las imágenes de los escola-

. res tenían una finalidad didácti
ca. En la denuncia afirman los 
padres que "ante lo que parece 
ser un acto ilícito y violador de 
los derechos de los menores. es 
por lo que ( ... ) solicitamos del 
juzgado la incautación del mate
rial original y copias con que se 
hubiese efectuado la grabación, 
así como proceda, como medida 
cautelar, a la prohibición del 
programa de televisión en que 
las imágenes grabadas van a ser 
emitidas, al parecer a través de 
1V-VERBO. el próximo día 20, a 
las 19'00 horas. 

Los padres han designado al 
letrado Vicente Sánchez Rodri
guez para que defienda sus 
derechos. Además de la actua
ción ante el juzgado de primera 
instancia e instrucción número 
dos. los progenitores h~nicia
do una campaña de firm en el 
centro escolar para adj tarlas 
a la denuncia puesta en lel juz
gado si el programa se emtte con 
las imágenes de sus hijo . para 
exigir responsabilidades pena
les, independientemente de las 
que ya han emprendido. 

Los portavoces de los padres 
que han comenzado los trámites 
judiciales señalaron a PUERTA 
DE MADRID que la Policía 
Nacional y el juzgado no han 
requisado ningún material en 
las dependencias de REMAR: 
"Queremos que esas grabacio
nes les sean incautadas inme
diatamente porque en ellas 
están nuestros hijos y creemos 
que eso es ilegal porque no se 

1 
ha dado ningún consentimiento . 
para que sean grabados. 
Nosotros nos hemos puesto en 
contacto con el Defensor del 
Menor, le hemos contado qué ha 
ocurrido y él nos ha ac<;msejado 
que pongamos el asunto en 
conocimiento de la Fiscalía del 
Menor, que nos dirijamos inme
diatamente a ella porque el 
asunto es totalmente ilegal". 

Los padres aseguraron que 
"desde hace casi quince días, ha 
habido personas que han estado 
grabando a los niños con cáma
ras, preguntándoles algunas 
cosas y haciéndoles fotos. 

SABADO 21 DE FEBRERO 
l '30 de la madrugada 
Disfrute de una 
~dable velada a 
nhno de Canción 
Española y Rumba 

VIERNES, 20 Y 
SABADO, 21 DE FEBRERO 

GRAN FIESTA 
DE CARNAVAL 
¡¡Participa en 
el Concurso 

de Disfraces!! 

con . 

JUANlOZANO 

PUERTA de Madrid 

Sabemos que incluso han llega
do a ofrecer caramelos a niños. 
Hubo ' un día que hicieron una 
foto porque una niña vio el res
plandor de un flash. La niña vio · 
a un individuo de color _que se 
metía corriendo en una furgone
ta al ver que ella llamaba a la 

. profesora. Este individuo se dio 
a la -fuga, por lo que pensamos 
que no tendría buenas intencio
nes cuando se fue huyendo". 

Entre las preguntas que quie
nes realizaban la grabación 
hacían a los niños, estaban 
cuestiones tales como cuántas 
veces se duchaban a la semana, 
qué son para ellos los padres. y 
si éstos los castigaban mucho, 
según explicaron los padres, 
quienes explicaron que al prin
cipio tuvieron oportunidad de 
ver ellos mismos a los que gra
baban: "Antes de formarse todo 
este revuelo no se escondían. 
Pero no llevaban una cámara de 
televisión grande, sino que era 
una· cámara de vídeo pequeña". 

Grandes Especialidades 
· • Parrilladas de Marisco 
• Cordero Lechal Asado 
• Rabo de Toro Estofado 
• Pescados al Horno y a la Sal 

.. Ha habido 
una contusión" 
Los primeros sorprendi

dos por la alarma generada 
entre los padres alcalaínos 
han sido los miembros del 
equipo Canal T-Verbo, 
según declaró a este séma
nario Rebeca Diez, produc
tora del programa "Cornit
trapers". para el que se 
tomaban las imágenes y 
declaraciones de los esco
lares de Alcalá: "Se trata de 
un programa para niños y 
por eso íbamos a los cole
gios a preguntarles sobre 
distintos temas: si les gus
taba estudiar. cuál era su 
asignatura favorita, por 
qué hay que cuidar la 
naturaleza ... " 

En total, 15 encuestas 
realizadas en distintos 
colegios de Alcalá, ciudad 
que eligieron porque la 
productora del programa 
está ubicada aquí. Las 
entrevistas fueron realiza
das por un equipo de cua
tro personas con cámaras 
de televisión profesionales. 
En muy pocas ocasiones 
hablaron con el director del 
colegio o con algún padre 
para informar sobvre lo 
que estaban haciendo: 
"Estamos aprendiendo". se 
justificó Rebeca Diez. 

La productora de "Gomit
trapers" aseguró que en el 
canfll no supieron lo que 
estaba pasando hasta que 
la policía se dirigió a ellos: 
"Ha habido una confusión. 
Ahora ya hemos dado 
nuestras credenciales, nos 
presentamos para identifi
carnos y se está solucio-· 
nando todo". 

T-Verbo es un canal pro
piedad de REMAR de 
carácter eminentemente 
cultural y divulgativo · que 
se emite por los canales 23 
y 48 para toda la comuni
dad de Madrid. Aunque 
hace ya un año que esta
ban en antena. con progra
mas enlatados, fue en sep
tiembre del 97 cuando 
empezaron a emitir progra
mas de producción propia, 
entre ellos "Gomittrapers". 

2, de febrero de ,998 



No estamos solas 
Nos gustaría aprovechar es

tas líneas que semanalmente 
PUERTA DE MADRID dedi
ca, amablemente, al balonma
no complutense para matizar 
el artículo publicado el 14 de 
febrero del presente año, en el 
que se refleja una situación 
económica difícil del equipo 
femenino que milita en 2ª di
visión nacional. 

Ciertamente existe esa si
tuación difícil pero, cabe de
cir que el planteamiento del 
artículo mencionado no refle
ja totalmente la realidad de 
este tema. 

Es cierto que este equipo no 
cuenta con un entrenador con 
titulación oficial propio. Es 
cierto que Ana Lillo, entrena
dora del equipo juvenil feme
nino del C.D. lplacea, cede su 
ficha a efectos oficiales; pero 
no deja de ser cierto que, 
cuando sus obligaciones para 
con las juveniles se lo permi
ten acude a partidos y otros 
menesteres de «sus chicas» de 
2ª división; que por otro la
do entrenan con ella y con 
otros entrenadores titulados 
cuando las circunstancias pro
pias de estas chicas lo permi
ten. 

Es cierto que C.D. Iplacea 
da nombre a este equipo, por
que este equipo es el C.D. 
lplacea, pertenece al C.D. 
Iplacca. 

También es cierto que el 
C.D. !placea facilita la equi
pación de sus integrantes, pe
ro su participación no se li-

mita a llegar hasta aquí como 
se apuntó en el artículo. 

El C.D. Iplacea facilita el 
apoyo de q.na ex-jugadora de 
División de Honor para los 
entrenamientos y partidos. 
Facilita instalaciones, tanto 
para entrenamientos como 
para partidos oficiales, así co
mo el material deportivo 
necesario. 

Es cierto que al inicio de 
temporada las integrantes de 
este equipo efectuaron un de
sembolso de dinero que cubría 
gastos burocráticos, por un la
do, y, por otro, gastos de se
guro médico, y también, 
abrieron una cuenta en una 
sucursal bancaria alcalaína 
con pequeñas cantidades pa
ra poder contar con un rema
nente por si fuese necesario. 

En cuanto a la Lotería de 
Navidad, apuntar que fue 
comprada por el C.D. lplacea 
y, como es tradición, las in
tegrantes de este equipo cola
boraron en su venta junto con 
los miembros de otras catego
rías del club. De la venta de 
lotería que realizaron las chi
cas, el beneficio (50 pesetas 
por papeleta vendida) les fue 
cedido por el club y éllas lo in
gresaron en la cuenta banca
ria antes mencionada. Tam
bién forma parte de su peque
ño capital las aportaciones 
efectuadas por varios negocios 
alcalaínos a cambio de publi
cidad reflejada en los carteles 
que anuncian los partidos de 
este equipo. Carteles pagados 
con una parte de estas apor
taciones. 

Abierta el plazo de inscripción en los cursos: 

* CALIDAD EN LA ATENCION 
AL CLIENTE 
Del 16 al 30 de Marzo, de 19'30 a 22'00 horas. 

* MARKETING DE SERVICIOS 
Y CALIDAD 
Del 16 de Marzo al 3 de Abril, de 19'30 a 22'00 horas. 

-Pla~das~ 

~· -~ 
CAMARA OFICIAL DE tOllERCIO E INDUSTRIA DE MADRID 

DELEGACION EN ALCALA DE HEllARES 
Plam de la Vlctarta, n• 1 • Tllf.: m 22 71·2m2Alcaláde11e1iares · lllDRID 

e.mail: gte2@camaramadrid.eswww.camaramadrid.es 
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Refiriéndonos a los árbi
tros, hay que mencionar que 
todavía la Federación no ha 
pasado a cobro los honorarios 
de éstos, el C.D. lplacea co
rrerá con este gasto. En caso 
que sus posibilidades econó
micas no le permitiesen afron
tar este pago en su totalidad, 
el dinero que los integrantes 
del equipo poseen en su cuen
ta bancaria ayudaría a termi
nar de efectuarlo. 

Es cierto que los desplaza
mientos fuera de Alcalá de las 
jugadoras se hacen por su 
cuenta, pero hay que entender 
que el C.D. lplacea es un club 
modesto que lucha por levan
tar y consolidar el balonma
no alcalaíno. Es en este mo
mento cuando nos permitimos 
recordar que el balonmano de 
nuestra ciudad ha aportado al 
nacional grandes figuras. 

El C.D. Iplacea, como tan
tos otros clubes, vive de sub
venciones institucionales, en 
nuestro caso de la que recibe 
del ayuntamiento compluten
se. 

No nos cabe duda que el 
C.D. lplacea colabora con és
te, su equipo, en todo lo que 
está a su alcance y trabaja du
ro por mejorar su situación. 

Por nuestra parte, el equi
po de segunda división nacio
nal femenina del C.D. Iplacea 
luchará por lograr participar 
en la fase de ascenso a prime
ra división nacional y sus in
tegrantes estamos seguras que 
si lográsemos este sueño con
taremos con todo el apoyo de 
nuestro club y, sobre todo, 
con todo el apoyo de nuestro 
ayuntamiento que, convenci
das como estamos de ello, no 
nos abandonará en esta 
batalla. 

Ana ORTEGA TOLEDO 
Capitana del equipo 

de 2ª Nacional 

una ambulancia 
El pasado viernes solicité 

una ambulancia al 061 para 
trasladar a mi suegro al hos
pital «Príncipe de Asturias». 
Esta venía equipada con una 
sola persona, el conductor, 
que además, no estaba capa
citada para el traslado de un 
enfermo de sus características. 
Esta empresa, Trave Callejo 
S.L., debería utilizar al me
nos, dos personas para cubrir 
bien los traslados. 

Además, se da la circuns
tancia de que en una frenada 
brusca, el enfermo se cayó de 
la camilla, dándose un golpe 

en la cabeza teniéndole que 
dar puntos de sutura, esto 
debido a que no iba bien 
sujeto. 

Mi suegro, desgraciada
mente, ha fallecido, pero nos 
queda la duda de si, aparte de 
la patología por la que era in
gresado, esta circunstancia le 
agilizó la muerte. 

Quiero denunciar este he
cho para que se tomen las me
didas oportunas, y no vuelva 
a pasar con otras personas, 
dado que esta empresa ( deno
minada antes «Bailón»), 
transporta muchos enfermos 
de rehabilitación, como si fue
ra una línea regular de trans
portes. 

Juan Carlos 
FRONTELA VILLA 

FEBRERO 
Día 12 .......•........... 56.181 
Día 13 ................... 35.512 
Día 16 ..•..•............. 62.306 
Día 17 ..•......•.••..•... 94.673 
Día 18 .......•.•...•.•.•. 35.848 

RESTAURANTE • BAR_ 

Sánchez 
Plua Ram6n J Cajal. l • Tlf. 886 01 77 

MECO: El pueblo 
mis distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Intemacional 

BAR DE e.OPAS 

!a Bolsa 
Donde estarás muv a gusto 

el Divino Vallés, 15 
Alcalá de Henares 

HORARIO: de lunes a jueves 
abierto desde las 17 horas. 

Viernes, Sábados y Domingos 
abierto desde las 16 horas 

PUERTA de Madrid 



+Aire Acondicionado 

+Dirección asis-tida 

+E leva lunas e léc tri co 

+Cierre centralizado 

con mando a distancia 

+Sistema de sujección programada 

(SSP) 

+Radio cassette con mando 

satélite bajo el volante 

+Sistema de arranque 

electrónico con código evolutivo 

+Proyectores de dob°Le óptica 

2. L.35 .DDD pts. 

PRJ:c iso HAStA En EL PR_ECio. 

Si lo tuyo es l a p r ec i sión, suma. Te dará un resul tado incre i b l e. 

No hay er r ores. Todo ese eq u ipam i e nt o po r só l o 2 . 435.000* pts. 

Pero por si qu i e r es darle un r epaso , 

s ú bete y co mpr ueba como en la Ser i e Especia l Anade no só l o e l precio está ajustado a l milí metro. 

laguna 
E S P R E C I S O 

* Precio •ax1•0 reco•endado en Península y Baleares, para Ren a ult Laguna Anade 1.8. El pr e cio incluye IVA , 
tr a nsporte, i•puesto de •at,.;culac i ón según progra•a PR EVER y pro•oción. 

@ 
RENAUD' 

EL PLACER 
DE VIVIRLOS 



Carmen Muñoz fue nombrada alcaldesa por un día v nos düo que lo que 
quisiera es que en Alcalá hubiera más seguridad ciudadana, 

11 Centro Castellano leonés celebró la nesta de Santa Agueda 
El Centro Castellano-Leonés 

rememoró la fiesta de Santa 
Agueda con la tradición de nom
brar alcaldesa por · una día a 
una mujer, tal y como se celebra 
la tradición en la localidad sego
viana de Zamarramala. El pro
grama de actos se celebró el 
domingo 8 de febrero pa rtiendo 

~ las mujeres en procesión con la 
imagen de la Santa desde el 
centro de comunidades hasta el 
ayuntamiento. Las mujeres fue
ron recibidas en el ayuntamien
to por el alcalde, Bartolomé 
González, quien en un acto ofi
cial celebrado en el salón de ple
n os hizo entrega a Carmen 

Pulseras de Oro lo p lata} y cuero en diferen
tes colores (rojo. amarillo, azul. verde ... ) montadas 
sobre rubíes, esmeraldas, zafiros ... y la 
piedra de moda. .. LAPISIAZULI. 

Joyería 
OCAÑA 

PI. cervallleS. 32 -ni.: 1101615 

Muñoz del bastón de marido 
para que lo tuviera consigo 
durante ese día y pudiera ejer
cer de alcaldesa. Con Carmen 
Muñoz de alcaldesa estuvo 
Goyita Sáez como mayordoma. 

En la procesión no faltaron los 
bailes tradicionales al son de las 
dulzainas y los tamboriles. 

Después del acto institucional 
el centro castellano leonés cele
bró una comida de hermandad 
a la que siguió baile y diversión 
para todos . Carmen Muñoz 
señaló que como alcaldesa lo 
que quisiera es que en· Alcalá 
hubiera más seguridad ciuda
dana. 

SE ALQUILA 

PUB 
ARLEOUIN 

Totalmente acondicionado 
el Goya, 6 

Telf.: 889 09 82 

Conmouvo 
de la celebración 
del DV aniversario 
de la creación 
de la comisaría 
de Policía Nacional · 
en .. calá 

11 tráfico por la 
plaza de Cervantes 
permanecerá 
~sábado cortado 
de 8 a 15 horas 

La Policía Local informa 
que con motivo de la cele
bración del XXV aniyersario 
de la creación de la.comisa
ría de Policía Nacional en 
Alcalá, el tráfico por la plaza 
de Cervantes permanecerá 
cortado desde las 8 hasta 
las 15 horas del sábado 21 
de febrero. En la plaza de 
Cervantes se realizarán 
diversas exhibiciones de 

· personal y medios que tiene 
la Policía Nacional y se cele= 
brará a ·las 13 horas un acto 
oficial en el que participa
rán diversas autoridades 
civiles y policiales. 

A las 12 horas está previs
ta la celebración de una 
misa solemne en la 
Magistral Catedral oficiada 
por el obispo de la diócesis 
complutense y concelebrada 
por c:;apellanes del Cuerpo 
Nacional de Policía, con la 
participación de la Schola 
Cantorum de Alcalá. 

Yá por la tarde, a las 18 
horas habrá un pleno extra
ordinario en el ayuntamien
to fíe Alcalá en el cual se le 
concederá a la comisaría de 
Policía la medalla de plata 
de la ciudad complutense. A 
fas 19 hor-as se celebrará un 
concierto en el auditorio 
municipal a cargo de la 
banda sinfónica del Cuerpo 
Nacional de Policía. 

Gasóleo +CEPSR 
EN CONFIANZA 

DISTRIBUIDOR OFICIAL 

El ·cruce S.L. 
Pozo de Guadala ·ara - Telf.: (949) 27 20 21 Servicio a domicilio en 24 horas 

21 de febrero de 1998 PUERTA de Madrid 



Willy el Cansao tiene más 
de setenta años y una figura 
menuda y encoivada que ya 
no se molesta en disimular lo 
más mínimo. Al verle, a nadie 
se le ocurriría imaginar que 
en sus buenos tiempos fue el 
mejor bailarín del Copaca
bana; cuando ambos, él y el 
cabaret, eran igual de jóve
nes. Después la vida los sepa
ró sin querer y ahora ni uno 
ni otro son ya lo que eran. 

Willy es cubano aunque 
lleva en su sangre la mezcla 
de indianos españoles y de 
aquellos chinos que salieron 
de Shanghai para enrolarse 
en el tendido de los primeros 
ferrocarriles norteamericanos 
hasta que llegaron a La 
Florida y de allí saltaron a la 
isla. 

Empezó a menearse con el 
son en los años veinte, cuan
do el aire que bajaba del cerro 
de la Cabaña hasta el puerto 
le levantaba los pies de suelo. 
Y así, poco a poco, fue empa
pándose de meneíto hasta el 
punto de que los cañonazos 
de la fortaleza del Morro, que 
siempre llegan puntuales a 
las nueve de la noche al cen
tro de la bahía, le sonaban a 
música celestial. Apenas 
levantaba tres palmos del 
suelo y ya se recorría las 
calles de la Habana Vieja, 
desde Obispo hasta 
Empedrado al ritmo de los 
palos y las maracas que los 
músicos callejeros agitaban 
para espantarse las penas o el 
hambre. Antes de que le som
brearan bajo la nariz aquilina 
los cuatro pelos de su bigote 
ya había aprendido a respirar 
al ritmo de rumbas y guara
chas, y en las apuestas 

w 

J.Cuem1s del DIVlnta V ICbl f 
·; _; 
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~ C:: estrechos resquicios de las 
~$ sillas al compás de la música 

NOl'=>'4~ sin rozar a nadie; como llevan 
- las golondrinas un poco de 

• 
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EL ABUELO 
acababa siempre tumbando a 
los que presumian de bailo
nes porque él era el amo de la 
pista y resistía más que 
nadie. Fue figura del ballet en 
el que hicieron sus primeros 
pinitos Celia Cruz y Tito 
Puente, mucho antes de que 
el comandante Fidel bajara de 
Sierra Maestra a tomar la ciu
dad y acabara instalando 
sobre el césped de las plazas 
tanques de color verde oliva 
que apuntan con sus cañones 
a los Museos, como monu
mentos en homenaje a la 
Revolución. 

Pero de eso hace ya mucho 
tiempo y las pocas veces que 
le dan tregua los malditos 
dolores de la artrosis se 
acuerda de cuando las millo
narias de Florida venían a 
pasar un par de noches locas 
en la Habana de Batista y 
Capone, de Hemmingway y 
García Lorca, y pagaban al 
dueño del Floridita a razón de 
dos dólares la pieza por tener
le de pareja en un bolero o en 
un cha-cha-cha. 

Nadie le reconocerla hoy en 
ese viejo acodado en la barra 
del bar en el patio sevillano de 
este Hotel de estilo neo-mudé
jar que hay en el paseo del 
Prado, a cuatro pasos, como 
quien dice, del Malecón. Su 
esqueleto ha encogido con el 
uso, como las malas telas, y 
los nervios de las articulacio
nes se le han vuelto sarmien
tos resecos. El patio del hotel, 
que tiene una fuente en el 

centro y un friso de azulejería 
trianera en las paredes, está 
lleno de turistas españoles y 
la mayoria de ellos (que son 
hombres) han llegado en 
busca de mulatas de alquiler; 
así que sólo tienen ojos para 
la que está junto a Willy, aun
que podria ser su nieta.Y lo 
es. 

En él no repara nadie, claro, 
y todos esperan que de un 
momento a otro se abra la 
veda nocturna y los guardias 
de seguridad del hotel que 
vigilan la entrada dejen pasar 
a las chicas que aguardan en 
la puerta saludando de lejos a 
los hombres con los que ya 
han concertado la cita. 

Un trio de músicos muy 
jóvenes acaba de cantar 
Guantanamera a petición de 
alguien y Willy toma del brazo 
a la mulata que le acompaña 
para dirigirse al centro del 
patio. No hay pista y los vela
dores, aunque son muchos, 
están todos ocupados así que 
apenas dejan espacio entre sí 
para pasar, pero eso a los 
turistas les importa un carajo 
porque la mulata tiene un 
cuerpo espléndido enfundado 
en un vestido blanco que se le 
ciñe como una segunda piel y 
bastará con que se agite lo 
suficiente. De pronto, suena 
algo de la vieja sonera 
Teodora Ginés y aquel viejo 
enclenque, encorvado y lleno 
de achaques,, al que llaman 
Willy, empieza a moverse y 
lleva a su pareja entre los 

Des 

plumón en el pico para com
poner el nido. La mulata 
mueve las caderas con mucha 
gracia pero Willy, en cambio, 
se transforma: mueve los pies 
manteniendo milimétrica -
mente el compás y hace quie
bros imposibles; incluso 
dobla y retuerce su figura sin 
soltar la mano de su pareja y 
llevándola suavemente de un 
lado para otro. Los pasos de 
baile de Willy recuerdan a los 
grandes: a Gene Kelly y a 
Nureyev; a Fred Astaire y a 
Antonio, pero en caribeño. 

Cuando el número termina, 
estalla una salva de aplausos 
y hasta en la manera elegante 
que tiene de saludar agradeci
do, se nota que él es la estre
lla. Aunque sepa que a la 
hora de la verdad, en el 
momento de recorrer las 
mesas atestadas de turistas, 
todos con su mojito de ron en 
la mano, su nieta siempre 
recoge muchos más dólares 
de los turistas. Y, en el fondo, 
todavia le da un poco de ver
güenza porque no acaba de 
acostumbrarse a esta manera 
de cobrar; así que regresa a la 
barra y pide un vaso de agua 
del grifo. Vuelven los acha
ques y los dolores a su viejo 
cuerpo molido y a su cara la 
misma expresión doliente de 
todos los días hasta mañana 
por la noche a la misma hora. 
A lo suyo, Willy lo llama bailar 
o morir. 

Juan de SEGURA 

1-----------------concesionario Oficial 

Via Complutense, 107 
Teléfs.: (91) 8814062 - 881 41 11 
Fax: (91) 883 20 51 
28804 - ALCALA DE HENARES (Madrid) 

PUERTA de Madrid 

,..,,, lf DU(Al LANCIACI' 
TMHfl 

Francisco Aritio, 68 - Nave 10 
Teléfs.: 949 - 21 13 30 - 21 75 39 

Fax: 949 - 21 71 89 
19004 - GUADALAJARA 
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CONSULTA 
MEDICO-PSICOAIAUTICA 

GRUPO CERO 

J\l\IE ICHO KOZAK, SfELLA CINO NUÑEZ, 
CARLOS FERNANDEZ DEL GANSO 

. PSICOAUUSTIS 
ALCALA DE HENARES 

• C/. ALVARO DE BAZAN, 9, 5° E 
TELEFONO: 883 02 13 

• CENTRO MEDICO COMPLUTENSE 
VIA COMPLUTENSE, 77 

TELEFONO: 882 01 89 

Reza nueve Avemarías du
rante 9 días. Pide 3 deseos, 
uno de negocios y 2 imposi
bles. Al noveno día publica 
este aviso y se cumplirán, 
aunque no lo creas. 

L.O.P. 

RISIDENCIA J ª EDAD 
santo Domingo de Silos 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

• Atención médica 
• Cocina propia 
• Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOSECONOMICOS 

POZUELO DEL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 
Tlfs.: 873 51 84 - 873 55 24 

Gran s:=i'O · FABRICACION PROPIA 
Pº de Aguadores , 9-10 (recinto ferial) 

Tlf.: 883 18 58 - ALCALA DE HENARES 
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comentarios sobre esto y aquello 

Presupuestos 98:¡1i/ millon11 pa11 inre11ion111 
Ejes fundamentales de este 
planteamiento presupuestario 

1° .- Creación de empleo, tomando como re· 
ferencia el planteamiento del gobierno fran· 
cés y sindicatos europeos. 

2° .- Inclusión de nuevas propuestas de 
atención social, en línea con las justas deman
das de colectivos de ciudadanos, necesitados 
de una mayor y mejor atención social, en ca
sos muy concretos, que hagan avanzar a to
dos los ciudadanos de este país sin exclusio
nes, hacia el verdadero Estado del Bienestar 
Social. 

3° .- Mejoras sustanciales en todos y cada 
uno de los barrios que conforman los distri
tos en que está subdividido el casco urbano 
de nuestra ciudad, que hagan que ésta tenga 

un aspecto bastante más presentable del ac
tual, que haga más agradable la vida de los 
alcalaínos en su ámbito más cercano, como 
es el de su residencia habitual. 

Nuevas Propuestas Sociales a incluir 
en los Presupuestos Municipales 
para el ejercicio de 1998 

Estas propuestas van dirigidas a colectivos 
con problemáticas muy complejas como son 
disminuídos físicos y psíquicos, parapléjicos, 
sordomudos, enfermos de Alzheimer, demen
cia senil, parálisis, alcohólicos, enfermedades 
mentales, Sida, drogodependientes, madres 
solteras, separadas, viudas y viudos, alum
nos de educación primaria, secundaria, adul
tos y jóvenes no escolarizados con problemas 
diversos . 

- Talleres ocupaciones ......................................................... 25.000.000 pts. 
- Talleres de Formación y Reciclaje Laboral ............................. 25.000.000 pts. 
- Actividades lúdicas, recreativas y deportivas .......................... 25.000.000 pts. 
- Programa social prioritario de vivienda diversos. Colectivos ..... 100.000.000 pts. 
- Programa extraescolar alumnos y jóvenes con problemas ........... 25.000.000 pts. 
- Plan de cooperativas tuteladas con participación municipal ........ 75.000.000 pts. 
- Construcción Centros de Día para colectivos específicos ............ 75.000.000 pts. 
- Puesta en funcionamiento nuevo Centro Ocupacional 

para Disminuidos Físicos y Psíquicos ................................... 25.000.000 pts. 
- Ampliación Centro Rehabilitación Salud Mental ...................... 25.000.000 pts. 
- Habilitación de residencia abierta tutelada, destinada a col es .. 100.000.000 pts. 

TOTAL COSTE NUEVAS PROPUESTAS SOCIALES . .... 500.000.000 pts. 

CAPÍTULO VI DE INVERSIONES: 
- Plan de mejoras por barrios y distritos ................................ 320.000.000 pts. 
- Plan de mejoras viales zona norte de la ciudad ................. ..... 180.000.000 pts. 

TOTAL Capítulo VI. de inversiones ........ ... ................. 500.000.000 pts. 

Capítulo VI de inversiones 
El estado de desidia y abandono de lama

yoría de los barrios alcalaínos por parte del 
PP es un clamor popular, sólo hace falta darse 
una vuelta por Alcalá y ver toda la zona nor· 
te, distrito San Isidro o el de Manuel Azaña, 
por poner sólo unos ejemplos. 

IU ni puede ni debe permitir que la inefi
cacia del PP la paguen los vecinos. Tampoco 
se debe caer en la fácil tentación de que co· 
mo los beneficios de una hipotética mejora de 
estos barrios la recogiesen electoralmente di
cho partido en próximas consultas electora
les, pues todas las encuestas dicen que el PP 
sube a pesar de éstas y otras cosas y que la 
izquierda baja. 

Las contradicciones a este partido se pue
den y se deben buscar en su política social, 
es ahí donde le duele al PP y donde realmen· 
te se le ve fácilmente el plumero. 

Por lo tanto IU, además de exigir a Ruiz 
Gallardón los 3.000 millones para mejorar la 
red de agua potable que evite nuevos rebro
tes de la legionella, debe apostar por una po
lítica social consecuente con sus principios 
ideológicos y programáticos y una mejora 

sustancial de los barrios obreros de esta ciu
dad, y no solamente de la plaza de San Diego. 

IU debe proponer que se dote a cada dele
gación municipal de distrito de una partida 
en los presupuestos municipales para 1998 de 
40 millones para mejoras de aceras, calzadas, 
pequeñas zonas verdes, alumbrado y mobi
liario urbanos. 

El total de este programa sería de 320 mi
llones de pesetas. 

Al mismo tiempo que se solucionan nue· 
vos accesos, avenidas y desdoblamiento de al
gunas vías de comunicación en la zona norte 
de la ciudad, es necesario el acondicionamien
to urbanístico de algunas zonas y viales para 
lo que el ayuntamiento creará una partida en 
el capítulo de inversiones en el programa de 
urbanismo de 180 millones para mejorar la 
malísima situación actual. 

Por lo tanto la inversión total del capítulo 
VI sería de 500 millones de pesetas. 

Total inversiones: Capt. S. 500 m. + Capt. 
VI. 500 = 1.000 millones. 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 

PUERTA de Madrid 
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Aunque por el momento ha 
dejado de llover, lo cierto es 
que todavía nos quedan bas
tantes fotos que muestran el 
impracticable estado en el 
que se pone Alcalá con tal 
qu e caen cuatro gotas... Así 
pues, se las seguiremos ense
ñando poco a poco. 

Esta semana les ha llegado 
el turno a la calle del Parque 
y a las contiguas eras del 
Silo, las cuales presentan el 

Inventario de chapuzas 

Alcalá de los Charcos, 3 
aspecto que se muestra en las 
fotografías. Cierto es que no es 
la primera vez que se denuncia 
este problema desde estas mis
mas páginas, pero cierto es tam
bién que sigue sin arreglarse a 
pesar del tiempo transcurrido y 

a pesar también de los proble
mas que crea. 

Por otro lado, y si bien el solar 
propiamente dicho es de propie
dad privada, lo cierto es que la 
calle se supone que sí debe de 
ser municipal, por lo que no se 

explica que a la altura del 
solar falte media calzada de la 
calle del Parque y que lo que 
hay esté lleno de socavones, y 
que más adelante, en la calle 
de Juan Gómez. no sólo no 
exista ni el menor atisbo de 
calzada, sino que además la 
propia acera se vaya estre
chando hasta hacerse 
impracticable para los peato
nes. 

¿Es normal esta chapuza? 

RESIDENCIA GERIATRICA «LAS PALMERAS» 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de ITCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terrazas y zonas verdes. 
• Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Cons

ta de Médico , ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 

y dobles dotadas de: 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería • Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

_-__ - __ - __ - __ -_---<_ _ ________ -:_ ___ .....__ ~-------- • Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestas y calidad de vida. 

• Toma de TV • Detector automático de incendios. 
-------------- - M8drid --. ---------- • Hilo musical opcional. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia e".l 
la atención a nuestros mayores. 

~~ f· Camino de la B arca, nº 16. - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
Telfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (G'Üada1aiarn.) 

PUERTA de Madrid 2t de febrero de 1998 
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La evolución de la ciudad 
tras la crisis industrial: 

Los Servicios 
Alcalá, construido sobre la instalaci6n industrial operada hasta la crisis de 1975, en base a la diná
mica Interactiva de industria, inmigración, vivienda y servicios anejos a las necesidades de la 
industria, ha sufrido una evolución en los veinte últimos años como consecuencia de dos factores: 

1) La crisis industrial que ha 
arrojado a varios miles de tra
bajadores al paro o al trabajo 
en los servicios y 2) La madu
ración de la ciudad con su con
solidación, tras la práctica 
desaparición del proceso de 
inmigración operado en la 
etapa 1.960-1.975. 

Durante esta evolución se 
han desarrollado los servicios 
públicos en los sectores de la 
educación, en sus tres niveles: 
primaria, secundaria y univer
sitaria; de la sanidad pública; 
de la cultura y del ocio,... El 
resultado es una ciudad CUJ'O 
sector dominante es de los 
servicios, si bien seguimos 
siendo la primera ciudad 
industrial de la Comunidad 
de Madrid. 

a) DUPLICACIÓN DEL 
NÚMERO DE VIVIENDAS: 

En el censo de 1.996 
Alcalá tiene 163.288 vecinos, 
distribuida en 46.883 hogares 
familiares cuyo número de 
miembros va reduciéndose 
progresivamente, siendo la 
familia más habitual la com
puesta por 4 miembros 
(14.707) ó 3 miembros 
(10.435), fruto sin duda de la 
reducción drástica de la natali
dad imperante en toda España. 
En el periodo de 1.975 a 1.996 
hemos pasado de una ciudad 
con 24.600 a 56.383 viviendas, 
lo que significa un crecimiento 
del parque de viviendas del 
12goA> en poco más de veinte 
años. 

b) CnmAD JOVEN: 

Alcalá sigue teniendo 
una población joven: 60.500 
habitantes tiene entre los 
diez y veintinueve años, es 
decir, un 37% de su pobla
ción, con un crecimiento vege
tativo en el que los nacimientos 
duplican los fallecimientos. 
Esa juventud explica en parte 
los problemas de importantes 
necesidades de educación 
secundaria y de acceso al pri
mer empleo, con la importante 
tasa de desempleo juvenil. 
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e) EsTRUCTURA DE LA 
POBLACIÓN AcTIVA. 
Los SERVICIOS 
PÚBLICOS y PRIVADOS: 

Su población activa, formada 
por la población ocupada y la 
parada que ha trabajado algu
na vez, ascendía en 1.991 a 
64.387, equivalente a 
55,23% de la población 
mayor de 16 años, y tenía 
estructura: 

Industria 
Construcción 
Servicios 
Agricultura 

~ 
34,5% 
11,45% 

53,1% 
0,95 

Estas cifras muestran la 
clara evolución hacia un pre
dominancia del sector de ser
vicios, con una progresiva dis
minución del sector industrial 
como sector de ocupación y 
empleo, sin perjuicio de su 
importancia económica y como 
sector inductor de unos servi
cios empresariales necesarios 
para su funcionamiento (sector 
financiero, gestión y asesora
miento, ... ), que daban ocupa
ción directa a unos 700 traba
jadores. 

A partir de la crisis industrial 
el empleo que se esta creando 
lo es mayoritariamente en el 
sector servicios junto con un 
proceso general de terciari
zación de la industria que a su 
vez se debiera desenvolver coe
táneamente a la instalación de 
unos servicios tecnológicamen
te avanzados, lo que no es el 
caso de nuestra ciudad en la 
que la actividad de los servi
cios (comercio, hostelería, .. ) se 
caracteriza por una baja cua
lificación de los trabajadores, 
una alta eventualidad en el 
empleo y bajos salarlos. Así 
tenemos una carencia impor
tante en los servicios relacio
nados con el transporte, las 
comunicaciones y los servicios 
a empresas, que se satisfacen 
básicamente desde Madrid u 
otras wnas del área metropoli
tana. 

Es de destacar la presencia 
de un creciente sector públi
co de servicios en el que se 

engloba a personal del Insalud 
(Ambulatorios, centros de 
Salud y Hospital Principe de 
Asturias), de la Universidad de 
Alcalá de Henares, a los emple
ados del Ayuntamiento, del 
MEC, del Ministerio de 
Defensa, de Justicia. (Somos la 
primera ciudad carcelaria). 
Este conjunto de servicios 
públicos suponer varios miles 
de trabajadores, con un impor
tante efecto indirecto de 
empleo, mediante la subcon-

~ 
55-60%> 
10-15% 
25-30% 

3% 

tratación. 

C.A.M.-1.991 
24,75% 
7,34% 

66,93% 

El otro colectivo integrante 
de los nuevos servicios priva
dos (comercio, seguridad, ase
soramiento, ocio, asistencia 
técnica, etc), están de lleno 
afectados por la flexibilidad y 
precarización laboral, sin que 
se hayan generado mecanis
mos de autoorganización sindi
cal y en consecuencia, son 
pasto de la individualización 
social, rompiendo la clara defi
nición socio-política de Alcalá, 
lo que podría explicar el incre
mento progresivo de la influen
cia de las posiciones políticas 
que se presentan como centro
derecha (P.P). 

d) LA EvoLUCióN 
DE LA INDUSTRIA: 

En 1.995 nuestra industria 
daba ocupación a 20.098 per
sonas, de las que más de un 
500Ai pertenecían al sector del 
metal (11.237). 

Nuestra industria sigue sien
do preponderantemente la del 
desarrollismo industrial ante
rior a la fase actual del capita
lismo. En el proceso de globali
zación de la economía, que con
lleva un reparto espacial o terri
torial de la ubicación industrial, 
Alcalá no ha recibido práctica
mente ninguna industria ela
boradora de las nuevas tecnolo
gías de la información, la micrO
electrónica, la inf onnática, las 
telecomunicaciones, la biotecno
logía, o la ingeniería genética, 

que en la CAM se están ubican
do en el conjunto industrial de 
TRES CANTOS. Es decir, nues
tra ciudnd no ha sido parte en 
los años ochenta y noventa en 
el reparto de los nuevos proce
sos productivos estratégica
mente dominantes: servicios 
avanzados e industria de alta 
tecnología. 

e) MODIFICACIÓN 
DE LAs CoNDICIONES 
DE TRABA.Jo: 
LA DISGREGACIÓN DEL 
PROCESO PRODUCTIVO: 

Paralelamente, ha habido un 
modiflcaci6n profunda de las 
condiciones de empleo y la 
forma de organización del 
trabajo. Por una parte, la 
industria alcalaína soporta 
procesos de relocalización en 
zonas de menores costos y rei
vindicación obrera más débil, 
potenciada por el efecto fronte
ra con Castilla-La Mancha. 

De la misma manera se desa
rrolla un proceso histórico de 
desagregación del trabajo en 
base a un modelo de relación 
laboral más flexible, es decir, 
más precario. En efecto, mien
tras que en los años 60-80 la 
industrialización consistió en 
la incorporación de la fuerza 
del trabajo expulsada del 
campo, para formar el sistema 
social de la fabrica, la actual 
revolución tecnológica desa
rrolla otro sistema de trabajo 
y en consecuencia, otro sis
tema social, dirigido hacia la 
individualización de las tareas 
y la fragmentación del proceso 
de trabajo. 

Ese proceso de descentraliza
ción y desagregación laboral, es 
el que demanda en una lógica 
inexorable el modelo flexible de 
relaciones laborales que provo
ca la precarización del empleo, 
socava el estado del bienestar; 
pone en entredicho el papel de 
los sindicatos e induce una cri
sis social al modificar el modelo 
de convivencia social, basada 
en nuestra ciudad, en concreto 
y hasta lafecha, sobre la convi
vencia social en la empresa y 
en el barrio. 

A pesar de ello, y del creci
miento continuo de este proce
so, Alcalá sigue siendo un 
espacio industrial con impor
tante presencia de la media y 
gran empresa, (Roca, Zanussi
Electrolux, Bosch, Vetrotex -
antigua Cristalería- conjunto 
restructurado de Cointra, La 
Seda de Barcelona, etc,). Ello 
representa la convivencia -o la 
supervivencia en esta fase tem
poral- de las formas nuevas de 
dispersión laboral y social y las 
más tradicionales. 

Luis SUÁREZ MACHOTA 
Coordinador de l.U.-Alcalá 

PUERTA de Madrid 
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El cerebro del hombre envejece 
más rápido que el de la mujer 

Un equipo multidisciplinar de investigadores y clínicos del hospital Henry 
Ford. en Detroit (Estados Unidos). ha descubierto evidencias de que el cerebro de los hom
bres disminuye de tamaño con mayor velocidad. a medida que avanza la edad, que el de 
las mujeres, pero "se adapta mejor a los cambios". Este fenómeno es mis pronunciado en 
las 6reas cerebrales relacionadas con la memoria y el pensamiento. 

En un estudio publicado por 
la revista "Archives of 
Neurology", el investigador 
Edward Coffey y sus colabora
dores de ese centro hospitala
rio norteamericano detallan 
que utilizaron la Resonancia 
Magnética por imágenes (MRI) 
para medir el tamaño del cere
bro de trescientos treinta hom
bres y mujeres sanos, con una 
media de edad de 66 años. 

El objetivo era averiguar la 
disminución del tamaño del 
cerebro en función del fluido 
cerebroespinal, detectado en 
las partes externas de éste 
órgano. Con ayuda de esa téc
nica de exploración no invasi
va, los científicos compro
baron que en los varones de 
entre 65 y 75 años se producía 
un incremento del 30 por cien
to en el fluido cerebroespinal 
externo. Este dato indica una 
clara disminución del tamaño 
del cerebro. 

Por el contrario, este porcen
taje era sólo del 1 por ciento 
entre las mujeres de la misma 
edad. El doctor Coffey explica 
que la disminución del cerebro 
entre los varones sólo era 
notable, en comparación con 
las mujeres, en los lóbulos 
frontal y temporales. Estas 
áreas están involucradas en 
los procesos de memoria y del 

HERNW de disco, DOLORES de 
colmnna. m111Clllares o de cabeza. 
Mala circulaci6n. DEPRESIONES 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
ISANADORI 

25•1•11••aerlem:I• 
RESULTADOS GARANTIZADOS 
Previa petición de día y hora 

al Tif.: 883 58 03 
Torre del Chorrillo, nº 2 - 5° E 

pensamiento. 
La mayor disminución desde 

un punto de vista comparativo 
se observó en la región parie
to-occipital del hombre, locali
zada en la parte posterior del 
cerebro y que es responsable 
de la regulación de la informa
ción sensorial. 

A pesar de estos datos, el 
doctor Coffey precisa en sus 
conclusiones que el cerebro de 
los hombres se adapta mejor a 
estos cambios que el de las 
mujeres, y muy posiblemente 
por esta causa sufre menos 
patologías neurodegenerativas 
asociadas a la vejez, como es el 
caso de la pérdida de memoria. 

Por último, los científicos 
calculan que tanto los hom
bres como las mujeres pierden 
un 2,5 por ciento de su masa 
cerebral cada diez años, en un 
proceso que empieza antes de 
cumplir los treinta años. 

Como veran, cada vez esta 
más claro que "no somos todos 
iguales y mucho menos que 
venimos a este mundo, como 
una hoja de papel en blanco". 
Ni nacemos iguales, ni crece
mos iguales viviendo y comien
do lo mismo, ni mucho menos, 
nos comportamos de igual 
manera ante un mismo hecho 
o una misma situación. La 
visión que tenemos de nuestro 

EL CASAR 
RESIDENCIA 
ASISTIDOS 

"mundo circundante", está en 
función de nuestra forma de 
ser y en esa forma de ser exis
ten dos factores condicionan
tes: 1 º.- La herencia genética 
del comportamiento y 2º.- La 
influencia ambiental de todo 
tipo que recibimos. Pero sien
do más importante "siempre": 
"Lo que heredamos que lo 
que recibimos". Pues aún en 
los casos que la herencia con
ductual es estable o equilibra
da al nacer, sus componentes 
genéticos hacen que el sujeto 
reciba las "influencias exter
nas de una determinada 
manera". Se sabe de la exis
tencia neuronal de un lugar 
que "activa la risa"; de otro 
lugar que potencia el "lengua
je", en definitiva de unas dife
rencias individuales que pue
den ser detectadas por la gené
tica. 

La noticia apuntada tiene 
relación con las morfologías 
somáticas que vienen de siglos 
atrás, de predicciones que fue
ron olvidadas o desechadas 
por caducas o por haber pasa
do el tiempo y pensar que lo de 
ahora es mejor. Cuando se 
nombra a autores antiguos 
que avanzaron lo que hoy es la 
base de la genética, muchos 
estudiosos los dan por algo ya 
pasado y que "no vale". Lo 

• Habitaciones individuales y compartidas 
• Servicio Médico 
• Servicio de Rehabilitación 
• Terapia Ocupacional 
•Podólogo 

lamentable es que, no se fijen 
más los cientificos de ahora, 
de algunos descubrimientos 
no desarrollados en el pasado 
y así podemos ver como: en 
1. 926 el francés Macauliffe 
observó y estableció tres tipo
logías somáticas acordes con 
los descubrimientos científicos 
de hoy; que su compatriota 
Martiny en 1.947, repitió las 
mismas conclusiones y avanzó 
en la relación psicosomática 
de la persona, coincidiendo 
con el italiano Pende de 1.922, 
el alemán Kretschmer de 
1.921, su colega Conrad; los 
norteamericanos Devenport y 
Sheldon, el inglés Eysenck y 
por si fuera poco los investiga
dores rusos Virenius, Bounak 
y Galant, incluyéndose quien 
suscribe con el mismo tipo de 
tipologías que los citados. 

Quisiera preguntarles a 
ustedes: ¿cómo es posible 
tantas coincidencias entre 
autores de diferentes países?, 
¿cómo es posible finalizar sus 
trabajos sobre la persona, 
coincidiendo con el mismo 
número de tipologías?; ¿por 
qué la genética en sus avan
ces, va a dar la razón a estos 
autores?. Sencilla y llanamen
te porque: "si toda especie 
animal. hereda comporta
mientos de sus antepasados: 
la especie humana también 
heredará comportamientos". 
Y como hoy es "cierto científi
camente", que somos todas las 
personas una relación "psico
somática "; podemos deducir: 
"que según sea nuestra psi
ques, así será nuestro cuer
po" . De donde, la disminución 
del cerebro en el hombre, será 
un rasgo diferenciador de su 
conducta, respecto a la con
ducta de la mujer. 

Luis ORDUÑA LCZANO 

• Tooejón del Rey 

Camarma 

Guadalajara IESTllRll lllllll 
@mo • Asistencia religiosa - Capilla . . . . 

·EMPRESAS·TALLERES 
• HOSTELERIA • CUNICAS 

·AUMENTACION 
-servicio a domlclllo

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
cannen Calzado 16 

TH.: 880 90 04 • Fax: SsO 90 04 

PUERTA de Madrid 

MADRID Coslada San Femando Torrejón Alcalá 

Más de 10.000 m2. con vistas 
a la Sierra de Guadarrama 

Ctra. de Mesones, sin. El Casar de Talamanca (Guadalajara) - m.: 19491336611/12 
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Hace algún tiempo, el gobier
no del Partido Popular aprobó 
un proyecto de Ley sobre resti
tución de los bienes incauta
dos a partidos políticos en 
1939, al final de la Guerra Civil, 
o sobre la compensación pecu
niaria correspondiente. El por
tavoz del gobierno afirmó que 
se trataba de saldar una deuda 
de la democracia española. 

Sobre devoluciones de patrimonio tantivo, es decir. el enorme e 
inicuo expolio, mientras que 
retiene sólo lo adjetivo, la parte 
folclórica del asunto, las accio
nes extravagantes del empresa
rio jerezano, con el célebre 
"¡que te pego. leche!" y los cer
teros tartazos de una de sus 
hijas. En reciente programa de 
las "Crónicas Marcianas". un 
nuevo Ruiz-Mateos hablaba 
con la mayor seriedad del 
mundo sobre su problema. que 
es tremendamente grave, mien
tras que el presentador se obs
tinaba en mostrarnos exclusi
vamente fragmentos filmados 
de las actitudes histriónicas a 
las que se vio obligado a recu
rrir el ex presidente de Rumasa 
para que su caso no fuera defi
nitivamente archivado. No cabe 
mayor desfachatez: se empeñan 
en presentarnos como payaso 
(perdón Miliki, es una frase 
hecha) a quien es la mayor vic
tima económica en la España 
del siglo XX. 

Se me ocurre recordar que ya 
hubo un buen reparto, en los 
primeros años de la transición 
política. cuando el enorme 
patrimonio creado durante más 
de cuarenta años por las cuo
tas de patronos y empleados 
fue distribuido entre las entida
des sindicales del momento. 

Entiendo que el gobierno 
actual haya querido tener un 
gesto con el fin de atraerse la 
simpatía, más tarde los votos, 
de los sectores situados en el 
extremo opuesto del arco políti
co. Es lo que en frase de moda 
se viene llamando una medida 
"políticamente correcta". Pero 
mis dudas comienzan cuando 
pienso que no debemos conten
tarnos con lo políticamente 
correcto, sino que aspiramos 
también a lo moralmente 
correcto. Parece ser que el 
PSOE está cuidadosamente 
valorando sus bienes incauta
dos para presentar la reclama
ción correspondiente. 

Más arriba se ha hecho alu-

s10n a una deuda de la 
Dictadura, que tiene que pagar 
la Democracia. Pero ¿hay 
alguien que crea que no puede 
haber deudas de la 
Democracia? Pues es cierto que 
las hay, y no precisamente por 
culpa de la democracia en sí, 
sino por culpa de los individuos 
que en un momento dado tie
nen la responsabilidad de 
gobierno, por el veredicto ina
pelable de las urnas. 

Se podrían poner algunos 
ejemplos de injusticias surgi
das desde que tenemos gobier
nos democráticos, lo cual no es 
de extrañar y ha ocurrido en 
todos los países y en todas las 
épocas. Pero todas esas arbitra
riedades palidecen cuando se 
comparan con el violento expo
lio, llamemos las cosas por su 
nombre. que el 23 de febrero de 
1983 sufrieron los accionistas 
de Rumasa. Por sobradamente 
sabido, no es el momento de 
relatar lo que ocurrió aquel dia 
y la chapucera y golfa reprivati
zación que siguió. Sí parece 
oportuno recordar que la justi
cia española y el Tribunal de 
Estrasburgo se han pronuncia
do repetidas veces a favor de 
las tesis del Sr. Ruiz-Mateos, 
sin que los sucesivos gobiernos 
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se hayan dado por aludidos. 
Esta actitud en los gobiernos 
del Sr. González era injusta, 
pero lógica ya que fueron ellos 
los expoliadores; con el gabine
te del Sr. Aznar es también 
injusta, pero tremendamente 
ilógica. 

Hay un hecho evidente:. un 
gobierno socialista incautó 
todos los bienes pertenecientes 
al holding Rumasa por un 
decreto de fecha 23 de febrero 
de 1983, pronto hará quince 
años. Esto, en plena democra
cia. Carece totalmente de senti
do que una democracia preten
da saldar la deuda de una dic
tadura y en cambio no se aven
ga a restituir o a compensar 
una deuda muchísimo mayor 
generada por la inconmensura
ble metedura de pata de un 
gobierno que todos teníamos 
por democrático. 

¿Para cuándo sentarse en la 
mesa de negociaciones y liqui
dar de una vez este larguisimo 
culebrón? Comprendo que al 
gobierno actual le siente mal 
tener que reparar los daños 
provocados por una adminis
tración anterior, pero ese es el 
juego. Es triste la desinforma
ción del público en general. que 
tiene tendencia a olvidar lo sus-

El artículo 14 de nuestra 
Constitución consagra la igual
dad de los españoles ante la 
ley. Entonces, que me expli
quen por qué se indemniza a 
los perjudicados de 1939 y se 
silencia todo lo referente a los 
perjudicados de 1983. Lamento 
tener que reconocer que "Spain 
is different" 

Femando GARCÍA-PELA.YO 
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Y cuando se entremezclan 
de algún modo fiesta, alboroto, 
máscaras y demás ya sabemos 
que habrá alguien capaz de 
pretender amargar la fiesta, 
triste sino de politicastros y 
dictadores. Desde los tiempos 
romanos con sus saturnales 
se celebraron los carnavales 
en España, hasta que llegó de 
la Francia el primero de los 
Borbones y, entre otras 
muchas cosas, los prohibió. 
Menos mal que luego vino de 
Nápoles otro Borbón, el nari
gudo, cazador y alcalde Carlos 
III y los repuso. Todo ello en el 
siglo XVIII. Ya en este siglo, un 
gallego bajito y con voz aflau
tada volvió a prohibirlos, o al 
menos a intentarlo, para 
resurgir con fuerza en los últi
mos años, años en los que en 
nuestro país, de norte a sur y 
desde Gerona hasta las 
Canarias han renacido estas 
fiestas, y además con una 
fruición tal que parece que 
cada año fueran las últimas. 

Allá en las islas, en 
Tenerife, hace años que sus 
carnavales son internacional
mente conocidos. El lujo car
navalesco de sus llamativos 
trajes, disfraces o composicio
nes que parecen imposibles 
de ser llevados por muy dies
tra y esforzada que sea su por
tadora, con sus bailes, carro
zas, concursos y desfiles, 
hacen inolvidable la estancia 
en tierras chicharreras para 
quienes allí pasen estos días 
de carnaval con playa y sol. 
Algo más acá, en Cádiz, se 
celebran los carnavales posi
blemente más conocí dos de 
España con sus chirigotas, 
comparsas y cuartetos, con su 
alegría sureña y contagiosa 
que hace que la gente nunca 
falte en el Falla o en la Plaza 
de Abastos o en el barrio de la 
Viña. 

Las fiestas del Peropalo en 
la cacereña comarca de la 
Vera, son de todos conocidas. 
El Peropa lo que representa a 
un célebre bandido, según 

las conndencias de Don Miguel 

Los Carnavales 
y O Entroido Galego 

Hablar en estos días de los carnavales en 
el mundo, o escribir sobre ello, que es lo 
mismo, supone un poco llover sobre moja
do. Todo el mundo escribe estos días sobre D. Carnal y Dª 
Cuaresma, sobre las fiestas bárbaras de Río, con su concur
so de sambas, sus mulatazas y sus muertos, o sobre los sofis
ticados carnavales venecianos, con sus máscaras, su román
tico vestuario y sus góndolas surcando el Gran Canal. Y 
hasta los hay que piensan exclusivamente en los días vaca
cionales. Pero muy pocos conocen esas festas do entroido 
con las que el pueblo gallego enlaza la fiesta carnavalera con 
los inmediatos y penitenciales días de la cuaresma. 

algunos, a un judío ajusticia
do en un viejo auto de fe, 
según otros o al mismísimo 
diablo para el decir de la 
mayoría, tras la judiá y la 
sentencia a muerte por la jus
ticia popular es decapitado y 
luego quemado entre actos y 
festejos que duran tres dias 
con sus noches. En los 
Pirineos oscenses los solteros 
con largos palos conocidos 
como trangas persiguen a las 
solteras, como lo hacen por 
tierras leonesas los guirrios 
calzando abarcas y colgando 
esquilones al cinto, para ter
minar bailando y refocilándose 
juntos. Y en Santoña, y en 
Miguelturra, y en Zalduendo ... 
Los Carnavales, los días pre
vios a la Cuaresma, esos días 
que culminan el Miércoles de 
Ceniza para dar paso a la 
larga Cuaresma, siempre se 
celebraron en España. Y en 
cada región, en cada rincón, 
del país, siempre y en todo 
caso con un igual significado 
aunque siempre con diferentes 
formas. 

No iban ser menos los galle
gos, allá en el noroeste o acá 
en nuestra Alcalá donde cada 
día se hacen notar más, gra
cias a esa Asociación Galega, 
hace escaso tiempo creada 
pero que parece funcio nar 

~--.-
~~· 

hace lustros, tal vez por ese 
buen hacer de Dora Quiroga, 
su presidenta -que es gallega 
y ejerce- y sus huestes. 
También allá y aquí los galle
gos celebran estos días. Aquí 
con su recuerdo a la terriña y 
sus costumbres, con su morri
ña y siempre con ese deje 
amoroso que nos hace recor
dar las verdes corredoiras, los 
umbrosos atardeceres, y la 
mansa lluvia, el orballo, 
cayendo sobre los verdes cas
taños o dando un brillo espe
cial a las charoladas calles de 
Santiago ... 

Allá en tierras celtas se cele
bran, como en el resto del 
país, estas fiestas de carnesto
lendas. Pero muy especial
mente en las tierras del Limia, 
en los alrededores de lo que 
fue la Antela, en las cercanías 
del Castillo de Monterrey, en 
Verin y en la aldea de Laza. 

En ese Verín al que se llega 
desde la costa bajando 
Estivadas hasta el valle de 
Monterrey que preside el casti
llo del mismo nombre cuna de 
una de las primeras imprentas 
gallegas en tiempos de los 
Condes de Ulloa, en ese Verín 
al que rodean las frías monta
ñas del La.rauco y las Frieiras, 
en ese Verín que produce bue
nas aguas en Cabreiroá y 
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mejores vinos en Monterrey, 
al que también se llega desde 
la Sanabria castellana subien
do el Padornelo y bajando la 
otra Portilla, la de la Canda, 
también se celebran las fiestas 
del Carnaval, con sus 
Cigarrones, con su entierro de 
la sardina, con sus fiestas de 
compadres y comadres, y con 
ese culto al fuego que viene de 
sus ancestros celtas, queman
do el fachi zo, muñeco de paja 
que arde en lo alto y colgado, 
tras las procesiones y desfiles 
en los que no faltan las ele
gantes máscaras de 
Sargadelos, parangonando a 
las venecianas, y las letanías 
procesionales a las que tan 
aficionadas son sus gentes. 

Pero el más antiguo y famo
so de toda Galicia es el que se 
celebra en la pequeña aldea de 
Laza, con sus trajes seculares. 
O pellqueiro es su personaje 
central, con enaguas de volan
tes, calzón corto y cencerros al 
cinto, con su máscara corona
da y en la mano el látigo para 
fustigar a diestra y siniestra. 
A morena con la cabeza de 
un toro de madera, ataca a las 
mujeres, y as formigas, reco
gidas desde días antes se arro
jan a los espectadores con 
afán mortificador. Al frnal, en 
el testamento de la burra, se 
vierten criticas más o menos 
feroces a los temas locales. No 
sólo hay chirigotas en Cádiz. 

Y como el gallego es tan sen
sible a todo lo enxebre, habida 
cuenta de su natural morriño
so, también acá, en Alcalá y en 
el Oliver, rememorarán tantas 
tradiciones con una cena en el 
último día de este corto febre
ro. Allá estaremos para hablar 
de cigarrones, de peliqueiros y 
de lo que se tercie. Y sobre 
todo para degustar algún vaso 
de ese incomparable albarlño 
que mejor será que no se 
conozca demasiado, pues la 
picaresca es grande y la cose
cha no excesiva ... 

Manuel GALVAN FRADEJAS 
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EL BARRIO 
DE GENERAL 
HERRERA 

Agradezco con toda sinceri
dad las puntualizaciones de 
don Jesús Benito a mis 
comentarios, a las que no 
obstante desearla hacer dos 
aclaraciones. La primera se 
refiere a una cuestión que de 
puro evidente corre el riesgo 
de pasar inadvertida: entre el 
momento en que escribo un 
articulo y cuando éste sale 
publicado transcurre aproxi
madamente una semana, con 
lo cual cabe la posibilidad (y 
de hecho es lo que ocurrió en 
este caso) de que los aconte
cimientos vayan por delante 
de mis comentarios. La otra 
cuestión a considerar es el 
tema del urbanismo de este 
barrio, que yo he criticado en 
varias ocasiones; resulta evi
dente, como acertadamente 
opina el señor Benito, que en 
un barrio residencial de baja 
densidad de edificación como 
es el suyo no sólo no es nece
sario que las calles sean 
demasiado anchas, sino que 
además podria resultar inclu
so contraproducente ya que 
entonces canalizarian más 
tráfico del necesario. Ahora 
bien, aunque la anchura de 
estas calles pueda ser ade
cuada, el problema estriba en 
la carencia prácticamente 
ábsoluta de plazas de aparca
miento. Imaginen ustedes, 
pongo por ejemplo, que dese
an visitar a un amigo que vive 
allí y se desplazan en coche; 
les resultará imposible apar
carlo a no ser que lo dejen en 
mitad de la calzada interrum
piendo el tráfico, o lo suban a 
la acera estorbando entonces 
a los peatones... Siempre, 
claro está, que no lo apar
quen fuera del barrio y vayan 
luego andando, opción que en 
la práctica no adoptarla prác
ticamente nadie. Imaginen, 
yendo un poco más allá, a un 
camión de mudanzas inten
tando descargar los muebles, 
e incluso a los propios veci
nos cuando por una u otra 
razón no puedan meter sus 
coches en los garajes. 

Todos estos problemas se 
habrían evitado de haber 
reservado al menos un carril 
para aparcamientos además 
de los ya existentes para la 
circulación, el cual en caso de 
necesidad como ocurrió con 
el corte de la carretera de 
Meco, se podria haber utiliza
do provisionalmente para ali
viar los problemas creados 
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Gacetillas Complutenses 
por un tráfico imprevisto. 
Asimismo es lamentable tam
bién que no se construyeran 
unas aceras más amplias ya 
que las existentes apenas si 
tendrán poco más de un 
metro de anchura, algo com
pletamente insuficiente 
teniendo en cuenta, por ejem
plo, que dos cochecitos de 
niños se podrian cruzar a 
duras penas. Debido a la 
estrechez de las aceras tam
poco se han podido construir 
alcorques en los que plantar 
ni un solo árbol, lo cual segu
ramente se habrá de echar de 
menos en los duros veranos 
alcalainos. Este barrio con 
exactamente el mismo traza
do viario, pero con un núme
ro suficiente de plazas de 
aparcamiento Oo que evitarla 
que los coches se subieran a 
las aceras) y unas aceras 
razonablemente anchas y 
arboladas, habría ganado 
muchos enteros en relación 
con su situación actual. 

En cualquier caso, y puesto 
que esto no tiene desgracia
damente remedio, hechas ya 
estas aclaraciones lo que 
resulta evidente es que el 
señor Benito y yo coincidimos 
plenamente en lo fundamen
tal: Con ocasión del corte de 
la carretera de Meco el ayun
tamiento ha actuado de una 
forma sumamente negligente 
cometiendo uno tras otro 
toda una serie de graves erro
res, lo cual es algo que en 
modo alguno se puede con
sentir. 

LA BASURA 
DE LA CALLE MAYOR 

¿Han paseado ustedes por 
la calle Mayor cualquier dia 
de diario inmediatamente 
después de cerrar las tien
das? Si lo hacen, se encontra
rán con el deprimente espec
táculo de unos enormes mon
tones de basura adornando 
nuestra calle principal en 
toda su longitud. Cierto es 
que el ayuntamiento, con 
muy buen criterio, no instaló 
contenedores de basura en 
ella, y ojalá que no lo hubiera 
hecho en ningún lugar de 
Alcalá a la vista de los resul
tados; pero a pesar de que 
estos establecimientos dispo
nen, o al menos deberían dis
poner, de cubos individuales 
de tamaño más reducido, lo 
cierto es que la basura (y en 

especial las cajas de cartón) 
es muy superior en volumen 
a la capacidad de estos 
cubos, y eso en los estableci
mientos (que no son todos) 
que utilizan los mismos. Y si 
a todo ello sumamos que las 
hordas de gamberros acos
tumbran a dispersar la basu
ra imbuidos por un espíritu a 
mitad de camino entre un 
huno de Atila y un escaraba
jo pelotero, la conclusión no 
puede ser más pesimista. 

Y por si fuera poco, está el 
caso de algunos estableci
mientos de hostelería que, 
además de llenar la acera con 
sus basuras malamente 
embaladas en enormes bol
sas de plástico, puede incluso 
que estén creando un proble
ma de higiene a juzgar por la 
capa de mugre existente en el 
lugar en el que las depositan, 
sin que al parecer el ayunta
miento haya tomado cartas 
en el asunto para impedirlo. 

Puesto que no soy 
experto en el tema no voy a 
sugerir soluciones, concretas 
en el convencimiento de que 
en el ayuntamiento hay. per
sonas a las que les pagan 
para eso; pero lo que sí es 
cierto, puesto que lo dicta el 
sentido común, es que de 
esta manera no se puede 
seguir a no ser que pretenda
mos que nos concedan el 
nombramiento de Ciudad 
Patrimonio de la Mugre. 

LOS TRES 
PORTAVOCES 

La noticia, publicada hace 
un par de semanas en PUER
TA DE MADRID, es digna de 
ser comentada: Ninguno de 
los tres portavoces municipa
les (Gustavo Severién, Pablo 
González y José Miguel Polo) 
reside actualmente en Alcalá. 
La cuestión no es un simple 
prurito localista; resulta lógi
co pensar que para que un 
concejal pueda rendir al 
máximo lo ideal es que resida 
en el mismo municipio al que 
representa, de forma que 
conozca y sufra sus proble
mas en la propia calle y no 
únicamente en su despacho 
durante las horas de oficina. 
Muchas veces una conversa
ción en un bar, un paseo por 
la calle o un atasco en el que 
uno se ve atrapado son más 
ilustrativos que ocho horas 
encerrado en un despacho .. . 

Aunque, claro está, vivir en 
Alcalá no es en sí mismo una 
garantía de buena gestión, 
como lo demuestran los 
numerosos ejemplos de con
cejales mediocres (cuando no 
decididamente nefastos) resi
dentes en nuestra ciudad 
desde 1979 hasta ahora, 
incluyendo claro está a Ángel 
Nombela, tan residente que 
incluso se convirtió en okupa. 
en el propio ayuntamiento, 
personaje por cierto cuyo 
inolvidable paso por Alcalá se 
lo tenemos que agradecer a 
San Enrique Tierno Ga.lván. 
alcalde y mártir de la vecina 
villa madrileña. 

Sin embargo, es preciso 
matizar este comentario. 
Mientras Gustavo Severién 
nunca ha llegado a vivir en 
Alcalá, Pablo González y José 
Miguel Polo sí lo han hecho, 
habiendo abandonado nues
tra ciudad siendo ya conceja
les. Una interpretación malé
vola de este hecho insinuarla 
que les interesa tan poco 
Alcalá que hasta han dejado 
de vivir en ella, pese a lo cual 
ambos ediles siguen cobran
do sus sueldos de liberados 
sin tener la menor responsa
bilidad de gobierno; claro 
está que yo no pienso así, 
aunque me preocupa mucho 
que los dos jefes de la oposi
ción no puedan patearse 
Alcalá como sí lo podrian 
hacer (otra cosa es que lo 
hicieran) de haber seguido 
viviendo en ella. 

IZQUIERDA UNIDA 
Y EL CHABOLISMO 

Resulta llamativo descubrir 
que, cuando cualquier miem
bro de esta coalición política 
(y han sido varios en numero
sas ocasiones) denuncia los 
problemas de los barrios 
situados al norte de la vía, 
siempre se suele olvidar de 
enumerar uno de los más 
graves de todos, el chabolis
mo, el cual parecería no exis
tir si leyéramos tan sólo las 
opiniones de estas personas y 
no las cartas indignadas de 
los vecinos. ¿Es que a 
Izquierda Unida no le preocu
pa este problema? ¿O es que, 
en aras de un lenguaje políti
camente correcto prefiere 
ignorarlo? En cualquier caso, 
no estaría de más que pudié
ramos conocer su opinión al 
respecto. 

José Carlos CANALDA 

PUERTA de Madrid 



Esto, y poco más, es lo que 
die.e el chauviniste dicciona
rio en la entrada correspon
diente. Pero es que, además, 
a lo que parece, actualmente 
los matadores no se caracteri
zan por beber vino andaluz en 
caña sino espiritosos escoce
ses. En esto no se diferencian 
de cualquier clase de triunfa
dores notorios, incluidos los 
políticos, tanto los miembros 
de familias-mandonas de hoja 
peremne, como los que pasa
ron de «la gauche divine» a «la 
gauche digüisqui», tras asegu
rarse de por vida un buen 
sueldo, progresista, a cubierto 
del paro e incluso a cubierto 
de 10.000 pesetas por barba. 

Allá cada cual con sus gus
tos , de los que se diga lo que 
se diga, hay mucho escrito, 
pero a veces se tiene la sensa
ción de que dejamos lo bueno 
que tenemos, para coger de 
fuera lo que no es mejor. Y ese 
proceder tiene mucho de pa
panatismo con sombras de 
adoctrinamiento y regusto de 
ingratitud. 

Deberíamos mostrar más 
nuestros quereres hacia esta 
Manzanilla, señorita andalu
za, rubia, fina, que huele tan 
bien y a la que no le gusta 
mezclarse, como las otras se
ñoritas jerezanas tópicas, en
tre las que abundan las ru
bias, rasgo de la procedencia 
inglesa de los apellidos que ti
tulan las más afamadas 
bodegas. 

La gente atareada, con as
pecto de alimentarse con co
mida de avión y tener los ar
marios llenos de aburrimien
to, la dedican definiciones téc
nicas, como si estuvieran ha
blando de un aceite lubrican
te: «Tipo de vino de Jerez 
muy seco que se elabora en 
Sanlúcar de Barrameda», di-

. ce un moderno libro de coci
na español. Así, sin más. Y es 
que ya no hay modales. 

Volvamos a leer a un poe
ta y cosechero, Julián Pemar
tin , que ese sí que sabe. «Es 
un vino de Jerez , dice , que se 
cría en la ciudad de Sanlúcar 
de Barrameda. El ámbito ma
.rítimo de esta ciudad, sigue, 
sutil y penetrante, tiene una 
influencia sobre este vino, que 
es más ligero, con una fragan
cia distinta y delicado aroma. 
Es un vino completamente se
co y deja un sabor limpio y al
go amargantillo en el paladar. 
La Manzanilla es de un color 
pajizo, muy pálido y su gra
duación alcohólica es de 15 a 
16 grados». Retrato de cuer
po entero. 
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con muchog 

La Manzanilla 
de sanlúcar 

C'est tradiciOD11e11ement le vin des 
toreros sevillans qui le boivnt 
dans Wl vene special appelé caña 

Larousse Gastronomique 

Su procedencia es sabida; 
nace de la uva Palomino cria
da en tierras albarizas y se de
sarrolla en botas de madera 
por el sistema de soleras. Pe
ro como toda dama atractiva, 
guarda en lo profundo un ras
go de misterio. 

De entrada, no la bautiza
ron con el nombre de su pue
blo como a los demás vinos y 
no se ponen de acuerdo sobre 
el motivo. Decían que era 
porque las primeras cepas vi
nieron del pueblo onubense 
de igual denominación, lo que 
no parece ser cierto. Los en
tendidos se inclinan más por 
el sabor, que asemejan con el 
de la planta camomila o man
zanilla, esa que se toma en in
fusión, ahorcada con un esca
pulario de cartulina. Eso di
cen. Ya; ¡menuda diferencia! 

Pero el verdadero misterio 
es su educación, que ha de 
dársele en su casa, pues si no 
se desvirtúa. El Reglamento 
del Consejo Regulador de la 
Denominación de Origen je
rezana, tiene establecido que 
las manzanillas deben ser 
criadas necesariamente en bo
degas enclavadas dentro del 
término de Sanlúcar para os
tentar dicho nombre, y no por 
gusto o privilegio. Simple
mente, sucede que este tipo de 
vino únicamente adquiere sus 
especiales características si se 

cría en la bella ciudad gadi
tana, por donde el Guadalqui
vir se hace mar y el mar se ha
ce río, para llevar los barcos 
hasta Sevilla. La misma de la 
que salió Colón en su tercer 
viaje y Magallanes partió pa
ra dar la primera vuelta al 
Mundo, que completó Elcano, 
cuando lusitanos y castellanos 
ensanchaban las Españas, y 
digo bien: «Portugueses y 
Castellanos, que españoles so
mos todos», decía nada menos 
que Camoens. Este Sanlúcar 
de donde partían y llegaban 
los galeones del Imperio, cuan
do su peso fue haciendo difícil 
la subida hasta Sevilla y se op
tó por los puertos gaditanos. 

Pero si trasladamos los cal
dos a Jerez, a tan sólo 22 ki
lómetros tierra adentro, enve
jecido allí, pierde su gusto pe
culiar, convirtiéndose en un 
«fino» típico y elegante, pero 
distinto. Por el contrario, to
do fino trasladado de Jerez o 
El Puerto a Sanlúcar, adquie
re al cabo del tiempo el carác
ter de manzanilla. En resu
men, el fino de Jerez vira a 
manzanila a los 3 años de es
tar en Sanlúcar y la manzani
lla llevada a Jerez .o El Puer
to , se afina. Misterio. 

Por eso, lo mejor es corte
jarla en su casa, como antes , 
y no llevarla por ahí como si 
fuerá un pendón desorejao. 

Todo lo más, a Cádiz y por 
mar, que dicen que así no 
pierde. Y debe ser verdad, 
porque se puede uno recrear 
el gusto bebiéndola recién sa
lida del manantial ,. o sea, de 
la bota, en la taberna «La 
Manzanilla» de la calle Fe
duchy, cerca del Puerto , eso 
sí, con el solo acompañamien
to de las dos aceitunas por ca
beza, que Miguel el propieta
rio coloca con precisión ma
temática en el platillo. Si no 
quieres beber a palo seco has 
de traerte el cucurucho de fri
tos o la tapita de jamón de ca
sa, aunque casi es preferible 
una buena mojama. En este 
templo de Barco a lo «gaita» 
puedes encontrar manzanillas 
de todas clases , incluida la 
«pasada», distinta de la co
mún o «fina», con color más 
oscuro, mayor curación, sabor 
acentuado y , sobre todo , con 
graduación más alta, que pue
de llegar a los 21 grados. Una 
u otra han de beberse en caña. 

Se dice que es vino más pa
ra alternar, para chatear, que 
para comer. V a muy bien con 
el marisco y el pescado , sobre 
todo con sus hermanos , los 
langostinos sanluqueños , con 
los que forma una pareja 
perfecta. 

Hace años, mi amigo Paco 
Mora, paisano de Camarón, 
consiguió cobrar una deuda 
en «La Bazan» ¡por fin! y pa
ra festejarlo me llevó al Bajo 
Guía de Sanlúcar, con inten
ción de saquear la cocina de 
«Bigote». No pudimos pasar 
de la famosa y suculenta ba
rra , taponados por una expe
dición de rubicundos nórdi
cos, portadores en sus mejillas 
del «mapa de la Rioja». Sepa
só la hora y no había mane
ra, de modo que nos fuimos al 
chiringuito de Secundino que 
nos proporcionó unas bande
jas de langostinos y varias bo
tellas de «San León» y allí sen
taditos en la playa desierta, 
este quiero, y este también, 
dimos cuenta del botín miran
do a Doñana, mientras el sol 
se despedía hasta mañana, 
triste y solemne, con ese em
paque con que sabe hacerlo en 
Sanlúcar, y que se vayan en
terando el Clintón y la Hila
ria. Y me dice Paco: 

- ¿Tú crees que en el Cie
lo habrá estas cosas? 

- Seguro. Pero, por si aca
so, pide otra, no sea que . .. 

No estábamos en el Paraí
so, pero casi. Cuando nQs des
pertaron, la Luna parecía 
sonreírnos burlona. 

Carlos CONDÉS 
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El PSOE crmca el estado de la Sanidad en Alcalá: 

.. Ponerse enfermo aquí es un peligro real" 
María luisa Martín Jara, presidenta del distrno 1111 Pide un nuevo centro de 
salud ··porque el de Reves Magos va está saturado" 
El grupo de concejales del PSOE denunció que la sanidad en Alcalá constituye un serio problema hasta 
el punto de que las representantes socialistas en la comisión municipal de Salud, Maria Luisa Martín 
Jara y Julia Alvarez, afirmaron: wponerse enfermo en Alcalá es un peligro real". Se trata de un proble
ma que, a juicio de los ediles socialistas, comienza en los centros de atención primaria, continúa en la 
atención especializada y se produce también en la atención hospitalaria: "El problema llega a ser tan 
grave que ni siquiera hay un suficiente servicio de transporte de urgencias con ambulancias medicali
zadas. Para más de 300.000 habitantes que hay en el área 3 , sólo hay una UVI móvil". 

Maria Luisa Martín Jara y 
Julia Alvarez afirmaron: "en 
efecto, es verdaderamente peli
groso y hasta problemático 
ponerse enfermo en Alcalá por
que, tal y como está el problema 
sanitario en Alcalá, con la orga
nización de los centros de salud 
y el hospital hay un riesgo real 
de que no se puedan atender 
todas las necesidades que 
Alcalá tiene para con sus ciu
dadanos". 

El riesgo comienza ya, según 
los socialistas, con los centros 
de salud, es decir, donde se 
imparte la atención primaria: 
WEl PP se ha limitado a apro
vechar el diseño que se hizo 
desde los anteriores gobiernos 
socialistas en el ayuntamiento 
del mapa sanitario de Alcalá, sin 
haber hecho nada más. Así, es 
lamentable el retraso que hay 
en las obras de los centros de 
Salud de la avenida del Ejército 
y de la Rinconada, además de 
que con el desarrollo que tiene 
la zona norte de Alcalá, el centro 
de salud 'Reyes Magos', en el 
Chorrillo, está ya saturado, a 
pesar de que casi está recien 
inaugurado", señaló María 
Luisa Martín Jara, quien, como 
presidenta del distrito VIII recla
mó la construcción de un nuevo 
centro de salud para los barrios 
del norte de Alcalá: "Cuando se 
hizo la previsión de construir en 
la calle Reyes Magos un centro 
de salud, en su momento estaba 
bien porque cubría las necesi
dades del distrito pero ahora 
mismo el nuevo centro ya está 

María Luisa Martín Jara y Julia Alvarez, representantes del PSOE en 
la comisión municipal de Salud. 

saturado. Prueba de ello son las 
grandes colas que hay, las listas 
de espera que tiene. Con las 
citas previas es imposible a 
veces que te atiendan por teléfo
no porque no pueden ser aten
didas las llamadas". El proble
ma según la presidenta del dis
trito VIII es el crecimiento que 
tiene la zona norte de Alcalá: wLa 
ciudad se ha desarrollado hacia 
el norte con cientos de vivien
das; está el Ensanche, la zona 
Gilitos y Forjas, incluso 
Espartales y está pendiente el 
desarrollo de la Garena. Son 
barrios nuevos que están en el 
norte de Alcalá, de los que miles 
de personas tienen la atención 

- -

sanitaria en el centro 'Reyes 
Magos'. Por tanto el PSOE rei
vindica la construcción de un 
nuevo centro de salud en el dis
trito VIII". 

La atención primaria 

María Luisa Martín Jara y 
Julia Alvarez afirmaron que hay 
centros de atención primaria 
que funcionan bien: "Hay cen
tros en cada distrito excepto en 
los distritos II y III que los tienen 
en construcción. El problema en 
el distrito VIII es que el que hay 
es insuficiente, y otro tanto ocu
rre en el distrito VI con el centro 
de salud 'Maria de Guzmán', 

que ya es insuficiente". Las con
cejalas del PSOE dijeron que el 
PP no ha hecho absolutamente 
por seguir desarrollando la 
estructura de la atención prima
ria al mismo tiempo que se está 
desarrollando la ciudad: "Ni 
siquiera ha reivindicado la cons
trucción de algún nuevo centro 
de salud o la celeridad en las 
obras de los que se están cons
truyendo". 

El problema es particular
mente agudo con los centros de 
salud de la Rinconada y de la 
avenida del Ejército, "que son 
proyectos de los anteriores 
gobiernos socialistas". El presi
dente de la delegación munici
pal del distrito III, el concejal 
socialista Juan Osorio, manifes
tó: "Tenemos que criticar y 
denunciar una vez más el retra
so que existe en las obras de 
construcción de los centros de 
salud de la Rinconada y de la 
avenida del Ejército. Hemos 
observado que las obras han 
vuelto a ralentizarse. Estos cen-

Se prohibe la entr~da. 
Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello • 

- ·-- -.-

sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante y 
sin problemas. -
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El centro de salud Reyes Magos ya está satura~o. Las obras del centro de salud de la Rinconada llevan retraso, 
según Osorio. según Martín Jara. 

tros, proyectados por el PSOE, 
ya tendrian que estar inaugura
dos, pero va a pasar lo que con 
el del distrito VIII, que cuando 
estén inaugurados ya serán 
insuficientes, nacerán satura
dos. Con el desarrollo que hay 
en La Rinconada, va a ser dificil 
que ese centro de salud pueda 
dar cobertura a las miles de per
sonas que viven en el distrito 
III". Osorio afirmó: "Ese centro 
de salud tendria que llevar casi 
un año inaugurado y me da la 
impresión de que el PP no lo va 
a inaugurar hasta que estén 
muy próximas las elecciones 
municipales. Ese es el objetivo 
que parece estar poniendo en 
marcha el PP y el INSALUD. El 
argumento que te dan es que ha 
habido mucha lluvia y ha habi
do - que paralizar las obras 
mucho tiempo, pero no es nor
mal que haya un retraso de casi 
un año en la apertura del cen
tro". La consecuencia, según los 
concejales socialistas, es que los 
vecinos de los distritos II y III se 
ven obligados a utilizar uncen
tro, el de la calle Ramiro n. que 
no reúne condiciones. 

La atención 
especializada 
y el hospital 

Los socialistas denunciaron 
las largas listas de espera que 
hay en la atención especializa
da: "La situación es realmente 
mala y la prueba está en que las 
citas para algunas especialida
des como son ginecología, oftal
mología, etc, se dan a un año 
vista e incluso más. Se trata 
además de especialidades que 
son muy requeridas". 

Maria Luisa Martin y Julia 
Alvarez afirman: "Es urgente 
que en el hospital 'Principe de 
Asturias' se abra con carácter 
de urgencia el ala de psiquia
tria. Es lamentable que para 
este tipo de atención hospita
laria los enfermos se tengan que 
desplazar a casi cien kilómetros 
de distancia, a un hospital que 
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En algunas especialidades, como oftalmología y ginecología, 
las listas de espera en el hospital Príncipe de Asturias llegan 

a un año, según Martín Jara y Alvarez. 

además no dispone de capaci
dad para la demanda que tiene". 

También dijeron las conce
jalas del PSOE que el PP. "a 
nivel regional y nacional" no ha 
hecho absolutamente nada con 
respecto al hospital 'Pnncipe de 
Asturias' de lo que ya tenia pre
visto el PSOE. "En el hospital 
sabemos que hay enfermos que 
llevan dos días ingresados allí y 
no tienen habitación". 

Las listas de espera en el hos
pital son también preocupantes: 
"Son listas impresionantes, ade
más de que se están desviando 

muchísimos casos a otros cen
tros sanitarios priva-dos de 
Madrid. Eso es algo que no nos 
sorprende porque ésta es la 
política del PP. pero con la que 
no estamos de acuerdo". 

"En Alcalá te puedes 
morir en la calle sin 
que aparezca 
una ambulancia" 

Para los socialistas hay otro 
problema muy grave, el de los 
escasos recursos existentes en 

AUTO· ESCUELA SEMIRAMIS 
e l Nuevo Baztán, 14 - Tlf.: 878 88 38 - Alcalá de Henares 

• Las mejores instalaciones climatizadas 
• Vehículos de importación de primera lirma 

APRENDA A CONDUCIR 
CON LOS MEJORES 

Alcalá en lo que se refiere a 
ambulancias y transporte sani
tario de urgencias: "Es lamenta
ble que en Alcalá te puedes 
morir en la calle sin que aparez
ca una ambulancia. No es algo 
que nos inventemos, ahí está. 
Ha habido heridos en accidentes 
y enfermos que han tenido que 
esperan más de media hora a 
que llegara una ambulancia 
porque la de Cruz Roja no está 
operativa habitualmente y hay 
que llamar a la de Cruz Roja de 
Torrejón o de San Fernando, y 
la UVI móvil con base en el hos
pital es claramente insuficiente. 
Esta es una promesa electoral 
del PP incumplida porque ellos 
en su programa prometían que 
Alcalá iba a tener una UVI móvil 
sólo para atender las necesida
des de la ciudad. La que actual
mente hay da servicio a todo el 
área 3 y si está realizando un 
servicio en Torrejón de Ardoz o 
en cualqu ier pueblo, o está 
haciendo un traslado a Madrid, 
es imposible que pueda atender 
cualquier servicio que se le pre
sente". 

Julia Alvarez añadió: . "¡El 
ayuntamiento debe ser quien se 
ponga en contacto con el INSA
LUD para que haya en Alcalá 
otra UVI móvil financiada por 
ellos. no por el ayuntamiento, 
porque las competencias son del 
INSALUD, no del ayuntamiento. 
El PP ha llegado a plantear en 
alguna oca sión que fuera el 
municipio el que finaciara el 
servicio, pero nosotros no esta
mos de acuerdo. Otra posibili
dad seria que hubiera una UVI 
del SERCAM, porque hay una 
en Coslada. Por eso el alcalde 
tendria que hacer gestiones ante 
la comunidad de Madrid. El 
equipo de gobierno no tiene una 
gestión clara al respecto. No hay 
un interés claro en el PP por que 
los problemas sanitarios tengan 
solución". 

2 , de febrero de , 998 
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Enlace Nieto Gutiérrez - Manzanero Rojo Enlace Rebollo Corral - Blázquez Batanero 

EDllCI lleta GUll6nez
lllZlllrl •••• 

Francisco Nieto Gutiérrez y Mª 
Mar Manzanero Rojo, de 30 y 27 
años respectivamente, contraje
ron matrimonio el 14 de febrero 
en la parroquia de San 
Francisco de Asís, situada en la 
Avenida de Reyes Católicos. Los 
padrinos de la ceremonia fueron 
el padre de la novia, Valentín 
Manzanero, y la madre del 
novio, Visitación Gutiérrez. 
Francisco llevó un traje de cha
queta con corbata y Mª Mar 
lució un vestido de raso beige 
con torera. 

Al finalizar la misa, el cura 
que oficiaba, amigo de los 
padres de la novia, invitó a los 
asistentes a cantar y bailar una 
jota castellana. Entre los invita
dos había muchos de proceden
cia manchega, por lo que la ini
ciativa· fue secundada con rapi
dez. Al término, la celebración 
posterior tuvo lugar en un res
táurante de Los Hueros, con la 
presencia de 193 familiares y 
amigos. 

Mª Mar trabaja en una clinica 
de Madrid y Francisco es econo
mista. La pareja, que se encuen
tra de luna de miel en 
Lanzarote, llevaba nueve años 
de noviazgo. Los padres de ella 
también se casaron en San 
Valentín, por lo que al joven 
matrimonio le pareció la fecha 
más propicia para la celebra
ción. 

EnllCI 11111111 C1rr1l
llÍZllUIZ lltanen 
El enlace matrimonial de 

Rafael Rebollo Corral y Mº 
Teresa Blázquez Batanero se 
celebró el 14 de febrero en la 
parroquia de Santiago. La novia 
llevó un vestido de dos piezas en 
seda natural de color beige y el 
novio un traje de chaqueta en 
tono gris marengo. Estuvieron 
acompañados ante el altar por 
sus padrinos, Arturo Blázquez y 
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Cupido tra.io bodas v hasta una limusina 

Casarse en San Valentín 
Con la próxima llegada de la primavera, los trajes de novio y 
novia volverán a proliferar por las calles de Alcalá los fines de 
semana. Pero, antes de eso, si existe en el calendario alguna 
fecha especialmente romántica para contraer matrimonio esa 
es la del Día de los Enamorados. Fueron varias las parejas que 
se unieron en la ciudad por San Valentín. Ni qué decir tiene que 
elegir el 14 de febrero no fue por casualidad. 

Enlace López Ferri - Delgado Sánchez 

Marisa Corral. Después de la 
ceremonia religiosa, los 130 
invitados se trasladaron al res
taurante Foguet para disfrutar 
del banquete. 

AZULEJOS 

La pareja llevaba tres años de 
noviazgo. Rafael es delineante y 
tiene 30 años. Ella, de 31 años, 
es funcionaria de la UNED. El 
destino elegido para su viaje de 

luna de miel ha sido la isla de 
Tenerife. 

Enlice lópez Feni
Delg1do Sánchez 
Ramón López Ferri, . de 36 

años, y Mª José Delgado 
Sánchez, de 37, contrajeron 
matrimonio en el Ayuntamiento 
de Alcalá la mañana del 14 de 
febrero . La ceremonia civil estu
vo oficiada por el concejal dele
gado, Ramón Alonso Masero. El 
novio vistió un traje de chaque
ta negro y la novia un vestido de 
crepé en color marfil, con las 
mangas caladas, rematado con · 
una tiara en la cabeza. Como 
padrinos les acompañaron Puri 
Rubio y Jesús Delgado, cuñada 
del novio y hermano de la novia 
respectivamente. 

Mª José llegó a la puerta del 
consistorio en una flamante 
limusina gris, que para ella 
misma había sido una sorpresa 
en absoluto esperada, idea que, 
por su relación con una empre
sa automovilistica, se le había 
ocurrido a Ramón. Tras la boda, 
la celebración tuvo lugar en el 
restaurante Oliver's , con 60 
familiares y amigos. 

Los recién casados, ambos 
alcalaínos, llevaban cinco años 
de convivencia. El trabaja como 
mecánico-electricista en una 
empresa de hormigones. En 
estos días el matrimonio disfru
ta de su luna de miel en el 
Caribe. 
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El asfalto de la calle San Julián y la acera de la calle Santa Trinidad 
que contempla el proyecto con cuatro millones. 

Aspecto de la entrada al número 6 de la Ronda de la Pescadería. 
Cuando llueve el acceso se hace aún más difícil. 

Izquierda Unida denuncia trabas en el acceso a la docu1Dentaciín 1Dunici1a1 

cuatro millones para arreglar 
el pavimento de la calle San Julián 
v la acera derecha de Santa Trinidad 
El asfaltado de la calle San J ulián y la acera de la derecha de la calle Santa Trinidad por fin van a 
arreglarse. Se cuenta para ello con cuatro millones de pesetas llegados del plan de obras de los dis
tritos, según se aprobó a finales del año 97. Se logra así una reivindicación que venía de antiguo, pero 
es sólo un granito de arena en comparación con las carencias de la zona. IU recuerda que aún que
dan obras por acometer en la Ronda de la Pescadería, Rico Homme o Cardenal Cisneros, por poner 
unos ejemplos. Por otro lado, la citada coalición denuncia que viene sufriendo dificultades a la hora 
de acceder a la documentación municipal con la que poder ejercer la labor de oposición. 

El día de la votación para la 
aprobación del proyecto, el 
pasado 29 de diciembre, 
Manuela Abad Rivas -vocal por 
JU del distrito centro y respon
sable de la comisión de Obras, 
Servicios, Medio Ambiente e 
Infraestructuras- decidió dar su 
visto bueno pero con condicio
nes. Deseaba que constara en 
acta que consideraba que, en la 
calle San Julián, debería haber
se aprovechado para acometer 
el saneamiento del alcantarilla
do y la red de agua, ya que se 
iba a arreglar el asfaltado en el 
plazo fijado de un mes. "Lo que 
yo critico es que una calle se 
hace nueva y a los dos días se 
abre por Telefónica u otra cosa. 
Como dice el refrán, al ruin y al 
pobre las cosas le cuestan 
doble". Por otro lado, quería 
tener una copia del presupuesto 
que al dia de hoy no se le ha 
facilitado. "La copia se podia 
haber hecho en ese mismo 
momento de la reunión, aunque 
fuese de manera informal. Pero 
la concejal-presidente del distri
to centro, Elisa de Francisco, 
dijo que no y que nos lo enviaría 
por carta lo antes posible. Pase 
que la delegación estuvo cerrada 
unos días en Navidad, pero ya 
lleva abierta dos meses, esta-
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inos a mediados de febrero y no 
he recibido nada". 

La vocal de JU también hace 
hincapié en que el presupuesto 
para las calles San Julián y 
Santa Trinidad no es como para 
echar las campanas al vuelo. "A 
todos los distritos les han 
correspondido ocho millones o 
más y a nosotros sólo cuatro, 
cuando somos el más grande. 
Es cierto que tiene otro trata
miento porque también hay 
ayudas para el casco histórico, 
pero casi siempre se van para la 

misma zona. Desde otros sitios 
se acusa que todo va para el dis
trito centro, pero no es cierto. 
Va para algunas calles del dis
trito centro". 

Las aceras 
de la Ronda 
de la Pescadería 

Con el proyecto de asfaltado 
para San Julián y la acera de la 
calle Santa Trinidad se consigue 
dar solución a uno de los pro-
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Manuela Abad 

blemas del distrito centro que se 
reivindicaban desde tiempo 
atrás. Pero IU y los vecinos con
sideran que aún quedan 
muchos otros por dar salida. 
Uno de ellos es la Ronda de la 
Pescadería, donde hace falta 
una acera desde hace mucho. El 
espacio donde debería ir, con 
tierra y piedras, es ocupado por 
los automovilistas para aparcar 
sus vehículos, por lo que los 
transeúntes deben caminar por 
la misma carretera y con ojos en 
la cara y el cuello para vigilar el 
tráfico que llega en ambas direc
ciones. 

En realidad, desde 1993 exis
te un proyecto integral para el 
lugar al que simplemente no se 
ha dado via. Se aprobó en un 
pleno por unanimidad de los 
tres grupos políticos, cuando 
aún gobernaban los socialistas. 
En él no sólo se contemplaba el 
problema de la acera, sino tam
bién un saneamiento del alcan
tarillado. "Se consideró que se 
debía arreglar la calle de verdad 
y no con una chapuza. Nos 
pareció razonable aguantar un 
poco más para que se hiciera 
bien. Pero es que, a estas fechas 

PUERTA de Madrid 



Las aceras de Ronda de Pescadería y Santa Trinidad necesitan con urgencia un arreglo 

del 98, no se ha hecho aún. En 
la Ronda de la Pescaderia nos 
jugamos la vida, los coches lo 
ocupan todo, los vehículos 
pasan a gran velocidad y los 
peatones deben tener cuidado 
porque no hay acera. Elisa de 
Francisco es muy sincera, sólo 
dice que no hay dinero. Pero un 
vecino también tiene que pagar 
impuestos aunque no pueda y 
nadie le dice que lo deje. Lo del 
'no hay dinero' veo que no lo hay 
para lo fundamental, para lo 
que crea bienestar en la pobla
ción, como es poder transitar 
con un minimo de seguridad. Se 
gasta mucho dinero en turismo 
que no revierte en los ciudada
nos de Alcalá.". cuenta Manuela 
Abad. Miguel Ángel Dávila. veci
no de la zona, añade que "es 
una vergüenza que vaya con la 
cria y tenga que caminar por la 
carretera. Como pasen dos 
coches en direcciones contra
rias hay que pararse porque, 
como no te vean, te pillan". 
Otras dos alcalainas del barrio, 
Esperanza Hidalgo e Isabel del 
Val, recuerdan que el problema 
se arrastra desde hace años. 
"No podemos ir con los carritos 
de los niños y, cuando pasa el 
autobús, hay que quitarse rápi
damente porque te puede llevar 
por delante". 

Aceras habilitadas 
para minusválidos 

Según Manuela Abad. existen 
50 millones de la CAM para el 
arreglo de aceras del casco his
tórico. Al tener conocimiento de 
esos fondos, pidió que se inclu
yeran las de calles del centro 
como Rico Homme o la de los 
pares de Cardenal Cisneros (que 
ya había pedido la Asociación de 
Vecinos) . "He pedido que, donde 
se pueda, las aceras sean gran
des para que pueda pasar un 
carrito de minusválido, de bebé 
etc". 

PUERTA de Madrid 

¿Calle Portilla o 
Plaza de San Julián? 
El peatón que no conozca la 

zona y, desde la calle San 
Julián, desee llegar a la calle 
Portilla, no podrá encontrarla a 
no ser que pregunte a alguien 
del barrio, porque no existe nin
guna placa de señalización. 
Mejor dicho, existe una, pero 
reza Plaza de San Julián, cuan
do ésta no existe como tal al 
estar ocupado su lugar por los 
edificios de la Biblioteca Central 
y Caracciolos. "Hay mala coordi
nac10n con el parque de 
Servicios. Yo me entrevisté con 
Javier Fernández Abad y con 
Juan Camargo; son muy educa
dos, agradables y dan buenas 
palabras. pero sigue sin haber 
algo tan sencillo como esa placa 
de señalización. Les dije que 
sabía que las cosas iban despa
cio y que se podia intentar tener 
para Nochebuena. Pero a la 

fecha de hoy todavía no está". 

Documentación 
Por otro lado, Izquierda Unida 

denuncia falta de facilidad que 
viene percibiendo para acceder 
a la documentación municipal, 
que consideran necesaria pose
er para ejercer la labor de oposi
ción. "No quieren que tengamos 
documentación porque, en vez 
de verlo como una ayuda para 
trabajar entre todos por la ciu
dad, lo ven como una fiscaliza
ción de su incompetencia y 
como una función acusadora -
argumenta Abad- . Hay que 
intentar que las cosas se hagan 
bien y. si una vez así no se con
sigue, entonces es cuando hay 
que acusar. La oposición, y más 
teniendo mayoría, debe luchar 
por una mejor gestión, no sólo 
decir que el PP lo hace muy mal, 
sino que además no deja que le 
ayudemos a hacerlo bien". 

Quejas y sugerencias 

Según explica esta vocal por 
IU en el distrito centro, hasta la 
oficina de la delegación han lle
gado quejas vecinales a cuenta 
de la falta de actividades cultu
rales y sociales en comparación 
con otros barrios. "Yo entiendo 
que no tenemos ni presupuesto 
ni locales, así que he propuesto 
que al menos nos coordinemos 
con otros distritos" . Añade que. 
en cualquier caso, las personas 
que deseen hacer este u otro 
tipo de sugerencias o reclama
ciones, pueden dirigirse a la ofi
cina del distrito centro, sita en 
la calle Rico Homme 3-5. de 
10'00 a 13'00 horas. "Como 
nuestra concejal-presidente no 
tiene ningún día para recibir a 
la gente, deberán presentar sus 
escritos a la secretaria, que es 
una persona muy eficaz", con
cluye Manuela Abad. 

La vocal de IU con Esperanza Hidalgo e Isabel del Val, dos vecinas del barrio 
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Teresa Arias señala que en el distrito VIII 
no se ha podado use han destruido árboles" 

IU le llama a Picazo 
arboricida v le denuncia 
en la CAi v en el ministerio 
.. Más que hacerles terciados, los árboles se han talado 
deJando tocones de más de dos meuos" 
"Jesús Domínguez es un auténtico arborlcida", manifestaron los edi
les de Izquierda Unida al contemplar la poda realizada en algunas 
calles del distrito VIII. Pero es que según la concejal Teresa Arlas, 
"los atentados contra los árboles se están cometiendo en los distri
tos m, IV, V, además del VIII. Hemos llegado a la conclusión de que 
al equipo de gobierno del PP disfruta con las criticas y que para dis
frutar al año siguiente lo hace mucho peor que en el anterior". 

de los técnicos que hay en 
Medio Ambiente. Vamos a pedir 
que este señor no lleve ni un 
minuto más la responsabilida d 
de Medio Ambiente en el ayun-

Teresa Arias observa el desmoche realizado a los árboles 

tamiento. Además le hem os 
mandado un escrito pidiendo la 
suspensión cautelar de la poda. 
Si el alcalde no cesa inmedia
tamente a es te arboricida , 
vamos a hacerle responsable a 
él por elevación. Además vamos 

a emprender denuncias por la 
vía administrativa". 

Polo añadió: "El PP no tiene 
ninguna conciencia medioam
biental; ésa es nuestra conclu
sión máxima de todo lo qu e 
estamos viendo". 

Teresa Arias recordó las criti
cas que hizo IU a la poda reali
zada por el ayuntamiento en 
1996 : "Aquella fue una poda 
salvaje en la que más que podar 
se decapitó a los árboles que se 
pudieron. Creíamos que el PP 
habría aprendido con estas cri
ticas y con el pliego de condicio
nes para la poda de este año en 
el que había más trabajos de 

Elisa de Francisco sugiere un festival de música celta 

· 'limpieza que terciados, pero 
nada. La -poda de este año es 
mucho peor a pesar de que el 
pliego de condiciones era mucho 
mejor". 

Con la poda realizada, Teresa 
Arias señaló que en IU han lle
gado al limite de la paciencia: 
"Vamos a denunciar todo lo que 
se ha hecho ante la CAM y ante 
el ministerio de Medio Ambien
te. Se está haciendo una autén
tica salvajada en Alcalá. Está
bamos contentos porque en el 
pliego de condiciones este año 
se contemplaba un noventa por 
ciento de árboles a los que se les 
iba a realizar un tratamiento de 
limpieza. No es necesario des
mocharlos año tras año. Pero lo 
que se está haciendo este año 
no es ni siquiera un desmoche, 
sino talas puras y duras". 

Teresa Arias agregó que "más 
que árboles, este concejal nos 
está dejando mondadientes en 
Alcalá, sean en parques públi
cos de cuya poda se encarga 
URBASER, sean en vías calleje
ras. En cualquiera de los casos 
no hay una supervisión y un 
control por parte del equipo de 
gobierno para que la ordenanza 
de arbolado se cumpla". 

José Miguel Polo señaló que 
"tenemos constancia de que no 
se trata de desidia de los traba
jadores de URBASER ni de los 
de la empresa adjudicataria de 
la poda de este año. Tenemos 
noticia que son instrucciones 
que se les dan para que hagan 
estas barbaridades. Estas ins
trucciones no se discuten en las 
comisiones municipales sino 
que quedan a criterio del conce
jal, Jesús Domínguez Picazo, y 
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Ya hav buzón de sugerencias para las iñas de este año 
Francisco Rulz ha sido el autor materlal de la obra 
La concejal Elisa de Francisco, que tomará el testigo de Jesús Domínguez Picazo al fren
te de Festejos cuando terminen los Carnavales, y que por tanto organizará las últimas 
ferias del actual equipo de gobierno, ha realizado su primera actuación, la de instalar 
buzones de sugerencias en el ayuntamiento y en la casa de la Juventud: "Se trata de que 
todos los alcalaínos puedan participar en la organización de las ferias proponiendo lo que 
les gusta. De alguna forma este año van a ser los alcalaínos quienes hagan las ferias". 

Elisa de Francisco y Francisco Ruiz junto al buzón del ayuntamiento 

Elisa de Francisco anunció en 
el mes de n oviembre en PUER
TA DE MADRID que iba a adop
tar la medida de poner buzones 
para que los alcalainos opina
ran sobre qué tipo de ferias 
quieren para 1998: "Esto por fin 
es un hecho tal y como anuncié. 
Hemos puestos buzones en la 
casa de la Juventud y en el pro
pio ayuntamiento para que los 
alcalainos nos expongan sus 

sugerencias sobre cómo quieren 
las ferias de este año, qué tipo 
de actuaciones prefieren. 
Esperamos que nos den alguna 
idea novedosa en la que no 
hayamos pensado y que en la 
medida de nuestras posibilida
des estaremos encantados de 
llevar a la práctica". 

La edil explicó que los buzo
nes estarán puestos durante los 
meses de febrero y marzo: "Al 

término del mes de marzo abri
remos los buzones y estudiare
mos las sugerencias que h ay. 
Me gustaría que la gente partici
para con b uen ánimo y en sen ti
do positivo. Se pueden poner 
quejas, desde luego, pero n o es 
ese el sentido porque lo que se 
pretende es que la gente aporten 
ideas y se hagan copartícipes de 
las ferias". 

Elisa de Francisco ya ha a por
tado una idea que tiene en 
mente: "Este año n o va a ser 
posible p rogramar teatro de 
calle en el corral de la Sinagoga 
puesto que se ha abierto ahí un 
es tablecimiento que por sus 
características, ya que es una 
taberna irlandesa, hemos pen 
sado que podría programarse 
allí un ciclo de m úsica celta". 
Otras ideas que se van a estu
diar son las de programar músi
ca de jazz y flamenco. 

El au tor de los buzon es , reali
zados en madera, ha sido el fun
cionario municipal Francis co 
Ruiz Fraile, quien fue el autor 
de la réplica del quiosco de la 
música realizado en m adera y 
desde el cual se ofrecieron bai
les en la s ferias anteriores. 
Francisco Ruiz Fraile presenta
rá totalmente acabado el quios
co en las ferias de este año. 

PUERTA de Madrid 



Ante la perspectiva de que el pleno pudiera alargarse, hubo quien tomó un pequeño refrigerio ... y quien comió a dos carrillos. ¡Buen provecho! 

la sesión duró cinco horas, mucho menos de lo que se esperaba 

El alcalde ·amenazó con suspender 
el pleno a las doce de la noche 
Si así hubiera ocurrido, se hubiera reanudado a las ocho de la mañana 
La sesión de pleno del martes día 17 de enero pasará a la historia como una de las que más pun
tos en el orden del día se presentaron. En total estaban programados setenta asuntos; hubo algu
nos que se retiraron en la vista, pero también hubo otros que se incluyeron como asuntos de 
urgencia. Teniendo en cuenta la tónica que venía prevaleciendo en los anteriores plenos, en los 
que las discusiones de los asuntos se venian prolongando mucho, teniendo en cuenta además que 
los últimos plenos, siendo más cortos en número de asuntos, se habían prolongado más allá de 
las doce de la noche, es decir, cinco horas al comenzar las sesiones a las siete de la tarde, el alcal
de fue tajante: amenazó a los grupos políticos que si su planteamiento iba a ser el mismo que en 
plenos precedentes, no tendria reparo en aplazar el pleno a las 12 de la noche para reanudarlo a 
las ocho de la mañana. Y vaya si dio resultado. Un pleno que se esperaba que acabara bien entra
da la madrugada, termino a las doce y cuarto de la noche con cinco horas y cuarto de debate. 

Algunos se prepararon a 
fondo para el maratón. 
Cuando vieron que las fuerzas 
flaqueaban, hicieron una 
especie de tiempo muerto. El 
concejal socialista Félix 
Prados salió del salón de ple
nos y se dirigió desde allí a un 
conocido establecimiento de 
comida rápida americana. Así, 
Prados se encargó del avitua
llamiento de alguno de sus 
compañeros, como Francisco 
Muñoz, que dio buena cuenta 
de una especie de hamburgue
sa denominada 'Mac Pollo'. 
Pero no fueron ellos solos los 
que comieron en el pasillo 
mientras que dentro continua
ba el tedioso pleno. Fueron 
muchos los que aprovecharon 
para comerse alguna patata 
frita, uno de ellos el jefe de la 
Policía Local Unos mataron el 
gusanillo y otros se quedaron 
con las ganas de comer la 
tarta de cumpleaños y soplar 
las velas. Fue el caso de los 
concejales del PP. Gustavo 
Severién y Beatriz Díaz 
Manzanares, que ese día 1 7 de 
febrero cumplieron años y lo 

PUERTA de Madrid 

Beatriz Díaz y Gustavo Severién cumplieron años ese día. ¡Felicidades! 

hicieron 'tragándose' un pleno 
aburrido como el que más. 
Severién cumplió 37 años y 
Beatriz Díaz Manzanares, 51 
años 

La pregunta de cualquier 
lector puede ser obvia: ¿De 
qué se habla durante cinco 
horas y cuarto en un pleno? 
La respuesta está en el orden 
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del día de la sesión. Se habla 
de cuestiones como celebrar 
homenajes a Bertold Brecht y 
a la generación del 98. Se 
habla de la pena de muerte y 
de la guerra de Estados 
Unidos contra lrak, se habla 
de pedir un sello conmemora
tivo sobre la declaración de 
·Patrimonio de la Humanidad', 
y de otras muchas cosas, algo 
más fundamentales para la 
ciudad, como por ejemplo, la 
concesión de la medalla de 
plata a la comisaria de Policía, 
se habla de las indemnizacio
nes a las víctimas de la legio
nella para insistir a la CAM 
que las entregue y cumpla sus 
compromisos, del tráfico en la 
calle General Herrera, del 
arreglo del parque de San 
Isidro y de la apertura de la 
biblioteca del parque de las 
bicicletas, junto al puente de 
la carretera de Meco, entre 
otras muchas cosas, como las 
condiciones de las clases de 
tecnología para alumnos de 
primero y de segundo de ESO 
en el colegio El Juncal, punto 
que se adelantó en el orden del 
día ya que alumnos y padres 
del centro llenaron la sala 
para seguir atentamente la 
discusión del tema. 
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Los movimientos que se rea
lizan en IU de Alcalá forman 
parte de la estrategia de cada 
uno de los sectores que hay en 
la organización de cara a la 
asamblea que está programa
da para los días 10 y 12 de 
marzo. En ella se realizará la 
aprobación de un documento 
de gestión y la elección del 
nuevo consejo político, de la 
presidencia y del coordinador 
general. Posteriormente - se 
cree que en el mes de junio-
ID estará en disposición de 
elegir a su candidato para 
encabezar la lista electoral 
para las municipales de 1999, 
y los cuatro grupos quieren 
estar bien colocados. 

La estrategia del sector de 
Luis Suárez Machota, coordi
nador general de IU. está dise
ñada por el exconcejal 
Joaquín Arias, según distín
tos militantes de la organiza
ción. El objetivo es que el 
grupo de Polo no esté en la 
presidencia de IU ni en la lista 
electoral para las municipales 
de 1999, o, cuando menos, 
que esté muy neutralizado. 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, el 
grupo del portavoz actual en el 
ayuntamiento, que tiene el 
apoyo de cerca de un tercio de 
la organización, ofreció a 
Suárez la redacción de un 
documento de gestión consen
suado para la asamblea de los 
días 10 y 12 de marzo. 
Además el planteamiento era 
presentar una lista consen
suada. Sin embargo, desde el 
grupo de Suárez se señaló la 
imposibilidad de llegar a un 
consenso, más por las perso
nas que entrarían en esa can
didatura de unidad que por 
las ideas, que por otra parte 
tienen bastantes puntos en 
común. aunque también algu
na diVergencia sustancial. 

Pasar factura a Polo 

Otras fuentes consultadas 
señalaron que la actual direc-
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Los polistas pueden verse apartados de la dirección de IU 

Cienos movimientos indican que la actual dirección de 11 intenta eliminar 
políticamente al portavoz en el avuntamiento 

Suárez declara la guerra al sector de Polo 
El pacto del coonlinador con los fieles de Angel Pérez en Alcalá está ceñado 
Una investigación realizada por PUERTA DE MADRID ha detectado lo que parece una operación, 
diseñada por la actual dirección de Izquierda Unida en Alcalá, que pretendería eliminar de los . 
puestos de responsabilidad, tanto en la organización como en el ayuntamiento, al portavoz 
municipal -José Miguel Polo- y al grupo que encabeza, del que forman parte las concejalas 
Teresa Arias y Pilar Fernández Herrador. Diversas fuentes de la organización coincidieron en 
afirmar que el objetivo de la operación es "la defenestración política de Polo y de su sector", y 
la clave es la recuperación y potenciación del poder dentro de IU del grupo de funcionarios 
municipales situados en tomo a la sección sindical de Comisiones Obreras en el ayuntamiento. 

ción de IU en Alcalá pretende lista electoral para el 12 de comenzado a correr de mano 
pasar factura a José Miguel marzo con S uárez como coor- en mano en el .seno · de IU y a 
Polo. El trasfondo de la opera- dinador general, Francisco la que ha tenido acceso PUER
ción viene determinada por la González Adrada como núme- TA DE MADRID, la presencia 
tensión que existe entre el ro 2 , un miembro del grupo de de personas con vínculos cla
grupo de concejales, con Polo Angel Pérez en el puesto 3 , la ros con el PDNI y que pueden 
a la cabeza, y la sección sindi- exconcejal Teresa Galeote de mantener una doble militan
cal de Comisiones Obreras en número 4 y Raúl González cia. 
el ayuntamiento por la política -hijo de Francisco González Pero el acúerdo electoral 
de Personal que han plantea- Adrada- en el 5. El sexto daría paso a un acuerdo de 
do en diversas ocasiones José puesto sería para una mujer, gestión para formar la pres i
Miguel Polo y Pilar Fernández correspondería al grupo de dencia de IU, de la cual que
Herrador, quienes a veces han Angel Pérez y probablemente darían excluidos los "potistas", 
actuado contra los plantea- fuera Silvia Uyarra. El resto de pero entraría la Plataforma de 
mientos sindicales y políticos la lista, hasta el número 27, Izquierdas. Curiosamente, las 
del grupo de funcionarios del que ocuparía "el cocinero de discrepancias políticas a nivel 
ayuntamiento adscritos a IU. IU" -como se conoce en la regional entre la Plataforma y 

De esta forma. en el diseño organización al exconcejal el grupo de Angel Pérez s on 
de la estrategia de la actual Joaquín Arias- además de los evidentes. En ese acuerd o 
dirección de IU en Alcalá se suplentes, contaría con desta- todo dependería del porcentaje 
contempla un acuerdo de Luis cados sindicalistas rnunicipa- de votos que sacara la lista 
Suárez con el minoritario les, como Carmen Moreno - la que presente la Plataforma. Si 
grupo de partidarios del coor- presidente del comité de consiguen menos de un trein
dinador regional, Angel Pérez, empresa del ayuntamiento-, ta por ciento, el exconcejal 
un grupo del que forman parte Jesús Chillerón y Manuel Francisco González Adrada 
los concejales Emilio Martín y Reyes. sería el número 2 de la organi
SilVia Uyarra. Ése sería un También ha llamado la aten- zación. Si la Plataforma 
acuerdo para presentar una ción en esta lista, que ha superara ese porcentaje, la 
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secretaría de organización -la 
ocupa el teórico número 2-
pasaria a la Plataforma, lide
rada por Félix Núñez. En ese 
diseño el grupo de Angel Pérez 
en Alcalá quedaría en situa
ción minoritaria en la direc
ción mientras la Plataforma de 
Izquierdas se vería obligada a 
compartir presidencia con el 
grupo de Pérez, con el que las 
discrepancias son muy impor
tantes en la comunidad de 
Madrid. 

Lo que tienen muy claro los 
"suaristas" es que en su dise
ño de estrategia son fijos para 
la presidencia de la organiza
ción, aparte de Suárez como 
coordinador político y por 
tanto número 1 en !U-Alcalá, 
el exconcejal y sindicalista 
municipal Francisco González 
Adrada, la exconcejal Teresa 
Galeote y el sindicalista muni
cipal Manuel Reyes. La Plata
forma tendría tres miembros 
en la presidencia y dos el 
grupo de Angel Pérez. 

La antigua ORT 
toma posiciones 

Evidentemente, el llamado 
"grupo sindical o funciona
rial", que está situado en 
torno a Luis Suárez, estaría en 
ese escenario inmejora
blemente situado a fin de capi
tanear la estrategia de IU en 
Alcalá, pero también se produ- · 
ciria una circunstancia muy 
curiosa. Si Suárez encabezara 
la lista electoral de IU para las 
municipales de 1999, Fran
cisco González Adrada fuera el 
número dos, y si Pilar Lledó 
fuera la cabeza de lista del 
PSOE, en caso de que se pro
dujera una victoria del PP en 
las municipales sin mayorla 
absoluta, parecerla claro que 
se produciría una moción de 
censura y, por tanto, el gobier
no de Alcalá estaría -con los 
tres citados- en manos de la 
antigua ORT (Organización 
Revolucionaria de Trabajado
res) , que en la legislatura de 
1979 a 1983 tuvo dos conceja
les en el ayuntamiento com
plutense: el propio , Suárez y 
Juan Arriola Viso. 
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Reanuda el tratamiento que él mismo suspendió con riesgo de morir 

la parroquia de San Isidro avudará 
a Gheorghe Gainar para que 
pueda recibir diálisis en Rumania 
La parroquia de San Isidro va a organizar una colecta entre los vecinos del barrio para ayudar a cos
tear la totalidad o parte de la diálisis de Gheorghe Gainar en Rumania. Con ello se pone punto y 
final a la aventura de este inmigrante rumano de 39 años, que había tomado la determinación de 
suspender el tratamiento de su enfermedad renal terminal al no conseguir que ningún organismo 
o institución le ayudara en su petición. Deseaba viajar a su país de origen para ver a su familia por 
primera vez en casi dos años, pero no tenía dinero para la atención sanitaria que necesita. 

Alejandro, lliana, Alejandra y el pequeño Juan, la familia de George. 

Gheorgue Gainar manterúa 
contacto con la parroquia de 
San Isidro porque en ella le 
habían ofrecido alimentos en 
las ocasiones que él o sus 
compañeros de piso en Alcalá 
estaban sin trabajo. "Se ente
raron de lo que me ocurria 
gracias a vosotros. Uno de 
ellos había seguido el caso en 
PUERTA DE MADRID. Yo le 
dije que nadie querla ayudar
me y, entonces, los curas 
Inocente López, Julián Martín 

y Luis Moreno Román decidie
ron hablar con la gente del 
barrio para ver cómo podían 
hacer algo". 

El 16 de febrero, lunes, 
Gheorghe regresaba a la clíni
ca de Torrejón de Ardoz donde 
recibe la diálisis y a la que no 
acudía desde hacía diez días. 
"El primer día me fue un poco 
mal. Me quitaron cinco litros 
de líquido y me dejaron los 
músculos doloridos. La segun
da vez 'ya fue mejor". 

Protesta 
ante las autoridades 
y la prensa rumana 

Ahora que todo se ha solu
cionado, Gheorghe quiere 
aprovechar para lanzar sus 
últimas quejas ante aquellos 
que no le han prestado ayuda. 
"Quiero manifestar mi ver
güenza ante las autoridades 
porque, haciéndose cargo de lo 
que ocurria. he terúdo que 
apelar a otras instituciones". 
Por lo que respecta al consula
do rumano, a donde se había 
dirigido sin respuesta, fmal
mente el mismo día que rea
nudó su diálisis le contestó 
con una llamada. Era el propio 
cónsul para comunicarle que 
se había enterado de su pro
blema a través de las fotoco
pias de los artículos de PUER
TA DE MADRID que Gheorghe 
le había enviado por fax. "Se 
disculpó diciéndome que sólo 
hacía tres meses que estaba 
en el cargo y que había 10.000 
rumanos en España. Le con
testé que ninguno de ellos 
estaría en huelga como yo, ni 
correrla peligro su vida. Dijo 
sentirse culpable por no 
haberme llamado antes y que 
a partir de ahora le avise si 
tengo algún problema". El últi
mo de sus reproches se refiere 
a la prensa de su país. "No 
han querido publicar nada. 
Les envié por fax los artículos 
publicados en PUERTA DE 
MADRID. Yo no sé por qué no 
han querido". 

Gheorghe se muestra muy 
agradecido con los tres curas 
que han decidido apoyarle, así 
como con la asociación ALCER 
y con la responsable de inmi
gración de UGT-Alcalá, Josefa 
Guirado. "Ella. además, se ha 
comprometido a reagrupar a 
mi familia en España si mi 
mujer y mis tres hijos deciden 
venirse. Por otro lado, el doc
tor Rodrlguez Puyol del hospi
tal Principe de Asturias. jefe 
del servicio de Nefrología. me 
llamó y me dijo que si volvía a 
la diálisis, harta todo lo posi
ble por conseguirme un trans
plante cuanto antes". 
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Las :? 5 guatemaltecas (fü;frutaron de la visita a Alcalá. En la foto <fo la izquie1·da , delanl.e d e la Casa de Cervant-..s . A la 1lere clm, un mome nlo d1• 
la rew1ión de trabajo mantenida en el ayuntamiento con la concejala de Mujer, Elisa de Francisco, y asesoras del Centro de Asesor de la Mujer. 

Participantes en un programa de formación financiado por 
la Agencia Española· de cooperación Internacional 

Mujeres de la Unión Revolucionaria 
Guatemalteca visitan Alcalá 

Veinticinco mujeres de Guatemala, miembros de la Unidad Revolucionaria Nacional Guatemal
teca, visitaron Alcalá el pasado 6 de febrero para mantener una reunión de trabajo con la conce
jala de Mujer y asesoras del Centro Asesor de la Mujer. La visita se incluye en un programa de 
formación y capacitación de la URNG que está desarrollando el Consorcio de Fundaciones Pablo 
lglesias-CIPIE con la financiación de la Agencia Españóla de Cooperación Intemacional. 

El objetivo de este proyec
to es contribuir al fortaleci
miento del proceso de paz de 
Guatemala, firmado en di
ciembre de 1996 tras 36 años 
de Guerra Civil. 

Está previsto que en los 
quince meses que dura el pro
grama, que dió comienzo el 
pasado mes de octubre, se for
men 250 miembros de la 
Unión Revolucionaria Nacio
nal Guatemalteca. Los viajes 
se organizan para grupos de 
25 personas que durante su es
tancia en nuestro país reciben 

clases en la Universidad Car
los III sobre la 'Transición 
Española' , 'Teoría Política' , 
' Derecho Constitucional', 
' División de poderes' , 'Orga
nización del territorio espa
ñol', ' Práctica política', 'Or
ganización de un partido po
lítico', 'Estructuración de los 
Ayuntamientos ' , 'Técnicas 
electorales ' o 'Políticas de 
Igualdad' . Las tardes se reser
van para visitas instituciona
les al Congreso y al Senado, 
a ayuntamientos o agrupacio
nes locales en la oposición, a 

la sede de los tres partidos 
políticos más impórtantes de 
España y a una comunidad 
autónoma. 

U na de las participantes en 
este programa, Patricia de De 
León, destacó que la visita a 
España estaba resultando 
muy enriquecedora y que to
do lo que estaban aprendien
do esperaban poder ponerlo 
en práctica en Guatemala, al 
menos lo que fuera aplicable. 
«Nos interesa bastante ver la 
forma en la que está estructu-

rado este país, por ejemplo los 
Ayuntamientos que en nues
tro país no se da. A eso le he
mos puesto bastante atención, 
así como al Estado de Dere
cho». 

El grupo que visitó Alca
lá estaba compuesto exclusiva
mente por mujeres que desa
rrollan en Guatemala activi
dades relacionadas con la mu
jer, de ahí su interés por co
nocer las actividades de la ciu
dad complutense en esa mate
ria: «En este grupo hay diver
sidad, 'habemos' desmovili
zadas de la guerra, sindicaíis
tas o indígenas, pero todas 
trabajamos con asuntos de 
mujeres , por eso queríamos 
centrarnos un poco en este te
ma. La verdad es que el tra
bajo que se ha hecho en Gua
temala no es de 'ahorita' sino 
de años atrás, estamos si
guiendo las huellas de las mu
jeres que se nos adelantaron 
y la intención nuestra es lle
gar a tener un país en demo
cracia», concluyó Patricia de 
De León. 
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DEGUSTE CON SUS FAMILIARES y AMIGOS 
LOS FAMOSOS COCIDOS DE EL FORO 

¡¡LES ESPERAMOS!! 
Mesón El Foro 

ISIU 11 lm IE LOS MEDIES! 
DISFRUTE LOS MENÚS DE CAZ.A Y SETAS SILVESTRES, ASI COMO EL 
MARISCO FRESCO EN EL MEJOR MOMENTO DE LA TEMPORADA EN: 
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el Gallo, 1 O - Tlf.: 882 87 43 
ALCALA DE HENARES 

MESON CASA BATION PLAZA DE CERVANTES, 21 
TLF.: 882 39 94 - ALCALA 
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su canción, felicitando al Rey porque 
pronto va a ser abuelo, fue la más votada 

una maestra alcalaína, primer 
premio en la Pa/Odia llaeional 

María del Monte Calahorra, profesora de Educación Musical del co
legio i.Pablo Neruda», consiguió el primer premio en el concurso de te
levisión La Parodia Nacional, que emitió Antena 3 el pasado 10 de fe
brero. Maria cambio la letra de la inolvidable canción «Abuelito dime 
tú>>, de la serie de dibujos animados HEIDI, convirtiéndola en una feli
citación para el Rey Don Juan Carlos, que muy pronto va a ser abuelo. 

No fue la única en tener esa 
idea, así que la parodia de 
María tuvo que competir con 
otras 400 llegadas de toda Es
paña. Hubo una selección y la 
dirección del concurso optó 
por escoger a las cuatro mejo
res, entre las que se encontra
ba la de la maestra alcalaína. 

para María pero el refrán se 
cumplió y 'A la tercera fue la 
vencida'. En una noche de in
somnio llegó la inspiración y 
María escribió una simpática 
canción. Al día siguiente se lo 
contó a sus alumnos que casi 
más emocionados que ella en- · 
viaron el fax para participar 
en La Parodia Nacional. Dos 
días después recibían la res
puesta: el tema había sido se
leccionado y María tenía que 
viajar a Barcelona para par
ticipar en el rodaje del progra
ma. El remate fue conseguir 
el primer premio, que dedica 
a todos sus alumnos: «Ellos 
fueron los primeros en ente-

María d el Monte, folicí.sinUl tras su participación ffn «l,a Parodia 
N1wional». J_,a experiencia resultó estupend a y además consi.gu:iú 

el primer prelllio del concurso. 

Se comunicó a los seleccio
nados que en caso de ganar 
tendrían que compartir el 
premio. Ninguno de ellos pu
so impedimentos y la canción 
que interpretaron los cantan
tes del programa fue una fu
sión de las cuatro elegidas, re
sultando finalmente la más 
votada por el público y por 
tanto la ganadora de esa edi
ción de La Parodia Nacional. 

El premio fue de 500.000 
pesetas, a dividir entre cua
tro, y una simpática lámpara 
dorada, con la que María po
sa orgullosa en la fotografía 
que acompaña este reportaje. 

La inspiración de 
una noche de insomnio 
'tuvo la culpa' 

La participación de María 
del Monte en La Parodia Na
cional fue casi casual. Hace 
tiempo que los alumnos de 
María saben que su sueño es 
asistir al Concierto de Año 
Nuevo que se celebra en Vie
na. Tres de ellos escribieron 
al programa Sorpresa, sorpre
sa para que la conocida Isabel 
Gemio hiciera ese sueño rea
lidad. No hubo suerte, así que 
el siguiente intento se hizo en 
otro programa, muy parecido 
al anterior pero emitido por 
otra cadena, Atrévete a soñar. 
La experiencia no fue muy 
buena: María acudió a rodar 
pensando que los participan
tes que solicitaban un deseo 
eran elegidos en directo, pe
ro una vez en el plató se dio 
cuenta de que estaban desig
nados de antemano. «Fue una 
decepción». 

Parecía que los concursos 
televisivos no estaban hechos 
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rarse y los primeros en felici
tarme .. Estaban encantados 
y emocionados por verme en 
la televisión. Ha sido algo su
per emotivo». 

No ha conseguido el viaje a 
Viena, pero esta maestra 
-natural de La Rioja y alca
laína de adopción- está en
cantada con haber concursa
do en La Parodia Nacional, 
para cuyo equipo no tiene más 
que palabras de elogio. «Sentí 

EMPRESA LIDER EN SU SECTOR 
UBICADA EN EL CORREDOR DEL HENARES 

Necesita 

OFICIALES 1 ª 
PARA MONTAJE DE 

CUBIERTAS METALICAS 
IMPRESCINDIBLE EXPERIENCIA 

EN ESTE SECTOR 

INTERESADOS, CONCERTAR ENTREVISTA AL 
TELEF.: 880 72 00 

LUNES A VIERNES, DE 16 A 18'30 HORAS. 

bastantes nervios, mucha 
emoción y una gran ilusi@n, 
tanta o más que si me hubie
ra ido a Viena. El equipo es 
maravilloso, el cuerpo de bai
le fantástico, los cantantes tie
nen voces tan buenas o mejo
res que las que imitan, la or
ganización es perfecta, las 
azafatas que atienden a los 
concursantes se portaron ge
nial. .. Sólo puedo expresarles 
mi más sincera felicitación». 
Todo esto, unido a la camara
dería y amistad que surgió en 
el grupo de concursantes, ha 
hecho que ésta sea una expe
riencia inolvidable para Ma
ría, que no duda en animar a 
todo el mundo a que también 
escriba su parodia y partici
pe en el concurso. 

Presentación 
de la 2 a edición 
de «Dossier 
de un condenado» 

La 2 ª edición del libro 
«Dossier de un condena
do>>, homenaje a García 
Lorca escrito por la auto
ra Asunción V algaón, se
rá presentado el viernes 20 
de febrero, a las 20'30 ho
ras en el salón Alcalá del 
Centro de Comunidades 
(Ronda de Pescadería). El 
acto ha sido organizado 
por la Casa de Asturias de 
Alcalá. 

Asunción Valgaón, rio
jana de nacimiento, que
dó finalista en el Premio 
Internacional de Poesía 
<<Rosa de Oro 1984» con 
«Dossier de un Condena
do». 
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Con ayuda de una grúa de Urbaser se impuso la capa a Cervantes Y así quedó la estatua más emblemática de Alcalá. 

una asociación de ·capistas' de Béiar quiso sumarse a la celebración 
del 450 Aniversario del literato 

Una capa para la estatua de Cervantes 
Durante unas horas, la estatua de Cervantes lució más elegante que nunca. Y es que no era normal ver la 
reproducción de la figura del literato con una capa que ondeaba al viento. La prenda era un regalo de la 
Asociación de Amigos de la Capa de Béjar (Salamanca}, que de este modo quiso el __ 14 de febrero distinguir 
al autor del Quijote, cuando en Alcalá ya colea la celebración del 450" Aniversario de su bautismo. 

La Asociación de Amigos de 
la Capa de Béjar distingue 
cada año a un personaje des
tacado imponiéndole la. anti
gua prenda. El 450° 
Aniversario era el mejor 
momento para pensar en 
Miguel de Cervantes y, de 
paso, en Alcalá de Henares, 
lugares ambos que comparten 
muchas cosas (el Duque de 
Béjar aparece en la primera 
parte del Quijote), según seña
ló José Luis López Neila, presi
dente de la asociación. En el 
acto celebrado en el salón 
noble del Ayuntamiento com
plutense, al que asistieron un 
buen número de amantes de 
la capa, el historiador Miguel 
Rodríguez Bruno leyó un texto Los alcaldes se intercambiaron los escudos de sus municipios 

El presidente del centro regional 
de Castilla-León, también aman-

te de estas prendas. 

en el que relacionó al univer
sal literato con la localidad 
salmantina. "Alcalá y Béjar, 
Cervantes y el Duque de Béjar. 
unidos siglos después a través 
de un abrazo en la historia". 

El alcalde de Alcalá, 
Bartolomé González, agrade
ció la visita, mientras que el 

Muchos "capistas" acudieron a un acto, cuya primera parte se celebó en el salón de plenos. 
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José Luis López, presidente de la Asociación El historiador Miguel Rodríguez Bruno 

primer edil de Béjar, Alejo 
Riñones, aprovechó para 
invitarle, junto con el resto 
de la corporación, a visitar 
el municipio en sus fiestas 
de agosto o septiembre. 
"Béjar no sólo tiene indus
tria textil", dijo. "Tenemos 
lugares emblemáticos 
como el convento de San 
Francisco o la plaza de 
toros, que es la más anti
gua de España y acaba de 
recibir el Premio Nacional 
Cossío". 

Tras la recepción en el 

Año 

ayuntamiento, alcaldes, 
ex-alcaldes (porque por 
primera vez en mucho 
tiempo se pudo ver al 
socialista Florencia 
Campos), concejales y 
amigos de la capa se diri
gieron a la Plaza de 
Cervantes donde, con 
ayuda de una grúa, se 
impuso la prenda a la 
estatua del escritor. La 
capa es un diseño de José 
Luis Iglesia y está confec
cionada por José González 
Tejada. 

RESTAURANTE .. CAFETERÍA 
EL PALCO DE CERVAN.TES 

- RECIEN HECHOS, TAMBIEN 
PARA LLEVAR 

(por encargo) 

Cuartos de 
CORDERO, CABRITO Y COCHINILLO 

Asados con 
leña de encina 

4.200 Ptas. (para 2/3 personas) 
;Degústelos este Fin de Semana! 

e/ Cervantes, 2 (frente al Teatro> • Tlf.: 880 &7 78 
Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 

!l{estaurante 

2{0Y.9LL p LJlZJl 
Los días 20, 21 y 22 defebrero 

les presentamos nuestro sorprendente 
MENU CARNAVAL 

ENTRADAS 
Huevos de Codorniz y Bacon en Costra de pan caliente 

Soldaditos de Pauía 
Croquetitas de Pistachos y Alm~as 

+++++ 
Bogavante Bella Bista 

+++++ 
Lomos de Merluza a la Sidra con Almejas y Sotillos 

+++++ 
Medallones de Solomillo al Armagnac con patatas Puente 

Nuevo y Mousse de Calabacín 
+++++ 

Biscuit de Almendras sobre Coulis de Mango y Frambuesá· con 
Frutas Rojas 

!~~~~~y~-~~: 
Les esperamos 

VINOS: Blanco y Tinto 
Caua- Café 

Precio por persona: 
3 .800 Pesetas 
OVA 7% No incluido) 

Plaza de Cervantes, 24 - Alcalá de Henares 
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Los alumnos afectados por el problema y sus padres posaron así de sonrientes ante el ayuntamiento. 

Alumnos v padres acudieron al pleno del avuntamiento 

El avuntamiento acometerá las obras 
de un aulario en el colegio El Juncal 
El ayuntamiento de Alcalá acometerá en breve las obras de construcción de un aularlo en el 
patio del colegio El Juncal con el que se dará servicio a los alumnos que desde que comenzó 
el presente curso se ven obligados a recibir sus clases de tecnología en un pasillo del centro. 
Estudiantes y padres asistieron a la sesión del pleno del martes 17 de febrero para seguir 
la discusión y el resultado de una moción presentada por el grupo de concejales del PSOE para 
que se acometa esta obra con urgencia. La propuesta fue aprobada por unanimidad, aunque 
la oposición aprovechó para criticar con dureza a la concejal de Educación, Isabel Rodrlguez. 

La presidenta del APA del ma que tenemos es que los ses de tecnología en un pasi
colegio El Juncal, Agripina niños de primero y segundo-de llo. Nosotros hemos hablado 
Lordén, afirmó que "el proble- ESO están recibiendo las cla- con la concejal de Educación 

FIAT PUNTO absolutoen 
'Ventas 

varias veces. Nos ha prometi
do que las aulas se van a 
hacer, que las obras ya están 
previstas; en definitiva, ha 
habido mucha promesa pero 
no ha habido ningún hecho". 

Agripina Lordén señaló que 
"llevamos en esta situación 
desde octubre cuando empezó 
el curso, pero la realidad es 
que en mayo de 1997, cuando 
se implantó la ESO, ya se soli
citó que se hicieran las aulas". 

Los alumnos que reciben las 
clases en un pasillo son en 
total 40, correspondientes a 
dos grupos. Tienen 13 y 14 
años: "Exigimos que se haga la 
obra cuanto antes porque la 
concejal nos lo ha prometido, 
que tenía ya el proyecto y que 
estaba todo preparado, pero 
no ha ido nadie al colegio a 
hacerlo. Todas las palabras 
que nos ha dado han sido muy 
buenas, pero no ha habido 
hechos". La presidenta de la 
Federación de APAS, Mayte 
Valenzuela, aseguró: "Isabel 
Rodríguez nos dio un listado 
de las obras que se iban a aco
meter. Cuando en una reunión 
de la FAPA les sacamos la lista 
de las obras, nos dijeron que 
nada de eso se había hecho, es 
decir, que lo que nos dijo que 
estaba hecho no lo está". 

Een u ropa - Elevalunas eléctricos. 
- Cierre centralizado. 

- 63 cv de potencia. 
~ Dirección asistida. 

- Dirección asistida. - Antirrobo ekctrónico. 
- Antirrobo ekctrónico. - Consumo 4,6 l. a 90 Km/h. 

par'l.272.000 pts. _JXJr'l.317.000 pts. 

Concesionario Oficial 
Fuente: J.D. Power- LMC. Primer semestre del 97. 

Vía Complutense, 107 
Teléfs.: (91) 8814062 -881 41 11 fil/IBll 
Fax: (91) 883 20 51 
28804 - ALCALA DE HENARES (Madrid) 

21 de febrero de 1998 

Francisco Arítio, 68 - Nave 10 
Teléfs.: 949 - 21 13 30 - 21 75 39 

Fax: 949 - 21 71 89 
19004 - GUADALAJARA 

PUERTA de Madrid 



o 

Denunciaron en el iuzgado a 
alcalde por negarles información 
Los concejales de Izquierda Unida en Alcalá José Miguel Polo y Pilar Fernández 
Herrador presentaron el martes 17 de febrero una denuncia en el juzgado con
tra el alcalde complutense, Bartolomé González, al que acusan de negarse a 
facilitar la información municipal que los concejales de IU le demandan para 
realizar su derecho a la oposición. Tal y como explicaron la pasada semana en 
PUERTA DE MA-DRID, José Miguel Polo y Pilar Fernández pusieron la denun
cia en el juzgado en esos términos "al poder estar cometiéndose una vulnera
ción de los actos contemplados en el artículo 410 del código penal, así como 
del Reglamento Orgánico de Funcionamiento de las Corporaciones Locales". 

Los ediles de JU suplican del juzgado que se 
sirva tener por denunciados los hechos menciona
dos y se acuerde lo que el juzgado estime oportu
no en relación con su persecución y piden que se 
tome declaración al alcalde, al portavoz del PP y 
primer teniente de alcalde, Gustavo Severién y a 

eros uno v dos del anntamiento 

Los dos ediles de JU pusieron 
en conocimiento del juzgado 
una serte de hechos por si fue
ran constitutivos de delito, 
todos ellos por la no presenta
ción de documentación requirt
da oficialmente por el grupo de 
concejales de JU. ellos mismos, José Miguel Polo y Pilar Fernández. Polo y Fernández, ante el juzgado con la denuncia. 

Concretamente la documenta
ción que el alcalde o diversos 
concejales del PP delegados por 
él no han facilitado a JU, se 
refiere a expedientes que en opi
nión de los denunciantes tienen 
que ser conocidos por ellos para 
ejercer el derecho político a la 
oposición. Se trata del expedien
te administrativo de la casa de 
los Lizana y del Teatro 
Cervantes (teatro chico}, entre 
otros. En su denuncia, los con
cejales de JU relatan al juez que 
"obligados por la negación -via 
fáctica- de tales expedientes, 
Pilar Fernández volvió a exigir 
por escrito, en carta dirigida al 
alcalde, la entrega de la docu
mentación solicitada ( ... ) Por 
parte del grupo municipal de JU 
se han agotado todos los cana
les políticos para lograr acceder 
a la documentación solicitada 
reiteradamente y, prueba de 
ello, es la moción llevada al 
pleno municipal ordinario del 
mes de enero ( ... ) en la que 
Gustavo Severtén, portavoz 
municipal del PP, asume su 
absoluta y personal responsabi
lidad en la no entrega de la 
documentación solicitada". 

Los ediles de JU señalaron tam
bién que "pese a todo, a fecha de 
hoy, 17 de febrero de 1998, el 
alcalde no ha cumplido con su 
obligación legal de facilitar el acce
so de los grupos de la oposición a 
los expedientes municipales para 
poder cumplir con su labor de 
oposición política". 

Según establecen al juez los 
ediles de JU, "pese a lo estableci
do en los artículos 14 y siguien
tes del Reglamento Orgánico 
de Funcionamiento de las Cor
poraciones Locales, el alcalde 
viene negando de forma contu
maz por la via de los hechos al 
grupo municipal de JU el acceso 
a la documentación solicitada, 
entendemos que de forma torti
cera y con plena y clara volun
tad de negar los derechos 
legales que asiste al grupo 
municipal de JU, el alcalde de 
Alcalá puede estar cometiendo 
uno de los actos contemplados 
en el articulo 41 O del código 
penal". 

PUERTA de Madrid 
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Emilio Manín 1101 critica la taita de gestión del PP: 

"lo único que ha gestionado el conceial de servicios 
es la retirada de las compresas usadas" 
El único punto que presentó al pleno municipal del martes 17 de febrero el concejal de Obras, Tráfico, Transportes y Régimen Interior, Javier Fernández Abad, fue la aprobación del pliego de condiciones para la cqntratación del servicio de instalación, mantenimiento y reposición de contenedores higiénico-sanitarios en edificios municipales, lo que ha provocado las criticas del representante de IU en la comisión informativa que preside Javier Femández Abad: "Me parece lamentable que lo único que ha gestionado en todo el mes es la retirada de las compresas usadas cada 28 días". 

Emilio Martín manifestó a 
PUERTA DE MADRID que "en 
IU hemos vuelto a ver en el 
pleno la inoperancia del PP y ese 
dormirse en los laureles al que 
nos tiene acostumbrados". El 
edil señaló que "el equipo de 
gobierno espera a que todos los 
contratos finalicen , a continua
ción se prorrogan y cuando 
acaba ésta hay que volver a pro
rrogar y prorrogar hasta el infi
nito. En este pleno han venido 
tres puntos de estas caracterís
ticas pero en los últimos seis 
meses han pasado por el ayun
tamiento pliegos en estas mis
mas condiciones". 

Pero para Martín lo más 
lamentable que en lo que va de 
año, en los dos plenos ordina
rios celebrados "lo único que ha 
hecho la concejalia de Obras, 
Tráfico, Transportes y Régímen 
Interior en dos meses ha sido un 
pliego de condiciones para arre
glar una fotocopiadora y poner
la a disposición del oficial 
mayor, cosa que nos parece 
estupenda. Pero en enero no 
había más temas y ahora en 
febrero lo único que nos presen
tan es el pliego de condiciones 
que pocip:amos denominar como 
el de la 'fina y segura', por aque
llo de que se trata de contratar 

Emilio Martín se mostró muy crítico en su intervención. 

la retirada de los contenedores 
higiénico-sanitarios de los edifi
cios municipales, es decir, los 
que se ponen en los servicios de 
las señoras". 

Emilio Martín ironizó diciendo 
que "es curioso que había que 
hilar fino en el pliego de condi
ciones ; por eso nosotros lo 
denominamos el pliego de la 
'fina y segura'. Comprendemos 
que el concejal Javier Fernán-

Inconfundible. 
Por su diseño. Por su seguridad. Por su línea. 

Por sus 112 colores. Por su interior. Por su equipamiento. 
Y ahora además, por su precio. 

Nuevos modelos 
Lancia Y 1.1 .... 

y 1.2 16v. 

dez ha tenido mucho trabajo 
para traernos ese pliego porque 
seguro que ha tenido que adap
tarlo a todas esas modalidades 
que hay en el mercado, como 
son las que tienen alas, las que 
son de seda, las de fibra vegetal, 
esas que se echa medio litro de 
agua y no escurre nada porque 
producen bolitas. incluyendo en 
algunos casos hasta zumo 
embotellado". 

Emilio Martín añadió que "no 
es casualidad que hagan coinci
dir la retirada de los contenedo
res cada veintiocho días. Desde 
IU nos hemos devanado los 
sesos y a la única conclusión a 
la que hemos llegado es que lo 
hacen coincidir simplemente 
con las fases lunares". 

Emilio Martín afirmó que "el 
equipo de gobierno quizá se está 
preparando para el dia interna
cional de la mujer, y Javier 
Fernández ha puesto su granito 
de arena haciendo un nuevo 
pliego de condiciones para la 
adjudicación de la retirada de 
los contenedores higiénico-sani
tarios. Nosotros estamos encan
tados de colaborar con las muje
res en esto y en muchisimas 
cosas más, y de atenderlas en 
sus necesidades por imperativo 
fisiológico , pero creemos que la 
ciudad tiene muchas necesida
des en materia de obras, tráfico, 
transportes, etc, como para que 
nada más que nos traiga a pleno 
esto. Ya sé que puede replicar
nos que no tiene dinero. Pues no 
es cierto, porque el año pasado 
aprobamos unos presupuesto y 
al final de año el señor alcalde 
hizo una modificación de crédi
tos con cargo al remanente de 
tesorería, es decir, dinero no 
gastado. No nos vale esa excusa 
porque todos sabemos que un 
ayuntamiento puede funcionar 
con presupuestos prorrogados". 

El pliego de condiciones apro
bado en la sesión del martes 17 
de febrero tiene contemplado un 
gasto para la contratación del 
servicio de l. 722.982 pesetas y 
establece que los contenedores 
serán reemplazados por otros 
limpios cada 28 días, además de 
que contendrán una cantidad 
fija de un líquido que desinfecta 
el contenido del contenedor 
durante un periodo que será 
alrededor de 30 días. 

Lidercar Dos Mil Vía Complutense, 107. Tel: 8814062. Alcalá de Henares. 
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A un crítico de la poda le caveron ramas encima de su coche 

"Me siento víctima por partida doble" 
Jesús Vicario, miembro de la asociación de vecinos El Val, se ha destacado por la preocupa
ción por el Medio Ambiente. Sus criticas a la poda realizada por el ayuntamiento han sido 
notorias. Vicario ha criticado frecuentemente las agresiones que sufre el arbolado complu
tense por las podas que se realizan. Y ya tiene otro motivo para quejarse de ello. Cuando fue 
a recoger su coche, aparcado en la avenida de Juan de Austria, se encontró con que sobre 
éste habían caído las ramas podadas poco antes por los empleados de la empresa a la cual el 
ayuntamiento ha adjudicado el trabajo este año. El vehículo tenían algunos arañazos en la 
pintura y daños en el espejo retrovisor: "Me siento víctima por partida doble", dijo Vicario. 

"Yo he venido a protestar 
como ciudadano que se ha visto 
dañado, no como miembro de la 
asociación de vecinos El Val o de 
IU", explicó Vicario que añadió 
que "soy víctima por dos lados; 
por una parte porque veo como 
el patrimonio arbóreo de Alcalá 
se está destruyendo, y por otra 
parte, porque en esta ocasión 
han podado encima de mi coche 
y una rama ha caído encima del 
espejo retrovisor y me le han 
hecho un agujero. Además otras 
ramas que han caído encima me 
han arañado la pintura". 

Jesús Vicario explicó que "en 
primer lugar he ido a hablar con 
el responsable de la poda, que 
me ha tratado con muy mala 
educación. Incluso me ha dicho 
que yo tengo la culpa porque 
ellos ponen vallas y yo tengo que 
quitar el coche para que puedan 
podar". 

El miembro de la asociación 
de vecinos El Val señaló que "es 
verdad que cuando ponen unas 
vallas yo debo quitar mi coche, 
pero no tengo que estar todos 
los días del año pendiente de mi 
coche para que si ponen una 
valla o señal lo tenga que quitar 
de allí. He estado dos días sin 
coger el coche y yo no me he 
dado cuenta de ello; cuando he 
ido a utilizarlo me he encontra
do que tenia ese agujero por 
una rama". 

Vicario afirmó que a continua
ción fue a hablar con el concejal 
de Medio Ambiente, Jesús 
Dominguez Picaza: "Me he senti
do humillado porque me ha 
dicho que la culpa ha sido mia 
porque yo tenia que haber qui
tado el coche y no me ha dado 
ninguna solución". 

También dijo que a él nadie le 
avisó de que tema que retirar el 
vehículo de donde se encontra
ba aparcado: "Yo la verdad es 
que la señal no la he visto. Me 
han dicho que cuando suelen 
ponerlas las ponen muy espa
ciadas, con lo cual tienes que 
estar muy pendiente porque si 
no, no las ves. Yo insisto en que 
no tengo que estar todo el año 
pendiente de mi coche para ver 
cuando van a podar o cuando 
van a hacer cualquier otro tipo 
de obra". 

Vicario afirmó que "no creo 
que lo hayan hecho aposta, pero 
yo que me caracterizó por la 
defensa del arbolado en Alcalá 
en esta ocasión he sufrido las 
consecuencias por doble motivo. 

PUERTA de Madrid 

Me siento indefenso. El ayunta
miento debiera ser quien exigie
ra responsabilidades a la 
empresa por lo que ha ocurrido. 
Además me siento humillado 
con la respuesta que me han 
dado". 

Vicario explicó para finalizar 
que tema aparcado el vehículo 
precisamente frente a la oficina 
donde tiene suscrito el seguro 
del mismo, en la avenida Juan 

de Austria: "Cuando he ido a 
recoger mi coche, entré en la ofi
cina y les dije que acababan de 
podar y que vieran como me 
habían dejado el vehículo. Voy a 
hacer un escrito en el ayunta
miento y ya he hecho otro en la 
delegación de distrito, porque el 
coche estaba aparcado en la 
acera del distrito V. No sé adón
de llegaré porque cada uno debe 
asumir su responsabilidad". 

~ 

Encima de que a Jesús Vicario no 
le gusta nada la poda alcalaína, 
le caen las ramas sobre el coche. 

e1 C11rt1e11111 HOTEL CISNEROS 
!J?esfauranfe *** Sábado, 28 de febrero y Domingo, 1 de marzo 

GRAN 
BUFFET 
CARDENAl 

MAS DE 60 ESPECIALIDADES A ELEGIR: 
• Platos frias: ensaladas y cremas variadas 

•Ibéricos 
•Quesos 
•Sopas 

• Pasteles salados 
•Mariscos cocidos 

•Pescados 
• Carnes 

• Gran surtido de postres 
• Bebidas: Vinos blanco, tinto y rosado. 

• Cava, café y licores de frutas. 
•Etc. 

P.V.P.: 3.800 Plas. (IVA incluido) 
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Por enfrentamientos internos de sus socios 

Desaparece el servicia 
de Radio·Taxi en Alcalá 

La sección de Radio-Taxi de la Asociación Gremial de Taxistas de 
Alcalá se ha disuelto por decisión de sus miembros, en una asamblea 
celebrada el pasado 9 de febrero. Discrepancias internas han provocado 
la desaparición de este servicio que tan útil resultaba a los alcalaínos. 

El servicio centralizaba las 
llamadas solicitando un taxi 
en un único número de telé
fono. Desde esa centralita se 
comunicaba el aviso por emi
sora, acudiendo el taxi que es
tuviera más cercano al domi
cilio del cliente. La decisión 
de los socios de la sección 
-40 taxistas de los 49 que 
hay en Alcalá y que componen 
la asociación gremial- deja a 
los alcalaínos sin este servicio. 

Juan Miguel Mateo Fuen
tes, presidente desde hace 
cuatro años de la asociación 
gremial de taxistas, concretó 
a PUERTA DE MADRID los 
motivos de esta decisión: 
«Discrepancias y enfrenta
mientos internos habían pro
vocado un total de 11 denun
cias entre taxistas o contra la 
junta directiva. Ello generó 
unos gastos de abogados 
-1.200.000 pesetas en un 
añ.o y medio- que los socios 
no han podido mantener. Ha
bía que aumentar la cuota, 
que ya era de 8.000 pesetas 
mensuales, para poder afron
tar los gastos que sobrevenían 
y los socios dijeron que ya no 
podían soportarlo más, deci
diendo finalmente la disolu
ción de la sección de Radio
Taxi». 

Para evitar esta situación, 
el Ayuntamiento ha manifes
tado su interés porque se crea
ra otra asociación o coopera
tiva que se hiciera cargo de la 
sección de Radio-Taxi. Pare
ce difícil que esto ocurra, 
cuando han sido la mayoría 
de los taxistas alcalaínos los 
que han decidido eliminarlo a 
causa de sus rencillas. 

José Miguel Mateo, presidente de la Asociación Gremial de Taxis de Alcalá 

A partir de ahora, si quie
re localizar un taxi tendrá que 
hacerlo en los siguientes 
teléfonos: 

- Parada de la plaza de 
Cervantes: 888-10-11. 

- Parada de la estación 
de autobuses Continental: 
889-20-27. 

- Parada de la estación de 
RENFE: 889-66-36. 

SABADO 21 DE FEBRERO - A PARTIR DE LAS 22 Horas 
Centro Cívico María Zambrano 

{e/ Pedro de Lerma, s/nº) 

Actuación del grupo 
ROSA Y SU ORQUESTA 

- . . -; - ' ~ ~ . - -

- ~- ~--: ' --

Excmo. Avuntamiento de Alcalá de Henares 
Delegación Municipal Distrito El Juncal 

et 
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cancelarán sus cuentas si 'Caja de Madrid' mantiene su decisión, 
apoyada en la escasa rentabilidad de la oficina 

Los vecinos de valverde indignados por la desaparición 
de la única oficina bancaria del pueblo 
«Tanto tienes tanto vales, esa es la política de 'Caja de Madrid' con Valverde» 

Los vecinos y representantes municipales de Valverde de Alcalá están indignados por la decisión de la 
entidad bancaria 'Caja de Madrid' de eliminar la oficina que tienen en esa localidad, argumentando que 
no es rentable. 'Caja de Madrid' mantiene que se trata de una decisión irrevocable. Por su parte, los clientes 
de esta caja de Valverde, entre los que se incluye el Ayuntamiento, han anunciado que cancelarán sus cuentas. 

Nada más conocer la noti
cia el Ayuntamiento convocó 
un pleno de urgencia. Este se 
celebró el pasado 13 de febre
ro y en él se decidió por una
nimidad enviar una carta al 
presidente del Consejo de Ad
ministración de 'Caja de Ma
drid' explicándole el proble
ma. Al cierre de esta edición, 
todavía no se había recibido 
respuesta. 

La oficina de Valverde, 
inaugurada hace 16 años, 
atendía al público dos días a 
la semana, durante dos horas 
cada día. Para ello se despla
zaba un trabajador de la ofi
cina que 'Caja de Madrid' tie
ne en Torres de la Alameda. 
La mayoría de los 270 habi
tantes de Valverde tienen su 
dinero en esta entidad banca
ria, la única que existe en el 
pueblo, lo que no ha debido 
ser motivo suficiente para evi
tar su desaparición. 

El segundo teniente de al
calde de Valverde, Vitoriano 
García Puebla, no comparte el 
criterio de rentabilidad apli
cado en este caso por 'Caja de 
Madrid': «La cuenta de resul
tados no puede ser muy gra
vosa para CM porque es un 
empleado que trabaja en To
rres y viene cuatro horas a la 
semana. No están sólo para 
ganar cientos de millones, que 
ya los ganan con otras ofici-

nas, sino que tienen una Obra 
Social que entre sus cometidos 
creo que debe incluir atender 
a un pueblo que no tiene más 
oficina bancaria que ésta». 

La dirección de CM invita 
a estos clientes a trasladar sus 
cuentas a la oficina de Torres, 
pueblo con el que V alverde no 
tiene servicio de transporte 
público: «Con Torres no tene
mos comunicación, tenemos 
que ir en coches privados, y 
los ancianos, unos 60 que co
bran sus pensiones de esta ca
ja, en general no tienen vehí
culo. En el pueblo se puede 
hacer la gestión pero si hay 
que ir a Torres andando, que 
son 6 kilómetros, no creo que 
sea un plato de buen gusto». 

El enfado es generalizado: 
«Los vecinos están crispados 
y por supuesto que se van a 
retirar todas las cuentas, in
duid as las d el Ayuntamiento, 
si CM hace esto», declaró el 
edil de Valverde. 

El presupuesto anual del 
Ayuntamiento de Valverde, 
donde ni los concejales ni el 
alcalde cobran un sueldo, se 
cifra en torno a los 15 millo
nes de pesetas, cantidad irri
soria frente a los miles de mi
llones que se manejan en otras 
localidades. Esta podría ser la 
razón por la que no han des
pertado el interés de la caja: 
«Desgraciadamente, tanto tie-

nes tanto vales. Y esa es lapo
lítica de CM en este momen
to , por lo menos con mi pue
blo, no sé lo que hará con el 
resto. Luego sí hace grandes 
cosas como el pabellón depor
tivo de Alcalá pero no puede 
permitirse dejar de ganar un 
millón en Valverde. Quere
mos que se den cuenta que es
tán machacando a un pueblo», 
concluyó García Puebla. 

La A. vv. san Isidra 
denuncia la existencia 
de una pandilla que 
asalta a las niñas 

La Asociación de Vecinos San 
Isidro es una de las que se mues
tran más partidarias de la insta
lación de la policía de barrio en 
Alcalá. Recientemente ·han veni
do ocurriendo pequeños sucesos 
de delincuencia juvenil que tie
nen como víctimas a alumnos de 
colegios del distrito VII. 

Según denuncia, existe una 
«pandilla juvenil que lleva un 
tiempo actuando y asalta a los 
chavalines de los colegios Daoíz 
y V elarde y Santa María de la 
Providencia». La banda, com
puesta por menores de entre 10 
y 13 años, actúa por la zona de 
la estación de Renfe y en los pa
sos elevados que cruzan las vías. 

GUADALAJARA ALCALA DE HENARES 
el Mayor, 53 - Tlf .: (949> 22 74 48 el Tinte, 1 - 32 C - Tlf .: 883 62 02 

Albacete - Alcalá de Henares - Alcorcón - Burgos - Getafe - Guadalajara 
León - Logroño - Madrid (7 centros) - Salamanca - Valladolid (2 centros) - Zaragoza (2 centros) 
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X Jornada 
sobre Eeonomía 
soeial y Aetión 
Sindieal en las 
lnitiatiras lota/es 
de Empleo 

La Agrupación de So
ciedades Laborales de Ma
drid (ASALMA) y los sin
dicatos UGT y CCOO han 
organizado la X Jornada 
Técnica sobre Economía 
Social y Acción Sindical 
en las Iniciativas Locales 
de Empleo, que se celebra
rá el próximo 23 de febre
ro en un hotel madrileño. 
El objetivo es desarrollar 
y explorar nuevas oportu
nidades de empleo y de ge
neración de iniciativas 
empresariales de Econo
mía Social. 

La jornada será inaugu
rada por el presidente de 
ASALMA, Gonzalo Arjo
na, y el consejero de Eco
nomía y Empleo de la 
CAM, Luis Blázquez. Se
guidamente , el presidente 
de la Confederación ·Em
presarial de Sociedades 
Laborales, Miguel Milla
na ofrecerá la ponencia 
«Iniciativas locales de em
pleo» y a continuación ha
brá una mesa redonda en 
la que participarán los al
caldes de Alcalá y Getafe, 
Bartolomé González y Pe
dro Castro, el secretario 
general de UGT Madrid , 
José Ricardo Martínez, y 
el secretario general de 
CCOO Madrid, Rodolfo 
Benito. 

Para finalizar está pre
vista la firma del convenio 
entre ASALMA, UG T y 
CCOO por el que se acuer
da la promoción y el desa
rrollo local de las empre
sas de Economía Social y 
de difusión y colaboración 
en el ámbito·internacional 
de este modelo de empre
sa laboral y participativa. 

DH DETECTIVES 
LICESCIA SACIONAL 918 .UUOIA.\tlE.lifTO CIAT\llTO 

DETECTIVES PRIVADOS 
RICUROSAMENTE PROFESIONALES 

INFORMES IABORALES, COMERCUILES, 
ECONOMICO-FINANCIEROS, DIVORCIOS, 
fUfELJI DE MENORES, llERENCW, 
Snm:srROS f ACCIDENTES, VIGILANCIA •.. 

Vía Compluttru<. tsq. C/ Angd 
Ed . Jovdlanos. ofic. nº 8 - 28807 Alcalá dt Htnarts 
Tlf.: 888 30 90 - Fax : 888 30 90 
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Grupo Quintería (centro Castilla-La Mancha) Coral Polifónica Valcalaína 

Con la fecha clave del 14 de febrero 

la quinta semana del Maratón 
estuvo cargada de romanticismo 
El Maratón Cultural de los Artistas de Alcalá de Caja de Madrid sigue adelante. Esta sema
na, la quinta del evento, se ha desarrollado en torno a una fecha tan romántica como es el 
14 de febrero, Día de los Enamorados, y de ella ha tomado su espíritu, plasmado en los actos 
que se han podido presenciar en el escenario del Aula de Cultura de la calle Libreros. 

Martes, 10: 
Grupo Quintería 

Una semana cargada de 
romanticismo que se daba inicio 
con la actuación de unos jóve
nes, Grupo Quinteria, que ena
morados de su tierra, "Castilla
La Mancha", ofrecieron al públi
co fandangos, jotas, seguidillas 
y. rondeñas ataviados correc
tamente con los trajes regiona
les de su comarca. 

Día 11: 
Esther Pereiro 
Una antigua componente de 

orquestas y del grupo Alborada 
que quiso, después de una larga 
ausencia, presentarse al público 

en solitarto. Podríamos definirla 
como la voz más sutil y elegante 
que ha pasado por este Maratón 
hasta la fecha. En su repertorio 
temas como "Alfonsina" o melo
días que popularizara Ana 
Belén, así como temas de 
Broadway. 

Día 12: Coral 
Polifónica Valcalaína 
De la mano de Gabriel Alar

cón, la Coral Polifónica Valca
laína nos deleitó en la tarde del 
jueves con un repertorio de poli
fonía de los siglos XVI y XVII y 
cantos populares de las distin
tas regiones españolas como 

"Chalaneru", "Zorongo", etc. 

Día 13: 
Montserrat Vallés 
Estreno de un nuevo libro de 

la poetisa Montserrat Vallés, 
"RAIOLA" (Rayo de lu z). 
Elegante, como siempre en sus 
puestas en escena, melodiosa 
su voz y acompañada en este 
montaje por el violinista Felipe 
Sebastián, ofrecieron un recital 
cargado de esperanza, ilusión. 
Como su autora definiría, 
"Raiola es lo que tú quieres que 
sea, ese rayo que ilumina tu 
vida interior". Paralelamente 
ofreció a los asistentes un avan
ce de su nueva publicación 
"Tiempo de amar, tiempo de 
morir" que en breve se presenta-

Esther Pereiro 

rá oficialmente y cuyo recital ya 
vio esta sala de Caja Madrid 
hace dos años. 

Día 14: 
Grupo Pandora 

El grupo de teatro Pandora 
puso en escena "La Noticia". 
Aunque nos cuenten las peripe
cias de unos periodistas en 

Montserrat Vallés. Felipe Sebastián (violín) Grupo de Teatro "Pandora" 
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José Manuel Esteban y Marian Rodrigo 

busca de noticias y aunque en 
este día la noticia quizás fuese 
la del día del amor, esta función 
versó en la búsqueda y vengan
za a un tipo de prensa, la sen
sacionalista. 

Domingo, 15: 
José Manuel Esteban 
y Marian Rodrigo 

Un año más este matrimonio, 
y no sólo artístico, deleitaron al 
público con un repertorio entre 
clásico, popular y actual donde 
las notas que salen de sus gui
tarras nos llegan como verdade
ros trinos, para terminar con un 
tema romántico, el romance 
anónimo. Ellos disfrutaron y el 
público también. 

Día 16: 
Gregario del Olmo 
Acompañado a la guitarra por 

Roberto Hernández, este canta
or hizo un recorrido por fandan
gos, malagueñas, peteneras, 
alegrías, soleá, etc, dando así 
paso al cante flamenco que aún 
no se había estrenado en esta 
edición maratoniana. 

Sala de Exposiciones 
El lunes daba inicio, a su vez, 

la Colectiva V de artistas. En 
élla y hasta el domingo el 
asistente puede observar los 
trabajos realizados en diferentes 
técnicas de manualidades y de 
objetos. 

Paloma García 
Martínez 

Aurora Castillejo 
Y con las manos y la vista es 

como trabaja Aurora Castillejo, 
su artesanía es la de hacer per
manentemente el que no se 
pierda algo tan autóctono como 
son los bordados de lagartera. 
Variedades, estilos y tamaños 
configuran la muestra que el 
público puede ver, comprar y 
aprender. 

Mercedes del Amo 
Otra manitas en el campo de 

la aguja es Mercedes del Amo. 
Su técnica, el punto de cruz 
donde los bordados toman la 
forma de angelotes y mujeres 
antiguas con motivos florales. 

Gregorio del Olmo. Roberto Hernández (guitarra) 

Eva Maria Rocha 
Una joven pintora, y no nueva 

en esta edición del Maratón 
Cultural, es Eva Maria Rocha. 
Sus obras plasman la sencillez y 
sensibilidad de esta artísta, bien 
en acuarela o pastel, eligiendo 
como temas los retratos. 

Francisco Manuel 
García 
Su fotografia ha captado para 

la ocasión temas de campo, la 
caza con galgos, libre y olivos , 
unos parajes y costumbres que 
le rodean en su hábitat. 

José Antonio Pezuela 
En sus óleos nos enseña el 

paisaje típico urbano de la ciu
dad de Alcalá de Henares, así 

como otro paisaje rural. Su óleo 
es claro como la fotografia. 

Julio Curieses 
Nos presenta dentro de su téc

nica un nuevo estilo. Uilizando 
elementos como el papel, cartón 
y pintura ha querido homenaje
ar al mundo tanto literario como 
musical y así lo demuestran las 
partituras que forman parte de 
su obra. 

Guillermo Mora 
Un jovencísimo artista que 

plasma en su obra la técnica y 
el colorido, intentando explosio
nar para buscar la luz, la fuer
za y sobre todo la naturaleza. 
Su pincelada, corta a veces, es 
suelta lo que configura una gran 
expresividad a su obra. 

Es una artesana y veterana 
del Maratón. Contemplando sus 
obras el público puede compro
bar la variedad de elementos 
que se pueden llegar a realizar 
con las manos. Grupo de artistas que participan en la exposición colectiva de esta semana 
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Este proceso electoral empezó 
hace tiempo con la exposición 
del censo, la presentación de 
candidaturas y su publicación, 
hasta llegar a esta tercera fase 
de elección. El lunes se votó 
para elegir a los 60 miembros 
del pleno. Al ser candidaturas 
únicas en toda la CAM, se insta
laron mesas electorales en dife
rentes delegaciones de la Cáma
ra, y Alcalá fue una de ellas. 
Pero aún no se ha terminado. 
Aparte de esos 60 vocales, las 
organizaciones empresariales 
más representativas tienen que 
presentar a 12 candidatos para 
que 9 de ellos sean elegidos por 
el pleno. Según José Mª Fonta
na, secretario de la delegación 
alcalaina de la Cámara de 
Comercio e Industria de Madrid, 
la CAM ha considerado que la 

En toma al 2% •e11Sití su• e1las11111 •e las•• •Mrí 11 llÍll• írll• •• •-• 
Escasa participación en las elecciones de la Cá1ara de C11erci1 
En esta semana los miembros de la Cámara de Comercio e Industria de Madrid han votado para elegir al 
que será su máximo órgano de gobierno durante los próximos cuatro años. El pleno lo componen 60 voca
les de empresas de toda la CAM, más otros 9 miembros de la organización empresarial considerada como 
más representativa, en este caso CEIM, donde se integra AEDHE (Asociación de Empresarios del Henares). 
El 16 de febrero se abrieron las urnas en diferentes delegaciones de la Cámara. incluida la de Alcalá, regis
trándose un índice de participación en tomo al 2%. Pero el proceso electoral aún no ha concluido. 
organización en cuestión debe 
ser CEIM, aunque la decisión no 
ha gustado en algunos foros. 

4.501 votantes de los 
228.000 del censo 
Según datos oficiales facilita

dos por la junta electoral, en las 
elecciones han votado 4.501 

personas de un total de 228.000 
que figuraba en el censo. Eso 
indica que el indice de partici
pación se sitúa en torno al 2%. 
Es muy bajo, pero ha crecido 
bastante si se compara con las 
1.300 personas que depositaron 
su sufragio en los anteriores 
comicios. Las elecciones de la 
Cámara han sido siempre poco 

secundadas. Según la opinión 
personal de José Mª Fontana, 
puede deberse a que el sistema 
de presentación de candidatu
ras y votación por grupos difi
culta la participación. 

Ahora, los 69 miembros del 
pleno deben votar para elegir 
entre ellos al presidente y los 
integrantes del comité ejecutivo. 

José Mari¡ 
alca ·na e 

DÍA HORA 
PROGRAMA 

21 19:00 En la Plaza de Cervantes, concentraáón de Murgas, Comparsas } 
variados. 
PREGÓN DE CARNAVAL, a cargo de LA JUNTA DE DELEG 
GRAN TRÁCA DE FUEGOS ARTIFICIALES anunciará el comie 

20:00 En la Plaza de Cervantes GRAN BAILE DE CARNAVAL, con la 
22 12:00 EnlaPlazadeCervantes,QuioscodelaMúsica,CONCURSOdedi 

20:00 GRAN CONCURSO DE MURGAS en la Plaza de Cervantes, est 
PRIMER PREMIO: 30.000 PTAS. 
SEGUNDO PREMIO: 20.000 PTAS. 
TERCER PREMIO: 10.000 PTAS. 

23 20:00 En la Plaza de Cervantes, BAILE DE CARNAVAL, con la ORQU 
DE DISFRACES, en modalidades de Individual, Parejas y Grupos 
de cada modalidad. 
En este CONCURSO, sólo podrán inscribirse personas mayores ' 

24 19:00 CONCURSO DE COMPARSAS, desde la Plaza de los Santos Niñc 
los siguientes premios: 

PRIMER PREMIO: 50.000 PTAS. 
SEGUNDO PREMIO: 25.000 PTAS. · 
TERCER PREMIO: 10.000 PTAS. 

20:00 En la Plaza de Cervantes BAILE DE CARNAVAL, con la ORQUJ 
25 20:00 ENTIERRO DE LA SARDINA. En la Plaza de Cervantes, concent 

como todos los participantes en el CARNAVAL, junto al Q'{\IOSO 
el tradicional recorrido por la C/. Colegios, C/. Santo Torls, ha5 
a la quema de la sardina. J 
Con la participación especial de EL PASACALLES DE COMJ 

NOTA: Todos los participantes que deseen inscribirse en los Concursos de Disfrao 
hacerlo,_;...~~ ~'-~del comienzo de los Bailesen1 

B•ses Concurso de Comp• 
El Concurso se celebrará el martes día 24, a las 19 horas. Podrán participar todos aqu 
a 5. Deberán presentarse disfrazados; las letras de las coplillas deberán ser inédita¡ 
gracejo popular. Los participantes deberán inscribirse, como fecha tope, J. J,;,. Z 
Cervantes). 

DEL 21AL25 DE FEBRERO 1998 8t:Ues Concurso de Mur9 
El Concurso se celebrará en la Plaza de Cervantes, el domingo, día 22 a las 20 hor. 
lo deseen, en número no inferior a 5. Deberán presentarse disfrazados; las letras cL 
la originalidad, el buen gusto y el gracejo popular. Los participantes deberán inscr 
Oficina de Turismo (Plaza de Cervantes). 
EL JURADO, para todos lo.s Concursos, estará compuesto por cinco personas, no1 

Excmo. il)'t111tamie11to de 
ALCALA de HENARES 

comisión de festejos 

\ 1 e~~ 
,,,, _ 1997 Colaboran: 

PEÑAS DE LA CIUDAD • E:xcnw. AyuniamienJO de 

Al.CALA de HENARES 
~--·-··--
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José María Fontana, secretario de la delegación 
~na de la Cámara de Comercio e Industria. 

IS, Comparsas y demás participantes con máscaras y disfraces 

f A DE DELEGADOS DE LAS PEÑAS. A continuación, una 
mciará el comienzo del CARNAVAL. 
\./AVAL, con la ORQUFSTA GEISER 

>NCURSO de disfraces infantiles con premios para los mejores. 
~ Cervantes, estableciéndose los siguientes premios: 
JOOYfAS. 
JOOYfAS. 
JOOPTAS. 

,, con la ORQUFSTA MARSELLA y CONCURSO GENERAL 
1rejas y Grupos hasta 10 personas, con trofeos a los tres mejores 

;onas mayores de 14 años. 

los Santos Niños hasta la Plaza de Cervantes, estableciéndose 

lOOPTAS. 
!OOPTAS. · 
100 PTAS. 

,, con la ORQUESTA ECUS. 

vantes, concentración de Charangas, Murgas, Comparsas, así 
ntoa!Q'WOSCODELAMÚSICA.Acontinuaciónserealizará 
mto Toris, hasta llegar al Recinto Ferial, donde se procederá 

s DE J coMP AÑÍA FSPIRAL. 
ursos de Disfraces, Infantil, Individual, Parejas y Grupos, deberán 
de los Bailes en el Quiosco de la Música de la Pl.ai.a de Cervantes. 

Je Comparsas 
icipartodosaquellosGruposquelodeseenennúmeronoinferior 
erán ser inéditas y se premiará la originalidad, el buen gusto y el 
ta tope, J. ~ 20 k F~ en la Oficina de Turismo (Pl.ai.a de 

;o Je Mur9as 
1 22 a las 20 horas. Podrán participar todos aquellos Grupos que 
idos; las letras de las coplillas deberán ser inéditas y se premiará 
es deberán inscribirse, como fecha tope, d ~ 20 k ~ en la 

co personas, nombradas por la Delegación de Festejos. 
~ 

!) 
tamienló"' 

HENARF.5 .........,_, __ 
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Mana Viñuelas asegura que URBASER es prioritaria al recibir 
pagos del avuntamiento de Alcalá 

"luñoz se ha hecho la loto entre la mierda 
para •osearse un hueco de manera carroñera" 
.. lo que ha hecho demuestra que no tiene talla nolíUca ni catadura moral" 
La concejal de Hacienda en el ayuntamiento de Alcalá, Marta Viñuelas, afirmó a PUERTA 
DE MADRID que la empresa URBASER es prioritaria a la h ora de rec ibir pagos del ayunta
miento en concepto de los servicios que prest a de recogida de basuras y limpie za de las 
calles. Pero también se refirió al concejal socialista, Franc isco Muñoz, de quien dijo que "s e 
ha hecho la foto entre la mierda para calentar a su propio partido y para buscarse un hueco 
de manera carroñera en las elecciones primarias que tiene e l PSOE para las m unic ipales". 

Viñuelas aseguró que no 
entendía a Muñoz: "Es increí
ble que se haga la foto entre la 
basura sin aportar soluciones. 
Se dedica a decir la deuda que 
tiene el ayuntamiento y no 
dice que es una deuda que 
viene de la anterior gestión del 
PSOE. Yo creo que esto es muy 
fuerte y deja mucho que dese-
ar". 

La concejal de Hacienda 
manifestó que "todos sabemos 
la deuda que tiene el ayunta
miento. Si hablas de ello para 
aportar soluciones, pues bien
venido sea, pero si lo que se 
está pretendiendo es ir contra 
la gente de su propio partido, 
como ha hecho Francisco 
Muñoz para buscarse el 
hueco, eso es no tener talla 
política m catadura moral, ni 

responsabilidad de ningún 
tipo". 

Marta Viñuelas señaló que 
"este gobierno del PP ha paga
do mucho dinero a URBASER 
temendo en cuenta que esta
mos con unos presupuestos 
impuestos por la oposición y 
que encima nos tuvimos que 
hacer cargo de la deuda que 
tema el ayuntamiento tenía 
con CESPA, la anterior adjudi
cataria de la recogida de basu
ras y de la limpieza de las 
calles. Es curioso que los 
anteriores gobernantes del 
PSOE tiraron por la tremenda 
y le adjudicaron en 1993 el 
servicio a URBASER, pero la 
deuda que le habían dejado a 
CESPA nos la dejaron a noso
tros" . 

La concejal de Hacienda 

reconoció que "se han pagado 
cantidades muy importantes 
porque la deuda se ha sanea
do bastante en virtud de las 
operaciones financieras que 
desde el gobierno del PP 
hemos realizado al renegociar 
todos los créditos que tema
mos". 

Marta Viñuelas añadió que 
"sabemos la deuda que tene
µios en el ayuntamiento y 
seguimos dando soluciones. 
En lo único que ha acertado 
Francisco Muñoz es que 
URBASER es la empresa a la 
que más adeudamos en el 
ayuntamiento porque tenemos 
pendiente de pago más de 
3.000 millones". Y señaló la 
concejal que "esto es realmen
te complicado. Estamos en 
negociaciones con la empresa 
y con una entidad bancaria 
para hacer una operación de 
factortng que es una operación 
financiera con la que vamos a 
tratar de sanear esa deuda. El 
banco compraría las facturas 
y sería URBASER quien cum
pliera con el banco. El proble
ma es que ahora mismo les 
tenemos asfixiados y eso 
puede influir a la hora de las 
prestaciones y a las exigencias 
que podemos tener con ellos. 
Es decir, que hay que tener en 
cuenta cuando se dice que 
Alcalá está muy sucia, que 
tampoco el ayuntamiento está 
cumpliendo el contrato que 
firmó con URBASER". 

La edil de las finanzas muni
cipales advirtió que "lo que 
hay que hacer es buscar solu
ciones. No se puede salir rode
ado de basura diciendo lo que 
se debe porque encima parece 
que somos nosotros los culpa
bles. Es curioso que Francisco 
Muñoz nos pase a nosotros el 
muerto cuando lo que estamos 
haciendo es apagar los fuegos 
que nos han dejado ellos 
encendidos". 

Finalizó Marta Viñuelas 
diciendo que "no es necesario 
decirlo pero todos sabemos lo 
que ha pretendido hacer 
Francisco Muñoz en su parti
do diciendo lo de la deuda con 
URBASER". 
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Visitaron lo que hoves el l.ESJntonio Machado v cenaron en la Hostería del ESbldiante 

b·alumnos de la antigua U.lA. se 
reunieron en Alcalá treinta años después 
Hace tres décadas tenían 16 años y estaban internos en la Universidad Laboral. Esa relación 
de convivencia hizo que los vínculos que se establecieron fueran más fuertes que los de unos 
simples compañeros de clase. Pero terminaron sus estudios y la vida les separó. Uno de aque
llos chavales, hoy un hombre de 46 años, decidió que seria bonito volver a reunirse por un 
día. Tras una labor de búsqueda que ha durado varios meses, el 14 de febrero tenía lugar el 
Primer Encuentro de Ex-Alumnos de la U.LA. Eran unas 30 personas y la mayoría de ellas no 
había vuelto a la ciudad desde entonces. Cumplieron con una cuenta pendiente: cenar en La 
Hostería del Estudiante, cosa que su nivel adquisitivo no les permitió en los años 60. 

La idea partió de Miguel 
Parres Sánchez. La tarea de reu
nir a sus compañeros de clase 
fue, como él dice, propia de Paco 
Lobatón en '¿Quién sabe 
dónde?'. "Empezamos a buscar 
en noviembre y no terminamos 
hasta finales de enero. Fue una 
labor entre todos, según íbamos 
dando unos con otros. Hubo 
algunos que no conseguimos 
localizar, porque incluso hay 
personas que se han marchado 
de España". Alguna gente había 
mantenido el contacto, pero no 
así la mayoría, de procedencias 
tan dispares como el País Vasco, 
Galicia, Andalucía, Cataluña, 
Valencia o Teruel. "Mucha gente 
no había vuelto a Alcalá de 
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Henares desde los años 60. Al 
principio no nos conocíamos. 
Por allí aparecieron todas las 
canas, las barrigas y las calvas. 
Es bonito porque, de aquellos 
chavales, han salido profesiona
les de todas las áreas, desde 
médicos a pilotos de avión". 

En su cita no podía faltar la 
visita al lugar donde estudiaron 
y vivieron en los años 67, 68 y 
69. "Nos llevamos una gran 
desilusión porque nuestra U .IA. 
era otra, no la que hay ahora, 
que la han cortado por la mitad. 
Además, entonces estaba fuera 
de Alcalá. Cuando salíamos, 
teniamos la costumbre de decir 
que bajábamos al 'pueblo'. Nos 
maravillamos cuando vimos la 
Plaza de Cervantes, porque 
nosotros la conocimos de tierra. 
Echamos de menos el cine Paz, 
pero todavia hay establecimien
tos que ya existían entonces", 
cuenta Miguel. 

La cena, que tiene intención 
de repetirse dentro de tres años, 
se celebró en la Hostería del 
Estudiante y la elección no se 
hizo, ni mucho menos, al azar. 
"Cuando éramos estudiantes 
bajábamos a Alcalá a tomar 
vinos pero uno de los sitios que 
teniamos privado, porque care
cíamos de poder adquisitivo, era 
la Hostería del Estudiante. Era 
la asignatura pendiente". 
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Debate entre 
las aspirantes 
a Rectar 

11 semana cuttural de Andalucía en Alcalá de Henar 
Los candidatos a Rector 

de la Universidad de Alca
lá, l\1anuel Gala Muñoz y 
Julio Gutiérrez Muñoz, 
expondrán sus programas 
en aquellos campos en los 
que la universidad colabo
rará con la ciudad, en un 
acto organizado por la 
Asociación de Amigos de 
Ja Universidad de Alcalá. 

Los andaluces celebrarán el 28 de Febrero la fiesta de su comunidad. Con este motivo, la Casa de 
Andalucía en Alcalá de Henares ha organizado su semana cultural, que ya se encuentra en la novena 
edición. Los actos se desarrollarán entre el 21 y el 28 de Febrero, con la colaboración de la Junta de 
Andalucía, la concejalía de Participación Ciudadana y los distritos alcalaínos. 

El acto tendrá lugar el 
lunes 23 de Febrero a las 
20' 30 horas, en el salón de 
actos de la Cámara de 
Comercio. 

Día 21 de Febrero 
20'00 h.: Pregón a cargo de la 

ex-ministra de Asuntos Sociales 
y diputada por Málaga, Cristina 
Alberdi. 

20'30 h.: Inauguración de la 
exposición de pinturas de la Es
cuela Taller de Trinidad Rome
ro, y de la exposición fotográfi
ca '20 años de la Historia de la 
Casa de Andalucía'. 

21'00 h.: Actuación del rapso
da Antonio Soria con el espectá
culo «La luna de Federico». 

Día 22 de Febrero 
14'00 h.: Certamen gastronó

mico a cargo de los socios de la 
Casa. 

19'00 h.: Desfile de modelos or
ganizado y coordinado por Pilar 
Tejada. 

21'00 h.: Actuación de la Es
cuela de Baile de Pilar Barhan
cho . 

Día 23 de Febrero 
20'00 h.: Charla sobre la His

toria de Ubeda y Baeza, ciuda-

AHORA, SUZUKI BALENO INCORPORA DE SERIE UN CHEQUE DE 188.000 A HJ.000 PTAS.!"l (SEGÚN VERSIONES) NO ES UN DESCUEN
TO, SINO UN TALÓN REGALO, QUE SE LE ENTREGARÁ EN EL MOMENTO EN EL QUE RECOJA SU NUEVO BALENO. ACÉRQUESE A CUALQUIE
RA DE NUESTROS CONCESIONARIOS. AHORA BALENO VIENE CON CHEQUE INCORPORADO. GAMA BALENO, DESDE 1.519.000 PTAS.r1 
(") OFERTA VALIDA PARA VEHICULOS MATRICULADOS CON IVA E IMPUESTO DE MATRICULACION. 
(") P. V. P. RECOMENDADO. MODELO SM7GS3D. IMPUESTO DE MATRICULACION, IVA, TRANSPORTE Y PLAN PREVER INCLUIDOS. NO INCLUYE PROMOCION 

$SUZUKI 

J.'f0.jlílii:ill45JSTENCIA eu @:f·iQ#;!j Financiación SAlllTAlllA-CR•DIT 

TORREJON DE ARDOZ 
Avda. Constitución, 200 
Tlf.: 656 33 97 

PUERTA de Madrid 

OUILES ALCALA DE HENARES 
Ctra. N-11, km. 31 '600 

Tlf.: 888 49 11 

des candidatas al Título de Ciu
dad Patrimonio de la Humani
dad, a cargo de Juan José Alma
gro, presidente de Fecace y pre
sidente de la Casa de Ubeda. 

Día 24 de Febrero 
20'00 h.: Actuación del cantaor 

de flamenco «Merenguito», 
acompañado a la guitarra por 
Pepe Núñez. 

Día 25 de Febrero 
20'00 h.: Charla taurina a 

cargo de Francisco Herrera, pre
sidente de la peña taurina «Ter
cio de Quites» de Alcalá de He
nares, con el título «Llanto y 
poesía». 

Día 26 de Febrero 
19'00 h.: Fiesta Institucional 

organizada por la Junta de An
dalucía en el Aula Magna del Co
legio de Médicos de Madrid. 

Día 27 de Febrero 
20'30 h.: Actuación del Grupo 

de Teatro Alhambra con el estre
no de la obra «Las Entretenidas» 
de Miguel Mihura, bajo la direc
ción de Carmen Jabonero , pro
fesora del grupo. 

Día 28 de Febrero 
14'00 h.: V Trofeo de Fútbol 

Sala Casa de Andalucía, entre el 
equipo de la Casa y el de la Peña 
Bética Complutense. 

20'30 h.: Celebración del Día 
de Andalucía con la actuación 
del grupo de baile de la Casa y 
de la figura de la canción espa
ñola Sonia Andrade. Se invitará 
con este motivo a los socios asis
tentes con una copa de nuestro 
VInO. 

Cantaremos nuestro Himno y 
cerraremos la semana con un 
baile para todos los socios hasta 
que el cuerpo aguante. 

DH DETECTIVES 
LICENCIA NACIONAL 911 ASESOIAMlLVTO CliTUlTO 

DETECTIVES PRIVADOS 
RICUROSAMENTE PROFESIONALES 

INFORMES LABORALES, COMERCIALES, 
ECONOMICO-FINANCIEROS, DIVORCIOS, 
TllTElJI DE MENORES, HERENCIAS, 
SINIESTROS f ACCIDENTES, VIGILANCIA ••• 

Vía Complutcn1<, <sq. C/ Angd 
Ed. Jovdlanos. olic. nº 8 - 28807 Alcalá dt Htnam 
Tlf. : 888 30 90 - F -ax : 888 30 90 
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Recibió 33 puntas 
de sutura: joven 
agredida en un bar 

En la madrugada del día 14 
de febrero, un joven de 24 
años resultó con múltiples 
heridas en el rostro al ser 
agredido por otro joven en un 
bar de Azuqueca de Henares. 
Los hechos tuvieron lugar 
alrededor de la 1,30 horas, 
cuando el joven agredido, en 
compañía de otro de 22 años, 
se encontraba en el bar deno
minado Truco, en la calle de la 
Ermita. Al parecer, en esos 
momentos se les acercó un 
joven identificado posterior
mente como Gaspar BryI, de 20 
años, y, sin mediar palabra o 
causa aparente alguna, golpeó 
al joven de 24 años con un 
vaso de los llamados de tubo, 
fracturándoselo en la cara, lo 
que le provocó diversos cortes. 
Las personas que se encontra
ban en el establecimiento tras
ladaron rápidamente al joven 
herido al Centro Médico, 
donde recibió 33 puntos de 
sutura. Los implicados en 
estos hechos son vecinos de 
Azqueca de Henares. 

Detenida par circular 
en senUda cantraña 
parla N-11 
Sobre las 4,20 horas de la 

madrugada del domingo día 8 
de febrero, a la altura del kiló- · 
metro 35 de la N-11, efectivos 
de la Guardia Civil procedie
ron a la detención de José 
Ramón RG, de 25 años, por un 
presunto delito de conducción 
de vehiculo a motor bajo la 
influencia de bebidas alcohóli
cas. El detenido había circula
do desde el kilómetro 48,900 
hasta el lugar de la detención 
en dirección hacia Madiid por 
los carriles en dirección a 
Barcelona. 

Detenido por robar el monedero 
a una mujer tras ponerle un cuchillo 
en el cuello v sujetarla por los pelos . 

Sobre las 13,30 horas del 
martes día 1 7 de febrero fue 
detenido por efectivos de la 
policía local de Azuqueca de 
Henares Juan OR. de 42 años 
y vecino de la mencionada 
localidad como presunto autor 
de un delito de robo con vio
lencia e intimidación en la per
sona de una mujer de 49 años 
cuya identidad corresponde a 
las iniciales CAM, a la cual, 

tras sujetarla por los pelos de 
la cabeza y ponerle un cuchillo 
de mesa en el cuello, la obligó 
a entregarle el . monedero y a 
continuación se dieron a la 
fuga. Poco después. el autor 
de los hechos fue detenido por 
la Policía Local y entregado en 
el cuartel de la Guardia Civil. 
El suceso tuvo lugar en la 
calle Azafrán de Azuqueca. 

Atraca en una tienda de 1ada a cien": 
amenazaran can un cuchilla al hiia de la prapietaña 

Sobre las 19,45 horas del 
miércoles día 11 de febrero. 
dos individuoss. uno de ellos 
con la cabeza tapada con un 
pasamontañas y el otro con el 
rostro cubierto con un pañue
lo de color rojo, penetraron en 
el intelior de una tienda de las 
denominadas de "todo a cien" 

situada en el número 4 de la 
avenida de fa Constitución en 
Azuqueca y. tras amenazar el 
plimero de ellos con un cuchi
llo al hijo de la propietaria, se 
apoderaron de 93.000 pesetas 

. en efectivo y a con tinuación 
se dieron a la fuga por una 
puerta de la trastienda. 

Robas en chalets 
- Ante la Guardia Civil ha 

sido presentada denuncia por la 
sustracción del interior de un 
chalet situado en la urbaniza
ción Parque de las Castillas de 
varios efectos, entre los que se 
incluyen una escopeta de caza, 
un televisor, un vídeo, una 
cámara de fotos, una minicade..: 
na y algunos electrodomésticos, 
valorado todo ello en 895.000 
pesetas. Los autores del robo 
penetraron en· el inmueble for
zando la reja de una ventana. 

- Por otra parte, también ha 
sido presentada denuncia ante 
la Guardia Civil por el robo lle
vado a cabo en un chalet de la 
urbanización Las Castillas, en el 
término municipal de Torrejón 
del Rey, donde los autores del 
hecho, después de forzar la reja 

de una ventana, se apropiaron 
de electrodomésticos y otros 
enseres valorados en unas 
600.000 pesetas y causaron 
daños por importe de 80.000 
pesetas más. · 

- Entre las 7 y las 8 de la 
tarde del día 14 de febrero se 
cometió un robo con fuerza en 
las cosas en un chalet situado 
en la calle Los Alamos de Rivas 
Vaciamadrid. Fueron sustraídos 
un abligo de visón, cazadoras 
de cuero, ropa de la casa, bisu
tería, un televisor, un vídeo y un 
walkman, todo ello valorado en 
846.000 pesetas. Los ladrones 
entraron a la vivienda tras for
zar la cerradura de la p~erta de 
aluminio de la cocina, que da al 
jardín de la parte trasera del 
inmueble. 

Atraca en una 
tannacla: se Henran 
dinero v javas 

Sobre las 20,30 horas del 
día 16 de febrero se cometió 
un robo con intimidación y 
violencia en una farmaeia 
situada en avenida de. la Ilus
tración de Velilla de San Anto
nio, por dos individuos jóve
nes . que intimidaron a la pro
pietaria y le robaron jóyas y 
dinero. Los ladrones aprove
éharon el momento en que la 
propietaria se encontraba sola 

· en la farmacia; entraron con 
las caras cubiertas por pasa
montañas. Portando uno una 
navaja y el otro una pistola, 
amenazaron a la farmacéutica 
y le sustrajeron todas las joyas 
que llevaba puestas -tres ani
llos y una esclava de oro- y 
250.000 pesetas, valorado 
todo ello en 1.550.000 pese
tas. Los dos individuos son 
delgados y altos -uno de 1,80 
y otro de 1,85-, tienen la tez 
oscura y después de perpetrar 
el atraco emprendieron la 
huida en un vehículo azul 
oscuro en dirección hacia la 
carretera M-208. 

Una Joven de 18 añn 
falleció 
anollada par el tren 

l.Jnajoven de 18 años vecina 
de Azuqueca, RMMP, resultó 
arrollada el domingo dia 8 de 
febrero por el Talgo húmero 
94 7 que cubría el trayedo 
Barcelona-Málaga. Ocurrió 
sobre las 5 de la madrugada a 
la altura del kilómetro 44'900 
de la vía Madiid-Barcelona, a 
unos 500 metros de la esta
ción de Azuqueca. Se cortó el 

·tráfico de la vía en dirección a 
Madrid y se dio paso ·por la vía 
contraria hasta las 9 de la 

. mañana, cuando se nórmalizó 
el tránsito tras retirar el cuer
po de la joven, . que quedó des
trozado a lo largo de la vía. 

Gran Telcosporlnm Un precio para vivir el doble. 
Ahora, Gran Telce>sport Turbodiesel :lntercooler l.163.969 ptas. 

IVA., transporte y Plan PREVER incluidos. Financiación especial Nissho Cr~di~ (Banco Fimestic, S.A.) 

Carretera y campo, trabajo y ocio: vivir el doble. 

6 100.000 Km. 
(condiciones de libro mantenhniento).. 
•Barras de protección opcionales 

9A'l'A 
(!lllpaz, cconómiai y difc..;nk. 

TALLERES ... AUSTRIA 
Avda. Juan de Austria, 24 -Tif.: 889 49 60 

Vía Complutense, 131 (Antigua N-II, km. 32'200) - Tif.: 889 72 20 
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11 nnal hubo que pedir que viniera una ambulancia desde Guadalaiara 

Un vehículo volcó en la Nacional 11 v prodldo dos heridos 
La falta de ambulancias que hay en la ciudad complutense es algo más que alarmante. Sobre las once 
de la noche del domingo 15 de febrero se produjo un accidente de tráfico en la variante de la Nacional 
D, &ente a la Ciudad del Aire, al salirse de la carretera un vehículo Peugeot 309 y volcar. Dos perso
nas quedaron heridas aunque de carácter leve; sin embargo, al comprobar que era necesario hacer 
traslado de ellas al hospital 'Príncipe de .Asturias', a menos de un kilómetro de distancia y visible 
desde el punto del accidente, pidieron la presencia de una ambulancia. Pues bien, ni la había en 
Alcalá ni estaba activada la de la Cruz Roja de Torrejón de Ardoz, ni la de San Femando de Henares. 

La ambulancia más 
cercana que había en 
esos momentos era la de 
la Cruz Roja de 
Guadalajara, según 
explicaron a PUERTA 
DE MADRID fuentes 
policiales. Al parecer 
hubo que agradecer al 
destino que los heridos 
fueran leves, que no 
precisaran atención 
inmediata ya que de 
haber sido de otra 
manera sí que hubiera 
habido graves proble
mas ya que la distancia 
entre el lugar donde se 
encontraba la Cruz Roja 
de Guadalajara y el 
punto del accidente en 
Alcalá es de aproxima
damente 25 kilómetros. 

N w 

so sí. el accidente fue muy 
espectacular. El Peugeot 309 
con matricula de M-2624-JD, 
circulaba en dirección Madrid 
cuando al salir de la llamada 
curva del centro comercial La 
Dehesa por la autovía, se salió 
de su carril volcando por la 
mediana y siendo frenado por 
la vegetación a escasos metros 
del carril de dirección a 
Guadalajara, lo que hubiera 
producido una tragedia ya que 
en ese tramo la oscuridad era 
absoluta. 

De hecho. las operaciones 
que llevó a cabo la fuerza 
pública para controlar el tráfi
co en el punto del accidente 
fueron delicadas ya que no 
había nada de luz y tuvieron 
que hacer uso de linternas y 
rotativos para que los camio
nes y los automóviles reduje
ran su velocidad y permitieran 
a policías y asistencias reali
zar con seguridad su trabajo. 

Los dos heridos, hijo, el cual 
conducía, y madre que iba de 
ocupante, salieron por su pro
pio pie del coche aunque 
sufrieron algunas heridas de 
las que tuvieron que ser aten
didos en el hospital. A la 
madre la trasladó la propia 
Policía Local y al hijo la ambu -
lancia. 

~ bostería dd fstudíant( • 
E\ .\LC:.\L.\ DE HE\.\RES. TIE\E '.\IIL Y l\ SITIOS 

Dü\DE DEGLSL\R l\ '.\IE\l ESPECL\L E\ EL FI\ DE SDL\\ .\ 
'.\IIL ... Y l\ü: 

111 Concurso de 
Pintura 

LA HOSTERL\ DEL ESTCDL\:'.\'TE. 
PüR<.¿lE H \ !ER\b ~ IJ \OCHL y\JHDO ~ 1 Y DO\!l\C.O ~~DE FEBRERO DE 1 qq::. 

LES OFREC:E:\IOS: 

Paradores de Turismo de España y la Hosteña del Estudiante 
MENÚ DEGUSTACIÓN 

Viernes 20 (noche), Sábado 21 y Domingo 22 

ENSALADA MIXTA CON AHUMADOS 
• • • 

BACALAO A LA VIZCAINA 
• • • 

ESCALOPINES DE TERNERA A LA MADRILEÑA 
CON PATATAS RELLENAS DE PISTO 

• • • 
FLAN DE COCO CON CHOCOLATE 

• • • 
MEDIA JARRA DE VINO TINTO DE COLMENAR DE OREJA 

• • • 
COPA DE MOSCATEL 

• • • 
CAFÉ CON ALMENDRITAS GARAPIÑADAS 

DE LAS MONJAS CLARISAS 
• • • 

PRECIO: 3.800 PTAS. + 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs.: 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: 888 05 27 - ALC.AL.A DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

GUTEMBERG 
Presentación de obras 

del 19 de Enero al 28 de Febrero de 1998 

~ 
CO\.ICC\011 DI 

ISTl\.OGRA•ICAS 
11 '"ª'º ideal~ª"! esctitlit ..,e ou1ero 

GUTEMBERG 

OFERTAS MES DE FEBRERO 
• CAJA OLEOS AMSTERDAM 
Antes: 13.000 pts. Ahora: 8.800 pts. 

• CAJA CABALLETE 

ART. MASTER •.............. 24.995 pts. 
• 10% DESCUENTO 

EN PRODUCTOS DE BELLAS 
ARTES 
(EXCEPTO LOS DE OFERTA) 

el Cruz de Guadalajara, s/n. (4 Caños) 
Tlf.: 882 07 57 - Fax: 882 68 59 - Alcalá 
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Emma de la Red y Javier Pozuelo soportaron el acoso de M.C.I. contra Emma hasta que se produjo la primera reacción violenta del 
profesor. A la derecha, Juan Carlos Prieto, vicerrector de Departamentos y José Enrique Bustos, secretario general de la UAH. 

se abalanzó sobre ella y su novio cuando les vió besarse 

una alumna denuncia por acoso y 
agresión a un profesor de Ciencias 

El profesor, de s:s años y viudo, 
llevaba dos años manifestando públicamente su amor por la joven 
Alumnos de este docente se han negado a dar clase con él 

Acoso y agresión han sido los delitos por los que Emma de la Red y Javier Pozuelo, alumnos 
de Tercer Ciclo de la facultad de Ciencias de la Universidad de Alcalá, han denunciado a un pro
fesor del departamento de Física-Química. Los hechos que han motivado la denuncia se produje
ron el pasado 13 de enero, cuando el doctor M.C.I. se abalanzó sobre Javier y Emma, novios des
de hace más de un año, después de que se saludaran con un beso. Desde hace dos años, este pro
fesor, de 53 años y viudo, venía manüestando púbJicamente que estaba enamorado de la joven. 

Hace dos años que Emma de 
la Red comenzó a recibir rega
los , notas y fotografías del pro
fesor M.C.I. al que conocía del 
departamento de Física
Química, donde la joven pre
para su tesis doctoral. Lo comu
nicó a la dirección del citado 
departamento pero le dijeron 
que era algo excéntrico y que 
era mejor que lo dejara estar. 

Hasta que se produjo el in
cidente sólo se trataba de un 
admirador pesado: «Siempre se 
había limitado a dar la lata, 

mandar regalos que siempre 
iban de vuelta, enviar fotogra
fías ... , nada peligroso. Sólo si 
estábamos en una fiesta con los 
compañeros del departamento 
se arrimaba más de la cuenta 
para bailar conmigo pero me 
iba a otro lado y ya está, o ba
jábamos a comer y se sentaba 
a mi lado, aunque ya me preo
cupaba yo de que algún compa
ñero y mi novio me cubrieran 
los laterales. No había habido 
nada más». 

M.C.I. se negaba a aceptar 

las constantes negativas de Em
ma: «Afirmaba en sus trece que 
no había nada de malo en que 
yo aceptara un regalo suyo y 
que''él no podía 'ocultar sus sen
timientos. Insiste en que es el 
hombre de mi vida pero que yo 
no me he dado cuenta y que es
toy presionada por todo el 
mundo. Nunca ha tenido repa
ros en afirmar delante de todo 
el mundo que estaba enamora
do de mí, es más, en las actas 
de algún Consejo de Departa
mento tiene que figurar algún 

comentario sobre ello». 
Después de la agresión, Em

ma ·decidió que la cosa no po
día continuar así: «El día 13 se 
puso violento y eso ya es peli
groso. Hasta ahora le habíamos 
considerado un loco no peligro
so pero a partir de ese día ya 
es un loco peligroso. Después de 
la denuncia se ha sentado en 
nuestra mesa como si no hubie
ra pasado nada, ha ido a mi ca
sa para hablar con mis padres , 
ha llamado por teléfono. Ya es 
grave y hay que tomar algún ti
po de medida». 

Emma asegura que los estu
diantes del departamento, espe
cialmente las chicas, «tienen 
miedo» y que todas procuran 
entrar y salir juntas. 

Javier, por su parte, espera 
que «Se solucione el tema para 
todos. Consideramos que la 
Universidad no se merece pro
fesores así, pero tampoco pre
tendemos, ni a mi personal
mente me gustaría, crucificar a 
nadie». 

La UAH ha abierto un 
1cproceso de i.nformación» 

La Universidad de Alcalá ha 
iniciado un «proceso de infor-

ABRIMOS SABADOS Y DOMINGOS 
POR LAS MAÑANAS 

FABRICACION PROPIA 
BOISSERIES, LIBRERÍAS, MURALES, COMEDORES, 

SALAS DE ESTAR, MUEBLE JUVENIL, DORMITORIOS, ... 

MUEBLES A MEDIDA - DISEÑO POR ORDENADOR 
PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 

FACILIDADES DE PAGO - FINANCIAMOS SIN RECARGO 

TELEFONO 878 73 62 
LLAMENOS Y DECORAREMOS SU HOGAR 
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GIMNASIO 
OLIMPIA 

c/ Infantado, 5 Ounto Estación de Renfe) 
Tif.: 880 56 07 - Alcalá de Henares 

Si no dispones de tiempo para hacer deporte de lunes a 
viernes, ahora puedes practicar los fines de semana: 

• CULTURISMO • AEROBIC • CARDIOVASCULAR 

Ahora también BAILES DE SALON 

PUERTA de Madrid 



Emma junto a los alumnos de 1° de Ciencias Químicas que exigen un 
sustituto para las prácticas que debía impartirles el profesor M.C.I. 

mación para recabar datos». 
Según informó el secretario ge
neral de la. U AH, José Enrique 
Bustos, cuando finalice esta fa
se de diligencias previas, posi
blemente en los primeros días 
de la próxima semana, será 
competencia del Rector decidir 
si se abre o no un expediente 
disciplinario contra el profesor 
implicado. El instructor de es
te expediente, nombrado por el 
Rector, será el que determine 
las medidas cautelares -
suspensión de empleo y sueldo 
u otras- que se adoptarán. 

Por su parte el Departamen
to de Física-Química celebró el 
pasado 17 de febrero un Con
sejo Extraordinario en el que se 
acordó solicitar un informe a la 
Asesoría Jurídica de la UAH 
para que determine qué compe
tencias tiene el departamento 
para alterar la programación 
docente y reorganizarla. Has
ta que la asesoría no se pronun
cie, el departamento· t-ambién 
decidió suspender y retrasar las 
clases prácticas que el profesor 
M.C.I. tenía que impartir en 
estos días a un grupo de 60 
alumnos de 1 ° de Ciencias 
Químicas. 

M.C.I., profesor titular de 
escuela universitaria, lleva 20 
años dando clases en la Univer
sidad de Alcalá, sin que hubie
ra noticias de que hubiera es
tado implicado en un caso pa
recido anteriormente. José En
rique Bustos manifestó, respon
diendo a las acusaciones de los 
alumnos con respecto a lama
yor o menor competencia de es
te profesor en el pasado, que no 
existía «ninguna constancia 
previa por escrito». Bustos aña
dió que el profesor M.C.I. ha
bía negado la gravedad de los 
hechos, diciendo que se trata
ba de un acto sin la menor im-
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portancia y que no existían mo
ti vos n i de denuncia ni de 
alarma. 

«Todo lo que ha hecho 
ha sido por amor» 

Antes. d~ qU:e el departame.n
to decidiera suspender las prác
ticas impartidas por el profesor 
M.C.I., sus alumnos ya se ha
bían negado a dar clase con él, 
tras conocer la denuncia por 
acoso y agresión interpuesta 
por Javi y Emma. Desde esa fe
cha están reclamando un susti
tuto para poder continuar la 
programación prevista. 

Antes de las prácticas, 
M.C.I. impartió clases teóricas 
a este grupo de 1° de Ciencias 
Químicas, de las que los estu
diantes no guardan muy buen 
recuerdo: «La gente salía asus
tada porque entraba en clase y 
empezaba a ponerse nervioso. 
Le preguntábamos y no nos 
contestaba, en medio de una 
explicación preguntaba qué cla
se era ésta, tuvo que ser susti
tuído porque no se encontraba 
bien ... Si un hombre tiene ex
centricidades no puedes meter
te porque hay libertad de cáte
dra, puede dar las clases como 
quiera. Pero al conocer la de
nuncia dijimos que por ahí no 
pasábamos, es para pensárselo 
porque estamos en un labora
torio con materiales y reaccio
nes peligrosas» explicó a 
PUERTA DE MADRID una de 
las alumnas afectadas. 

El profesor quiso entrevis
tarse con este grupo de estu
diantes el 19 de febrero para 
decirles que su vocación era la 
docencia y que no le tuvieran 
en cuenta el incidente con Em
ma. «Nos ha dicho que tenía
mos que entenderle porque to
do lo que había hecho lo había 
hecho por amor». 

Tres ancianos se han suicidado 
en diez días de t ebrero 

Febrero esti siendo un mes negro en lo que se refiere a sui
cidios. Tres personas mayores han perdido la vida en apenas 
diez dias, concretamente desde el 5 de febrero en que fue 
encontrado muerto un anciano en la residencia de ancianos 
de la carretera de Ajalvir, en el barrio de El Chorrillo, hasta 
que apareció ahorcada en la terraza de su domicilio en la 
calle Los Batanes, en la zona de Reyes Católicos, una ancia
na. Las causas que se apuntan pueden ser la soledad, los 
problemas familiares que ha vivido alguno de ellos, y tam
bién un cambio climitico que según algunos expertos ha 
contribuido de forma especial a aumentar las depresiones en 
la población hasta el punto de que se ha considerado desde 
fuentes policiales como un incremento muy importante en 
el indice de suicidios al ocurrir tres en apenas diez dias; 

El primero de estos luctuosos 
sucesos tuvo lugar en la resi
dencia de ancianos de la carre
tera de Ajalvir sobre las cuatro 
de la madrugada del pasado día 
5 de febrero . Un anciano de 76 
años de edad, que respondía a 
la identidad de Ludovico E ., 
falleció al caer al vacío desde la 
cuarta planta, la misma en la 
que se encontraba su habita
ción.El hombre debió de fallecer 
en el acto, ya que el personal 
sanitario y facultativo del centro 
no pudo hacer nada por salvar 
su vida. El anciano era cadáver 
y la Policía Nacional, que reali
zó las diligencias judiciales, des
conocía las causas por las que 
aparentemente decidió quitarse 
la vida. Al lugar de los hechos, 
además del personal médico de 
la residencia , acudieron la 
Policía Local y la Policía 
Nacional , quienes avisaron tam
bién a la autoridad judicial, la 
cual que ordenó el levantamien· 
to del cadáver y su traslado al 
tanatorio del cementerio jardín 
donde se le realizó la autopsia. 
También fueron avisados los 
familiares del anciano, que pro
cedía de un pueblo de la provin
cia de Guadalajara. 

Otro anciano se arrojó 
en la residencia 
de la carretera de Meco 

A primeras horas de la tarde 
del jueves 12 de febrero se pro
dujo otra muerte por suicidio en 
la residencia de ancianos de la 
comunidad de Madrid situada 
junto a la carretera de Meco. 
Julio M.C . de 95 años , falleció 
en el acto al arrojarse desde la 
tercera planta del centro geriá
trico, donde se encontraba su 
habitación. Algunos amigos y 
compañeros que se encontraban 
con él trataron de evitar que se 
precipitara cuando vieron que 
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se encaramaba a la ventana, 
pero no pudieron hacer nada 
por atraparle. La policía tam
bién desconoce en este caso las 
circunstancias que llevaron al 
anciano a lanzarse al vacío, ya 
que no había dicho nada y no 
dejó escrita ninguna carta. Al 
lugar de los hechos acudió la 
Policía Nacional y la autoridad 
judicial que fue la que ordenó el 
levantamiento del cadáver y su 
traslado al tanatorio del cemen
terio jardín para realizar allí la 
autopsia. También fueron avisa
dos sus familiares. 

Una anciana se ahorcó 
en la terraza 
de su domicilio 

El cuerpo sin vida de Carmen 
C.Z. de 75 años de -edad, fue 
encontrado en la terraza de su 
domicilio por su nieta de 9 años. 
Al parecer, la mujer sufría 
depresiones por diversos proble
mas familiares relacionados con 
su esposo e hijos . La mujer 
aprovechó que su marido se 
había echado la siesta y que su 
hijo no se encontraba en casa, 
para colgar una cuerda de un 
armario que hay en la terraza de 
su domicilio y atarla alrededor 
del cuello para morir asfixiada. 

Los hechos ocurrieron en el 
número 11 de la calle Los 
Batanes a primeras horas de la 

· tarde del sábado 14 de febrero. 
Cuando la nieta de nueve años 
llegó a la viVienda buscó a su 
abuela hasta que la encontró 
ahorcada en la terraza. Agentes 
<:le la Policía Nacional acudiero·n 
al lugar de los hechos para ins
truir las diligencias judiciales 
antes de la llegada de los fun
cionarios del juzgado de guar
dia, cuyo titular ordenó el levan
tamiento del cadáver y su tras
lado al cementerio jardín. 
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Conchi Ranz Ascensión Rodríguez Jesús Gutiérrez 

En casi todos los establecimientos se han producido atracos, hunos o robos 

los comerciantes sostienen que no hav 
seguridad en el centro de Alcalá 
Son pocas las tiendas del centro que se han salvado de ser objetivo de los ladrones. La ola 
de robos en el casco histórico sobre la que ha venido informando este periódico no ha ter
minado aún y los comerciantes siguen sosteniendo que no hay seguridad. Algunos afirman 
que no existe vigilancia policial, mientras otros dicen que sí la hay, aunque se quejan de 
que los agentes no están en el momento adecuado. Hemos recogido opiniones en varios 
establecimientos del distrito centro y aquí reproducimos lo que nos han contado. 

Conchi Ranz: 
No hay vigilancia ninguna 

Conchi Ranz dirige una tien
da de flores. "La seguridad en 
el centro está muy abandona
da y los drogadictos nos roban 
las cosas. Sin ir más lejos, el 
domingo me quitaron una 
cesta. La había sacado a la 
calle para regarla y que se 
viera y, cuando me di cuenta, 
ya no estaba. Pero no es la pri
mera vez. Llevamos mal bas
tante tiempo, por lo menos 
diez años, pero últimamente 
está peor. Por la noche, gra
cias a Dios, no nos ha pasado 
nada porque tenemos alarma. 
Pero no hay vigilancia ningu
na. Antes pasaba la pareja de 
municipales, pero cada vez se 
les ve menos". 

Ascensión Rodríguez: 
"Me robaron nada más 
entrar a la tienda" 

Ascensión Rodríguez trabaja 
en una armería. "Hay un poco 
de todo. Se ve pasar mucho 
chorizo, de hecho nosotros 
tenemos 'clientes'. Yo sólo 
llevo aquí desde hace tres 
meses pero, por lo que me 
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cuentan, ha estado siempre 
por el estilo. Nada más entrar 
a la tienda me robaron. Fue 
un hurto y me quitaron una 
detonadora. Abrí la puerta 
para enseñársela y me la qui
taron. Llamé a la policía, vino 
enseguida y a los quince 
minutos les cogieron. En 
cuanto a la vigilancia, yo suelo 
verles casi todos los días". 

Jesús Gutiérrez: 
"El ladrón sale 
de la comisaria 
antes que el policía" 

Jesús Gutiérrez es propieta
rio de una tienda de informáti
ca. "No hay seguridad, parti
cularmente para nosotros. 
Tienen que ocurrir las cosas 
para que se ponga remedio 
durante un tiempo. Luego 
todo se olvida y las cosas vuel
ven a pasar. Cuando nos cree
mos que ya no hay delincuen
tes, vuelven; es algo que no se 
acaba nunca. A nosotros nos 
han robado cuatro veces en 
diez años. Siempre ha sido por 
la noche. Aquí hay alarmas, 
rejas etc. Lo que ocurre es que 
nunca entran. Rompen el 
escaparate y cogen lo que pue
den. Los que vienen pidiendo 

no son los que molestan, el 
problema es con los que 
roban, porque los otros se 
buscan la vida como pueden. 
En lo que se refiere a vigilan
cia policial, se les ve pasar y se 
ponen por aquí, pero eso es 
cuando no va a pasar nada. A 
las tres de la mañana, cuando 
vienen los cacos, no están. El 
problema es lo que hacen con 
los delincuentes. Conocen per
fectamente quiénes son, pero 
el ladrón sale de la comisaría 
antes que el policía. Se trata 
del sistema. Si cogen a un 
caco tienen que hacer algo. 
Meterlo en la cárcel nos cues
ta mucho dinero, no es la 
solución". 

Fermín Pulido: 
"Muchas noches 
me levanto sobresaltado 
y voy a ver 
cómo está la tienda" 

En la joyería de Fermin 
Pulido se produjo un impor
tante robo hace cuatro meses. 
"En el tema de la seguridad, 
no se sabe si lo que pasa se 
trata de una falta de elemen
tos policiales o de interés. En 
octubre me robaron y fue, en 
mi opinión, una negligencia 

Fermín Pulido 

que no se ha podido subsanar. 
Levantaron el cierre, rom
pieron las dos lunas y se lleva
ron todo el escaparate. Ahora 
he tenido que empezar de 
nuevo. Antes de que llegara la 
policía nacional, que es la pri
mera en enterarse después de 
la compañia de vigilancia, ya 
estaba aquí la municipal. Se 
tardaron unos siete minutos. 
El centro se queda totalmente 
vacío por la noche y las com
pañías de seguridad tienen 
que darse cuenta de que, 
cuando la alarma suena- a 
ciertas horas, está ocurriendo 
algo feo. Si salta a las cuatro 
de la mañana no puede decir
se que sea un fallo al abrir o 
cerrar. En eso se debía de 
poner más constancia. 
Durante el día hay vigilancia 
policial. En cuanto a la noche, 
muchas veces me levanto 
sobresaltado y me bajo, en 
pijama, para ver cómo está la 
tienda. A raíz de aquel robo he 
cambiado de compañía de 
seguridad, porque me ha que
dado la duda de si existió esa 
negligencia. El asunto de la 
seguridad es característico de 
que los contextos han cambia
do. El delincuente no tiene 
problemas ni temor a nada. No 
sé si eso estriba en el sistema 
o en los que lo ejecutan. 
Pienso que hay algo de todo. 
También hay una falta de 
medios. El otro día me pre
guntaba un policía local lo que 
se podía hacer con seis hom
bres durante todo el día. Otra 
cosa que pienso es que hay 
muy poca policía en la calle, 
aunque haya muchos efectivos 
en la administración. Hay 
muchos agentes haciendo una 
función burocrática y ese 
asunto tendría que resolverlo 
un civil, para que la policía 
pudiera estar a lo que debe". 
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Peugeot 405 GTX 
Año 91. Muchos extras. 

Peñecto estado 

Seat Ibiza 1.2 
Año92 

Total: 490.000 Ptas. 

Citroen Xantia 1.8 i 
Año 94. 

Total: 1.690.000 Ptas. 

Ford Mondeo 2.0 Ghia 
Año 95 -A/A. D/A. E/E. C/C. 

Sin entrada. Mes: 42.700 Ptas. 

Opel Astra 1.4i 
A/A. E/E. C/C. Sin entrada. 

Mes: 25.500 Ptas. 

BMW 318 IS 
Nacional. Pocos kms. Muchos 
extras. Total: 1.125.000 Ptas. 

Fíat Croma 2.0i 
Full equipe. Año 92. 

Sin entrada. Mes: 25.000 Ptas. 

Nissan Patrol Cargo 
Año89 

Total: 1.490.000 Ptas: 

Tata Telco Sport 
Año96 

Total: 1.390.000 Ptas. 

Citroen XM 2.0i 
Todos extras. 

Total: 1.490.000 Ptas~ 

Volkswagen Golf 16 v. 
Año 90. 

Total: 590.000 Ptas. 

Citroen C-15 RO Cumbre 
Año 94. Pocos Kms. 
Total: 990.000 Ptas. 

Ford Orion 1.6 
Año 91 - Sin entrada 

Mes: 22. 700 Ptas. 

Ford Courier D Mixta 
A/AD/A 

Año 95. Pocos Kms. 

Renault 19 Chamade 
Año 92. 

Total: 690.000 Ptas. 

· Citroen ZX 1.6 Cross 
Año 93. Sin entrada. 

Mes: 25.000 Ptas. 

Volkswagen Golf D 
Año 94. 

Pocos Kms. 

Ford Fiesta 1.4i 
Año 94. Sin entrada 

Mes: 25.000 Ptas. 

Ford Escort 1.6i Atlanta 
Año 95 - A/ A. E/E. C/C. 
Sin entrada. Mes: 27.600 Ptas. 

Citroen BX GTi Urane 
A/A. E/E. C/C. Año 92. 

Sin entrada. Mes: 25.000 Ptas. 

Opel Corsa 1.4 5P 
Año 91. Sin entrada. 

Mes: 17.600 Ptas. 

Renault 21 TD 
Año 92. A/A. D/A. EJE. Sin 

entrada. Mes: 33.000 Ptas. 

Citroen Xantia 1.9 TD 
Año94 

Pocos Kms. 

Citroen zx 1.9 D 
Año 92 - Sin entrada 

Mes: ~5.000 Ptas. 

Volkswagen Golf 1.8 5P 
Año 92. 

Total: 1.190.000 Ptas. 

Citroen zx 1.6i 
Kms. o. A/A. D/A. E/E .. C/C. 

Garantía Fábrica. 

Peugeot 306 D 
A/A. EJE. C/C. Año 94 
Total: 1.390.000 Ptas. 



Detenido un individuo por el robo en una denda de repuestos para moto 

Un conductor Vio al ladrón con una piedra de grandes 
dimensiones v luego ovó la 1rac1ra de un cristal 
El testigo avisó por teléfono a la policía 111 consiguió detener al delincuente 
Un hombre conducía su vehículo por la Vía Complutense en dirección a San Femando de 
Henares, donde reside. Su conducción se realizaba a la velocidad permitida por lo que siendo de 
madrugada y no habiendo tráfico, el hombre se permitía el fijarse en lo que acontecía a su alre
dedor. Al menos le llamó mucho la atención ver a un individuo que caminaba cargado con una 
piedra de grandes dimensiones. A continuación escuchó el ruido de un escaparate fracturado por 
lo que aminoró la velocidad y pudo comprobar que la piedra había golpeado el escaparate con 
gran estrépito y que el individuo era un ladrón que intentaba llevarse todo lo que pudiera. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las 3 de la madrugada del 
miércoles día 11 de febrero en 
el número 22 de la Vía 
Complutense, concretamente 
en una tienda de repuestos 
para motocicletas de nombre 
Dream-Bike Tattoo. 

El conductor del vehículo 
continuó su marcha sabiendo 
que a pocos metros de donde 

se encontraba estaba la gaso
linera GESA con un teléfono 
para poder llamar a la policía. 
Así lo hizo, concretamente 
marcó el 091 de la comisaria 
de Policía Nacional, que envió 
a la gasolinera un coche radio
patrulla para entrevistarse 
con el testigo. Una vez hecho 
esto los policías se dirigieron a 
la tienda, en cuyas inmedia-

ciones encontraron al presun
to ladrón. Este, al darse cuen
ta de la presencia de los poli
cías, intentó darse a la fuga si 
bien fue interceptado y deteni
do por los agentes, quienes a 
continuación le trasladaron a 
la comisaria de Alcalá, donde 
se le instruyeron las corres
pondientes diligencias para su 
presentación al juzgado. 

Una persona resuna herida en una colisión por alcance en la 1-11 
Con un herdido se saldó el 

accidente de tráfico ocurrido el 
pasado 12 de febrero en la 
incorporación a la N-Il desde la 
carretera de Meco. a la altura de 
la Colonia de Aviación de Alcalá 
de Henares. 

En el accidente, una colisión 
por alcance, resultaron implica
dos dos vehículos, un Peugeot 
405 y un Ford Sierra, ambos 
matrícula de Madrid. El primero 
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golpeó al segundo por detrás, 
causándose lesiones el copiloto 
de este coche, que estrelló su 
cabeza contra el cristal delante
ro. Los conductores de los vehí
culos siniestrados resultaron 
ilesos. 

La Guardia Civil y la Policía 
Local solicitaron la presencia de 
efectivos sanitarios para aten
der al herido, un varón de 60 
años. Este fue estabilizado por 

una UVI Móvil del SERCAM 
(bomberos de la comunidad de 
Madrid) que posteriormente 
procedió a su traslado al hospi
tal Príncipe de Asturias para 
que fuese tratado del traumatis
mo sobre columna que se le 
diagnosticó en un primer 
momento. 

El accidente se producía a las 
11 de la mañana, provocando 
retenciones de tráfico en la N-Il. 

Robo en una denda 
de ropa 
Personas desconocidas co

metieron un robo en una tienda 
de confecciones situada en el 
número 15 de la calle Nuestra 
Señora del Pilar. El propietario 
del establecimiento '3bes' cerró 
la noche del día 9 de febrero la 
tienda normalmente, y encontró 
el martes 1 O por la mañana que 
la ventana había sido forzada y 
fracturada para llevarse del 
escaparate tres forros polares, 
dos jerseys de lycra y uno de 
lana, valorado todo ello en 
12.000 pesetas por lo cual se 
puso la correspondiente denun
cia en la comisaria de policía. 

una revena en un bar 
de Amaueca se salda 
con5heñdos 
En la madrugada del pasado 

día 8 de febrero, un bar de 
Azuqueca de Henares, denomi
nado Boxes, situado en la calle 
Eras, número 2, fue el escenario 
de un altercado en el que resul
taron heridas cinco personas. El 
hecho, que tuvo su origen alre
dedor de las 4 ,15 de la madruga
da, se inició, al parecer, cuando 
tres jóvenes de 17. 20 y 24 años 
de edad, vecinos de dicha pobla
ción, intentaron pasar al citado 
establecimiento que en ese ins
tante se encontraba ya cerrado 
por lo avanzado de la hora. Al no 
conseguir su propósito, los cita
dos jóvenes comenzaron a golpe
ar la puerta, dando lugar a que 
la gente que todavia se encontra
ba en el interior, unas 7 u 8 per
sonas, algunas de ellas familia
res del propietario del bar, salie
ran a pedirles explicaciones. cre
ándose una situación de tensión, 
e incluso de enfrentamiento. 

Posteriormente a estos aconte
cimientos, y tras abandonar los 
jóvenes citados el local, a los 
pocos minutos volvieron a 
presentarse de nuevo, según ver
sión de los denunciantes, en 
mayor número. y portando, 
supuestamente, una barra de 
hierro. Tras conseguir acceder al 
interior del mismo, comenzaron 
a agredir a las personas que se 
encontraban todavia dentro y a 
originar daños en el propio esta
blecimiento, desencadenándose 
una pelea del resultado de la 
cual fueron atendidas de lesio
nes leves, en el Centro de Salud 
de Azuqueca, cinco personas. 
entre las que se encontraba el 
propietario del bar, su esposa, 
un hermano de ésta y dos clien
tes. 

La noticia se ha dado a cono
cer ahora, despues de que la 
Guardia Civil realizará las inves
tigaciones pertinentes y tomara 
declaración a las diversas perso
nas implicadas en el suceso. 

PUERTA de Madrid 
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La explosión se produjo en un bajo del nº 7 de la avenida Núñez de Guzmán. 
Jesús Fernández, presidente de la comunidad de vecinos, detectó el fuerte olor a gas e intentó localizar al propietario de la vivienda. 

Explosión de gas en la avenida Núñer de Guzmán 

un perro provocó el escape, 
jugando con los mandos de la cocina 
El propietario de la vivienda siniestrada evoluciona favorablemente 
en la unidad de ouemados del-Hospital La Paz 

Andrés Femández Encinas, de 33 años de edad, evoluciona favorablemente de sus heridas en 
la Unidad de Quemados del Hospital La Paz, donde ingresó en la madrugada del pasado 14 de 
febrero después de que se registrara una explosión en su vivienda a consecuencia de un escape 
de gas. Los hechos ocurrieron en el número 7 de la avenida Núñez de Guzmán. 

Eran casi las once de la no
che cuando Andrés regresaba a 
su casa después del trabajo. 
Abrió la puerta y a los pocos se
gundos se producía la explo
sión. El fogonazo le causó he
ridas graves en el pie izquier
do, la cabeza y especialmente 
las manos. De inmediato llega
ron la policía y los bomberos, 
y también una UVI Móvil del 
servicio de urgencias 061 que 
procedió a su traslado al hospi
tal Príncipe de Asturias de Al
calá. Poco después Andrés era 
nuevamente trasladado a la 
Unidad de Quemados de La 
Paz, centro hospitalario donde 
él trabaja como cocinero. 

La vivienda apenas sufrió 
daños materiales, únicamente 
se han roto los cristales de la te
rraza del piso bajo en el que se 
produjo la explosión y del piso 
de enfrente. 

Los vecinos 
va habían notado 
el fuerte olor a gas 

Una hora y media antes de 
que se produjera el accidente , 
el presidente de la comunidad 
de vecinos, Jesús Fernández 
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había detectado un fuerte olor 
en el rellano del portal. Imagi
nando que podía tratarse de un 
escape en la vivienda propie
dad de Andrés y antes de llamar 
a la policía y a los bomberos, 
Jesús intentó localizarle, en ca
sa de sus padres y en el traba
jo, para avisarle de lo que ocu
rría. Andrés ya había-finaliza
do su jornada laboral y no pu
do ser localizado en el hospital 
y su familia no estaba en esos 
momentos en casa, así que los 
intentos fueron en vano. 

Nada más ver que había luz 
en el piso, Jesús corrió a aler-

tar a Andrés del peligro que co
rría pero desgraciadamente no 
llegó a tiempo: «Un poco antes 
de las once me avisó mi mujer 
que había luz en casa de An
drés, cogí el ascensor y bajé co
rriendo. La puerta estaba 
abierta y salía un fuerte olor a 
gas. Antes de que me diera 
tiempo de decirle que no encen
diera ninguna luz y que abrie
ra todas las ventanas, aquello 
pegó un 'bombazo'. El joven 
salió gritando con las manos y 
la cabeza quemada y el pelo 
churrascado y también su pe
rro. Avisé para que nadie co-

Polg. lnd. El Gurugú, Nave 22 
(Ctra. Villalbilla, Km. 1) 

Telf. y Fax. (91) 881 74 74 
Móvil : 908 52 61 06 
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giera el ascensor porque no sa
bía si iba a salir ardiendo y en
tré despacio en la casa. No vi 
llamas y aproveché para desco
nectar las botellas del gas. A los 
cinco minutos llegaron la poli
cía, los bomberos y la UVI, que 
se llevó a Andrés al hospital». 

Según explicó a PUERTA 
DE MADRID Jesús Fernández, 
que precisamente es instalador 
de gas, la explosión se produjo 
de la siguiente forma: «Andrés 
se dejó el calentador encendi
do y la botella del gas abierta. 
Su perro se lió a jugar con los 
botones de la cocina, que se 
veían todos mordidos, y dejó 
abierto el gas. Este se acumuló 
y cuando se abrió la puerta, con 
el aire, el gas subió hasta la lla
ma del calentador y pegó la 
explosión». 

Recuperación satisfactoria 
Dado que el herido salió por 

su propio pie de la vivienda si
niestrada, nadie pensó que su 
estado revistiese gravedad. An
drés es un joven fuerte y aguan
tó bien la explosión , pero aún 
así las quemaduras que sufrió 
fueron bastante serias. Afortu
nadamente, su recuperación es
tá siendo muy buena y si todo 
sigue así los médicos confían en 
que pueda abandonar el hospi
tal dentro de un mes. Es pro
bable que haya que someterle 
a alguna operación quirúrgica 
para hacer algún injerto, sobre 
todo en las manos, según infor
maron sus familiares a este 
semanario. 

Nada más salir de la Unidad 
de Cuidados Intensivos, An
drés preguntó por su pastor bel
ga, que, protegido por su abun
dante pelo , resultó práctica
mente ileso. 
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Retuvieron al propietario atado y con la cabeza tapada, mientras cargaban el botín Después de que el ruido cesa
ra en la nave, Julián esperó un 
tiempo prudencial y luego inten
tó librarse de las cuerdas que le 
mantenían atado. Con esfuerzo 
logró desatarse y salir de la fur
goneta, dirigiéndose de inmedia
to al teléfono para dar aviso de 

Los atracadores se llevaron en su propio 
vehículo 20 millones en whisky lo ocurrido a la policía. · 

Julián comprobó que eran las 
12 de la noche. Habían pasado 
cuatro horas desde que los atra
cadores llegaron a la nave, cua
tro horas en las que a este hom
bre se le pasaron muchas cosas 
por la cabeza: «Pensaba qué pa
saría cuando terminaran, porque 
al fin y al cabo el robo, si lleva
mos 27 años en el mercado pode
mos emplear otros 27 en recupe
rarnos si es necesario. Ha sido un 
'palo' muy gordo y problemáti
co. Ahora estoy al habla con los 
proveedores y me están echando 
un cable». 

Cuatro angustiosas horas fueron las que pasó el propietario de las Bodegas JUCAR, atado, con 
la cabeza tapada y encerrado en una furgoneta, mientras dos invididuos, que previamente le ha
bían intimidado con una pistola y un cuchillo, desvalijaban su nave. El botín se ha cifrado en más 
de 20 millones de pesetas: 360.000 en metálico y el resto en botellas de whisky, 1.400 cajas. 

El atraco ocurría a las 8 de 
la tarde del pasado martes 10 
de febrero. A esa hora, el propie
tario de Bodegas JU CAR, Julián 
Redondo, se disponía a abando
nar la nave que tiene en la calle 
Calvario del polígono industrial 
de Aj alvir. En ese preciso mo
mento fue abordado por dos in
dividuos que le amenazaron con 
una pistola y un cuchillo. El 
que portaba la pistola llevaba 
gafas oscuras, una peluca y una 
barba postiza y el otro, tapaba su 
rostro con un pasamontañas y 
un casco de motorista. 

J ulián fue conducido hasta 
una furgoneta que había dentro 
de la nave y allí le a taron a una 

silla y le taparon la cabeza para 
que no pudiera ver nada. Por el 
ruido, el rehén dedujo que los la
drones metían dentro de la nave 
un vehículo, quizás un camión, 
en el que empezaron a cargar las 
cajas de licor. El propietario cree 
que se trata de profesionales que 
le conocen bien: «Por la manera 
de trabajar son profesionales. De 
todas las cajas que se llevaron só
lo rompieron una y eso tiene que 
ser alguien que las maneja mu
cho. Sabían manejar las máqui
nas y dónde estaban los produc
tos . Pienso que sí deben de co
nocer porque sabían cosas que no 
sabe cualquiera». 

Julián Redondo piensa que 
los atracadores no se fueron has-
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ta que en su vehículo no quedó 
espacio para nada más: «Si hu
biera cabido más se hubieran lle
vado más, porque precisamente 
dejaron cargados dos palés de 
Passport que ya no podrían 
cargar». 

El botín fue muy sustancioso: 
360.000 pesetas en metálico de 
un cobro que se había hecho ese 
mismo día y el resto whisky de 
primeras marcas (1.400 cajas de 
12 botellas cada una) y una can
tidad muy pequeña de ginebra. 
El vino, que también había en 
gran cantidad en la bodega e in
cluso de valor superior al del 
whisky, no se tocó y es que, se
gún Redondo, «tiene peor 
salida», 

Tras el atraco, se están adop
tando medidas de seguridad en 
las Bodegas JUCAR: mamparas 
con cristaleras, cámaras de ví
deo, alarma ... «El español pien
sa bien pero tarde. Siempre las 
precauciones se toman cuando ya 
han pasado las cosas, pero espe
remos que no vuelvan más». 

Ilustre Colegio de Abogados 
·de Alcalá de Henares 

ANUNCIO 

Por el. presente anuncio se hace un llamamiento a los 
herederos de los antiguos colegiados que se relacionan 
a continuación a efecto de que a la mayor brevedad posi
ble se p<;>ngan en contacto con este Colegio por asunto 
de su interés, telefoneando al número (91) 882 94 57 
(Exterision 16) o vía Fax al 882 93 32. 

COLEGIADOS 

. - Félix Santamaría del Alba 
- José García Valladares 
- Francisco Monedero López 
- Gregario Azaña Díaz 
-. Fernando Cútoli Cútoli 
- Luis Morcillo Palomar 
- Manuel Martín-Esperanza Antón 
- José Monedero Ruiz 
- José Primo de Rivera Williams 
- Miguel Atilano Casado 

En Alcalá de Henares, a 19 de febrero 
de mil novecientos noventa y ocho 

EL DECANO 
lnocencio de Simón Velasco , 

PUERTA de Madrid 
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La subdirección Territorial del MEC quiere alertar de posibles timadores 
que utilizan el nombre del centro en su propio beneficio 

El colegio de educación especial «Pablo Picasso» 
no pide donativos por los domicilios 

Los timadores nunca se han preciado de tener escrúpulos, utilizando en su propio beneficio a 
las entidades sociales que prestan algún servicio a la comunidad. En este caso se trata del cole
gio de educación especial «Pablo Picasso» al que le han salido desinteresados colaboradores so
ciales que van por los domicilios pidiendo donativos para ayudar al centro. 

Casualmente, la vecina de te la nota remitida por la sub- bre un hecho que ha llegado 
una trabajadora del colegio dirección: a nuestro conocimiento en re
le comentó que qué pasaba «Desde esta Subdirección lación con el centro público de 
en el «Pablo Picasso» ya que Territorial de Educación que- Educación Especial «Pablo 
a su puerta había llamado una remos llamar la atención so- Picasso» de esta localidad. 

Una persona que se presenta 
como 'colaborador social' del 
citado centro visita los domi
cilios solicitando ayuda eco
nómica para libros y otras ne
cesidades del colegio. El cen
tro «Pablo Picasso» se sostie
ne con fondos públicos, no 
contando con ningún 'colabo
rador social ' ni precisando de 
sus 'desinteresados servicios ' . 
Desde esta subdirección y des
de la dirección del centro, 
queremos prevenir a los ciu
dadanos sobre lo que conside
ramos una estala llevada a ca
bo por, al menos una persona 
sin escrúpulos que se aprove
cha de la buena intención de 
los alcalaínos y al margen de 
los profesionales del centro». 

persona diciendo que era co
laborador social y solicitando 
ayuda económica para el cen
tro, para libros y material. 
Nada más tener conocimien
to del hecho, la dirección del 
colegio lo comunicó a la Sub
dirección Territorial del MEC 
que se ha apresurado a hacer 
público un comunicado para 
evitar que los alcalaínos sean 
engañados. 

Los dueños lo encontraron inconsciente en el servicio 

un joven se desmaya en un bar después de inyectarse heroína 
Un joven tuvo que ser atendido de urgencia por una UVI Móvil del servicio 061, al quedar in

consciente tras inyectarse una dosis de heroína. Los hechos ocurrieron el pasado viernes 13 de 
febrero en el bar Velero, sito en el número 1 de la avenida de Castilla. 

Reproducimos textualmen-

El toxicómano entró en el 
citado establecimiento, que en 
esos momentos se encontraba 
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lleno de clientes, y se metió 
directamente en el servicio de 
caballeros. Su mal aspecto 
despertó sospechas en uno de 
los propietarios, que decidió 
estar al tanto por lo que pu
diese ocurrir. Viendo quepa
saba el tiempo y que el joven 
no salía del baño decidió ave
riguar qué ocurría. Golpeó la 
puerta pero no obtuvo res
puesta, así que con cuidado 
forzó la puerta, encontrando 
a esta persona tendida en el 
suelo sin conocimiento. Jun
to a él estaban los útiles em
pleados por el joven para in
yectarse la droga. 

Los dueños del bar llama
ron a la policía y a la UVI 
Móvil y mientras llegaban in
tentaron reanimarle colocán
dole bolsas de hielo en la ca-

beza. La atención que le pres
taron los médicos de urgencias 
del 061 surtió su efecto, ya 
que, dos horas más tarde, el 
joven fue visto en un parque 
muy cercano al bar en el que 
se desmayó. 

Los dueños del bar Velero 
declararon a PUERTA DE 
MADRID que tenían una 
clientela estupenda y que en 
el año que llevaban regentan
do este establecimiento nun
ca había ocurrido un suceso 
de estas características. Las 
mismas fuentes añadieron que 
si hace unos años la zona es
taba plagada de drogadictos y 
camellos que causaban proble
mas y molestias al vecindario, 
de un tiempo a esta parte los 
problemas habían remitido 
bastante. 

OPOSICIONES 
/ll INMINENTE CONVOCRTORIR !!! 
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Nuevos equipos de comunicación de la Policía Local. Comunicaciones Alcalá ganó el concurso para la renovación de la red de comunicaciones. 

Tecnología punta para evnar la intromisión en las comunicaciones 

la Policía Local tendrá en breve 
nuevos equinos de comunicaciones 
El concurse 111116 C1•111e1c111es llCllá. •••resa 111l•Prdrí11 e1rsa lle 111111clil 1In1111tes 
La empresa Comunicaciones Alcalá, adjudicataria del concurso de renovación de la red de 
transmisiones de la Policía Local, suministrará en breve los nuevos equipos de comunicacio
nes, concretamente 60 emisoras portátiles, dos estaciones base, cuatro equipos móviles, es 
decir, para los vehículos radiopatrulla, un repetidor que permitirá una cobertura de comunica
ciones policiales en toda la ciudad alcalaína y 120 baterías con sus correspondientes cargado
res. Con ello, según el subinspector jefe de la Policía Local, Juan José Tamayo, se acometerá 
una forma de contribuir a paliar el problema de transmisiones que tiene el cuerpo policial con 
la intromisión maliciosa de algunas personas en la red de comunicaciones policiales. 

Juan José Tamayo explicó a 
PUERTA DE MADRID que la 
operatividad de los nuevos 
equipos de comunicaciones va 
a ser inmediata: "Va a haber 
una nueva frecuencia y una 
serie de innovaciones técnicas 
que dificultarán las intromi
siones en la malla policial", 
señaló Tamayo que añadió 
que "los policías locales van a 
tener mayor facilidad en sus 
comunicaciones ya que los 
nuevos equipos tienen tecno
logia punta y son muy sofisti
cados". 

La clave, según la empresa 
adjudicataria del concurso de 
renovación de las transmisio
nes policiales, es el cambio de 
frecuencia que pasa de estar 
en UHF a VHF, una banda de 
radio a la que es mucho más 
complicado acceder. La mayor 
parte de las fuerzas de seguri
dad operan en la banda de 
VHF. El propio gerente de la 
empresa confirmó que los 
nuevos equipos son "lo mejor 
que actualmente hay para las 
necesidades que tiene actual
mente la Policía Local". 
Comunicaciones Alcalá, la 
empresa adjudicataria del 
concurso es la que tiene 
encargada por el ayuntamien
to el servicio de mantenimien
to de los equipos de transmi
siones de la Policía Local. El 
presupuesto destinado por el 
ayuntamiento a la renovación 
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de la red en su primera fase es 
de 8 millones de pesetas, 
incluida la legalización de la 
nueva frecuencia que utiliza
rán los agentes locales. 

Según Juan José Tamayo, 
no son dos años los que se 
lleva produciendo el problema 
de las interferencias en la 
actual malla operativa, sino 
que las intromisiones de un 
individuo que deja frecuente
mente incomunicado a uno de 
los turnos de noche de la 
Policía Local, comenzaron en 
noviembre de 1996: "En aque
llos momentos se pensó que 
podria tratarse de una intro-

misión momentánea que desa
pareceria en breve. Cuando se 
comprobó que no era así, se 
puso en conocimiento del téc
nico de mantenimiento lo que 
ocurría para intentar localizar 
al delincuente". 

El jefe de la Policía Local 
afirmó que "al no conseguir la 
localización del individuo, se 
puso el hecho en conocimiento 
del juzgado, denunciando las 
interferencias así como los 
daños que causa a los ciu
dadanos que en algunos 
momentos no reciben la ayuda 
policial requerida por el blo
queo del sistema de comuni-

r1~1!~ 
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Juan José Tamayo 

cación, y por los insultos de 
que son objeto los agentes 
policiales". 

Juan José Tamayo confirmó 
que "la actuación que también 
realizamos fue ponerlo en 
conocimiento de la delegación 
del gobierno en Madrid, sin 
embargo no tenía operativos 
los medios necesarios para la 
detección del delincuente y su 
incriminación. También con
tactamos con la dirección 
general de Telecomunicacio
nes pero sus técnicos no salí
an en esos momentos por la 
noche". 

Tamayo explicó que también 
solicitó el alcalde la ayuda de 
la Brigada Paracaidista: "Las 
gestiones y las investigaciones 
no han cesado. De hecho 
desde Policía Local se han 
detectado varios sospechosos 
y por el momento se trata de 
tener las pruebas suficientes y 
proceder a su detención y 
puesta a disposición judicial". 

Pero el jefe de la Policía Local 
afirmó que la siguiente medida 
que palíará el problema de las 
comunicaciones será la reno
vación de equipos y el cambio 
de frecuencia utilizando una 
de más dificil accesibilidad. 

PUERTA de Madrid 



La co11isaña de Alcalá acogerá los pñ11eros policías de proli11idad 

la Policía Nacional patrullará en lespa' 
Agentes de la Policía Nacional patrullarán las calles complutenses en 'vespas'. La marca italiana ha 
dado el nombre a toda una variada gama de marcas de scooters, es decir, pequeñas motos de ciudad 
que fueron especialmente diseñadas para sortear con soltura el intenso tráfico de una ciudad además 
de tener una cilindrada superior a un ciclomotor, lo que permite una mayor prestación. De momento 
se destinarin dos 'vespas' por cada uno de los distritos alcalaínos en horarios de mañana y tarde si 
bien algunos barrios contarán con una dotación mayor de refuerzo como puede ser por ejemplo el 
casco histórico por el incremento de robos. La llegada de la llamada 'Policía de proximidad' coincide 
con la celebración de los actos del vigesimoquinto aniversario de la comisaria alcalaína. 

La 'Policía de proximidad' es 
una experiencia puesta en 
práctica por la Dirección 
General de la Policía hace unos 
meses en Madrid tomando un 
modelo que ya viene funcio
nando desde hace tiempo en 
algunas ciudades inglesas 
como Manchester. Allí unida
des de 'bobys', los típicos agen
tes policiales del Reino Unido, 
que patrullan en scooter como 
una fórmula idónea para con
seguir agilidad en las actuacio
nes. Los agentes policiales 
podrán fácilmente sortear un 
intenso tráfico con sus 'vespas' 
para llegar mucho más rápida
mente que si tuvieran que des
plazarse en coche radiopatru
lla, con el que pueden quedar 
inmersos en un atasco, e 
incluso en motocicleta. 

La Dirección General de la 
Policía envió a Manchester 
diversos efectivos policiales a 
fin de recabar allí toda la infor
mación que sirviera para poner 
en marcha este tipo de unida
des de patrulla con las que se 
quiere tener una proximidad 
mayor al ciudadano. La pre
tensión por parte de las autori
dades del ministerio del 
Interior es ir creando en las 
ciudades una auténtica policía 
de barrio. 

Alcalá, 
primer municipio 
después de Madrid 
.que pone en marcha 
estas patrullas 

En esta ocasión la comisaria 
de Policía no ha sido pionera 
en poner en marcha la idea, tal 
y como ocurrió con las patru
llas en motocicleta de gran 
cilindrada. Aquella fue una 
idea del actual comisario, 
Jesús Sáinz, que fue inmedia
tamente trasladada a otros 
municipios una vez que se 
comprobó su efectividad. 

Las patrullas policiales en 
'vespas' se pusieron en funcio
namiento en tres distritos de 
Madrid; los resultados han 
sido satisfactorios hasta el 
punto de que la idea se ha 
querido trasladar a la comisa
ría de un municipio importan
te como es el Alcalá. 

El alcalde complutense y 
máximo responsable de la 
seguridad ciudadana, Barto
lomé González, se mostró 

PUERTA de Madrid 

La comisaría conmemora sus 25 años en Alcalá con las 
patrullas en Vespa 

Nacional es excelente: MMu
chas veces se critica la falta de 
presencia de la Policía Local. 
Ha habido una denuncia de los 
vecinos del distrito II en la que 
se señalaba que no se veía 
Policía Local. Pues bien, el 
hecho de que no se la vea en 
algún momento es porque ahí 
está la Policía Nacional ya que 
las dos están coordinadas y 
una llega donde no llega la 
otra. Lo importante es que 
haya presencia policial, bien 
sea de una o de otra". 

El alcalde señaló que los 
índices de seguridad ciudada
na Mse van a mejorar en el 
momento en que funcione la 
Policía de proximidad, porque 
va a estar mucho más cercana 
al ciudadano. La pretensión 
para esta Policía es que sus 
agentes conozcan los distintos 
sectores sociales del barrio en 
el que trabajan, sus entidades 
e instituciones en ese distrito 
para trabajar en colaboración 
estrecha con ellas" . 

encantado con la creación en 
Alcalá de la Policía de proximi
dad. "La Policía de proximidad 
se va a presentar en nuestra 
ciudad el dia 21 de febrero. El 
servicio va a consistir por el 
momento en dos scooter y dos 
policías en cada uno de los dis
tritos por la mañana y otros 
tantos por la tarde. Además 
habrá algunos barrios con 
refuerzos especiales, como 

puede ser el casco histórico". 
El alcalde afirmó que Mla 

Policía de proximidad va a dar 
un buen servicio y sobre todo 
va a servir para mejorar la 
seguridad a nivel general". 

Coordinación policial 

Bartolomé González señaló 
que actualmente la coordina
ción entre Policía Local y 

BALNEARIO URBANO 
Salud y Belleza 

Tratamientos ANTI-STRESS 
Relajantes - Reafirmantes - Vig'orizantes 

Parafangos y Fangos - Arcillas - Hidromasaje 
Duchas de Presión 

Sales y Lodo Negro del Mar Muerto 
Envolvimiento de Algas 

ca San Nicolás 
: 889 20 45 - 881 24 93 - Fax: 881 24 93 - ALCAIA DE HENARES 

2t de febrero de '1998 



El abogado luis Margaleio criUca irr11gu/aridad11sen la gesUón 
del decano recientemente reelegido, Inocencia de Simón 
11Hav clientelis1Do en el colegio de a•oaados" 
El abogado complutense don Luis Margalejo criticó durante la asamblea ordinaria del colegio de 
abogados, celebrada con motivo de la festividad de San Raimundo de Peñafort, la gestión reali
zada por el decano, Inocencio de Simón, y aclaró que no impugnó la asamblea anterior, sino que 
señaló las irregularidades detectadas. Con canícter previo, el señor Margalejo señaló que con 
fecha 21 de enero se presentó un escrito en el que pedía diversos libros de registro que deben 
existir en el colegio, como por ejemplo el libro de emisión de bastanteos, donde conste la serle, 
el número, la fecha, decisión y unidades: "La respuesta que se me dio es que no existía este 
libro". El letrado afirmó a PUERTA DE MADRID que "en el colegio de abogados hay clientellsmo". 

Margalejo dijo que previa
mente había solicitado el libro 
de registro del turno de oficio, 
el libro del turno de asistencia 
al detenido, el libro del registro 
del Servicio de Orientación 
Jurídico: "Se me dijo en públi
co en la asamblea que no exis
tían tales libros". Este abogado 
cuestionó en esa asamblea 
algunas partidas de la contabi
lidad: "Una de las justificacio
nes que pedí fue por qué una 
factura de 3.050.000 pesetas 
se pagaban con talones al por
tador en un número de siete y 
ocho por importe de 450.000 
pesetas. Eso contablemente 
era reprobable y podría supo
ner un presunto fraude a 
Hacienda". 

También preguntó a la junta 
por qué no se hacen retencio
nes de las remuneraciones que 
reciben ciertos colegiados por 
prestación de servicios a comi
siones o colaboraciones: 
"Estas retenciones son por 
otro lado obligatorias; la res
puesta fue que efectivamente 
no hacían ninguna retención". 
El abogado preguntó por qué 
no se liquidaba a la tesorería 
territorial de la Seguridad 
Social por el importe íntegro de 
las remuneraciones percibidas 
por el personal contratado en 
el colegio: "Se me manifestó 
que ciertamente las horas 
extraordinarias estaban 
excluidas de esa cotización a la 
Seguridad Social. Yo repliqué 
que ésas son prácticas no 
legales y que el colegio tenía 
que regularizar". El letrado se 
interesó también por una 
auditoría de cuentas de 1997 
por la que se había pagado 
una factura importante: "Se 
me contestó que la auditoría 
no había sido entregada toda
vía. Yo repliqué que era nece
sario, para la aprobación de 
las cuentas del ejercicio 1997, 
tener en conocimiento dicha 
auditoría. Todavía no se me ha 
facilitado". 

El señor Margalejo se intere
só también por otros apuntes 
contables "de los que tengo 
una fundada sospecha de que 
no están justificados. Los gas
tos de representación atribuí-

. dos al señor decano por viajes 
a Madrid, por los que percibe 
una cantidad discreta, apare-
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cen justificados con un billete 
de autobús en Continental 
Auto. No se sabe si comió, si 
no comió, si percibe dieta, por
que el importe del billete es de 
300 pesetas y el gasto girado 
es unas veces 25.000 y otras 
35.000 pesetas". 

Gastos sin justificar 

El letrado preguntó por las 
facturas por la participación 
en un congreso en Gerona en 
el que estuvieron algunos 
miembros de la junta presidi
da por Inocencio de Simón: 
"No existe justificante alguno 
de los gastos. El administrati
vo que me mostró los papeles, 
dijo que los tenía el tesorero, y 
el tesorero de la junta dijo que 
no recordaba tenerlo. Pero se 
arbitró un gasto de 500.000 
pesetas cuya disposición se 
hizo en un talón nominativo a 
nombre del administrativo que 
actúa de contable sin que 
pueda justificarse adonde han 
ido esas 500.000 pesetas, o 
por lo menos a mí no se me 
exhibió documento alguno". 

El señor Margalejo mostró su 
reprobación a estas prácticas: 
"Un administrativo no puede 
disponer de 500.000 pesetas 
sin que se sepa dónde se gasta 
ese dinero porque el colegio 
puede contratar a través de 
agencias de viajes los respecti
vos hoteles de las ciudades 
adonde se acude. Yo no critico 
la cuantía del gasto, sino el 
modo de proceder de la junta, 

que no justifica y no presenta 
facturas". 

"También hay otra partida de 
250.000, y haciendo un monto 
en torno a las 750.000 pese
tas, que efectivamente no jus
tifican con soporte documental 
alguno", aseguró este abogado, 
quien se interesó también por 
unas adjudicaciones de becas 
que se hicieron de fondos de la 
mutualidad de la abogacía: 
"Parece ser que hay compañe
ros que han percibido los emo
lumentos de beca y no perte
necen a la mutualidad. Me sor
prende que los beneficiarios de 
esas becas sean miembros de 
la junta cuando hay muchos 
compañeros que ni siquiera se 
han enterado de que esos capí
tulos existen dentro del cole
gio". 

El letrado mostró también 
interés por la designación de 
los turnos de oficio: "En unas 
hojas, que no libro, que se me 
manifestaron mutiladas por
que no constaban las determi
naciones de cada uno de ellos, 
aparece el señor decano con 
ocho designaciones en el 
segundo semestre. Su hijo 
también aparece con ocho 
mientras que hay otros cole
giados en un número muy 
importante que aparecen con 
una, dos y tres designaciones. 
Pero hay una persona · que 
figura con 16 asuntos y no son 
precisamente de diligencias 
previas. ¿Cómo se explican 
semejantes desajustes?". 

Según el señor Margalejo, "el 

señor decano nombra a su 
antojo y no ha abierto turno 
para los asuntos donde hay 
retribuciones de importancia, 
como son por ejemplo las soli
citudes de un abogado del 
colegio desde los juzgados o 
desde instituciones. No hay 
abierto turno para que se 
pueda prestar ese servicio 
rotativamente. Se sabe que 
hay nombramientos para con
tadores partidores de heren
cias, solicitados por el juzgado. 
Hay nombramientos para asis
tir a consejos de sociedades 
que solicitan esos servicios. 
Pero para eso no hay turno de 
oficio. Eso lo hace el señor 
decano porque dice que asume 
todas las responsabilidades y 
no da explicación y respuesta 
a ninguna de estas cuestio
nes". El letrado comentó: 
"Llegue a decirle muy respe
tuosamente al señor decano en 
público que muchos compañe
ros se lo beneficiaban y otros 
compañeros lo teníamos que 
sufrir desgraciadamente. Sin 
ningún género de dudas hay 
clientelismo en el colegio de 
abogados". 

Margalejo también se refirió 
a las declaraciones efectuadas 
por el decano en PUERTA DE 
MADRID: "La realidad es que 
las manifestaciones que hace 
nuestro ilustre señor decano 
son muy de andar por casa y 
con esa filosofia lo mejor sería 
que adelantara su dimisión y 
no nos lo aplazara para tan 
largo supuesto. La oposición 
que tiene el señor decano en el 
colegio no es de cinco o seis 
personas que discrepan, sino 
muchas más. Tiene que tener 
en cuenta que concedió en la 
asamblea tres cuartos de hora 
para enjuiciar, valorar y en su 
caso aprobar o rechazar las 
cuentas anuales del colegio. La 
reunión se levantó intempesti
vamente aludiendo a que 
había otra sesión en la que el 
señor decano tenía que pro
nunciar su discurso a los invi
tados, un discurso que se 
refiere todos los años a lo 
mismo. Cada año nos repite lo 
mismo. El señor decano no es 
el decano de todos porque hay 
notables diferencias que se 
pronuncia en favor de unos y 
en contra de otros. La neutra
lidad del señor decano brilla 
por su ausencia". 

Finalizó el letrado diciendo: 
"Discrepo en lo que dice el 
señor decano acerca de que no 
se presentará para dejar paso 
a la juventud. Yo me pregunto 
si la juventud no tiene partici
pación en el colegio, o si tiene 
algún privilegio con respecto a 
los demás colegiados, que con
tribuimos a levantar las cargas 
del colegio. ¿Solamente dejará 
paso a la juventud? Porque a 
los demás, sus hipotéticos 
colegiados, no les deja ni respi
rar". 
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El edificio, ocupado durante casi 70 años 
por la RSD Alcalá, será restaurado 

La universidad alquila el 
Colegio de santa catalina a los 
condueños por 75.000 pesetas 

La Universidad de Alcalá pagará 75.000 pesetas mensuales a la 
Sociedad de Condueños por el alquiler del Colegio Menor de Santa 
Catalina, edificio ocupado hasta no hace mucho por la Real Socie
dad Deportiva Alcalá. El contrato se formalizó el pasado 9 de febre
ro, en presencia del rector de la UAB, Manuel Gala, y los miem
bros de la Sociedad de Condueños, Jesús Majolero (vicepresiden
te), Baldoinero Perdigón (administrador) y Félix Huerta (vocal). 

Los Condueños se mostra
ron muy satisfechos por la 
operación que, en su opinión, 
supondrá para Alcalá la recu
peración de uno más de sus 
edificios históricos. «Los Con
dueños cedemos este colegio 
menor fundado por Cisneros 
con fines culturales y para que 
la ciudad tenga un nuevo edi
ficio histórico recuperado. La 
Universidad lo va a restaurar 
y va a instalar allí un centro, 
todavía no tiene decidido 
cuál, pero en cualquier caso 
será una actividad cultural. 
Así que en muchos aspectos es 
un beneficio no sólo para la 
Universidad sino también pa
ra la ciudad, ya que los alca
laínos recuperan una joya his
tórica y cultural que podrán 
visitar», explicó Jesús Majo
lero. 

suscitada con la RSD Alcalá, 
obligada a buscar un nuevo 
local después de que los Con
dueños les comunicaran su de
cisión de alquilar a la Univer
sidad el edificio que la socie
dad deportiva había ocupado 
durante casi 70 años. «Por su
puesto que queda zanjada la 
polémica. Nosotros con la De
portiva nunca hemos tenido 
problemas. Consideramos que 
era un bien recuperar ese edi
ficio porque ganaba la Uni
versidad y ganaba la ciudad, 

Haldomero P erdigón, a oelm"inistrador de los Condue ñ o s: .lesú i. .\1.ajofor o, 
vicepresidente; Manuel Gala, Rector de la UAH; y Félix Hue rta, vocal 
de los Condueños, satisfechos tras la firma del contrato de alquiler de l 

El alquiler, aunque simbó
lico ya que el precio de mer
cado sería muy superior, es 
una ayuda para que la Socie
dad de Condueños pueda lle
var adelante s~s proyectos. 
«Los alquileres de todos los pi
sos y locales que tenemos ce
didos a la Universidad son 
simbólicos. Nuestro deseo se
ría cederlos gratuitamente, 
pero necesitamos fondos para 
subsistir. Por ejemplo necesi
tamos dinero para constituir 
la biblioteca que estamos 
creando con fines culturales, 
no sólo para los Condueños si
no para ponerla a disposición 
de los investigadores en gene
ral. Esto nos obliga a poner un 
precio: los pisos y locales son 
20.000 pesetas mensuales y el 
edificio del Callejón de Santa 
María son 75.000, cantidades 
simbólicas tanto para la Uni-

. versidad como para nosotros, 
porque alquilar el colegio me
nor a precio de mercado sería 
de 500.000 pesetas para arri
ba». 

Atrás queda la polémica 
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colegio Menor de Santa Catalina. 

sin perjudicar a la Deportiva, 
porque al mismo tiempo que 
les ' echábamos', estábamos 
haciendo gestiones para que, 
tanto la Universidad como el 
Ayuntamiento, se ocuparan 
de su ubicación una vez que 
se fueran de aquí. Y efectiva
mente, gracias a nuestras ges
tiones, les han dado un local 
gratis y magnífico además». 

Fiel al espíritu con el que 

EZ S.A. 
MATADERO INDUSTRJAL DE AVES 

~n 1 n111 iMtaladonH 
ofrl: 

• Pollo fresco cada ma 

• Especialida~ en pollo 
listo para asar 

Polígono Bañuelos, Naves 3~A y 3-B • Ctra . Alcalá - Daganzo, Km. 3 ' 700 
Tclfs.: (91) 882 75 09 • Fax: (91 ) 888 12 22 

28806 ALCALA DE HENARES (Madrid) 

·nació ; los actuales miembros 
de la Sociedad ·de Condueños 
no pueden dejar de insistir 
que su prioriad siempre será 
la Universidad de Alcalá. 

Clausura y Exposición 
del cursa de 
Plásticas Refanadas , 
par Laminación 

El lunes 16 de febrero se 
clausuró el curso «Fabricación 
de Moldes de Inyección para 
Plásticos Reforzados por La
minación•>, tercer curso de los 
siete que el Organismo Muni
cipal para el Desarrollo Eco
nómico y Fomento del Empleo 
(OADE) va a impartir como 
consecuencia del convenio sus
crito con el Instituto Madrile
ño para la Formación (IMAF), 
celebrado en las instalaciones 
del Centro de Calidad Indus
trial , en Alcalá de Henares. 

El Convenio de colabora
ción en materia de Formación 
para el Empleo supone 2.310 
horas de formación para 11 O 
alumnos. 

Dentro de esta programa
ción continúan realizándose 
en el Centro de Calidad Indus
trial los cursos: «Control de 
Procesos Automáticos», 
«Montador-Reparador Frigo
rista» y «Control Numérico de 
Máquinas Herramientas». 

El curso estaba destinado a 
personas desempleadas. Fue
ron 15 los seleccionados y du
rante 300 horas estuvieron 
aprendiendo la técnica del tra
tamiento del plástico y su uti
lización en la industria como 
en trabajos artísticos. 

A la finalización se preparó 
una exposición con los traba
jos realizados por los alumnos. 

21 de febrero de 1998 



Manuel Gala, 14 años Rector de la UAH, concurre por quinta vez a las elecciones 

«lPOr qué no va a haber continuidad si 
conviene que la haya en algunos casos?» 

Manuel Gala será candidato a Rector de la UAH por quinta vez. Después de desempeñar durante 14 años el 
puesto de mayor responsabilidad de la Universidad de Alcalá, su motivación para presentarse a unas nuevas 
elecciones ha sido continuar con el proyecto en el que está embarcado desde hace tiempo: hacer de Alcalá 
una ciudad universitaria. Ofrece continuidad y cree que tiene posibilidades de ser elegido nuevamente Rector. 

Manuel Gala nació en Guinea 
Ecuatorial hace 59 años. Está ca
sado en segundas nupcias con 
una doctora y tiene cuatro hijos, 
dos de ellos de su primer matri
monio. Reside en Madrid, cir
cunstancia que lejos de suponerle 
un trastorno por los aesplaza
mientos diarios hasta Alcalá, le 
concede el «privilegio de residir 
en una gran urbe que ofrece mu
chos servicios, mientras trabajo 
en una ciudad espléndida, con 
otra dimensión urbana y estética». 

Manuel Gala es licenciado en 
Ciencias Económicas y Empresa
riales por la Universidad Com
plutense de Madrid. En la Uni
versidad de Chicago realizó sus 
estudios de Doctorado y un Mas
ter, y en la Universidad de Los 
Angeles estuvo algún tiempo co
mo profesor visitante. Cuando 
regresó a España obtuvo el Doc
torado por la Universidad Autó
noma y al obtener su plaza de ca
tedrático de Teoría Económica 
eligió la Universidad de Alcalá, 
donde fue director del departa
mento de Fundamentos de Aná
lisis Económicos y vicedecano de 
la facultad de Ciencias Económi
cas y Empresariales, hasta que se 
presentó y ganó las elecciones a 
Rector en 1984. 

A pesar de que tuvo posibili
dades empresariales e incluso po
líticas, Gala prefirió optar deci
didamente por la Universidad, 
ya que en su opinión «esta insti
tución es la más valiosa que ha 
creado la sociedad». 

- ¿Cómo afronta sus quintas 
elecciones como candidato a Rec
tor de la UAH? 

- Trato siempre de a.&ontarlo 
de la manera más profesional 
posible. Hay una decision previa 
de presentarme, en función de 
criterios de trabajo y personales, 
y una vez adoptada esta decisión 
trato de seguir con el ritmo de 
trabajo habitual, haciendo que la 
campaña no afecte al trabajo re
gular y al mismo tiempo cum
pliendo con los deberes de un 
candidato: tratando de conven
cer de que mi candidatura es po
sitiva para el funcionamiento 
universitario. 

- ¿Qué destacaría de su pro
grama? 

- El aspecto más importante 
es la continuidad de un progra-
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ma muy elaborado y establecido 
en mis mandatos anteriores. 

Lo he dicho siempre, y no so
lamente por motivos electorales, 
que es un programa siempre ina
cabado, que está muy bien espe
cificado y apoyado en la decla
ración de principios que hizo el 
Consejo Social hace ahora 12 
años en el planteamiento inicial 
de la Universidad de Alcalá. 

En ese sentido es un programa 
continuista, lo que ocurre es que 
la UAH es todavía una Universi
dad en formación y quedan mu
chas grandes piezas del puzzle, 
por lo que también es un progra
ma creativo. 

En términos generales, las 
grandes lineas son hacer que Al
calá sea una ciudad universita
ria en un sentido integral, que 
significa ser ciudad difusora de 
la cultura en España y también 
conseguir que el campus, que va 
a ser el mayor de España, sea un 
complejo docente e investiga
dor, motor económico del Corre
dor del Henares. 

Complementariamente, en es
te mandato se acometerán tareas 
de urbanización vinculadas al 
Jardín Botánico, la creación ~el 
1 + D privado en colaboración po
siblemente con el Centro de In
vestigaciones Científicas, equi
par el Politécnico y hacer de 
Guadalajara una ciudad univer
sitaria desarrollando globalmen
te la provincia, empezando con 
Sigüenza y Atienza como prime
ra fase. En la ciudad de Alcalá 
empezamos ya con Carmen Cal
zado, acabaremos Basilios y 
otras obras que están en marcha 
y colaboraremos con el Ayunta
miento en proyectos como el de 
Patrimonio de la Humanidad. 

Sí, el programa es ambicioso 
pero es parte del programa an
terior. Todo estaba escrito y es
ta es la parte que hay que aco
meter en estos próximos cuatro 
años. 

- ¿Y respecto a la docencia? 
- Desde el punto de vista do-

cente, la UAH es una Universi
dad muy completa, muy bien do
sificada sin estar masificada. No 
parece que hagan falta muchos 
nuevos estudios. Hay algunos 
que están medio en marcha co
mo Arquitectura o Informática 
de segundo ciclo y hay varias 

peticiones como Pedagogía. Al
go se puede ampliar en este 
mandato, pero poco, dejando ya 
una estructura · docente casi 
ejemplar. Entonces tendremos 
que entrar en más internaciona
lización y sobre todo en un post
grado de calidad. 

- ¿De qué equipo se ha rodea
do en esta ocasión? 

- Exactamente del mismo que 
en este último mandato. 

El puesto de vicerrector tiene 
su particular dureza. Está mal 
retribuído, no tiene elementos de 
retribución que justifiquen esa 
elección, supone un trabajo co
tidiano personalizado y no tiene 
en cambio algunas compensa
ciones que tiene un Rector, su
pongo que de satisfacción propia 
por estar en este tipo de posi
ción. Por lo tanto es un puesto 
sufrido. 

Cada vicerrector tiene sus 
aplausos en la gestión y sus de
tractores. Somos un equipo bas
tante amplio de pe,:sonas, lo que 
nos da contacto directo con mu
chos centros, estudios, colecti
vos ... , y es un grupo que ha en
contrado una manera interna de 
entenderse en lo personal muy 
profesional. Las relaciones per
sonales son buenas porque ade
más están identificados con el 
proyecto. 

En conjunto, creo que, con la 
idea de desarrollo del programa 
que existe en este equipo, las al
teraciones parciales creo que 
añadirían menos de lo que 
quitan. 

«Esta es una Universidad a 
favor de la Universidad» 

- ¿Cree que si no saliera ree
legido, el proyecto del que nos 
habla resultaría perjudicado? 

- Lo más importante son los 
criterios fundamentales de inte
gración de la Universidad en la 
ciudad, de apertura en el casco 
y en el campus, de solicitud de 
colaboraciones externas ... Estos 
criterios, en los que el Rector in
terviene para que sean más 
abiertos o cerrados, son de la 
Universidad y un cambio en 
ellos desde luego influiría. 

De todas maneras, el proyec
to de Alcalá tiene aspectos irre
versibles. Hay cosas que no son 

para volver hacia atrás: que la 
UAB es ciudad universitaria 
creo que no se va a poder tocar. 
Está el patrimonio, la restaura
ción y un concepto de estructu
ración destacado, que en cierta 
medida ocurre en el Campus, 
donde habrá un Jardín Botánico, 
y donde ahora existen contactos 
empresariales en curso que por 
primera vez son importantes y 
que se pueden ver alterados por
que la persona que los ha inicia
do desaparezca. En su sustituto 
debería haber primero la volun
tad de hacerlo y, en segundo lu
gar, el tiempo que lleva y la ca
pacidad. Esta es una de las situa
ciones que hay que considerar 
cuando una institución tiene en 
marcha un proyecto ambicioso y 
eso es lo que obviamente más 
me condiciona para presentar 
mi candidatura. 

- ¿Sus 14 años como Rector y 
la existencia de un proyecto jue
gan a su favor o en su contra? 

- Es complejo porque el siste
ma español de elección de Rec
tor está hecho siempre sobre re
presentaciones parciales. Enton
ces creo que el universitario en 
España todavía se ve condicio
nado por su propia visión de lo 
que beneficia a su sector, no en 
el aspecto material necesaria
mente. Y el proyecto general de 
futuro influye pero no creo que 
de manera determinante. Sólo si 
se traduce en beneficios secto
riales hay una correspondencia 
entre el apoyo al proyecto y a la 
persona. 

- ¿Quiere eso decir que los 
universitarios de la UAH no se 
sienten identificados con el ac
tual proyecto universitario? 

- En absoluto, están identifi
cados totalmente. Esta es una 
Universidad a favor de la Uni
versidad, en contra de lo que he 
dicho como criterio general. Y 
como matiz importante, creo que 
los universitarios de la UAB tie
nen una mayor identificación 
con lo global que otras universi
dades españolas. Eso creo que lo 
hemos conseguido entre todos, 
pero también hay razones histó-

PUERTA de Madrid 



«El aspecto más importante es la continuidad 
de un programa muy elaborado y establecido 
en mis mandatos anteriores» 

ricas, como la identidad con el 
pasado en el que Alcalá fue una 
Universidad excelsa y espléndida. 

Por otra parte, la UAH se creó 
sin programa. Es la única que 
nació sin dirección desde el la
do político y organizativo, por lo 
tanto se tuvo que hacer a sí mis
ma. Todos los proyectos que te
nemos los hemos hecho nosotros 
y eso hace que estemos más 
identificados con la institución. 

Eso no quiere decir que el uni
versitario, al ser representante 
de estamentos o grupos, siempre 
tenga una visión más en lo par
ticular que en lo general. Las dos 
cosas son ciertas. 

Como resumen habría que de
cir que una gran Universidad es 
aquella en la que sus universita
rios se identifican más con la 
institución que con su propio as
pecto parcial. Lo hacen porque 
la Universidad es buena y al ha
cerlo hacen buena a la Univer
sidad. 

«Creo que tengo 
posibilidades de salir Rector» 

- ¿Qué opinión le merece su 

adversario , el profesor Julio Gu
tiérrez? 

- Es catedrático y cumple to
das las condiciones para ser can
didato a Rector. Cumplió muy 
bien su trabajo como vicerrector 
en mis dos primeros mandatos. 

- Hablando de su rival en las 
elecciones , éste considera que 14 
años son demasiados ocupando el 
puesto de Rector. ¿Qué opina us
ted de la limitación del mandato? 

- Me parece una concepción 
equivocada de la Universidad y 
desde luego del puesto de Rec
tor. Las grandes universidades 
intemacionales han tenido rec
tor lo que les ha convenido en 
cada caso. 

El de Rector es un puesto de 
coordinación y gestión, orien
tándose cada vez más a la ges
tión. Otro de los fallos que exis
ten en España es que en el mis
mo puesto se unen mandato eco
nómico y de gestión y mandato 
académico. En otras universida
des están separados, existen dos 
rectores. Aquí están unidos y se 
ha extrapolado la idea de la con
tinuidad o la no continuidad. 

Pero ¿por qué no va a haberla 

si conviene que la haya en algu
nos casos? Si hay un programa 
que puede ser desarrollado me
jor por una persona, ¿por qué 
no? Y sobre todo, ese argumen
to tuvo justificación en el pasa
do, cuando se aplicó la Ley de 
Reforma Universitaria, momen
to en el que viviamos la Transi
ción y estábamos muy influidos 
por condicionamientos políticos. 

Creo que es confundir la situa
ción. En universidades competi
tivas y con tareas económicas 
tan complejas, es un problema 
de la capacidad profesional del 
que está en el puesto para desa
rrollar esa tarea. 

Acto público 

- ¿Cree que tiene posibilida
des de ganar nuevamente las 
elecciones? 

- Ya le dije en una ocasión, 
cuando un candidato se presen
ta es porque cree que tiene po
sibilidades de salir, no conside
ro que tenga sentido de otra ma
nera. Lo que ocurre es que hay 
que sacar al menos 250 votos del 
Claustro, que está compuesto 
por distintos grupos. Son elec
ciones en las que el nivel de in
formación intema de los electo
res es relativamente alta, pero 
no puedo decir más que existen 
dos candidatos y el día 12 de 
marzo daré mi opinión. 

Grupo de Concejales 
¿Es posible la Paz en Euzkadi? 

Intervendrán representantes de: 

ELKARRI 
GESTO POR LA PAZ 

EZKER BATUA~IZQUIERDA UNIDA 

Jueves 26 de febrero. 19 horas 
Salón de actos del Centro de Salud 

el Santiago, Alcalá 
Organizan: 

Colectivo de Alcalá de la Juventud Comunista de Madrid 
Área de Paz y Solidaridad de Izquierda Unida-Alcalá 
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Julio Gutiérrez, candidato a Rector, considera que la actual línea de trabajo 
no es propiamente universitaria y que «Un cambio no vendría mal» 

«Concurro a las elecciones porque 
creo que hay que cambiar de Rector» 

Julio Gutiérrez, catedrático de Física Atómica, Molecular y Nuclear, es candidato a Rector de la 
Universidad de Alcalá en las elecciones que se celebran el próximo 12 de marzo. Conoce la gestión 
universitaria porque formó parte del primer equipo de trabajo del rector Manuel Gala, desde 1984 a 
1990. Ahora opta a dirigir la Universidad él mismo por considerar que la UAH, hoy por hoy, está más 
preocupada por su imagen exterior que por solventar los problemas cotidianos. «En estos momentos 
podemos tener un espléndido escaparate con una tienda vacía», comenta en esta entrevista concedida 
a PUERTA-DE MADRID el profesor Gutiérrez, que también cree que la recuperación arquitectónica 
está bien, pero en ningún caso debe convertirse en cela razón de ser» del Rector. 

Julio Gutiérrez tiene 49 años 
y es madrileño. Casado y con dos 
hijos, reside desde hace tiempo 
en Azuqueca de Henares. 

Julio Gutiérrez es Doctor en 
Ciencias Físicas por la Universi
dad Complutense de Madrid. Al 
terminar la carrera optó por la 
empresa privada, donde descu
brió el trabajo de investigación 
al que decidió dedicarse de lleno. 
Consiguió una beca del plan de 
Formación del Consejo de Inves
tigaciones Científicas y una be
ca del grupo Inter-universitario 
de Física Teórica para estudios 
en el extranjero, que le mantu
vo en Francia durante algún 
tiempo, trabajando en la Univer
sidad de Orleans y en el Centro 
de Investigación en Física del 
Ambiente Terreste y Planetario 
del CNRS francés. Al regresar 
del vecino país, se incorporó a la 
Universidad de Alcalá, donde si
gue después de 20 años. 

Además de sus labores de in
vestigación y docencia, formó 
parte de un activo grupo de per
sonas que en los primeros años 
de andadura de la Universidad 
de Alcalá luchó por reivindicar 
las carencias de esta institución 
recién puesta en marcha. Este 
grupo formó un equipo de traba
jo que se presentó, con Manuel 
Gala como candidato a Rector, a 
las primeras·· elecciones de la 
UAH, después de la aprobación 
de la Ley de Reforma Universi
taria, en 1984. Julio Gutiérrez, 
que no quiso en aquel momento 
ser el aspirante a rector, fue el 
primer vicerrector de Docencia, 
logrando aprobar la 'convocato
ria responsable' y poner en mar
cha el servicio de Deportes y la 
Tuna. Después fue designado vi
cerrector de Departamentos, has
ta 1990, fecha en la que decidió 
no continuar en el equipo gestor 
de Manuel Gala. 

- Formó parte del equipo de 
Manuel Gala durante seis años. 
¿Por qué decidió dejarlo? 

- En las elecciones de 1990 
decidí que no continuaba porque 

2t de febrero de t998 

por incompatibilidad ya no po
día trabajar con Gala, pero fun
damentalmente porque creo que 
la labor gerencial para los do
centes es una labor accidental. 
En un momento determinado tu
vimos una serie de ideas que 
quisimos poner en práctica y nos 
metimos a gestores porque que
ríamos mejorar nuestras condi
ciones de trabajo. Se sigue en 
esa labor durante cierto tiempo 
pero luego hay que volver al tra
bajo habitual. ·Si yo quisiera ser 
gestor toda la vida me hubiera 
dedicado a ello y seis años para 
mi fue el limite. 

- ¿Por qué ha decidido ahora 
presentarse a Rector? 

- Llevo ocho años sin hacer 
nada de gestión y me ha 'entra
do el gusanillo' porque hay mu
chas cosas que cambiar y por
que me molesta muchísimo lle
gar por las mañanas y encon
trarme con problemas que tie
nen solución. En mi casa los gri
fos no gotean y no porque esté 
llamando constantemente al fon
tanero, sino porque si veo un gri
fo estropeado enseguida lo arre
glo o lo cambio. 

Me disgusta que haya cosas 
que no funcionan cuando tienen 
solución o simplemente porque 
aposta no se les quiere poner 
remedio. 

En estos últimos años he esta
do retirado de la política univer
sitaria activa. Be pertenecido al 
Claustro pero no he querido ser 
director de departamento o estar 
en la Junta de Gobierno para evi
tar enfrentamientos, aunque 
siempre he estado al pie del ca
ñón ayudando a mis compañeros 
y dando ideas, anaUzando los 
problemas y reuniendo datos de 
lo que iba mal, cada vez peor ... , 
hasta que he decidido presentar
me. 

En principio concurro a las 
elecciones porque c:reo que hay 
que cambiar de Rector. Algo te 
animan los compañeros y uno 
llega a un acuerdo, pero al final 
es una decisión que uno toma, 

no porque qu:iera ser Rector, le 
guste a uno el cargo y quiera 
presumir de que le llamen mag
nífico y excelentísimo, sino sim
plemente porque hay que hacer 
algo para cambiar esta situación 
y mejorar la Universidad de Al
calá. 

- ¿En su opinión el primer 
problema de la UAH en estos 
momentos es Manuel Gala? 

- Para mi sí, porque lleva mu
chos años. Ba hecho muchas 
cosas buenas. Hay que recono
cer que la recuperación de Al
calá ha sido una labor encomia
ble y hay que seguir en esa di
rección, pero eso no se puede 
convertir en la única razón de 
ser del Rector. Hay cosas que 
hay que cambiar .. Manuel Gala 
ha tenido su oportunidad y aho
ra hay que consolidar lo que te
nemos y empezar a trabajar en 
las deficiencias que existen, por
que para Gala no hay más que 
una meta, su proyecto, que nos 
lleva a convertir la Universidad 
en una especie de agencia inmo
biliaria. 

- ¿Catorce años en el cargo 
son demasiados para un Rector? 

- Sí. Si yo fuera Manuel Gala 
me iría, porque ningún docente 
estamos capacitados para llevar 
una gestión durante tanto tiem
po porque habrá cosas que no 
seamos capaces de entender o 
llevar adelante. No lo podemos 
saber todo. Es un puesto para el 
que no estamos preparados. 

- El actual rector puede argu
mentar que precisamente los 
años en el cargo son los que dan 
la experiencia para poder desa
rrollar con éxito la tarea de diri
gir la universidad. 

- Sí, pero eso tiene dos peli
gros. El primero que para man
tenerse en el puesto hay que lle
gar a ciertos pactos, y dejémos
lo en pactos, con los votantes. Y 
el segundo que uno termina con
virtiendo los intereses y capri
chos propios en los intereses de 
la institución. 

Preocupado por la calidad de 
la docencia y el día a día 

- ¿Qué otras cuestiones le 
preocupan de la Universidad de 
Alcalá? 

- El primer problema deci
mos que es don Manuel Gala 
porque es mi contrincante y pa
ra poder ser Rector y organizar 
las cosas primero tengo que ga
narle unas elecciones. Pero el 
resto de problemas están plan
teados. En esta Universidad la 
calidad de la docencia es una co
sa que nunca se ha tratado en 
condiciones. En 1984 se inicia
ron los primeros pasos, ponien
do en marcha encuestas para de
tectar problemas entre el profe
sorado, reduciendo el número de 
los grupos para evitar la masifi
cación ... , y todo eso se ha ido in
cluso perdiendo. 

Se están poniendo estudios 
nuevos sin clarificar en absolu
to y terminan con una calidad 
pésima porque no tenemos pro
fesorado. Tenemos falta de espa
cio porque metemos a los alum
nos pero no hemos previsto el 
edificio correspondiente. 

Se ha apostado poco por el ter
cer ciclo y sigue como hace mu
chos años, como una especie de 
carsos monográficos sin trascen
dencia de calidad al exterior y 
sin aplicación práctica. 

Esa es una asignatura pen
diente, otra son las pequeñas co
sas que componen el día a día: 
no tenemos aparcamientos, no 
hay comedores adecuados, el 
proyecto de Jardín Botánico que 
muchos consideramos que le 
viene demasiado grande a la 
U.AH y que nos está restando es
fuerzos y fondos, la salida del 
campus hacia la N-11 está corta
da desde hace años sin que co
nozcamos las razones, la típica 
gotera que aparece en un edifi
cio y nunca se repara, la falta de 
medios del personal de adminis
tración y servicios, el aparato 
centralizado que se ha creado en 
tomo a los servicios de la Uni
versidad ... Todas esas cuestio-
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«Para Gala no hay más que una meta: 
convertir la Universidad en una especie 
de agencia inmobiliaria» · 

nes que al final hacen que uno no 
pueda trabajar a gusto. 

- Por lo que dice , a usted le 
precupa más el funcionamiento 
cotidiano de la Universidad de 
Alcalá que su renombre fuera de 
la ciudad ... 

- En estos momentos pode
mos tenel' un espléndido escapa
rate con una tienda vacía, crea
da con improvisación y falta de 
planificación. ¿La internaciona
lización de Alcalá qué significa? 
¿Aliarnos con las mejores uni
versidades del mundo para con
seguir la mejor calidad en do
cencia e investigación, que es 
nuestra misión? Ahí estoy dis
puesto a empujar en la dirección 
y con las fuerzas que me pidan, 
pero no soy partidario de montar 
un escaparate intemacional, de 
manera que nuestra Universidad 
sólo sea conocida por la recupe
ración de los edificios o por una 
pérgola que vaya desde la esta
ción de RENFE hasta el Politéc
nico, de diseño y muy bonita, 
completamente ineficaz y que 
cuesta mucho dinero pero que 
sale en los periódicos. 

Eso no me interesa. Si la Uni-

versidad sale en los periódicos 
que sea porque sus estudiantes 
son los que mejor se colocan de 
este país o porque su calidad de 
docencia o investigación es la 
mejor. ·· 

- ¿De qué equipo se ha rodea
do y con qué posibilidades cuen
tan? 

- Be querido reducir el núme
ro de personas porque un equi
po muy grande tiene disfuncio
nes y no es tan operativo como 
uno pequeño, y he pretendido 
que fuera homogéneo en cuanto 
a talante y mentalidad, porque 
creo que es fundamental. Como 
gerente he designado a una per
sona ajena a la Universidad pe
ro que conoce muy bien la insti
tución, porque me gustaría des
centralizar al estilo de las gran
des universidades, de manera 
que todos los problemas se pue
dan gestionar día a día. 

En cuanto a nuestras posibili
dades, creo que en este momen
to las tenemos los dos candida
tos. Pero el que gane lo hará por 
un amplio margen de votos por
que los estudiantes, que aún no 
han decidido a quién votar, in-

tentan hacerlo en bloque, incli
nando la balanza por uno o por 
otro porque son un porcentaje 
muy alto. Creo que votar en blo
que desvirtúa un poco el juego 
democrático, porque los proble
mas que tienen los estudiantes 
de una facultad no son los que 
tienen los estudiantes de otra. 

- ¿Quiere enviar algún men
saje a la comunidad universita
ria? 

- Me gustaría decir a todos 
mis compañeros, tanto profeso
res, como estudiantes o PA.S, 
porque todos estamos metidos en 
el mismo barco, que piensen que 
cambiar las cosas a veces no 

OBRA SOCIAL 
CAJA DE IY\ADRID 
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viene mal. No podemos estar 
siempre en la misma línea, sobre 
todo cuando no es una línea uni
versitaria como entendemos al
gunos. Que se lo piensen y estu
dien nuestro extenso programa, 
en el que hemos intentado ana
lizar todos los aspectos que es
tán mal, presentan deficiencias 
o carencias. Durante unos meses 
he recorrido centros y departa
mentos, hablando con profeso
res, alumnos y P.AS, para que me 
comentasen los problemas que 
había, que coincidían más o me
nos con los que yo pensaba. Y so
bre eso, hemos querido ofrecer 
un programa de soluciones. 

DIA ACTO HORA EXPOSICIONES 
Viernes,20 

Sábado, 21 

Domingo,22 

Domingo,22 

Lunes,23 

Martes,24 

Miércoles, 25 

Jueves,26 

Recital Cante Flamenco oor Pedros de Talarrubiu 8 tarde 

Actuación por la Coral y Rondalla "San Isidro" 7'30 tarde 

Grupo Finikito presenta "Los Traga-Caca-Fuü •.• • 12 mañana 

Concierto por la On¡uesta de Pulso y Púa "LA-SOL-MI" 7'30 tarde 

Concierto de Piano por Anna Basaldúa Lemmhand 8 tarde 

Concierto por Cuarteto de Plectro ASSAI 8 tarde 

R.I.P. Dos Magos Raúl y Pedro 8 tarde 

Dama Española y Flamenco por Ballet Escuela Pirueta 8 tarde 

Co1ectiva V 
Hasta el 22 de Febrero 

Oleo - Pastel - Acuarela 
Labores en lagartera - Artesarúa 
Fotografia - T. Mixta - Bordados 

Paloma García - Aurora Castillejo 
Mercedes del Amo 

Eva M' Rocha - F. Manuel GaJCía 
José A. Pezuela - Julio Curieses 

Guillermo Mora Pérez 

Colectiva VI 
Del 23 de Febrero 

al 1 de Marzo 
Oleo - Acuarela - Escultura 

Tallas - Artesanía 

Miguel Angel Rodrigllez "Romo" 
Juan Ortega - Angel Femindez 

Julio Pérez Diaz - Maria Remesa! 
Juan Gurido Cano 

Asunción Poza - José Cerros 

HORARIO: Tardes de 6 a 9 (y siempre que el recinto 
permanezca abierto por actuaciones en el salón) 

= ENTRADA LIBRE = 
AVISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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Pascual de Dieg1 dimmó como presidente de la iunta 

Se acentúa la división entre cofradías 
para la Semana Santa 
La división entre las cofradías penitencWes se ha acentuado con motivo de la preparación del 
programa de actos de la Semana Santa de este año, que se celebrará entre el 4 y el 12 de abril. 
El año pasado las disensiones eran evidentes y ya no se celebró la tradicional reunión de la junta 
de cofradías al término de la Semana Santa para realizar una valoración de lo acontecido. Este 
año, en la primera toma de contacto para organizar el programa, saltó la sorpresa en la Magistral 
Catedral ante el obispo complutense: El presidente de la junta de cofradías, Pascual de Diego, 
presentó su dimisión irrevocable, y con él también dimitió el tesorero, Alfonso Muñoz. De Diego 
argumentó problemas personales si bien es evidente la disconformidad con los planteamientos 
que tienen algunas cofradías. Le sustituye en una junta gestora hasta la aprobación de los esta
tutos de la junta de cofradías, José Antonio de la Torre, hasta ahora vicepresidente. 

Diversos componentes de 
cofradías penitenciales alca
laínas confirmaron a PUERTA 
DE MADRID que era lógico 
que estallara la crisis en la 
junta. Pascual de Diego llegó a 
confirmar el hecho de que se 
marcha de la presidencia por 
las discrepancias con algunos 
de los componentes de la 
junta y con la manera de pro
gramarse los actos de Semana 
Santa. El presidente de la 
cofradía del Cristo de la 
Columna y de las Peñas argu
mentó también problemas 
personales que según algunos 
de sus allegados no hacen 
más que poner de manifiesto 
las discrepancias "con el sec
tor más inmovilista de la 
Semana Santa alcalaína". 
Junto a él dimitió también 
como tesorero su aliado más 
fiel, el presidente de la cofra
día de la Virgen de la Soledad, 
Alfonso Muñoz. Los plantea
mientos de ambos estaban 
siendo permanentemente 
cuestionados en la junta por 
las otras cofradías, especial
mente por la alianza que for
man la del Cristo de la Agonía, 
presidida por José Antonio de 
la Torre, y la del Cristo de 
Medinaceli, presidida por 
Carlos Finilla. Estas han 
encontrado también el apoyo 
de las cofradías del Cristo de 
los Trabajos y del Santo 
Entierro al menos para el 
nombramiento de José 
Antonio de la Torre como pre
sidente de la junta gestora. 

De la anterior junta fue 
cesado el secretario, el excon
cejal Javier Bello, componente 
de la cofradía del Santo 
Entierro. Su padre, Za.carias 
Bello, era el presidente de la 
entidad hasta que hubo un 
cambio en la dirección de ésta 
que fue determinante para 
romper el status quo que 
había en la junta. Javier Bello 
fue cesado en la reunión de la 
junta del día 6 de febrero 
aprovechando que se encon
traba ausente. 

En la junta gestora han 
entrado componentes de las 
cofradías del Cristo de la 
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Pascual de Diego, Luis García Gutiérrez y José Antonio de la Torre 

Agonía, del Cristo de 
Medinaceli, del Cristo de los 
Trabajos y del Santo Entierro. 
También fue elegido como 

miembro de la junta de cofra
días el presidente de la 
Adoración Nocturna, Rafael 
Pinilla, que no tiene la consi-

ESTACIÓN 
I • DE SERVICIO s 
LOS AVELLARE 

Servicio de lavado rápido, 
automático 

y lo más importante ... 
ECONÓMICO 
••••••••••• 

GASOLEO 
A DOMICILIO 

Ofrecemos el mejor servicio de la zona. 
¡¡Compruébalo por ti mismo!! 

No esperes que te lo digan 

ctra. de Villalbilla, km. 2 Tino.·. 885 94 93 VILLALBILI.A - Madrtd 

deración jurídica de cofradía 
por lo que en las reuniones 
tenia voz pero no voto, según 
explicaron diversas fuentes a 
PUERTA DE MADRID. 

La primera disposición de la 
nueva junta gestora de cofra
días que deroga medidas apro
badas por la anterior junta, ha 
sido la de cancelar el concurso 
del cartel anunciador de la 
Semana Santa. El compromi
so adoptado por la nueva 
junta ha sido que el motivo del 
cartel de este año sea la ima
gen de la Adoración Nocturna, 
es decir, Cristo con la cruz a 
cuestas, que sale en el Vía 
Crucis del Martes Santo. Se 
desconoce por el momento 
quién será el autor material 
del cartel aunque parece que 
será la Iglesia, quien encarga
rá el cartel y realizará mate
rialmente el programa. -

Por otra parte, para este año 
ya está claro que la procesión 
general tendrá variaciones 
sustanciales por el hecho de 
que la Virgen de la Soledad 
sale este año con costaleros. 
La procesión de esta cofradía 
partirá en solitario desde la 
iglesia de las Bernardas y des
pués de hacer un recorrido 
por diversas calles del casco 
histórico, en lugar de incorpo
rarse a la procesión general a 
su inicio lo hará en el último 
tramo del recorrido, concreta
mente en la calle Libreros, a 
fin de poder realizarse uno de 
los actos más espectaculares 
de la Semana Santa complu
tense, la despedida entre el 
Cristo de la Columna y la 
Virgen de la Soledad. Ello per
mitirá a la cofradía de la 
Virgen de la Soledad ir al ritmo 
que ellos quieran sin que se 
produzca el malestar de otras 
hermandades. 

lllEI lllERA CllTICTIB 
Clll 

ALICIA GUNADOS 
-VIDEllTE

TEL.: 880 68 77 
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tas cofradías pennenciales no se enuenden 

Dos modelos de Semana Santa 1 una disc · 
La crisis en la junta de cofradías es la consecuencia de unas relaciones en las que se ha ido incre
mentando la tensión y de la ruptura del status quo, del equilibro que había hace un año. Demuestra 
esta crisis que hay dos maneras de entender la celebración de la Semana Santa y que cada vez son 
menos compatibles una con otra. La llegada a la presidencia de la junta gestora de la comisión de 
cofradías supone el triunfo de la interiorización de la Semana Santa frente a la exteriorización de 
los ritos y la priorización de aspectos culturales. Mientras tanto, la Iglesia, que podría ser árbitro 
en la crisis, parece sentirse más cómoda con la nueva dirección de la junta de cofradías. 

Pascual de Diego, presidente 
de la cofradia de las Peñas, 
representa la primera revolu
ción de la Semana Santa de 
Alcalá. La fundación de esa 
cofradia hace 10 años represen
tó el inicio del auge de la cele
bración, del despertar de unos 
actos que en los últimos años 
habían caído totalmente en 
picado y pasaban desapercibi
dos. Pascual de Diego sintonizó 
rápidamente con la cofradia de 
la Virgen de la Soledad, frente a 
las críticas de los sectores más 
inmovilistas de la Iglesia y de 
asociaciones religiosas que no 
entendían como los peñistas 
podían tomar protagonismo en 
la celebración de la Semana 
Santa. 

El éxito de participación que 
desde 1988 tuvo la Semana 
Santa, con una apuesta del 
ayuntamíento mucho más clara, 
fue evidente y produjo una 
calma en las cofradias aunque 
ya se iban delimitando los ban
dos. Frente al tándem De Diego
Alfonso Muñoz (presidente de la 
cofradía de la Virgen de la 
Soledad), se destacó la alianza 
entre las cofradias del Cristo de 
la Agonía y del Cristo de 
Medinaceli. El status quo, el 
equilibrio lo mantenía la actitud 
mediadora y contemporizadora 
de la cofradía del Santo 
Entierro, que paradójicamente 
fue la primera que rompió la 
baraja al salir de la Procesión 
General por razones hístóricas 
al rescatarse la procesión del 
Silencio. 

La jerarquía eclasiástica trata de controlar la Semana Santa 

Y es que la Procesión General 
es el objeto de las críticas de 
unos, y de la defensa a ultranza 
de otros. El sector Peñas
Soledad son críticos con la 
Procesión General en la que 
avanzan a un ritmo que deses
pera a las otras cofradías quíe
nes defienden la celebración de 
este acto. 

Sin embargo el equilibrio se 
ha roto con la renovación de la 
dirección de la cofradía del 
Santo Entierro, al mísmo tiempo 
que alguna decisión importante 
ha servido para identificar a la 
nueva cofradia, la del Cristo de 
la Esperanza y los Trabajos, con 

el grupo Medinaceli-Agonia. Al 
fin y al cabo un componente de 
esta entidad está en la junta 
gestora de las cofradías como 
vocal, concretamente María 
Abolafia. La Esperanza y los 
Trabajos votó a favor de la 
nueva junta gestora encabezada 
por José Antonio de la Torre 
(presidente del Cristo de la 
Agonia). Los votos en contra 
salieron del tándem Peñas
Soledad quienes cada día se 
encuentran más a disgusto con 
la posición de la Iglesia. De 
hecho, el delegado del Obispado 
para las cofradías, Luis García 
Gutiérrez, un puesto de coordi-

nación de la Iglesia con las aso
ciaciones religiosas, es capellán 
de la cofradía del Cristo de 
Medinaceli. 

¿Qué diferencia a unos y a 
otros? El sector Peñas-Soledad 
apuesta por la renovación. De 
hecho la Soledad va a protagoni
zar la segunda revolución de la 
Semana Santa alcalaína diez 
años después de la primera al 
sacar a la Virgen con costaleros. 
Critican al otro sector su inmo
vilismo y los intentos de parali
zación de cualquier proceso que 
lleve a posiciones innovadoras. 
Se quejan de la posición de la 
jerarquía eclesiástica, más cer
cana al otro sector, y defienden 
la exteriorización de la Semana 
Santa en la calle como forma de 
manifestación cultural además 
de religiosa. 

El sector encabezado por 
Agonia-Medinaceli, critica al de 
Peñas-Soledad, por querer 
hacer de la Semana Santa un 
espectáculo desprovisto de sen
tido religioso. Es un sector muy 
amplio que tiene en la cofradia 
del Cristo de Medinaceli la de 
mayor número de cofrades de 
todas cuantas hay en Alcalá ya 
que tiene unos míl míembros. 
Defienden la interiorización de 
la Semana Santa y la profundi
zación en la fe. No entienden 
modificaciones estructurales de 
los actos puesto que el sentido 
de éstos no es el espectáculo 
sino la fe. Sus relaciones con la 
jerarquía eclesiástica son exce
lentes y no comparten que el 
auge de la Semana Santa se 
deba a la cofradia de las Peñas. 

Pascual de Diego, junto al obispo y el vicario de la diócesis. José Antonio de la Torre, junto al alcalde y concejales 
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carnaval 98 
en el distrito IV 

Organizado por la Delega
ción Municipal del Distrito 
IV-Manuel Azaña, la Aso
ciación de Mujeres del Dis
trito IV y el Club de Jubila
dos y Pensionistas «Manuel 
Azana>>, el distrito IV cele
brará su fiesta de carnaval 
según el siguiente programa: 

Viernes, 20 
18'00 h.: En el salón de ac

tos del Centro Cívico «Rafael 
Alberti», Concurso de disfra
ces. Categorías infantil y 
adulto. Se obsequiará a los 
asistentes con una limonada. 

19'30 h.: Baile de disfraces, 
en el club de jubilados y pen
sionistas Manuel Azaña. 

Domingo, 22 
11'00 h.: En el auditorio 

Manuel Azaña se ofrecerá 
una «Chocolatada» a todo 
aquel que quiera unirse a la 
celebración. Posteriormente 
tendrá lugar el desfile de la 
charanga «Grupo Musical Al
calaíno» que recorre.rá las ca
lles del distrito junto a los ve
cinos que quieran acompa
ñar con sus disfraces. 

El 25 de febrero en el 
C.P. Daoíz y Velarde 

111 concurso 
carnaval98 

El miércoles 25 de febre
ro, a partir de las 12'30 h, 
tendrá lugar en el colegio pú
blico Daoíz y V elarde el «III 
Concurso Carnaval 98» en el 
que podrán participar todos 
los niños vecinos del distrito 
VII y escolares de los centros 
de enseñanza de este distrito. 

En la modalidad individual 
se premiará el colorido, fan
tasía, originalidad y estética 
de los disfraces. Los premios 
para esta modalidad serán: 
ter premio: minicadena; 2° 
premio: chandall; jer pre
mio: material escolar. 

En la modalidad colectiva, 
se premiará las letras de las 
«coplillas», la puesta en esce
na, el buen gusto, la gracia ... 
con una comida y trofeo pa
ra el ganador; 2° premio: 
trofeo; jer premio: trofeo. 

La inscripción será de 
11'30 a 12'30 h. en el mismo 
colegio, y la entrega de pre
mios a partir de las 14'00 h. 
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Antes de empezar vayan 
varias aclaraciones. Primero, 
que esta critica cinematográfi
ca es tan excepcional como la 
anterior (y única hasta ahora) 
que hice hace algunos meses. 
Segundo, que a pesar de la 
aparente diferencia de títulos, 
se refiere a la misma película 
que comentara Francisco 
Muñoz la semana pasada; pero 
como a mí me molesta extraor
dinariamente la estúpida 
manía ahora tan de moda de 
no traducir al español los títu
los de las películas, he optado 
por recurrir no al subtitulo de 
la propia película (Brigadas del 
espacio) sino al titulo con el 
que siempre ha sido conocida 
en nuestro país la novela de 
Robert Heinlein en la que pre
suntamente está basada. Por 
último he de advertir también 
que, mientras la critica de 
Francisco Muñoz es cinemato
gráfica, la mía se refiere exclu
sivamente a su vertiente como 
obra de ciencia ficción, que
dando claro que ambos esta
mos plenamente de acuerdo en 
que la película de marras en 
un intragable bodrio. 

Hagamos un poco de histo
ria. Como acabo de comentar, 
la película pretende estar 
basada en Tropas del espacio, 
una novela clásica de la cien
cia ficción norteamericana de 
los años cincuenta firmada por 
Robert Heinlein; puesto que 
han pasado bastantes años 
desde que leí esa novela no 
recuerdo demasiado bien los 
detalles de la misma, pero 
mucho me temo (y hasta ahí sí 
llega mi memoria) que todo 
parecido de la película con la 
novela es pura coincidencia y 
no va más allá del marco gene
ral de unas tropas espaciales 
en lucha contra unos enemi
gos extraterrestres. Todo lo 
demás, o prácticamente todo, 
es responsabilidad total de la 
calenturienta imaginación del 
guionista (?) del invento. 

De hecho, la película tiene 
tan sólo dos elementos salva
bles: Unos efectos especiales 
realmente bien conseguidos y 
la magnífica banda sonora :fir
mada por Basil Poledouris, sin 
duda uno de los mejores com
positores actuales de música 
de películas y autor, entre 
otras. de la excepcional banda 
sonora de Conan el bárbaro. 
Pero si prescindimos de estas 
dos cosas la película se 
derrumba como un castillo de 
naipes. ya que no tiene absolu
tamente nada más. El proble
ma, común por desgracia a la 
mayor parte del cine nortea
mericano actual, es que a los 
productores y a los directores 
parece importarles un pimien
to la existencia de un guión 
mínimamente digno de ese 

TROPAS DEL 
ESPACIO 

O ¿DÓNDE 
ESTÁ EL 
GUIÓN? 

nombre, en el convencimiento 
quizá de que al parecer se trata 
de un detalle perfectamente 
prescindible en una película de 
aventuras. 

Así, nos encontramos con 
una serie de insufribles incon
gruencias que habrán de 
desesperar al espectador míni
mamente exigente. ¿Se imagi
nan ustedes a unos extrate
rrestres que son una especie 
de arañas gigantes que luchan 
cuerpo a cuerpo y sin más 
armas que sus propias patas, 
a las cuales se oponen solda
dos de infanteria a pecho des
cubierto y únicamente con 
ametralladoras convencionales 
(aunque, eso sí, jamás se les 
acaban las balas), sin un mal 
rayo láser que llevarse a las 
manos? Por si fuera poco la 
artilleria o los tanques briHan 
literalmente por su ausencia 
mientras la aviación, o su 
equivalente futuro, se limita a 
hacer una fugaz aparición que
dando todo el protagonismo 
para la infanteria, la cual sufre 
una auténtica escabechina a 
patas de los bichos (así los lla
man en la película) que, dicho 
sea de paso, demuestran tener 
bastante mala uva. Si ustedes 
han hecho la mili o son milita
res profesionales, a buen segu
ro que se partirán de risa ante 
un ejército que nada tiene que 
envidiar al de Miguel Gila o al 
del abuelo Cebolleta. 

Y no acaban aquí las chapu
zas. Vayan algunas perlas: Los 
bichos carecen de astronaves 
y. aparentemente, de tecnolo
gía propia, por lo que atacan a 
la Tierra ¡lanzándole asteroi
des desde el otro extremo de la 
Vía Láctea! Pasando por alto el 
pequeño detalle que suponen 
los varios millones de años 
que, como poco, podria tardar 
un asteroide en cruzar toda la 
galaxia, sorprenden enor
memente tanto la enorme pun
teria de los bichos como la tor
peza de unos terrestres inca
paces de detectar a tiempo los 
pedruscos, los cuales acaban 
destruyendo ciudades enteras. 
Teniendo en cuenta además 
que muchos científicos serios 
piensan que la extinción de los 
dinosaurios se produjo por el 
impacto de un único asteroide, 
sorprende también que 

Buenos Aires se vaya a la 
porra sin que ningún trastorno 
se produzca en el resto del pla
neta. 

Pero aún hay más. Cuando 
los terrestres invaden el plane
ta enemigo y ponen en órbita 
su poderosa flota estelar, ésta 
es atacada desde la superficie 
Oos bichos no tienen astrona
ves) con chorros de plasma (?) 
que la diezman sin que las 
naves se puedan dispersar a 
tiempo ... Y por supuesto, tam
poco aterrizan para apoyar a la 
infanteria. 

Ahora bien, entre todo este 
cúmulo de despropósitos el 
mejor sin duda es cuando la 
protagonista, tras ser ensarta
da en el hombro cual aceituna 
rellena por la pata de un insec
to Oa pata tendría a ojo sus 
buenos diez o quince centíme
tros de diámetro), al liberarse 
de ella no sólo no sangra en 
absoluto por el boquete, sino 
que armada con un fusil ame
trallador que maneja hábil
mente con ambas manos, 
liquida a sus enemigos sin que 
le moleste lo más mínimo la 
herid.ita del hombro... Vamos, 
que ni siquiera el mismísimo 
Rambo era capaz de llegar a 
tanto. Y el final, por último, no 
puede ser más absurdo: Un 
único soldado (eso sí, muy 
macho) se las apaña él solito 
(evidentemente no nos dicen 
cómo) para capturar al insecto 
jefe que dirige todo el cotarro, y 
eso a pesar de que tan sólo 
unos momentos antes nos lo 
habían mostrado protegido por 
todo un ejército. 

Resumiendo: Esta película 
es un gravisimo atentado (uno 
más, por desgracia) a la ciencia 
ficción, y desde luego hace un 
flaco favor a un género que es 
infinitamente más serio de lo 
que podria deducirse a juzgar 
por este engendro o por otros 
similares que le precedieron 
tales como El día de la inde
pendencia, El quinto elemento o 
las cada vez más infumables 
secuelas de Alíen. Y como al 
parecer la película de marras 
está teniendo un gran éxito en 
los Estados Unidos, lo cual no 
es de extrañar dado el nivel 
cultural medio de sus ciudada
nos, es de temer que acaben 
castigándonos con secuelas de 
la misma en sintonía con otra 
de las peores plagas del cine 
norteamericano actual. Así 
pues, si Dios no lo remedia 
mucho me temo que en el futu
ro tendremos que padecer 
cosas tales como Tropas del 
espacio 2, Tropas del espacio 3 
y así hasta que se aburran. 
Eso sí, a mí no me vuelven a 
pillar en otra como ésta. Se lo 
juro. 

José Carlos· CANALDA 
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f111 m1aro1 de bs11a11 Fuente en el Teatro Salón Cemntes Anselmo como el camarero, 
para reaccionar como lo 
hacen. Al igual que la intensi
dad de la historia crece en 
espiral, así crece el interés del 
público, siendo cada especta
dor inducido a sacar su pro
pia e individual conclusión. 
El texto abierto así lo permite. 

¡¡Cuidado con el estrés!! 
El viernes día 13 de febrero. a las 20:30 horas. tuvo lugar en el Teatro Salón Cervantes el estreno de la obra "Los motivos de Anselmo Fuentes ... Presentada por la compañía Noviembre. y con bastante asistencia de público. la representación resultó notable. Cabe destacar el estudiado 

uso de la iluminación, luz que 
irá cambiando de color o de 
intensidad según la trama o 
la situación lo requiera, y 
sobre todo, de los perfecta
mente logrados golpes de 
efecto con los que cuenta el 
montaje. 

Altas horas de la madruga
da. En una cafetería cualquie
ra sólo quedan el camarero y 
un cliente con aspecto andra
joso llamado Anselmo Fuen
tes. Anselmo, uno de más 
venido a menos, comienza a 
dialogar con el camarero. 
Críticas, amor y odio se irán 
enraizando entre ellos hasta 
llegar a un fatal desenlace. 
Este efecto dominó, que apo
yado en la estructura clásica 
de principio, nudo y desenla
ce da base al contenido de la 
obra, crea a primera vista una 
situación de lo más corriente. 
Y no lo es. O sí. 

El texto, escrito por la auto
ra teatral y actriz Yolanda 
Pallin, refleja fielmente la otra 
realidad que todos vemos, 
que algunos piensan. y que 
ninguno entendemos. ¿Se 
han parado alguna vez a pen
sar en la causa que ha llevado 
a muchos norteamericanos a 
entrar al estilo "rambo" en el 
primer local que encontraron 
a su paso. disparando dentro 
contra todo lo que se movía? 
¿Existen motivos, o sólo es 
pura violencia? La mezcla 
entre esta realidad y esa rara 
forma de "pensar" de algunos 
de que un negro es traficante 
de drogas si no tiene dinero, 
un homosexual es maricón si 
no se trata de Shakespeare o 
una modelo es puta por tener 
más de 5 novios en menos de 
un año, es en la que esta pro
metedora escritora nos quiere 
hacer pensar, abriéndose pa
so su pensamiento en nues
tras mentes a través de la voz 
de Anselmo. De ahí que 
Eduardo Vasco, director de la 
obra, utilice como decorado el 
mobiliario y los elementos 
imprescindibles, a fin de no 
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desviar un ápice la atención 
del espectador. Será también 
este motivo el que ha llevado 
a Vasco a prescindir de la 
música. En el más puro silen
cio es donde José Luis Patiño 
en el papel de Anselmo y 
Francisco Rojas en el papel de 
camarero dan vida a sus per-

sonajes. Aunque en un prin
cipio la función puede ser 
liosa, y hasta un poco aburri
da, poco a poco se le irán 
dando al público ciertas cla
ves para que sea él mismo 
quien vaya deduciendo los 
motivos o causas (si es que 
las hay), que tienen, tanto David SHABANI 

Hiios v Amigos de Alcalá conserva esta tradición por tercer año consecutiVo 

Los peleles vuelven a los carnavales complutenses 
La Asociación fijos y Amigos de AlcalA recupera, por tercer año consecutivo, la tradición de los peleles carnavaleros. Este· año serAn diez los que cuelguen de las farolas de la Puerta de Santa Ana. Y ademú habré un protagonista, Miguel de Cervantes, que no se ha salvado de verse representado. 

Un total de veinte muje
res han participado, duran
te tres días. en la confec
ción de los peleles de los 
Hijos y Amigos de Alcalá. 
Junto al muñeco represen
tante del autor del Quijote 
hay bailarinas, deportistas, 
albañiles... Todos están 
hechos con trapos viejos, 
telas, prendas de ropa que 
ya no se usaban etc. Para 
el relleno se han utilizado 
papeles de periódico. 
Durante todas las fiestas 
de Carnaval colgarán en la 
Puerta de Santa Ana y, des
pués del entierro de la sar
dina, se destruirán todos a 
excepción de dos, a los que 
se indultará hasta el año 
que viene. 

Bailes 
de Carnaval 

Por otro lado, ACHAA no 
s.e queda sólo en los peleles 
para estos días. El 20 
febrero, a las 20'00 horas, 

Miembros de la asociación con los diez peleles de este año. 
se celebrará el Baile de la Blusa que se debe acudir disfrazado y 
Blanca, donde habrá una se podrá probar el chorizo 
degustación de migas. Al día borracho. (La sede de la 
siguiente, el sábado 21 de febre- Asociación Cultural Hijos y 
ro, a las 21 '00 horas tendrá Amigos de Alcalá se encuentra 
lugar el Baile de Carnaval, al en la calle de Santiago) . 
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Las chicas de lplacea hicieron una ofrenda floral a la Virgen del Val. Bahamontes entregó un trofeo a la viuda de Antonio Suárez. 

El club ciclista lplacea presentó sus electivos para esta temporada 

Federico Martín Baha01ontes apadrinó 
a un centenar de ciclistas alcalaínos 
El club ciclista !placea inició la temporada con el acto de presentación oficial de los equi
pos que tiene este año en competición. El evento se celebró el domingo 15 de febrero y 
tuvo un cambio sustancial con respecto a los años anteriores. El club cambió el lugar de la 
presentación que anteriormente se realizaba ante la fachada de la universidad cisneriana, 
para hacerlo en las instalaciones del restaurante el Olivar, donde además aprovecharon la 
ocasión para celebrar su comida anual. La otra novedad fue que una gran figura apadrinó 
con su presencia al centenar de ciclistas que hay en el club. Federico Martín Bahamontes, 
'El Agulla de Toledo', el primer vencedor español de un Tour de Francia, vino a la ciudad 
complutense para presidir esta presentación y ser el padrino de los ciclistas de !placea. 

Y si evidentemente Bahamon
tes, Fede, fue la gran estrella del 
mundo del ciclismo, no puede 
dejarse a un lado a un ciclista 
que vistió el maillot del !placea y 
que ya ha comenzado a recoger 
importantes frutos en el campo 
profesional. En la fiesta de pre
sentación del !placea estuvo 
saludando a todos como invita
do de honor el ciclista profesio
nal Eleuterio Anguita, la gran 

alegria de la Vuelta Ciclista a 
España del año pasado para los 
complutenses puesto que ganó 
brillantemente una etapa. 

Entre los asistentes estuvo el 
concejal de Deportes en el ayun
tamiento de Alcalá, Ramón 
Alonso Masero, así como el 
director técnico de !placea, 
Enrique Martínez Heredia, y el 
presidente del club ciclista 
!placea, Luis Sánchez Trillo. 

Fue por ellos por los que vino a 
Alcalá un hombre como 
Bahamontes, a quien sus ocu
paciones y su condición de 
leyenda del deporte de la bicicle
ta, hacen seleccionar mucho su 
presencia en actos de cualquier 
índole. Cuando Federico Martín 
Bahamontes colgó la bicicleta 
ejerció como director deportivo 
en un equipo llamado 'La 
Casera' así como en otras for-

Las cofradía de la Virgen del Val entregó un cuadro al CC lplacea. 
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maciones. Pues, bien, allí tuvo 
como ciclistas profesionales a 
Luis Sánchez Trillo y a Enrique 
Martínez Heredia. Luis Sánchez 
Trillo se dirigió muchas veces al 
primerespañolqueganóelTour 
de Francia hasta que ha conse
guido el objetivo de su presencia 
en un acto de presentación del 
club que preside. 

Pero antes de esa presenta
ción oficial en los terrenos de 
ocio del restaurante El Olivar, 
hubo ocasión de celebrar una 
ofrenda a la Virgen del Val en su 
ermita. El club ciclista !placea 
se encomendó un año más a la 
Virgen para que proteja a todos 
de cualquier percance, pero 
también para que con la fe 
depositada en ella puedan con
seguir muchos triunfos esta 
temporada. 

En la presentación oficial 
Fede Martín Bahamontes reco
noció sentirse muy feliz en aquel 
acto ciclista. No dejó de fotogra
fiarse con quien se lo solicitaba 
admirado, especialmente con 
los más pequeños como Adrián 
Yubero, de cuatro años, el más 
pequeño del club ciclista !placea 
y que va cogiéndole el gusto al 
deporte del pedal aunque evi
dentemente sin competir. 

Por su parte Luis Sánchez 
Trillo utilizó términos ciclista 
para referirse a la presentación 
y la temporada que queda por 
delante: "Este es un prólogo 
para una temporada que va a 
ser dura. Nuestra ilusión y 
nuestro trabajo está puesto en 
la base, en los chavales, a fin de 
que los chicos y chicas de Alcalá 
tengan aquí con nosotros su 
casa para que puedan satisfacer 

-la afición que tienen por el 
ciclismo en una gran escuela y 
en un gran club". 

Los equipos 

Los equipos que se presenta
ron fueron desde los infantiles, 
alevines y promesas, entre siete 
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Cicloturistas 

Féminas 

Infantiles, alevines y promesas 

y catorce años, hasta los sub-
23, los antiguos aficionados que 
forman la antesala del profesio
nalismo, una categoría a la que 
es muy dificil llegar para cual
quiera. 

Los objetivos de todos ellos 
están puestos en el calendario 
madrileño; el club quiere seguir 
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trabajando intensamente con la 
escuela . Los juveniles y los sub-
23 realizarán el calendario 
nacional con la participación en 
diversas carreras. 

Infantiles, alevines y prome
sas son dirigidos por Ramón 
Plata y Francisco Marchena. Los 
cadetes son dirigidos por 

juveniles 

Manuel Moreno y Luis Sánchez 
Trillo. Los juveniles están dirigi
dos por Pedro Hernández y 
Víctor Tejada. Los sub-23 están 
dirigidos por el exciclista profe
sional José Carlos Pliego y por 
Rafael Fournier. 

También se presentaron los 
cicloturistas, con su responsa-

ble Sebastián Ruiz Peñalver y 
formaron también las féminas. 

Federico Martín Bahamontes 
reconoció a PUERTA DE 
MADRID que "llevaba varios 
años detrás de traerme aqui, 
pero siempre he tenido muchos 
compromisos que eran imposi
ble de eludir. Pero por fin he 
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Bahamontes habla con un re
dactor de PUERTA DE MADRID. 

podido venir y estoy contento 
porque este es un trabajo boni
to. Estar en la presentación de 
una cantera así es algo muy 
importante; si todos los que for
mamos la familia ciclista cola
boráramos mucho más en actos 
de este tipo, el ciclismo estaría 
mucho más arriba de lo que 
está". 

El Aguila de Toledo señaló que 
"si el fútbol no tuviera los miles 
de millones que tiene, no mar
charía como va el ciclismo. Esto 
es solera de la buena y trabajo y 
esto es muy bueno para los cha
vales". Bahamontes afirmó que 
"tengo mucho trabajo, siempre 
relacionado con el ciclismo, y 
trato de ir allí donde puedo para 
alentar la práctica del ciclismo". 

Lo que hace falta es ver si 
alguno de esos chavales apadri
nados por Bahamontes en el 
acto de presentación, llegan a 
ganar un tour de Francia como 
él hizo: "¿Y porqué no? ¿De 
dónde salieron si no las nuevas 
figuras como Perico Delgado, 
Olano, Induráin, etc? Yo creo 
que debería haber más apoyo a 
estas escuelas por parte de las 
federaciones". 

Eleuterio Anguita 
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Verónica a piés juntos elllharcando al toro. 

cortó dos orejas en la plaza valenciana, a pesar de la lesión 
que su primer toro le causó en la mano izquierda 

Encabo salió por la puerta grande en Requena 
Luis Miguel Encabo salió por la puerta grande en su tercera corrida de la temporada, cele

brada en Requena (Valencia) el pasado 15 de febrero. También tuvieron la misma suerte Os
ear Higares y Javier Conde, con los que comp~ cartel el torero alcalaíno. Los toros, de 
la ganadería de Joao Maura, fueron algo flojos, aunque nobles y se dejaron torear. 

Osear Higares consiguió 
una oreja en cada uno de sus 
toros y Javier Conde no pudo 
con el primero pero sí con el 
segundo, faena por la que ob
tuvo dos orejas. 

Luis Miguel Encabo salió a 
arrollar en su primer toro al 
que recibió con verónicas. Po
co después y haciéndole unas 
largas recibió un golpe del 
animal en su mano izquierda 
que incluso llegó a tirarle al 
suelo. Se levantó rápidamen
te y continuó la faena a pesar 
de la lesión, una fisura según 
se le diagnosticó posterior
mente en la enfermería de la 
plaza. En banderillas estuvo 
bien, destacando un par por 
los adentros. Luis Miguel En
cabo brindó otro par a 'El So
ro', que se encontraba en la 
plaza retransmitiendo la co
rrida para Canal 9. Con la 
muleta hizo lo poco que se de
jó hacer el toro, que se agotó 
enseguida, matándole de una 
estocada entera. Del segundo 
toro cabe destacar los natura
les con el capote y las bernar
dinas con las que remató la 
faena, antes de entrar a ma
tar con una media estocada en 
su sitio de efecto fulminante. 

Natural alargando la elllhestida. 

Entre el público se encon
traban una decena de miem
bros de la Peña taurina «Luis 
Miguel Encabo», fieles segui
dores del torero alcalaíno al 
que felicitan por este exitoso 
inicio de temporada. Su deseo 
es que, como hasta ahora, si
ga teniendo suerte con la es
pada, para que no pierda 
triunfos y puertas grandes co
mo ocurrió el pasado año. 

Sabiendo que había intención 
de incluir al torero alcalaíno 
en un cartel de banderilleros, 
la peña se alegra de que final
mente no haya sido así ya que 
consideran que «tiene otras 
cualidades que no son sola
mente las de banderillear. 
Tiene un capote muy bonito, 
es poderoso con la muleta ... y 
tampoco le interesa encasillar
se en un determinado cartel». 
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XVIII campeonato «Olimpus» ·segunda Fase: 2ª Jornada 

cuatro equipos se disputan la 
segunda plaza de cada grupo 

Cafetería 21 y Dress en el Grupo A y P.B. Unión Extremadura y Café Michael en el B, mantienen 
una dura pugna por alcanzar la segunda plaza de cada grupo, pues salvo sorpresas las primeras están 
adjudicadas al F .S. El Compañero y Cafetería Marsa. La pasada jomada se desarrolló sin llamativas 
sorpresas, los equipos considerados como favoritos no ceden y continúan goleando a todos aquellos 
rivales a los que se enfrentan. El F .S. Compañero en un buen momento de todos sus hombres demostró 
el porqué de su trayectoria ante la Cafetería 21. El Dress, tras la debacle sufrida la pasada jomada, 
enmendó la plana ante un Bar El Grial muy peleón pero poco efectivo. La Cafetería Marsa se impuso 
a un siempre difícil Café Michael y se afianza como líder en el Grupo B. La P.B. Unión Extremadura 
demostró con una goleada de escándalo ante el Zulema, sus credenciales como serio aspirante al título. 

F .S. El Compañero, 10 
Cafetería 21, 3 

No hubo sorpresa y El 
Compañero continúa coman
dando con autoridad el Gru
po A. Un Compañero que 
cuenta con grandes posibili
dades de revalidar el título li
guero conseguido la pasada 
temporada. La Cafetería 21 
deberá olvidar pronto el tras
pié y centrarse en el próximo 
partido ante el Dress en el que 
se jugarán muchas de las po
sibilidades de acceder a ese 
puesto que les daría acceso a 
disputar las semifinales el 
próximo mes de mayo. 

Dress, 9 
Bar El Grial, 3 

A pesar de la amplia victo
ria conseguida por el Dress 
ante un correoso pero inocen
te Bar El Grial, pensamos que 
deberán mejorar mucho en su 
juego si desean meterse en la 
lucha por el segundo puesto, 
que tan disputado se presen
ta. Los hombres del Grial, con 
esta segunda derrota, dan ca
si por perdidas todas las po
sibilidades de obtener una 
buena clasificación. 

Cafetería Marsa, 6 
Café Michael, 2 

Importante victoria la lo
grada por la Cafetería Mar
sa ante un Café Michael que 
aun con importantes bajas 
en sus filas, no perdieron la 
cara al partido en ningún ins
tante. Al igual que sucede 
en el Grupo A, en este la Ca
fetería Marsa parece contar 
con todas las papeletas para 
adjudicarse el primer puesto, 
mientras que los del Michael 
deberán dirimir con los extre
meños la lucha por la segun
da plaza. 

PUERTA de Madrid 

Bar El Grial: De pie, de izquierda a derecha: Raúl, José l\'I. , César, 
Demetrio, Slawomir. Agachados: Moisés, Pedro, Aldo y Luis. 

campeonatos Individuales 
Universitarios de Primavera 

El sábado 21 de febrero comienzan los Campeonatos In
dividuales de Primavera de la Universidad de Alcalá, or
ganizados por su Servicio de Deportes. La primera compe
tición será en la modalidad de JUDO, el 21 de febrero; se
guida de TENIS y FRONTENIS del 23 de febrero al 24 de 
abril; TENIS DE MESA y BADMINTON, el 18 de abril; 
AJEDREZ, los días 17 y 18 de abril; SQUASH el 24 de abril; 
y TIRO CON ARCO, el 9 de mayo. 

La inscripción está abierta hasta 24 horas antes del ini
cio de la competición. 

11 curso sobre Psicología del Deporte 
El 6 de marzo finaliza el plazo de inscripción para el ' 11 

Curso sobre Psicología del Deporte ', que organiza el Servi
cio de Deportes de la UAH. Con este curso se ofrece prepa
ración no sólo para afrontar con éxito competiciones depor
tivas , sino todo tipo de situaciones complicadas como exá
menes o entrevistas de trabajo. Con un poco de esfuerzo ob
tendrás resultados positivos para concentrarte, relajarte, mo
tivarte , controlar tus impulsos y relacionarte con los demás. 
Aunque no seas deportista , existe la posibilidad de diseñar 
un curso adaptado a tus preferencias y horarios. Para más 
información, llamar al 885-48-53. 

CLASIFICACIÓN GRUPO·A 
t º .· F.S. compañero & p. 
2 ° .· Dres .................. 1 p. 
! º •• Cafetería 21 ..... ! p. 
4° .·Bar El Grial ....... O p. 

CLASIFICACION GRUPO-B 
1 º .· Cafeteña Marsa & p. 
2° .· P.B. u. E1trem. 1 ! p. 
! º .· café Michael .... ! p. 
4° .• Zulema .............. O p. 

P.B. Unión Extremadura, 14 
Zulema, 1 

Exhibición de la Peña an
te un Zulema que en ningún 

1 momento inquietó a su rival. 
Con esta victoria la Peña se 
venga de la derrota sufrida 
ante el Zulema durante la pri
mera fase. Estos tres impor
tantes puntos hacen que la Pe
ña se aúpe a la segunda pla
za, la cual intentará por todos 
los medios mantener, no re
nunciando nunca a la «lucha» 
con la Cafetería Marsa por 
conseguir la primera. 

Luis DOMARCO 

Viaje a Barcelona para 
ver el Ba~a R·Madrid 

La Peña Barcelonista Alca
laína ha organizado un viaje 
a la Ciudad Condal para asis
tir al partido de fútbol Ban;a 
- Real Madrid que se dispu
tará el 7 de marzo. La salida 
se ha programado para el 
viernes, día 6, a las 1 ' 00 ho
ras , y el regreso para el do
mingo día 8. El precio del 
autocar es de 3.500 pesetas pa
ra los socios y de 4.300 para 
los no socios (este precio del 

' transporte está calculado pa
ra 55 personas). El hotel tie
ne esos mismos precios , mien
tras que la entrada al estadio 
rondará entre las 4.500 y las 
6. 800 pesetas. 

El plazo para apuntarse al 
viaje finaliza el 28 de febre
ro, sábado. Los interesados 
pueden dirigirse al bar «El Ti
gre», situado en la calle Galle
gos 15, o bien pueden llamar 
a los teléfonos: 970. 70. 72. 73 
ó 881.99.01(de20 a 22 h. ) . 
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Manuel y Juan junto al coche con el <111e dispul.arán el .. Campeonato de España de Ra!Jyes 199.U» 

Juan Pablo castro y Manuel Alberto Gómez son Subcampeones de Madrid 1997 

Dos alcalaínos al campeonato de España de Rallyes 
Juan Pablo Castro y Manuel Alberto Gómez presentaron el pasado 12 de febrero el nuevo coche 

con el que parliciparán en el Campeonato de España de Rallyes 1998. Estos dos alcalaínos, de 
24 y 30 años respectivamente, compiten juntos desde hace tres años, habiendo conseguido entre 
otros títulos el Subcampeonato de Madrid en la temporada 1997. Como equipo han disputado unas 
30 carreras, colocándose siempre entre los seis primeros puestos de la clasificación. 

La primera prueba del 
'Campeonato de España de 
Rallyes-Copa Ibiza ' se dispu
tará el próximo 14 de marzo 
en Canarias y será púntuable 
para el Campeonato de Euro
pa. Le seguirá el rallye de Ca
taluña, puntuable para el 
Campeonato del Mundo, As
turias y La Coruña, entre 
otros, finalizando el mes de 
noviembre en el ' Rallye Villa 
de Madrid ' . 

Manuel Alberto Gómez 
considera que tienen muchas 
posibilidades de conseguir un 
buen puesto en este Campeo
nato de España: «Es difícil es
tar arriba pero hasta ahora 
hemos demostrado que pode
mos estar ahí. Si los factores 
acompañan un poco , el coche 
está a la altura y nosotros tam
bién, y no tenemos muy ma
la suerte, podremos estar en
tre Jos primeros puestos casi 
sin ninguna duda». 

Riesgo mínimo 
La compenetración entre 

piloto y copiloto -en este ca
so Juan Pablo y Manuel 
Alberto- es fundamental pa
ra tener éxito: «El copiloto 
tiene que dar las claves lo más 
rápidas y claras posible y el 
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Juan es el piloto y Manuel e l copiloto del equipo, cuya compenetra
ción tiene que ser perfecta para acabar con éxito las carreras. 

piloto tiene que entenderlas y 
aceptarlas. Buenas notas , 
buen copiloto y buenas m~nos . 
al volante, junto con un coche 
que no esté mal , componen el 
equipo perfecto». 

En cuanto al riesgo, Ma
nuel explica que es «bastante 
menor que ir en un turismo 
normal. Las posibilidades de 
que te des un golpe son mu
cho mayores, pero cuando 

ocurre no suele pasar casi 
nada. Llevamos casco, unos 
arneses que te mantienen to
talmente pegado al sillón y 
cuando se dobla la carrocería 
hacia ti nunca llega a tocarte 
porque están las barreras anti
vuelco. Ya nos hemos dado-un 
montón de golpes y gracias a 
Dios el índice de probabilida
des de que ocurra algo es 
mínimo». 

Cada carrera 
cuesta unas 500.000 pesetas 

Correr rallyes es un depor
te sacrificado y es que no sólo 
consiste en conducir y tener el 
coche a punto: «Lleva mucha 
burocracia, mucho tiempo y 
mucho dinero. Partiendo de 
la base de que tengas el coche, 
que con el kit de competición 
puede costarte más de 4 millo
nes de pesetas, luego hay que 
conseguir los patrocinadores 
para reunir el presupuesto 
que hace falta para correr el 
campeonato. Los gastos por 
carrera vienen siendo de unas 
500.000 pesetas. Para el Cam
peonato de España, aunque 
no tenemos el presupuesto to
talmente cubierto, vamos a 
intentarlo a ver si contamos 
con algún premio para ir cu
briendo gastos y lo que falta 
lo pondremos de nuestro bol
sillo, porque los patrocinado
res no dan más de sí. Es difí
cil», explicaba Juan Pablo 
Castro. 

Teniendo en cuenta todo 
esto, la afición tiene que ser 
muy grande: «Bastante, por
que correr un rally no es lle
gar y disputar la prueba. Tie
nes que ir algunos días antes 
para entrenar, conocer los tra
mos y verificar los coches. La 
afición es grande para hacer 
esto y asumir las inversiones». 
La ventaja de Juan y Manuel 
es que trabajan en empresas 
propias, lo que les permite 
cierta flexibilidad: «Somos 
dueños de nuestras empresas 
y es la facilidad que tenemos. 
Un rallye puede durar cuatro 
días y ese tiempo fuera del 
trabajo ... , no lo puede hacer 
todo el mundo». 

Reza nueve avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cum
plirán, aunque no lo creas. 

M.M.L. 
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Esta vez el Avance consiguió llevarse los tres puntos. El Barajas fue grande en temporadas pasadas ... pero no en ésta. 

Tormenta de goles para poner nn a la sequía 

4-2, por fin consiguió el Avance la victoria 
RESULTADO: CD. Avance, 4 (Campos, Gorka y Omar, dos): CD. Barajas, 2 (cuevas y Rubén de 
penalti). · 
AVANCE: Femando, Ismael, Dani, Tito (Alberto), Chechu (Gotzon), Richard, Díaz, Javi (David), 
Pérez, Gorka y Campos (Omar). 
BARAJAS: David, Malurla, IvAn, Jorge (Adelardo), Rubén, Cuevas, Isidro, Antonio (Pedro), 
Castillo, Carlos (J. Manuel) y Asier (Rafa). 
ARBITRO: Vizcaino. Sacó un rosario de tarjetas en una actuación muy deslucida. Tres jugadores 
tuvieron que abandonar el terreno de juego, dos por doble amonestación, David y Castillo, y roja 
directa a Isidro. 

corredor oscuro por el que 
atraviesan. Lo siguen teniendo 
muy dificil, casi imposible, 

pero la victoria ante el Barajas 
permite soñar con la salva
ción. 

Esta vez el equipo de 
Ballesteros encontró en el 
árbitro no un rival más, sino 
un aliado. La labor del colegia
do hizo perder los n.ervios al 
Barajas, equipo que ~e quedó 
con ocho jugadores sobre el 
terreno de juego por la expul
sión directa o indirecta de tres 
futbolistas. De todo ello se 
aprovechó el Avance para con
seguir cuatro goles que le 
daban la victoria, si bien, con 
el conocido juego de las com
pensaciones, el Barajas acortó 
distancias con un penalti a 
favor mediante el cual estable
ció el 4-2. 

El duelo entre los equipos 
que languidecen en la zona de 
descenso fue para el Avance, 
que se aprovechó de los erro
res arbitrales y de la pérdida 
de nervios de un Barajas que 
se hundió permitiendo que los 
complutenses consiguieran 
una victoria que se les negaba 
desde hace meses. 

El Collado Villalba no pudo con el orden complutense 

El Barajas fue uno de los 
grandes en temporadas pasa
das. Era eqµipo correoso al 
que era muy dificil ganar, y 
siempre estuvo cerca de los 
puestos de ascenso. En esta 
temporada en la que tantos 
esquemas se han roto, y en la 
que la iniciativa ha pasado del 
corredor del Henares y de la 
capital madrileña, a la sierra 
norte en esta regional prefe
rente, el Barajas ha caido en 
picado, y con él un Avance que 
llevó en su momento la tarjeta 
de presentación de equipo 
revelación y que está verdade
ramente hundido en agonía. 

Los complutenses ganaron 
al Barajas y le cedieron la 
penúltima posición para ter
minar de hundirle. La derrota 
ante el Avance prácticamente 
le deja condenado de forma 
clara al descenso y sin apenas 
posibilidades de eludirlo. 

Por el contrario al Avance le 
pone una lucecita al fondo del 
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o~o. el ·.Deportivo Alcalá 
se traio aire fresco de la sierra 
RESULTADO: UD. Collado Villalba, O; Deportivo Alcalá, O. 
COLLADO VILLALBA: Casimiro, Tito, Curro, Mejias (Osear Revilla), Rodri, Osear Sáez, Cuevas 
(Mario), Calvo (Mesonero), Sergio (Osear Sanz), Jorge y Jacobo. 
DEPORTIVO ALCALA: José Luis, Mariano, Martín, Raúl, Pedro, Rubén {Israel), Guti, Burru, García 
Fraile, Lolo, Juanfran (Richard), y Ricky. 
ARBITRO: Péral HemAndez. Enseñó tarjetas amarillas a los jugadores del Collado Villalba, Osear 
,Sáez, Calvo, Mejías, Jacobo, Sergio y Jorge, y a los alcalaínos José Luis, Mariano, Pedro y Raúl. 

El Deportivo Alcalá se trajó 
un punto de su visita .al com
plicado campo del Collado 
Villalba. Los alcalaínos pusie
ron así fin a una mala racha 
que parecía calcada de la del 
primer equipo de la Deportiva 
y que se complementaba con 
la que sufre el Avance, tam
bién en el grupo primero de 
esta regional preferente. 

Y no es que el empate sea 
como para echar las campa
nas al vuelo. Con el nuevo sis
tema de puntuación, un 
empate es casi parecido a una 
derrota. Pero al fin y al cabo el 
equipo de Almeida consiguió 
tener otro tono en su visita a 

la sierra para jugar ante un 
Villalba que no anda fino. 

Los serranos estaban en el · 
grupo de favoritos para conse
guir el ascenso a tercera divi
sión, categoría en la que han 
tenido el privilegio de estar y 
que quieren recuperar cuanto 
antes. Sin embargo el objetivo 
no _parece que vaya a ser posi
ble en esta temporada porque 
el cuadro de Villalba está ya 
muy alejado de los puestos de 
cabeza. Lo que está claro ade
más es que con resultados 
como el conseguido ante el 
Deportivo Alcalá el Collado 
Villalba podrá convencer a su 
público, que por cierto es de 

los más fieles en esta catego
ría, y de los que acuden en 
mayor número a ver al equipo 
en casa. 

El Deportivo Alcalá plantó 
cara al Collado ~ Villalba y se 
trajo ese punto que al menos 
le rehabilita después de los 
últimos fracasos. Es un punto 
que no soluciona nada pero al 
menos pone de relieve que el 
Deportivo tiene que seguir tra
bajando con confianza para 
conseguir el objetivo de man
tener la categoría y el que pro
pondríamos de que al menos 
dos de sus jugadores pudieran 
ser titulares el año que viene 
en el primer equipo. 
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Tropezaran dos veces 

en la misma piedra 

Terminó la primera 
fase de la liga de 2ª 
Nacional femenino 
con derrota 
del C.D. lplacea 

El pasado domingo 15 de 
febrero, las chicas del C.D. 
!placea disputaron en San Se
bastián de los Reyes el parti
do que ponía fin a la primera 
fase de la liga para el equipo 
de 2ª Nacional femenino, que 
se saldó con una derrota para 
las alcalaínas. Un contunden
te 20-6 a favor del Club de 
San Sebastián de los Reyes de
muestra que al equipo com
plutense se le sigue dando 
muy mal este club. 

El equipo local dominó el 
partido de principio a fin en 
todos los aspectos: en el jue
go, en el marcador y sobre to
do en las ganas. 

A nuestro equipo le sigue 
persiguiendo la mala suerte. 
Sólo hicieron falta un par de 
minutos para que una de sus 
jugadoras, Verónica, se unie
se al club de las lesionadas. 
Ahora sólo queda esperar lo 
que nos depare la segunda fa
se de la liga deseando que es
te equipo siga haciendo un 
buen papel. 

cursos de Vela 
yWindsurf 

El Servicio de Deportes de 
la UAH ha organizado Cursos 
de Vela y Windsurf que se ce
lebrarán en la playa de Oliva 
(Valencia). Los universitarios 
alcalaínos aficionados al mar 
tendrán la oportunidad de 
aprender estos deportes a pre
cios especiales. Para más in
formación llamar al servicio 
de deportes de la U AH 
(885-48-53) o a Oliva (909- 22 
54 18). 
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le su•• Pace Blllérrez, el entread1r IUI CllsilUlí el ISCllSI 111'1 el lelllés 1 

Benedicto cesó a Fernando Cuesta 
por los malos resultados 
Que no se· diga que la prudencia no ha sido la tónica que ha prevalecido desde estas páginas. 
El ceso del entrenador del Alcalá, Fernando Cuesta, por los malos resultados que lleva el equi
po en 1998 estaba mis que cantado, y si no se ha producido antes ha sido por el proceso elec
toral que ha vivido la Deportiva. En una conversación de este redactor con un técnico que 
conoce bien el fútbol madrileño, la apuesta gir6 en torno a que Cuesta no llegaba a comerse 
el turrón las pasadas navidades. Gané aquella apuesta pero jugué con ventaja. Yo sabía que se 
iba a abrir el proceso electoral y eso era determinante para que el candidato Benedicto no cam
biara de entrenador, lo que le hubiera acarreado fuertes criticas desde la candidatura de 
Encinas, porque no olvidemos que éste nunca quiso que Cuesta sustituyera a José Luis Martín. 

Cuesta fue la apuesta de 
Benedicto y su cese es la solu
ción dada al error que por otra 
parte estaba cantado. Fue en 
verano, en plena pretemporada 
del equipo, cuando esa perso
na a la que me refiero, que 
tanto conoce el mundo del fút
bol madrileño por sus muchos 
años de experiencia como téc
nico, me dijo aquello de que 
Cuesta no llegaría a la 'cuesta' 
de enero, que no se comería el 
turrón. Poco después me insis
tió en ello y apostamos. Yo hice 
la pequeña trampa que men
ciono y ratifiqué la opinión de 
esta persona con una informa
ción que él desconocía: El ves
tuario del Alcalá estaba com
pletamente roto; la relación 
entre entrenador y jugadores 
no era buena. 

El cese de Cuesta estaba 
cantado; no había más que ver 
la defensa que los jugadores 
hicieron de la permanencia del 
anterior entrenador, José Luis 
Martín. Otro dato: muchos de 
los jugadores preferían la victo
ria electoral de Encinas que la 
de la Benedicto. Y es que el ree
legido presidente apostó por 
Cuesta frente a la oposición de 
Encinas y de los propios juga
dores. 

Cuesta llegó casi condenado 
al cese. Mi amigo el técnico al 
que menciono, me llegó a decir 
que Fernando Cuesta es una 
excelente persona pero que en 
el campo no conecta con los 
jugadores y que su fútbol no 
gusta al público. Se trata ade
más de un técnico a la vieja 
usanza cuando la plantilla 
complutense estaba acostum
brada al 'modernismo' de José 
Luis Martín, quien prevalecía 
mucho las relaciones perso
nales y entrenaba acortando la 
distancia entre la autoridad del 
técnico y la disciplina del juga
dor. 

Mi amigo me dio también 
una opinión técnica sobre 
Fernando Cuesta que me 
reservo por su dureza, y más 
teniendo en cuenta que el cesa
do entrenador complutense es, 
en efecto, una buena persona. 
Pero tengo que reconocer que 
algunos de los aspectos de esa 
opinión técnica se han cumpli
do en estos meses en los que 

ha estado al frente del Alcalá. 
Cuando ya me dí cuenta de 

que el cese se produciría antes 
de finalizar la tempo.rada, fue 
cuando vi la reacción de algu
nos jugadores en algún parti
do. Fueron sutilezas casi 
imperceptibles, pero un gesto 
por aquí, una mirada por allá y 
un distanciamiento cada vez 
más evidente, determinaban 
que el resultado final sería el 
cese. 

También es justo decir que 
Cuesta fue un incomprendido 
porque nada más llegar ya se 
encontró un clima enrarecido. 
Yo sé que le dolió mucho la 
celebración que hubo en el 
autocar que traía al Alcalá de 
jugar un partido, en el cual 
creo recordar que perdió, 
cuando a través de la emisora 
radiofónica se decía que el 
Leganés B había conseguido 
una brillante victoria. Y es que 
el entrenador del Leganés B es 
precisamente José Luís Martín. 

El detonante final estaba 
claro. Los malos resultados y la 
conclusión del proceso electo
ral han acabado con Cuesta. Si 
hubiera ganado Encinas 
hubiera sido destituido de 
forma inmediata. Benedicto ya 
reelegido no tenía que tener 
ningún temor a las críticas por 
el cese. 

El punto culminante fue el 
empate del Alcalá en Coslada y 
la constatación de que los com
plutenses solo han conseguido 

una victoria en lo que va de 
año, es decir, que presenta una 
pobrísima carta de presenta
ción que les ha hecho pasar tle 
estar en puestos de fácil acce
sibilidad a la disputa de la 
liguilla de ascenso, a estar en 
la mitad de la tabla y sin ape
nas posibilidades de disputar 
ese querido ascenso a segunda 
B. 

Finalmente ha sido curiosa la 
paradoja: Paco Gutiérrez susti
tuye a Cuesta; ojo: no hay que 
confundir a este Paco Gutiérrez 
con el técnico alcarreño que 
tuvo Luis Fernández Ríos como 
presidente. Este Gutiérrez es el 
que la temporada pasada 
ascendió al Leganés B de tercra 
a segunda B en la misma tem
porada en la que el Alcalá jugó 
la liguilla de ascenso. Paco 
Gutiérrez no pudo continuar 
en el Leganés B porque no 
tenía el obligatorio carnet de 
entrenador nacional, sino sólo 
el de regional. Fue entonces 
cuando Jesús Polo, entrenador 
del CD. Leganés, comprobó 
que en el Alcalá había quedado 
libre José Luis Martín. Y no se 
lo pensó dos veces: le contrató. 
Ahora Gutiérrez entrenará al 
Alcalá mientras que Martín 
sigue en el Leganés. 

Jesus CAMARA RUIZ 
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los complutenses no fueron capaces de vencer en Coslada 

3-3, empate con sabor a derrota 
RESULTADO: CD. Costada, 3 (M6ndez, Luengo y Rodrl); RSD. Alcali, 3 (Samper, de penalti y 
Labella, dos). 
COSLADA: Juanra, Gustavo (Juan Carlos, min. 75), Raúl, Jesús (Rub6n, min. 53), Juan Pedro, 
Ruiz, Mara (Sergio, min. 58), Garriga, Samper, Guy y Labella. 
ALCALA: David, Curro (Merino. min. 82), Ramírez (Dela, min. 86), Diego Valbuena, Vega, Higuera, 

·· Alberto (Andr6s, min. 69), Toñin Blanco, Rodrl, Luengo y M6ndez. ~ 
ARBITRO: Ortiz Blanco; Enseñó tarjetas amarillas a los cosladeños Raúl, Mara, Garrlga y Labella 
y a los alcalaínos Ramirez, Luengo y Diego. 
INCIDENCIAS: Campo del Olivo, de Coslada. Terreno de hierba artificial al que se adaptó bien el 
cuadro alcalaíno. Asistieron apenas 400 espectadores de los que hubo una nutrida representación 
de alcalaínos. · 

El Alcalá no pasó del empate 
cuando tuvo en sus manos la 
victoria ante el Coslada. Lo 
triste es que la dejó pasar y 
eso, que dejó tan mal sabor de 
boca. sirvió para que la directi
va presidida por José María 
Benedicto aprovechara para 
dar rienda suelta a una deci
sión ya cantada. el cese del 
entrenador. Fernando Cuesta. 

Y es que el Alcalá volvió a 
sorprender desagradablemen
te. Si a los once minutos de 
juego sobre el césped artificial 
del Olivo. los complutenses ya 
llevaban en el marcador un 0-2 
gracias a los goles de Méndez .a 
los tres minutos y de Luengo a 
los once. no se puede permitir 
el lujo de dejar . escapar una 
victoria de la manera que lo 

hizo. El equipo volvió a demos
trar estar descompensado, sin 
confianza en sí mismo Ili en su 
entrenador. y lo que se consi
guió en once minutos se dejó 
escapar en apenas dos. A los 
19 minutos el colegiado del 
encuentro señaló penalti en el 
área del Alcalá que fue trans
formado por Samper. Y apenas 
un minuto después Labella 

El nuevo entrenador del Alcalá loe 
presentado por José María Benedicto 

Paco Gutiérrez fue presentado 
oficialmente el miércoles 18 de 
febrero como nuevo entrenador 
de la Real Sociedad Deportiva 

Alcalá por su presidente, José 
María Benedicto, quien mani
festó su deseo de que el que 
fuera entrenador del Leganés B. 

al que llevó la temporada pasa
da al ascenso a segunda divi
sión B. pueda repeUr éxitos al · 
frente de la Deportiva. 

puso el 2-2 en el marcador. 
Se habían marcado cuatro 

goles en veinte minutos. a un 
promedio de una cada cinco 
minutos. Pero lo triste es que el 
Alcalá dejó en esos minutos 
jirones de su capacidad de 
hacer un fútbol pasable y de 
ganar convenciendo. 

Con todo y con ello, el Alcalá 
consigu,ió volver a adelantarse 
en el marcado a los 47 minutos 
de juego, lo que acentuó aún 
más su posterior fracaso. por
que después de conseguir el gol 
Rodrí, el equipo alcalaíno vol
vió a decepcionar porque per
mitió otra vez que el Coslada se 
rehiciera y que Labella empata
ra el partido a los 76 minutos 
de juego. Y eso que el colegiado 
le anuló al propio Labella, un 
excelente futbolista, un gol que 
le hubiera podido dar la victo
ria al Coslada. Que si no. toda
vía estaría llorando el Alcalá su 
derrota. 

Paco Gutiérrez ya ha tenido 
ocasión de entablar contacto 
con la plantilla y de hecho ha 
dirigido sus primeras instruc
ciones técnicas como sustituto 
del cesado Fernando Cuesta. 
Gutiérrez ·vuelve a traer juven
tud y nuevos métodos al ban
quillo del Alcalá después del 
controvertido paso por él de 
Fernando Cuesta. 

···· ····· ·· ····· ··· ··········· ·· ···· ··· ······ ····· ····· 
~~ ~ ¡ ~~ ¡ ¡ ~ ~~~~ ¡¡ ~ ¡ ; ¡j~~¡¡¡¡ ~ ¡¡¡¡¡ ¡ ¡¡¡ ¡¡~ ¡¡¡¡¡¡ ¡ ¡¡¡¡¡¡ ~ ¡¡ 
-·· ···· ······· ········ ············· ················· ·· -············· ··· ·· ································· . ················ ·························· ········ : :-=•a-=~~~'"~= ·n•1~¡ :-=-=•-=~•¡:~•~-=-=~ :c"'''i!·l,~mg __ 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
06'00 Astrid Lindgren pa
ra los niños. 
07'00 Guillermo Tell. 
08'00 Sábado Fiesta. 

- El retorno de D ' Arta
cán. 
- Viento. 
- Dog Tracer. 
- Erase una vez los ex-
ploradores. 

10'00 Club Disney. 
- Timón y Pumba. 
- Quack Pack. 
- Chip y Chop. 
- Clasicos Disney. 

12'00 v. 
12'50 Xena, la princesa 
guerrera. 
13'50 Cartelera. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
18'00 Cine de barrio. 
20'00 Serie sin determinar 
21'00 Telediario 2. 
21 '25 El tiempo. 
21'30 Informe semanal. 
23'00 Risas y estrellas. 

Programa presentado 
por Paloma Lago, Lo
reto Valverde y José 
Luis Moreno. 

01'30 Sábado cine. 
03'00 Noticias. 
03'05 Navarro. 
04'30 Cine de madrugada 

TVE-2 
06'00 That's English. 
07'30UNED. 
08'00 El planeta solitario. 
09'30 .Agrosfera. 
10'00 En otras palabras. 
10'30 Jara y sedal. 
11 '00 Parlamento. 
12'00 Los conciertos de 
La2. 
13'00 Deportes. 

- Juegos Olímpicos de 
Invierno. Esquí. Sla
lom masculino, 1 ªy 2ª 
manga. Patinaje artísti
co. Exhibición. 

17'30 Música, sí. 
Con las actuaciones de: 
Worlds Apart, Alejan
dro Fernández, Klí
max, 21 Japonesas, 
Princessa y Jaime An
drada y Trey-D. 

19'00 La 2 en el teatro. 
19'30 lnform. territorial. 
20'00 Grada cero. 
20'25 Cine. 

«Máxima ansiedad». 
Comedia. 

22'20 Alucine. 
«lsland City». Ciencia 
ficción. 

00'00 Días de cine. 
01'15 Sesión de repertorio 

- «Mario, María y Ma
rio». Drama. V .0.S. 
- «Una mujer descasa
da». Drama. 

TeleMadrid 
08'00 Cine. 
10'00 Cyberclub. 

- Doraemon, el gato 
cósmico. 
- Widget. 
- Sauerkraut. 
- Blinky Bill. 
- Garfield. 
- El show de la Pantera 
Rosa. 
- Los Picapiedra. 

11'30 En acción. 
12'15 En pleno Madrid. 
13'00 Documental. 

Imágenes de la natura
leza y los animales, que 
muestran el modo de 
vida en el que se desen
vuelven las especies me
nos comunes. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Cine. 
17'30 Tarde de fútbol. 

En directo, partido de 
la vigésimo octava jor
nada del Campeonato 
Nacional de Liga en 2ª 
División. 

19'30 Noche de fútbol. 
20'30 Fútbol profesional. 

Tenerife - Real Ma
drid. 

22'30 Cine. 
00'30 Cine. 
02'30 Sala de madrugada. 
04'00 Información Cultu
ral de la CAM. 

Programa de Televisión 

TVE-1 
06'00 Astrid Lindgren pa
ra los niños. 
07'00 Guillermo Tell. 
08'00 ¡Domingo fiesta! 

- El retorno de D' Arta
cán. 
- Viento. 
- Dog Tracer. 
- Erase una vez los ex-
ploradores. 
- Pinky y Cerebro. 
- Flash Gordon. 

11'15 La llamada de la 
suerte. 
14'00 Cartelera TVE. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
18'00 Cine de oro. 
20'15 Waku, walm. 
21'00 Telediario 2. 
21 '25 El tiempo. 
21 '30 Sólo goles. 

Matías Prats presenta 
este programa, en el 
que se ofrecen los goles 
conseguidos en la jorna
da de la Liga. 

22'00 La película de la se
mana. 
00'00 Especial cine. 
01'30 Sombras de Nueva 

York. «Eliminen al in
termediario». 

02'15 Noticias. 
02'20 Cine de madmgada 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
06'45 That's English. 
07'30UNED. 
08'00 Concierto. 
08'45 Tiempo de creer. 
09'00 El escarabajo verde 
09'30 Pueblo de Dios. 
10'00 IDtimas preguntas. 
10'25 Testimonío. 
10'30 El día del Señor. 
11'30 Estadio 2. 

- Juegos Olímpicos de 
Invierno. Ceremonia 
de clausura, y final de 
Hockey masculina. 
- 13'00 Baloncesto. 
- Atletismo. Cross. 
Campeonato de España 
de clubes. 
- Ciclismo. Trofeo Luis 
Puig. 

19'00 Un país en la mochi
la. 
20'00 Tocao del ala. 
20'30 Línea 900. 
21'00 Los pueblos. 
21'30 ÍDdico-2. 
22'30 Estudio estadio. 
00'15 El cine de la 2. 

.. El regreso de Casano
va». Drama. 

01 '45 Cine Club. PioneJos 
del cine español. 

- «Entre tinieblas». Co
media. 
- 03'20 •Femenino sin
gulal'». Comedia. 

2t de febrero de t998 

TeleMadrid 
08'00 Tele-empleo. 
08'30 Cyberclub. 

Programa infantil pre
sentado por Cybercelia 
y Rocko Alikates. 

13'00 De Cibeles a Neptu
no. Historia de doa clubes. 

1976-1978. 
14'00 Telenoticias. 
15'25 El tiempo. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 Panorama de actua
lidad. 

Programa de reporta
jes, presentado por Ra
món Pellicer. 

18'30 Fútbol es fútbol. 
Incluye: Telenoticias. 

22'00 El megahit. 
Programa que ofrece 
una película, además de 
entrevistas con los acto
res y director de la 
misma. 

00'30 Serie sin determinar 
01'15 La prórroga de Fút
bol es Fútbol. 

Programa presentado 
por Juan Manuel Gon
zalo, en el que se anali
za la jornada futbolísti
ca del fin de semana. 

02'00 Cine. Sala de ma
dmgada. 
04'00 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'00 Christy. 
07'00 Enciclopedia. 
07'30 Club Megabix. 

- El bosque de Tallac. 
- Batman. 
- Street Shark. 
- Spice Monkeys. 
- Supercampeones. 
- La Bola del Dragón. 
- La máscara. 
- Beetleborgs. 
- El nuevo mundo de 
los gnomos. 
- Johnny Quest. 
- Pesadillas. 

13'00 El coche fantástico. 
14'00 La cara divertida. 

Repetición de este pro
grama que está presen
tado por el actor Fran
cis Lorenzo. 

15'00 Noticias. 
15'30 Cine. 
17'30 Cine. 

Sin determin:fr. 
19'30 Tocados por un án
gel. 
20'30 La Puodia Nacio
nal. 
22'30 Cine. 
00'30 Cine. 

«Entre dos vidas». 
(Canadá-EEUU, 1986). 

03'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«La chica de oro». 
(EE.UU., 1989). 

Antena 3 
06'00 Christy. 
07'00 Enciclopedia. 
07'20 Club Megabix. 

- El bosque de Tallac. 
- Batman. 
- Street Sharks. 
- Los cuatro fantásticos 
- Super Campeones. 
- Action Man. 
- La bola del dragón. 
- Spiderman. 
- Ace V entura. 
- Elliot Mouse. 
- Mortadelo y Filemón. 

12'00 Los Simpson. 
12'30 Lluvia de estrellas. 
14'00 Impacto TV. 
15'00 Noticias. 
15'30 Cine. 
17'30 Cine. 
19'30 Calor tropical. 
20'30 Espejo público. 
21'30 La casa de los líos. 
23'00 Lo que necesitas es 
amor. 

Con Jesús Puente. 
01 '00 Programa de inves
tigación. 
01'45 Cine. 

•Niños del ayer». 
(EE.UU., 1994). 

03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madmgada 

«Svengali». 

SABADO 2'1 

Tele 5 
06'30 Entrehoyymaiana 
07'00 Las aventuras de 
Silvia. 
07'30 Dos en el aire. 
07'50 Jet Man. 
08'15 Mi amigo el mapa
che. 
08'40 Las aventuras del 
joven D' Artagnán. 
08'50 Burricanes. 
09'20 Telmoman. 
10'10 Space Strilters. 
10'30 Power Rangers. 
11 '00 VR Troopers. 
11'30 Cómo se hizo •.• 
12'00 Más que coches. 
12'30 Sensación de vivír. 
14'00 ¡Qué me dices! 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'15 Cine fin de semana. 
17'15 Cine fin de semana. 
19'00 Querido maestro. 
20'00 Las noticias. 

Informativo presentado 
por Fermín Bocos. 

20'10 Cine español. 
22'00 Míra, mira. 
22'15 El nuevo Juego de la 
Oca. 
02'20 Avance Noticias. 
02'30 Infocomercial. 
03'00 Madrugada de cine. 

«No desearás a la mujer 
del vecino». 

04'30 El sheriff chiflado. 
05'30 Primeros besos. 

Canal+ 
07'30 Golf: Birdie. -
08'00 P + ó - X ó I 

- Budgie, el pequeño 
helicópetero. 
- Lobos, brujas y gi
gantes. 
- Lassie. 
- Cuttlas. 

lO'OONBA. 
12'00 Del 40 al l. 
13'00 Magacine. Toma l. 
14'00 NBA en acción. 
14'30 Noticias. 
14'35 Transworld Sport. 
15'30 Los Teleiecos con ... 
Garth Brooks. 
16'00 Fútbol inglés. 
17'55 d.asdoscarasdela 
verdad». 
20'00 Abierto en canal. 
21 '00 La semana del gui
ñol. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Frasier. 
22'25 Estreno Canal +. 

«La carrera del sol». 
Aventuras. 

00'04 Rugby. Tomeo 5 
Naciones. 
01'45 «U11 vupiro suelto 
ea BzooJclfll». V.O. 
03'23 ttEll busca del bo-
110J?1. 
05'09 dJan.lanan•. 
06'41 Piezas. 

«Pasaian. 

DOMINGO 22 

Tele 5 
06'30 Viaje al centro de la 
Tierra. 
07'00 Las aventuras de 
Silvia. 
07'30 Dos en el aire. 
07'50 Mi amigo el mapa
che. 
08'30 Las aventuras del 
joven D' Artagnán. 
08'50 Burricanes. 
09'15 Telmoman. 
09'40 Space strilters. 
10'10 Power Rangers. 
10'30 VR Trooper. 
11'00 El nuevo juego de la 
oca. 
14'00 Bricomanía. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Caíga quien caiga. 
16'15 Cine fin de semana. 
18'15 De domingo a do
mingo. 

(A las 20'00 se ofrece
rán Las Noticias). 

21'30 Más que amigos. 
23'00 Murder One. 

Serie de intriga. 
01'10 Cine clásico. 

.. ¿Qué fue de Baby Ja
ne?». (EE.UU., 1962). 
Con Betti Davis. 

03'00 Avance Noticias. 
03'30 Primeros besos. 
04'00 Pelota Vasca. 

Canal+ 
07'00 Del 40 al l. 
08'00 P + ó - X ó l. 

- Buggie, el pequeño 
helicóptero. 
- Lobos, brujas y gi
gantes. 
- Lassie. 

09'30 Documental. El se
llo del éxito. 
10'10 «]DllliUJjÍN. 
11'50 Previo fútbol. 
12'00 Liga española. Se
gunda División. 

Lleida - Hércules. 
14'00 Magacine. Toma 2. 
14'30 Avance. Noticias. 
14'35 Más deporte. 
15'00 Fútbol munclíal. 
15'30 ,,Z papás y ua ma
má.o. 
16'47 «12 mo11as». 
18'55 Previo fútbol. 
19'30 Fútbol. Liga espa
ñola. 

F.C. Barcelona - S.D. 
Compostela. 

21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal + . 

«Extraíias ell a.a trea. . 
Suspense. Con J acque
line Bisset, Theresa 
Russell, Nick Mancuso. 

23'29 El tercer tiempo. 

NOTA: PUERTA DE MADRID publica la programación recibida de las distintas 
cadenas de televisión. No se hace responsable de los cambios efectuados por éstas. 
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Programa de Televisión ................. LUNES,23 ......... 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desaymlOll de 
TVE. 
10'00 Perla negra. 
11'40 Saber vivir. 
12'35 Así son las cosas. 
13'25 La botica de la 
abuela. 

Agua de diamante para 
el equilibrio general, 
Mascarilla de almen
dras dulces para cutis 
grasos, Vinagre con sal 
para moratones y Acei
te de oliva con limón 
para cólicos de vesícu
la biliar. 

13'55 Noticias. 
14'00 lnformt. territorial. 
14'30 Corazón de invier
no. 
15'00 Telediario l. 
15'49 El tiempo. 
15'55 Calle nueva. 
16'30 Esmeralda. 
18'00 Digan lo que digan. 
19'05 Noticias. 
19'10 El Dec:hazo. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'50 A las once en casa. 
22'50 ¿Quién sabe dónde? 
01'15 Telediario 3. 
02'00 Tumo de oficio. 
03'00 El increíble Bulk. 
03'50 Telediario 4. 

TVE-2 
06'00 Los douieres de la 
historia. 
07'00 That's English. 
07'30 Con mucha marcha 

- Fábulas del Bosque 
Verde. 
- Los osos del bambú. 
- Los pequebichos. 
- El Príncipe Valiente. 

10'30 Serie sin determi
nar. 
11'00 La película de la 
mañana. 

«La isla del fin del 
mundo». Aventuras. 

12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha marcha. 
15'10 Club Disney. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes documen
tales. 
16'15 Pueblo de Dios. 
17'45 Para nosotros. 
19'00 Yo y el mundo. 
19'30 El imperdible. 
20'00 lnform. territorial. 
20'30 Un chapuzas en casa. 
21'00 Quatro. 
21'30 VivirconMr. Cooper 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 ¡Qué grande es el 
cine! 

«Charada». Policíaca. 
01'50 Cine Club. 

«El tenorio tímido». 
Comedia. (Muda). 

TeleMadrid 
07'30 Tele-empleo. 
07'45 Telenoticias. 
08'00 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 
09'30 El Superagente 86. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Cyberclub. 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Cuentos asombrosos. 
- Blinky Bill. 
- El show de la Pantera 
Rosa. 
- Capitán Planeta. 
- Garfield. 
- Los Picapiedra. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 
17'45 LahoradeMariPau. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Alfonso García y Lour
des Repiso presentan 
este informativo, en el 
que colaboran Luis del 
Val y Rafael Luque. 

21'30 Cine. 
23'15 Cine. 
01'00 Sola en la ciudad. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información Cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desayunos de 
TVE. 
10'00 Perla negra. 
11'40 Saber vivir. 
12'35 Así son las cosas. 
13'25 La botica de la 
abuela. 

Zumos para el acné, 
amidgalitis, fatiga y do
lor de cabeza; cuidado de 
los ojos; corteza de enci
na para las hemorragias. 

13'55 Noticias. 
14'00 Informal. territorial 
14'30 Corazón de invierno 
15'00 Telediario l. 
15'49 El tiempo. 
15'55 Calle Nueva. 
16'30 Esmeralda. 
18'00 Digan lo que digan. 
19'00 Noticias. 
19'10 El Dec:hazo. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Especial Cine. 

(Puede ser sustituido 
por un partido de la Co
pa del Rey de fútbol). 

23'50 El debate de La Pri
mera. 
01'15 Telediario 3. 
02'00 Tumo de oficio. 
03'00 El increíble Bulk. 
03'45 Telediario 4. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Los douiers de la 
historia. 
07'00 That's English. 
07'30 Con mucha marcha. 

- La gata Kitty y sus 
amigos. 
- Los osos del bambú. 
- Los pequebichos. 
- El príncipe valiente. 

10'30 Serie sin determi
nar. 
11'00 La película de la 
mañana. «La montaña 
embrujada». Aventuras. 
12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha marcha. 
15'10 Club Disney. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 El corazón salvaje 
de los dolomitas. 
16'30 Vuelta ciclista a la 
Comunidad Valenciana. 
17'30 Tendido cero. 
18'00 Para nosotros. 
19'00 Nuestro barrio. 
19'30 El imperdible. 
20'00 lnform. territorial. 
20'30 Un chapuzas en casa. 
21'00 Quatro. 
21'30 VivirconMr. Cooper 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 La noche abierta. 
00'30 La mandrágora. 
01'30 Cine Club. Ciclo 
Fernando Femán Gómez. 

«El capitán Veneno». 

TeleMadrid 
07'30 Tele-empleo. 
07'45 Telenoticias. 
08'00 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele empleo. 
09'30 El Superagente 86. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Cyberclub. 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Cuentos asombrosos. 
- Blinky Bill. 
- El show de la Pantera 
Rosa. 
- Capitán Planeta. 
- Garfield. 
- Los Picapiedra. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 
17'30 LahoradeMariPau. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Alfonso García y Lour
des Repiso presentan 
este espacio informati
vo, en el que colaboran 
Luis del V al y Rafael 
Luque . 

21'30 Serie sin determinar 
23'15 Cine. 
00'30 Sola en la ciudad. 
01 '30 Telenoticias. 
01 '35 Tele empleo. 
01'50 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información cultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
06'00 Cluisty. 
07'00 Noticias. 
07'30 El Club Megatrix. 

- Alicia. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 

09'05 Mayores sin repa
ros. 
09'30 El primer café. 
10'30 El ltanguro de A3Z. 
11 '00 Un menú de 7 estre
llas. 
12'00 El show de Bill 
Cosby. 
12'30 Cheers. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Cosas de hermanas. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Extra Rosa. 
16'45 Telecine. 
18'45 Farmacia de guar
dia. 
19'15 En antena. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 
21'30 Fútbol. 

Campeonato Nacional 
de Liga. 

23'15 Cine. 
01 '30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 

«El síndrome de Madi
son». (EE.UU. , 1994). 

03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«La isla del tesoro». 

Antena 3 
06'00 Christy. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

Programa infantil pre
sentado por Alejandro 
Dueñas. Incluye: 
- Alicia. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 

09'05 Mayores sin repa
ros. 
09'30 El primer café. 
10'30 El ltanguro de A3Z. 
11 '00 Un menú de 7 estre
llas. 
12'00 Show de Bill Cosby. 
12'30 Cheers. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Cosas de hermanas. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'30 Extra Rosa. 
16'45 Telecine. 
18'45 Farmacia de guar
dia. 
19'15 En antena. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 
21 '30 Parodia Nacional. 
23'30 Cine. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine. 

«American Cyborg». 
(EEUU, 1993) . 

04'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«La nave viviente». 

Tele 5 
06'00 Grandullón. 
06'25 Las noticias. Bue
nos días. 
09'30 Camino de Avon
lea. 

Serie canadiense que 
narra la vida de Sara 
Stanley. Está basada en 
las novelas de Lucy 
Maud Montgomery. 

10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11'30 Día a dia. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguiña.no. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Al salir de clase. 
15'50 Tarde de cine. 

Sin determinar. 
17'45 Diagnóstico asesi
nato. 

Con Dick Van Dyke. 
18'30 Ana. 
20'00 El Súper. Historias 
de todos los días. 
20'30 Las noticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 Sorteo de la ONCE. 
21'35 Todos los hombres 
sois iguales. 
23'00 Crónicas marcianas 
01'45 Entre hoy y maña
na. 
02'15 lnfocomerciales. 
02'45 Bunter. 
04'30 El sherif chinado. 
05'30 Primeros besos. 

Canal+ 
07'35 ABC World newic. 
08'00 Redacción Mañana. 
08'10 Programa más o 
menos multiplicado o di
vidido. 
09'00 Madison. 
09'30 «;Vaya Santa 
Claus!•. V.O. 
11 '04 «SusamJa». 
12'38 Detrás de la cáma
ra. 
13'00 P + ó - X ó I. 
13'30 Los 40 principales. 
14'15 Noticias. 
14'30 Más deporte. 
15'30 t<Copycat». 
17'28 t<La llave mágica». 
19'00 Fútbol Playa. 

Campeonato mundial 
desde Río de Janeiro. 

19'58 Pin plus. 
20'00 El día después. 
21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal + . 

«Sol de Otoño». Drama. 
Con Federico Luppi y 
Norma Aleandro. 

23'47 Estreno Canal +. 
«Gabbeh». Drama. 

00'57 tCoacción a unjura
dON. V.O. 
02'51 «Tu nombre envene
na mis sueñOSN. 
04'50 t<La última mentira». 
06'14 Documental natura
leza. «Superescarabajos». 

MARTES 24 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'25 Las noticias. Bue
nos días. 
09'30 Camino de Avoulea 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11'30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguiña.no. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Al salir de clase. 
15'50 Tarde de cine. 

Sin determinar. 
17'45 Diagnóstico asesi
nato. 
18'30 Ana. 
20'00 El Súper. Historias 
de todos los días. 
20'30 Las Noticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 Telecupón. 
21'35 Periodistas. 

«Sola en casa». 
El comisario Carlos sos
pecha que uno de sus 
policías está metido en 
asuntos de drogas, y pi
de a Luis que obtenga 
fotos. 

23'00 Crónicas marcia
nas. 
01 '45 Entre hoy y mañana 

Con J. Pedro Valentín. 
02'15 lnfocomercial. 
02'45 Bunter. 
04'30 El sheriff chinado. 
05'30 Primeros besos. 

Canal+ 
07'35 ABC World News. 
08'00 Avance Noticias. 
08'10 P + ó - X ó l. 
09'00 Madison. 
09'30 «Sentido y sensibili
dad». 
11'41 «Espía como pue
das». 
13'00 P + o - X o 1. 

- Superman. 
13'30 Los 40 principales. 
14'15 Noticias. 
14'30 Más deporte. 
15'30 JJick Tracy». 
17' 11 t<La princesita». 
18'45 Piezas. Querido dia
rio. 
19'09 El reino del jaguar. 
Los aztecas. 
19'58 Pin Plus. 
20'00 Friends. 
20'30 Lo + Plus. 
21'30 Redacción. Noti
cias. 
21'53 Contrareloj. 
22'00 Estreno Canal +. 

JJías extrañOSN. Cien
cia ficción . 

00'21 «Donde reside el 
amon. 
02'14 Millenium. Serie es
tadounidense. (V,0 .). 
03'00 Música noche. 

«Impresionismo fran
cés»: Celibidacbe y la 
Filarmónica de Mu
nich. 

21 de febrero de 1998 



---------- ESPECTACULOS • EXPOSICIONES----------

1if:iM1f1:1 rn:1e ~ i\!Mm fJ 
Viernes , 20, Sábado, 2 1 y 

Domingo, 22 - 20,30 h. 

Teatn Corsañ1 
presenta: 

.. la vida es sueño" 
de Pedro Calderón de la Barca 

Versión, espacio escénico y 
dirección: Fernando Urdiales. 

Con la participación de: Rosa Man
zano, Javier Semprún, Luis Miguel 
García, Pedro Vergara, Blanca He
rrera, Carlos Pinedo, Jesús Peña, 
Miguel Bocos, Juan de la Fuente. 

Precios localidades: Butaca de patio: 
1.425 pts; Butaca de anfiteatro. 
1.225 pts: Silla de palcos, 1.025 pts. 

* * * * * * * 
Viernes , 27 - Sábado, 28 

20,30 h. 

ll S1•11 •1 J111 Ech11111 

llamare Fllms 
presenta: 

.. Alrededor de 
Borges" 

Dirección: Jorge Eines 
Reparto: Juan Echanove 

acompañado de Jorge Eines. 

Precios localidades: Butaca de patio: 
1.425 pts; Butaca de anfiteatro, 
1.225 pts; Silla de palcos, 1.025 pts 

* * * * * * * 
Domingo, 1 de Marzo 

19 ,00 horas 

Opera2001 
presenta: 

.. la Flauta Mágica" 
de W, A Mozart 

Opera en dos actos, libreto de 
Emmanuel Schikaneder. 
Interpretada por los solistas, 
el coro y la orquesta del 
Teatro Lírico de Europa. 

Dirección artística: 
Giorgio Lalov 

Dirección musical: 
Manuel Ivo Cruz 

Krassimir Topalov. 

Reparto: Marc Heller, Patrick 
Sobolik, Edelina Kaneva, Ivanka 
Boneva, Viara Dantcheva, 
Edward Albert, Scott Cheffer, 
Man-Hua Gao, Susan White
nack, Elena Sculena, Juliana 
Ticbelova, Liuba Traianova, Di
miter Dimitrov, Candace O'Con
nor, Madeleine Bender, Pompei 
Montianu, Zlatina Taralova. 
Precios localidades: Butaca de Patio, 
3.000 pts; Butaca de Anfiteatro, 
2.500 pts; Silla de Palcos, 2 .000 pts. 

2t de fallero de t998 

CINE-CLUB 
Tatn Sllé• Cernmtes 

Miércoles, 25 - Jueves, 26 
18,30 y 21,00 horas 

........... EclllmM 

"le•añas •el í1111 caí••" 
Guión y Dirección: 
Fernando Cámara y 

David Alonso 

Intérpretes: Santiago Ramos, 
Juan Echanove, Héctor Alterio, 
Emilio Gutiérrez-Caba, José Luis 
López Vázquez, Asunción Balaguer. 

España, 1997. 90 minutos. 

a1:)!:U!;!¡fü;!¡Jif;t:!l¡J611 
Ateneo Cultural 1 º de Mayo 

de CC.00. 
Vía Comlutense, 19 

Viernes, 20 - 20,00 horas 

Conferencia 
ucomplutum" 

Impartida por el Taller Escuela de 
Arqueología (TEAR) y enmarcada 
dentro de la celebración del año 
98, dedicado al Mundo Romano y 
como preludio a la visita cultural 
a las ruinas de Complutum. 

* * * * * * * 
Domingo, 22 - 12,00 horas 

Vlsha cunural 
a las ruinas 

de Complutum 
Dirigida por el grupo TEAR 

Inscripciones: Hasta el 20 de febrero 
en el local de CC.00 

EXPOSICIONES 

Hasta el 22 de febrero 

Sala Manolo Revllla 
Mutual Complutense 

c/ Nueva 

Andrés Delgado 
v Rafael Gómez 

0•1111 Pilllra 

* * * * * * * 
CIFETElll llECTlll 

(C/ Ramón y Cajal. 7) 
Hasta el 24 de Febrero 

Peter lark Demers 
(fotoaralíaJ 

* * * * * * * 
ll CASI GllUDE 

(Torrejón de Ardoz) 
Hasta el 22 de Febrero 

Miguel lniera (óleosJ 

EXPOSICIONES 
CIPllU IR 11111 

Hasta el 22 de Marzo 

.. Alcalá Patr111111111111 
111111111111" 

Exposición que muestra el expedien
te presentado por nuestra ciudad a la 
UNESCO, para su nominación como 
Ciudad Patrimonio de la Humanidad: 
"La uruversidad y el recinto bistórtco 
de Alcalá de Henares". 

Horario : Diarto de 12,00 a 14,00 y 
de 17,00 a 20.00 h. Lunes cerrado. 

* * * * * * * 
CASI DE ll EmEllSTI 

Hasta el 22 de Febrero 

Euosiclón de la 
DVlll Edición de los 
premios .. Ciudad de 
Alcalá': de Pintura . 

Una variada muestra de temas téc
nicos componen la exposición donde 
se presentan las dieciocho obras 
seleccionadas por el Jurado, en la 
XXVIII Edición de los Premios 
Ciudad de Alcalá de Pintura. 

Horario: Diarto de 12,00 a 14,00 y 
de 17,00 a 20,00 h . Lunes cerrado . 

* * * * * * * 
Cllí Bar LA UlERll 
(C/ Escritorios, 3) 

Hasta el 25 de Febrero 

RED DE ARTE JOVEN 

Ana laña Salado 
IFotograttasJ 

* * * * * * * Slll PElll ll•IR 
(C/ Santiago, 19) 

Hasta el 28 de Febrero 
Asociación 

Hijos y Amigos de Alcalá 

"Alcalá en lmí1e1es" 
(1498-19921 

* * * * * * * 
llUDECllnU 

Cll•llHñll 
n 111111111• 

Hasta el 22 de Febrero 

ClllCTllll 
Oleo - Pastel - Acuarela 

Labores en lagartera - Artesanía 
Fotografia - Técnica Mixta - Bordados 

Paloma García, Aurora 
Castillejo, Mercedes del Amo, 
Eva Rocha, Francisco Manuel 
García, José Antonio Pezuela, 

Julio Curieses, Guillermo Mora 

* * * * * * * 
Del 23 de Febrero al 1 de Marzo 

COllCTlll 11 
Oleo - Acuarela - Escultura 

Tallas - Artesanía 

Miguel Angel Rodríguez -
"Romo", Juan Ortega Mata, 
Angel Femández Ruiz, Julio 
Pérez Díaz, María Remesal, 

Juan Garrido Cano, Asunción 
Poza, José Cerros Perea 

AULA DE CULTURA 

CIJIM1llñll 
(c/ Libreros, 10-12) 

D 11111111CID1111.91 
Viernes, 20 de Febrero 

8 tarde 
Cante -Flamenco 

por 

Pedros de Talarrubias 
* * * * * * * 

Sábado, 21 de Febrero 
7 ,30 tarde 

Actuación 
~orla 

Coral v Rondalla 
..San Isidro" 

Director : Inocente López 

* * * * * * * 
Domingo, 22 de Febrero 

12 mañana 
Teatro Infantil 

lru11 Rallkltl 
presenta 

.. Los Tra1a-Caca-Fuu_ 
en accr on o cuatro 
pavasos en el circo" 

Dirección: David Sanz 

* * * * * * * Domingo, 22 de Febrero 
7 ,30 tarde 

Concierto 
por la 

a111uesbl de Pulso 1 Púa 
Hll-SOl-MI" 

Director: Cruz Epifanio Mateo 

* * * * * * * 
Lunes, 23 de Febrero 

8 tarde 
Concierto de Piano 

por 

Anna Basaldúa 
* * * * * * * Martes, 24 de Febrero 

8 tarde 
Concierto 

por 

cuaneto de Plectro 
ISSll 

* * * * * * * Miércoles, 25 de Febrero 
8 tarde 

1.1.P. •••••• 
Raúl V Pedro 

* * * * * * * 
Jueves, 26 de Febrero 

8 tarde 

Ballet Escuela Pirueta 
Danza Española 

y Flamenco 

PUERTA de Madrid 



----· AGENDA- CINES 

Programación del 20 al 26 de febrero de 1988 
ALCALA MULTICINES ODEON MULTICINES 

(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "The Boxer". ( 18 
años). Todos los días: 5'30, 8 
y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Pactar con el 
Diablo". (18 años). Todos los 
días: 7'30 y 10. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. "Hércules". (Tolera
da) . Todos los días: 5'30, 

Sala 3: "Tlta\nlc". (13 
años) . De Domingo a Jueves: 
5'45 y 9,15. Viernes y 
Sábado: 4'45, 8'15y 11'45. 

Sala 4: "El mensajero del 
futuro" . (18 años).· De 
Domingo a Jueves: 6 y 9'30. 
Viernes y Sábado: 4'45, 8'15 
y 11'45. 

Sala 5: "El desafio". (13 
años). Todos los días: 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. "Ro
blnson Crusoe". (7 años) . 
Todos los días: 6. 

Sala 6 : "Starshlp Troo
pers". (18 años). Todos los 
días: 5'30 y 8. "L.A. Confi
dentlal". (18 años). Todos los 
días: 10'15. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-II. km. 33'3 
Teléf. de información: 

883 18 04 

Sala 1: "Hércules". Todos 
los días: 18'00. "MAtame 
mucho". Todos los días: 
20'00 y 22'30. 

Sala 2 : "Tltanlc" . . ·Todos 
los días: 17'30 y 21'15. 

Sala 3: "Los Borrowers" . 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 

Sala 4: "Starshlp Troo
pers". Todos los días: 17'15, 
20'00 'y 22'30. 

Sala 5: "Insomnio". Todos 
los días: 17'30, 20'00 y 22'30. 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 
880 27 51 

Sala 1: "Chacal". Todos los 
días: 17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 2: "Las alas de la 
paloma". Todos los días: 
17'45, 20'00 y 22' 15. 

Sala 3: "Abre los ojos" . 
Todos los días: 17'45, 20'00 y 
22'15. 

PUERTA de Madrid 

(Parque Corredor) 
Centro Comercial Parque Corredor 

Teléfono información: 
656 82 70 

Sala 1: "El desafio". (Todos -los públicos) . Todos los días: 
6'15, 8'30 y 10'45. Sábados y 
festivos: también a las 4'00. 
Viernes y vísperas de festivos, 
pase de madrugada: l '00. 

Sala 2 : "The Borrowers" . 
(Pendiente calificación). To
dos los días: 6'00 y 8'00. 
Sábados y festivos: también a 
las 4'00. "Abre los ojos". (13 
años). Todos los días: 10'15. 
Viernes y vísperas de festivos, . 
pase de madrugada: 12'45. 

Sala 3 : "Starshlp Troo
pers" (18 años) . Todos los 
días: 7'10. Sábados y festivos: 

· también a las 4 '10. "Full 
Monty" . Todos los días: 
10'00. Viernes y vísperas de 
festivos, pase de madrugada: 
12'30. 

Sala 4: "Solo en casa-3". 
(Todos los públicos) . Sábados 
y festivos: 4'00. "Tltanlc". 
(13 años). Todos los días: 
5'50 y 9'35. 
· Sala 5: "The Boxer". (18 
años). Todos los días: 6'15, 
8'30 y 10'45. Sábados y festi
vos: también a las 4 '00. 
Viernes y vísperas· de festivos , 
pase de madrugada: 1'00. 

Sala 6: "Tltanlc". (13 
años) . Todos los días: 5'15 y 
9'00. 

Sala 7: "George de la jun
gla" . (Todos los públicos) . 
Sábados y festivos : 4'00. 
"Pactar con el diablo" . (18 
años). Todos los días: 6'15 y 
9'15. Viernes y vísperas de 
festivos , pase de madrugada: 
12'30. 

Sála 8 : "Chacal" . (18 
años). Todos los días: 7'00 y 
10'00. Sábados y festivos : 
también a las 4'00. Viernes y 
vísperas de festivos , pase de 
madrugada: 12'40. 

Sala 9 : "El mensajero del 
futuro" . (Pendiente califica
ción). Todos los días: 5'00 y 
8'30. Virnes y vísperas de fes
tivos . pase de madrugada: 
12'00. 

PREMIO MASTER INTERNACIONAL 
CLINICA DE ADELGAZAMIENTO 

1: ti) f i i ;l!I i 4 ¡1!1UJ!If11~14;1 ! 1 =1 ! J 
Esta señora 
adelgazará 
30 kilos 
bajo riguroso control médico 
Usted también puede adelgazar 
en nuestro centro, sin esfuerzo, 
sin hambre, sin sauna, sin pastillas , 
sin masajes, sin efectos secundarios, 
a personas de cualquier edad, sexo 
o condición física . 

RESERVE HORA PARA UNA 
CONSULTA GRATUITA 

Telf .: 883 54 51 . .. 
NUEVA DIRECCION: e/ Ferraz. 2 (cl ínica) · ALCALA DE HENARES 

1.11liJP111a1tlv• 
Jueves, 12 de febrero: 14 - 19 - 28 - 34 -. 39 - 49 

C-22 R-7 
Sábado, 14 de febrero: 11 - 14 - 23 - 25 - 31 - 45 

C-17 R- 1 

~ 1.ali]Pñnüt1va 

Domingo, 15 de febrero: 8 -12-15 - 21 - 28 -33 
C-7 R-3 

Bono[•] Loto 

Lunes, 16 de febrero: 11 - 12 - 19 - 35 - 36 - 43 
C~41 H-6 

Martes, 17 de febrero: 1 - 5 - 17 - 34 - 42 - 44 
C-10 R-1 

Miércoles, 18 de febrero: .11 - 25 - 28 - 32 - 35 - 48 
C-46 R-8 

DONACION DE SANGRE 
Para el Banco de Sangre del hospital universitario 
"Principe de Asturias de Alcalá de Henares podrán 
donar sangre todas las personas que lo deseen. 

Lugar: Ambulatorio Virgen del Val de Alcalá de 
. Henares. Sala de Rehabilitación. Planta Baja. 

Día: Miércoles, 4 de Marzo de 1998. 

Horario: De 4 a 8 de la tarde. 
Las extracciones serán realizadas por personal del 
equipo del Banco de Sangre del Hospital Príncipe 
de Asturias. 

14 de febrero de 1998 



Programa de televisión 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desyunos de 
TVE. 
10'00 Perla Negra. 
11'40 Saber vivir. 
12'35 Así son las cosas. 
13' 25 La botica de la 

abuela. Candidiasis va
ginal y crema de calén
dula para las cicatrices 
de acné. Consejos: Va
por de orina para es
guinces de tobillos y to
mate para pus en amíg
dalas. 

13'55 Noticias. 
14'00 lnform. territorial. 
14'30 Corazón de invier
no. 
15'00 Telediario l . 
15'49 El tiempo. 
15'55 Calle Nueva. 
16'30 Esmeralda. 
18'00 Digan lo que digan. 
19'05 Noticias. 
19'10 El Dechazo. 

Por Anabel Alonso . 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21 '50 Especial cine. 
00'15 Dossier. 
01'15 Telediario 3. 
02'00 Tumo de oficio. 
03'00 Valentina. 
03'45 Telediario 4. 

TVE-2 
06'00 Los dossieres de la 
historia. 
07'00 That's English. 
07'30 Con mucha marcha. 
10'30 Serie sin determi
nar. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

«El teniente Robinson» 
Aventuras. 

13'00 Con mucha marcha. 
15'10 Club Disney. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes documen
tales. 
16'45 Vuelta Ciclista a la 
Comunidad Valenciana. 
17'30 A pedir de boca. 
18'00 Para nosotros. 
19'00 Nuestro barrio. 

Doug, instruye al joven 
Kwanzie sobre la forma 
de tratar a las chicas. 

19'30 El imperdible. 
20'00 Baloncesto. 

Israel - España. 
21'30 Vivir con Mr. Coo
per. 
ZZ'OO La 2 Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 El cine de La 2. 

«Un lugar en el mun
do». Drama. 

00'50 Negro sobre blanco. 
01'50 Cine Club. Ciclo Di
no IUsi. 

«El viudo». 

TeleMadrid 
07'30 Tele empleo. 
07'45 Telenoticias. 
08'00 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 
09'30 El Supengente 86. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Cyberclub. 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Cuentos asombrosos. 
- Blinky Bil. 
- El show de la Pantera 
Rosa. 
- Capitán Planeta. 
- Garfield. 
- Los Picapiedra. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 
17'45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid Directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30 Fútbol. Copa del 
Rey. 

Partido de vuelta de 
una de las semifinales. 

23'30 Cine. 
01'30 Sola en la ciudad. 
02'30 Telenoticias. 
02'35 Tele-empleo. 
02'50 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'30 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

-

- - --- --- - - -- MIERC:GLES 25 í 

Antena 3 
06'00 Christy. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Alicia. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 

09'05 Mayores sin repa-
ros. 
09'30 El primer café. 
10'30 El kanguro de A3Z. 
11 '00 Un menú de 7 estre
llas. 
12'00 El show de Bill 
Coshy. 
12'30 Cheers. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Cosas de hermanas. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Extra Rosa. 

Por Rosa Villacastín y 
Ana Rosa Quintana. 

16'45 Telecine. 
18'30 Farmacia de gaardia 
19'15 En antena. 
20'20 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 
21 '30 El peliculón. 
23'30 Cine. 
01 '30 Noticias. 
02'00 Cine. 

«Contra el viento: La 
historia de Mary Lin
dell». 

03'30 Televenta. 
04'30 Cine. 

«Cabo Blanco». 

- - - -

Tele 5 
06'00 Entre hoy y maña
na. 
06'25 Las Noticias. Bue
nos días. 
09'30 Camino de Avon
lea. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11'30 Día a día. 

Magazine matinal que 
dirige y presenta María 
Teresa Campos. 

14'00 La cocina de Karlos 
Arguüiano. 
14'30 Las Noticias. 
15'15 Al salir de clase. 
15'50 Tarde de cine. 
17'45 Díagnósitco asesi
nato. 
18'30 Ana. 
20'00 El Súper. 
20'30 Las noticias. 
21'30 Sorteo de la ONCE. 
21'35 Seior Alcalde. 

Serie que cuenta como 
es la vida del alcalde de 
una pequeña localidad 
y su relación con su 
partido político, la gen
te del pueblo, su fami
lia y las mujeres. 

23'00 Crónicas marcianas 
01'45 Entre hoy y mañana 
02'15 lnfocomerciales. 
02'45 Bunter. 
04'30 El sheriff chiflado. 
05'30 Primeros besos. 

C anal+ 
07'35 ABC World News. 
08'00 Avance Noticias. 
08'10 P + ó - X ó /. 
- Vida de perros. 
- Aventuras de Rocky. 
- Bullwinkle y compañía. 
09'00 Madison. 
09'30 «Claelea (Faera de 
OJJda)». V.O. 
11 '04 .coacdón a UJJ jura
dOll. 
13'00 P + o - X o /. 
13'30 Los 40 Principales. 
14'15 Redacción Noticias. 
14'30 Más deporte. 
15'30 «UJJ vampiro suelto 
eJJ BrooldfJJJ'. 
17'09 «Socios y AbueflOll». 
18'45 Documental natura
leza. 
19'34 Documental. Gran
des romances del siglo. 
Franklin y E. Roosevelt. 
19'58 Pin Plus. 
20'00 Friends. 11 

20'30 Lo + Plus. 
21'30 Redacción. Noticias 
21'53 Contrarreloj. 
ZZ'OO Estreno Canal+. 

«UJJ mes eJJ el lago.. Co
media. 

23'33 ~ala car
ta». 
00'09 Pieza extra. 
01 '40 Baloncesto NBA. 
05'00 «Delta de VeJJDS». 
06'38 Documental. 

El Taller de Fotografía de la 
concejalía de Juventud oferta pa
ra los jóvenes alcalaínos nuevos 
cursos de fotografía para desarro
llar en los siguientes meses. La 
presente programación compren
de cursos que van desde cursos 
básicos para aquellos que se quie
ran iniciar en esta materia hasta 
monográficos específicos para los 
que quieran profundizar y expe
rimentar las diferentes técnicas 
fotográficas , pasando por niveles 
intermedios de iniciación. La fo
tografía sin cámara, la fotografía 
infrarroja, el reportaje fotográfi
co y la naturaleza muerta inte
gran el bloque de los monográfi
cos . Las inscripciones podrán 
realizarse en el CIDAJ y en el 
Taller de Fotografía sito en el 
Auditorio Municipal (c/ Ntra. 
Sra. del Pilar, s/n. Tfno.: 884 20 
68). 

. .. - . 

Nuevos cursos del Taller de Fotografía Fotografía infrarroja 
Curso teórico-práctico dirigi

do a personas con conocimientos 
básicos de revelado en blanco y 
negro. Durante el curso se intro
ducirá al espectro de la luz infra
rroja para el desarrollo artístico, 
una visión desconocida en el 
blanco y negro convencional. 
Horario: Viernes, de 18 a 22 h. 
Precio: 8.500 pts. 

Iniciación a la fotografía 
(Nivel 1) 

Curso de acceso concebido pa
ra todas aquellas personas que 
deseen tener su primer acerca
miento al medio fotográfico. Los 
contenidos generales del curso: 

- Manejo de la cámara y el 
equipo fotográfico: diafragma, 
obturador, exposición, formatos , 
objetivos, el flash , luz artificial 
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y pla~ó fotográfico , filtros y ac
cesorios. 

- Materiales fotosensibles y la
boratorios: película, sensibili
dad, revelado y positivado, con
trol y alteración de la imagen el 
cuarto oscuro. 

- Creatividad y fotoacabado: 
estética fotográfica, «motivos» fo
tográficos, presentación de 
trabajos. 

Horarios: Grupo A: Lunes y 
miércoles de 18'00 a 20'00 h ; 
Grupo B: Martes y jueves de 
18'00 a 20'00 h; Grupo C: Sába
dos de 10' 00 a 14'00 h. 

Precio: 6.000 pts. mensuales 
(matrícula 1.500 pts). 

Fechas: Del 2 de marzo al 28 de 
junio. 

Iniciación a la fotografía 
(Nivel II) 

Segundo curso de carácter cua
trimestral para aficionados avan
zados. Sus contenidos son: 

- Técnicas de exposición: aná
lilsis zonal y aprovechamiento 
personalizado de los recursos de 
«toma fotográfica», recursos es
téticos de la luz natural (luz y co
lor, el paisaje, fotodocumentalis
mo, etc.), recursos de la luz arti-

ficial (estudio fotográfico, retra
to, flash , luces continuas, foto
grafía nocturna, etc.). 

- Técnicas y materiales en 
blanco y negro y color: carácte
rísticas y tipos de soportes, pro
cesado de los materiales, merca
do fotográfico. 

Horario: Lunes y miércoles de 
20'00 a 22'00 h. Precio: 8.500 
pts. mensuales (matricula 1.500 
pts). Fechas: Del 2 de marzo al 25 
de junio. 

Cursos monográficos 
Imaginario: Un acercamiento 

a la fotografía sin cámara, los 
materiales «impuros» y la foto
grafía pobre. 

Curso teórico-práctico abierto 
tanto para fotógrafos como para 
no fotógrafos, en el que se pre
sentarán las estrategias expresi
vas y conceptuales de técnicas y 
materiales «accesibles» de gene
rar imágenes. 

Contenidos: Ready-made, co
llage, frottage, transferencia, 
quim.igrama, fotograma, art-co
py, cámara pobre y desechable. 
Horario: Viernes, de 18 a 21 h . 
Precio: 8.500 pts. 
Fechas: 6, 13, 10 y 27 de marzo. 

Fechas: 17 y 24 de abril y 8 de 
mayo. 

Reportaje gráfico 
En el curso se tratarán los si

guientes temas: Introducción al 
reportaje, la fotografía denuncia: 
la imagen como documento; el 
fotoperiodismo; reportaje de 
autor, el freelance; cómo prepa
rar un reportaje gráfico ; el mer
cado fotográfico hoy. 
Horario: Viernes, de 18 a 21 h. 
Precio: 9.000 pts. 
Fechas: 8, 15, 22 y 29 de mayo. 

Naturaleza muerta 
Introducción a las técnicas de 

iluminación aplicadas al bode
gón publicitario y a la fotografía 
de autor. 
Horario: Viernes, de 18 a 21 h. 
Precio: 9.000 pts. 
Fechas: 5, 12, 19 y 26 de junio. 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desaymaos de 
TVE. 
10'00 Perla negra. 
11'40 Saber vivir. 
12'35 Así son las cosas. 
13'25 La botica de la 
abuela. 

Recetas: Infusión de ce
bolla y vino blanco pa
ra niños hiperactivos y 
Esencias. 

13'55 Noticias. 
14'00 lnform. territorial. 
14'30 Corazón de invierno 
15'00 Telediario-!. 
15'49 El tiempo. 
15'55 Calle Nueva. 
16'30 Esmltnlda. 
18'05 Digan lo que digan_ 
19'00 Noticias. 
19'05 El Bec:hazo. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21 'SO Ni contigo Di sin ti. 

(Puede ser sustituida 
por un partido de la Co
pa del Rey de fútbol). 

23'45 La virtud del asesi
no. «La vida por la 
muerte». 

01'15 Telediario 3. 
02'00 Tumo de oficio. 
02'55 Valentina. 
03'40 Telediario 4. 

TVE-2 
06'00 La cueva de Altami
ra. 
07'00 That's english. 
OT30 Con mucha man:ha. 
09'30 Empléate a fondo. 
10'00 TV. educativa. La 
aventura del saber. 
11 '00 La película de la 

mañana. «El tigre de 
Chamberí». Comedia. 

12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha man:ha. 
15'10 Club Disney. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes documen
tales. 
16'45 Vuelta Ciclista a la 
Comunidad Valenciana. 
17'30 A su salud. 
18'00 Para nosotros. 
18'50 Nuestro barrio. 
19'30 El imperdible. 
20'00 lnform. territorial. 
20'30 Un chapuzas en casa. 
20'55 Quatro. 
21'25 Vivir con Mr. Cooper 
21'50 Lotería Primitiva. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 Documentos TV. 
23'45 El tercer grado. 
00'15 Redes. 
01'15 Metrópolis. 
01'45 Cine Club. Ciclo 
Carlos Saura. 

«¡Ay, Carmela!». Dra
ma. 

TeleMadrid 
07'30 Tele-empleo. 
07'45 Telenoticias. 
08'30 Buenos dias, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 
09'30 El Superagente 86. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Más que palabras. 
11'00 Madrid Directo. 
11'30 Nanny. 
12'15 A ver quién gana. 
12'45 Cyberclub. 

- El show de la Pantera 
Rosa. 
- Doraemon, el gato 
cósmico. 
- Scooby Doo. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 
17'45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 

Reportajes, conexiones 
en directo, tráfico, 
tiempo, deportes, es
pectáculos y entrevistas• 
conforman este magazi
ne. 

20'30 Telenoticias. 
21 '30 Tómbola. 
23'15 Cine. 
01 '00 Sola en la ciudad. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Sala de madrugada 
04'00 Informativo cultaral 
dela CAM. 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desayunos de 
TVE. 
10'00 Perla Negra. 
11'40 Saber vivir. 
12'35 Así son las cosas. 
13'25 La botica de la 
abuela. 

Recetas: Germinados 
para desayunar y Puri
ficador bronquial. Con
sejos: Pastillas de alcan
for para la gota y 
Altramuces. 

13'55 Noticias. 
14'00 lnform. territorial. 
14'30 Corazón de invier
no. 
15'00 Telediario l. 
15'49 El tiempo. 
15'55 Calle Nueva. 
16'30 Esmeralda. 
18'00 Digan lo que digan. 
19'05 Noticias. 
19'10 El Oechazo. 
20'00 Gente. 
21 '00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21 'SO La llamada de la 
suerte. 

Con Ramón García y 
Melba RuHo. 

01'15 Telediario 3. 
02'00 Tumo de oficio. 
02'55 Cine de madrngada 
04'45 Telediario 4. 
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TVE-2 
06'00 La cueva de Altami
ra. 
07'00 That's English. 
07'30 Con mucha man:ha. 
09'30 Empléate a fondo. 
10'00 TV. educativa. La 
aventura del saber. 
11'00 La película de la 
mañana. 

«Soy el pequeño dia
blo». Comedia. 

13'00 Con mucha man:ha. 
15'10 Club Disney. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes documen
tales. Vida salvaje. 
16'45 Vuelta Ciclista a la 
Comunidad Valenciana. 
17'30 Jara y sedal. 
18'00 Atletismo. 

Campeonato de Europa 
de Pista Cubierta. 

21'00 Quatro. 
21'30 Vivir con Mr. Coo
per. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 La noche temática. 

«ONG: los ciudadanos 
al poder». 
- 22'45 «Albert Schwe
itzer». Drama. 

02'05 Cine Club. 
- «Un corazón latiendo» 
- 03'45 «El hombre que 
perdió su sombra». 
Drama. 

TeleMadrid 
07'30 Tele-empleo. 
07'45 Telenoticias. 
08'00 Buenos dias, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 
09'30 El Superagente 86. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid Directo. 
11'30 Nanny. 
12'15 A ver quién gana. 
12'45 Cybercluh. 

- El show de la Pantera 
Rosa. 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Scooby Doo. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 
17'45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid Directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30 Sucedió en Madrid. 

Espacio presentado por 
Inés Ballester y dirigi
do por Leonardo Balta
nás. 

01 '30 Treinta minutos. 
Se ofrece un amplio re
portaje de actualidad. 

02'00 Telenoticias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'00 Christy. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Alicia. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 

09'05 Mayores sin repa
ros. 
09'30 El primer café. 
10'30 El kanguro de A3Z. 
11'00 Un menú de 7 estre
llas. 
i2'00 El show de Bill 
Cosby. 
12'30 Cheers. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Cosas de hermanas. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Extra Rosa. 
16'45 Telecine. 
18'30 Farmacia de guar
dia. 
19'15 En antena. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 
21'30 Manos a la obra. 
22'30 Cine. 

Sin determinar. 
01'00 Noticias. 
01'30 Cine. 

«Nails». Con Dennis 
Hopper y Anne Archer. 

03'30 Televenta. 
05'00 Cine. 

u.Joe Navidad» . Con 
Jeffrey Hunter. 

Antena 3 
06'00 Christy. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Alicia. - Campeones. 
- La bola del dragon. 

09'05 Mayores sin repa
ros. 
09'30 El primer café. 
10'30 El kanguro de A3Z. 
11 '00 Un menú de 7 estre-

llas. Concurso culina
rio presentado por 
Agustín Bravo. 

12'00 El show de Bill 
Cosby. 
12'30 Cheers. 
13'00 El Equipo A. 
14'00 Cosas de hermanas. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Extra Rosa. 
16'45 Telecine. 
18'45 Farmacia de guar
dia. 
19'15 En antena. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 
21'30 La cara divertida. 
22'30 Lluvia de estrellas. 
00'30 Arévalo y cia. 
01 '00 Noticias. 
01'30 Cine de madrugada 

«Guerreros». 
03'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrngada 

«El diablo se lleva a los 
muertos», 

JUEVES 26 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
D6'25 Las noticias. Bue
nos dias. 

Intervienen: Juan Ta
pia, director de La 
Vanguardia y Lluis 
Foix, director adjunto. 

09'30 Camino · de Avon
lea. · · 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11 '30 Dia a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguüiano. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Al salir de clase. 

«Primero la amistad». 
Un grupo se interesa 
por Alex y Je proponen 
que actúe con ellos co
mo guitarrista . 

15'50 Tarde de cine. 
17'45 Diagnóstico asesi
nato. 
18'30 Ana. 
20'00 El Súper. Historias 
de todos los dias. 
20'30 Las·noticias. 
21 '25 lnfonieve. 
21'30 Sorteo de la ONCE. 
21'35 Cine. 
23'30 Crónicas marcianas 
02'00 Entre hoy y mañana 
02'30 lnfocomerciales. 
03'00 Bunter. 
04'45 El sheriff chiflado. 
05'30 Primeros besos. 

Canal+ 
07'35 ABC world news 
con Peter Jennings. 
D8'DO Avance. Redacción 
DS'lO P + ó -- X ó /. 
09'00 Madison, 
09'30 «El secreto de la Is
la de las FocaliJI. 
11 •09 .can girb. 
l2'39 Piezas. 
13'00 P + o - X o /. 
13'30 Los 40 principales. 
14'15 Redacción. Noticias 
14'30 Más deporte. 
15'30 •Una jaula de gri
llas». 
17'25 Jlventuras en la 
Corte del Rey Anuro•. 
18'52 El libro de mediano
che. 
19'10 Documental. 
19'58 Pin Plus. 
20'00 Friends. 
20'30 Lo + Plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Millennium. 
22'45 Estreno Canal +. 

•Juego peligroso». Dra
ma. 

00'31 Phil Collins en con
cierto. 
01 '32 •Tormenta Blanca». 
03'36 «Abierto basta el 
amaneceP. 
05'19 dfás que amor, fre

nesí». 
07'00 Documental. 

VIERNES 27 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'25 Las Noticias. Bue
nos días. 
09'30 Camino de Avon
lea. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11'30 Dia a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguüiano. 
14'30 Las Noticias. 
15'15 Al salir de clase. 

Serie juvenil de produc
ción propia. 

15'50 Tarde de cine. 
17'45 Diagnóstico asesi
nato. 
18'30 Ana. 
20'00 El Súper. Historias 
de todos los dias. 

Asunción se prepara pa
ra la boda con Eugenio. 
Ernesto se reencuentra 
con Julia en la puerta 
de la iglesia. 

20'30 Las noticias. 
21 '25 El tiempo. 
21'30 Sorteo de la ONCE. 
21'35 Cine 5 estrellas. 

Sin determinar. 
00'00 Cine. 
02'00 Entre hoy y mañana 
02'30 lnfocomerciales. 
03'00 Madrugada de cine. 

«Revólver Joe». 
04'30 El sheriff chiflado. 
05'30 Primeros besos. 

Canal+ 
07'35 ABC World News. 
08'00 Avance. Redacción 
08'10 P + ó - X ó l. 
09'00 Madison. 
09'30 «Asalto al tren del 
dinero•. 
11'16 Piezas. Corto. 
11 '27 d.lankma.n•. 
13'00 P + o - X o :. 
13'30 Los 40 principales. 
14'15 Noticias. 
14'30 Más deporte. 
15'30 •]umanji». 
17'10 «Abajo periscopio•. 
18'40 Detrás de la cáma
ra. 
19'06 Documental. 

«Chacales de Abisinia». 
19'58 Pin Plus. 
20'00 Friencis. 
20'30 Lo + Plus. 
21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal + . 

«La roca>>. Acción. 
00' 13 «Las dos caras de la 
verdad». 
02'15 Piezas. Robin. 
02'19 «Sueños de un gigo
ló•. 

Cine X. 
04'00 oBeautiful Tlúngii. 
05'28 oBrot.lJers in fiau
ble•. 
07'06 Documental. 

«Los colores de Día de 
Fiesta». 

2t de febrero de 1998 



ENCUENTRA EL AHORRO CON NOSOTROS ... 
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1: Aceite de oliva Diamante 

Pescadilla 699 
de enroscar, kg. 
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Detergente 
Ariel 

eco bolsa, 
6Kg. 

1.299 

CD's serie media 
DRO, 
Led Zeppelin, 
DuncanDhu, 
Eagles, 
Los Rodríguez ••• 
unid. 

995 

centro comercial 

.. 

Lavadora 
INDESIT 
mod. 

Lavadora LYNX WG 424 T 
mod. 41S-710A, 36 900 18 progra-

10 progr~. • mas de lavado, 46 900 
lavad.o en frio. 1/2 carga de lavado • 

LI\ 
DEHESA 

ESPECIAl 

Lote-3 slips In Extenso 995 
100 X 100 algodón 

Alcalá de Henares 


